Романов Сергей

Байки о любви, семье и теще

Романов Сергей

БАЙКИ О ЛЮБВИ, СЕМЬЕ И ТЕЩЕ

ОГЛАВЛЕНИЕ

1.РАЗРЕШИТЕ ПОЗНАКОМИТЬСЯ

ГДЕ МИРОНЫЧ СВОЕ СЧАСТЬЕ НАШЕЛ

ВИДЕНИЕ

СВАТОВСТВО РЫБАКА

ШТАНЫ

ЗАСТОЛЬЕ

КАЙФ

НЕОБЫЧНОЕ ЗНАКОМСТВО

НАСТОЯЩИЙ КАВАЛЕР

МИМОЛЕТНАЯ ЛЮБОВЬ

АВТОГРАФ

НОЧНЫЕ ЗАБАВЫ

АКВАЛАНГИСТ

ВСЕ БУДЕТ ХОРОШО

ПОВОД ДЛЯ ЗНАКОМСТВА

ПИСЬМО ЗЭКА СУДЬЕ

2.В СЕТЯХ ИМНТИМНЕТА

ЕЩЕ РАЗ ПРО ЛЮБОВЬ

НЕЧИСТАЯ СИЛА

ЛОШАДИНЫЕ СТРАДАНИЯ

ЛЕСБЕЙСКИЕ СТРАСТИ

СТАРЫЕ ДЕВЫ

МЕШОЧЕК ЦИЦЕРОНА

НЕСТЫКОВОЧКА

СИНИЯ ЯЙЦА

ЗА ДЕРЖАВУ ОБИДНО!

ОТТЯНУЛСЯ

ЛЮВИОБИЛЬНАЯ

МОЛОЧНЫЕ БРАТЬЯ

УВЯЛ ЦВЕТОК

В РОЩЕ

ТОЛЬКО УДОВОЛЬСВИЯ РАДИ

СУТЕНЕР

НАШЛО ВДРУГ

БЛАГОДАТЬ

3. МУЖ И ЖЕНА - ОДНА САТАНА

ПОРНОФИЛЬМ

БРАКОДЕЛ

А ВОКРУГ ТОЛЬКО СЕРОСТЬ

БОЕКОМПЛЕКТ

ДОМОГАТЕЛЬ

НЕ МОЖЕТ БЫТЬ!

СОНЯ И КОЛЯН

РЫБАЧКА

ЭКСТРЕМИСТ

САМА ВИНОВАТА

ЗАЙКА МОЯ

СОБАЧЬЕ ЧУТЬЕ

ВЕТРОМ НАДУЛО

ЗАКЛИНИЛО

ПО ЩУЧЬЕМУ ВЕЛЕНЬЮ

СИНЮХИН И СТРИПТИЗ-ШОУ

ТЕОРИЯ СЛУЧАЙНОСТЕЙ

ТРЕТИЙ СУПРУГ

И НЕ РЫПАЙСЯ!

ОКОЛЬЦЕВАЛИ

НА СВАДЬБЕ

СОВЕТ ШПИОНА

ШАЛУНЬЯ

БУНТ ИМПОТЕНТОВ

РЕВНИВЕЦ

РАЗ, ДВА - ПРОДАНО!

4. ОН - НАЛЕВО, ОНА - НАПРАВО

СЕМЕЙНАЯ ЛЮБОВЬ ЗА ПЛАТУ

ТРАВМИРОВАННЫЙ

НА ЭКСКУРСИИ

АХ, ЮЖНАЯ НОЧЬ!

ПИДЖАЧОК С СЮРПРИЗОМ

ГОЛУБАЯ МЕСТЬ

ГУДБАЙ МАЙ ВУМЕН, ГУДБАЙ!

ЛЮБОВНИЦА

НАКАЗАЛИ

ПУСТОЕ ВЕДРО - К НЕСЧАСТЬЮ

ПЛАГИАТОР

ИНЪЕКЦИЯ

РОГА

СЛЕД, БУРАН, СЛЕД!

РАСПЛАТА

АРЕСТАНТ ОТ ЛЮБВИ

МОРАЛЬНЫЙ УЩЕРБ

НЕСОСТОЯВШАЯ ОБОЛЬСТИТЕЛЬНИЦА

ИЗ ПРОБИРКИ ЛИ?

АРЕСТ

ПРЕМИЯ

ЗАНАЧКА

5. ОТ ЛЮБВИ ДО ТЕЩИ - ОДИН ШАГ

САМОГОНЩИКИ

ТЕЩА-ПОДПОЛЬЩИЦА

ПРОТИВОСТОЯНИЕ

МЕСТЬ

КЛУБ ПО ИНТЕРЕСАМ

С ТЕЩЕЙ ПО ЖИЗНИ

ПРО ГРИБОЧКИ

ПУГАЛО

ИСЦЕЛЕНИЕ

О ПОЛИТИЧЕСКИХ ВЗГЛЯДАХ

К ТЕЩЕ НА БЛИНЫ

МАССАЖ

ПРИЛАСКАЛА

ПОДПОЛЬНОЕ ПРОИЗВОДСТВО

РОДНЯ

ГОЛОВА ЗЯТЯ ИВАНЫЧА

ПЕЛЬМЕНЬ

НАШЕЛ ПРИКЛЮЧЕНИЕ

ДРАКУЛА

ТЕЩА-ЦЕЛИТЕЛЬНИЦА

НАДЗИРАТЕЛЬША

ЛЕБЕДИНАЯ ПЕСНЯ.

СЕСТРИЧКА, БЛИН!

ОТ АВТОРА

Веселые семейные истории я собирал несколько лет. Тем более, ничего не фантазировал и не придумывал. Разве что совсем чуть-чуть приукрашивал. Где-то что-то забавное прочитал об интимной жизни. Не у всех семей она течет ровно. Бывают такие завихрения - голова кругом! Кто-то что-то рассказал о нетрадиционных отношения мужа с женой. Она, видите ли, налево, а он направо. И оба довольны, не предъявляют друг другу никаких претензий. Я был свидетелем, как на мой балкон на четвертом этаже перелез неопытный любовник и сиганул с него на огромный тополь, стараясь зацепиться за ветку. Не удалось. Полетел вниз. Но и не убился. Зато следующий раз прокладывал путь к своей зазнобе снова через тополь и балкон. С моего молчаливого разрешения. Кто-то из самых любопытных друзей и подруг подглядывал в замочную скважину. А потом делится впечатлениями: Манька Ваньке накостыляла. Или наоборот. Меня никогда не интересовала заурядная семейная ссора. Там все просто и очень грустно. Но ведь есть семейные "специалисты", кто к разладу подходит сугубо творчески! И тогда я всегда доставал блокнот и записывал.

А теперь выношу на ваш суд, читатель.

И думаю, что имею на это право. Потому что сам, женившись в третий (и надеюсь в последний раз) имею кое-какой опыт далеко не скучной семейной жизни. Кто может похвалиться, что имел три тещи? А мне есть что сказать. Одна, слишком ученая, заставляла сексом заниматься по графику исключающему неблагоприятные дни. Другая - обыкновенная рабочая тетка. Но имела привычку разбавлять пиво холодной водой. Чтобы, пены меньше было, а само пиво холоднее. Третья, наверное, устроила бы меня по всем статьям. Умерла рано, но моей вины в этом нет. Мои женитьбы - это тоже отдельные байки. После армии, где нашей частью командовал подполковник Манданников, меня словно зациклило на двухгодичные периоды. Женился, а через два года расходился. Как по дембельскому приказу. Что поделаешь - жизнь. Штука сложная. Но порой забавная и довольно веселая. И мне, между прочим, очень нравится.

1. ЗНАКОМСТВУ ХРАБРЫХ ПОЕМ МЫ СЛАВУ!

Искусству знакомства посвящено сотни книг, трактатов, научных статей, кандидатских и докторских диссертаций. По теории знакомства отсняты десятки публицистических и художественных кинофильмов. Для знакомства существует сотни мест - курорты, санатории (о них пойдет разговор в другой главе), дискотеки и танцплощадки, клубы по интересам, вечеринки, транспорт, улица наконец. Героиня киноактрисы Ирины Муравьевой в фильме "Москва слезам не верит" была уверена, что познакомиться с приличным мужчиной можно только в научном зале Российской государственной библиотеки (бывшей Ленинке). Мой товарищ познакомился со своей будущей женой в поезде "Владивосток Москва". Двое суток он оказывал симпатичной пассажирке знаки внимания, двое суток они просидели в вагоне-ресторане, уговорив не меньше ящика шампанского. Последующие три дня и три ночи, пробарахтались в купе спального вагона, и последние сутки перед приездом в Москву, тщательно считали гостей, которые непременно должны были присутствовать на их бракосочетании.

Другой мой приятель считал, что лучшего места, чем женское общежитие для знакомства быть не может. Проникал он в студенческую общагу педагогического института, после полуночи, облачаясь в женскую одежду. За два месяца со многими девушками перезнакомился, но найти ту единственную и неповторимую все не удавалось. Помог случай. Как-то в изрядном подпитии, будучи на шпильках, в юбке и блузке, и совсем забыв как выглядела его очередная пассия, он приобнял совершенно незнакомую студентку. Она подняла неимоверный крик, и из общаги в ту ночь его вынесли. А на другой день он пришел извиниться. Уже в мужском костюме и с огромным букетом роз. Подарок был принят, и уже через три месяца случилась свадьба, где товарищи молодожена бурно знакомились со студентками педагогического института.

Знакомиться можно за границей. Был случай, когда на гастролях в США один известный музыкант на ломаном английском языке предложил отнюдь не симпатичной даме прогуляться по бродвею. Та посчитала предложение грубым оскорблением и больше ничего не придумала как обратиться за помощью в полицию нравов. В итоге музыкант несколько суток просидел в местной тюрьме. Так что знакомиться на улицах лучше всего в России. За это за решетку не угодишь.

Еще раз повторюсь - знакомство это, если хотите, и искусство и целая наука. Мало знать места, где сконцентрированы желающие познакомиться, нужно и обладить необходимыми знаниями, навыками и опытом. Согласитесь, одни знакомятся легко и непринужденно, а о других говорят, что при встрече с желанной девушкой "у него язык отсох". Конечно, если перед красавицей возникнет корявый, но богатенький мужичок в образе миллионера, она сама найдет способ сказать ему пару слов. А если это студент в драных джинсах или уволенный в запас солдат, так и не поменявший сапоги на гражданские туфли? Да без копейки в кармане? Процент на успех резко снижается. Хотя все зависит от первой фразы, остроумия. Конечно, если задать незнакомке дежурный вопрос типа "который час" или "как пройти на улицу Зои Космодемьянской", можно получить и сухие банальные ответы, как о времени, так и о местонахождении никому не нужной улицы. А если подойти к этому делу с творческой "запевкой"? Например: "Девушка, вы в мультфильме "Снежная королева" не снимались?" Или: "Миссис, вы не поможете подобрать махровый шарфик к моей армейской ушанке?" Уверен, в большинстве случаев можете рассчитывать на положительную реакцию со стороны вожделенного объекта. Если, конечно, и девушка умеет понимать и ценить юмор.

Комплекс "зажатости" при знакомствах существует и у женщин. Что ответить, как себя вести? Что у него на уме - единственная ночь или долгая совместная жизнь? А если никто не делает даже попыток познакомиться, как быть? Помирать старой девой? Зачем же старой? Чтобы привлечь к себе мужика, всего лишь требуется поменять внешность. Джентльмены ведь мечтают не обязательно о победительницах конкурсов красоты, но образ обаятельных, сексуальных, утонченных женщин присутствует в их головах постоянно. Они даже во сне видят своих потенциальных избранниц в туфлях на высоком каблуке, в узких бархатных брюках, шортах, вечерних, облегающих фигуру и с глубоким декольте, платьях. С распущенными волосами и эротичной помадой на губах. Им важен и ответный взгляд и тон, и тембр голоса, каким вы ответили на его дежурный вопрос. От всех этих качеств напрямую зависит и длительность дальнейших отношений.

Так что, если дама желает остаться на всю жизнь скромной девственницей, нужно немногое. Во-первых, проявлять побольше пессимизма и быть твердо уверенной, что до гробовой доски предстоит прожить одной. Во-вторых, десятой дорогой обходить мужские общества, практиковать только прогулки с приятельницами, которые поддерживают ваше кредо. Если таковых нет, то заведите себе подругу, гораздо привлекательнее, чем вы сами. Мужики любят контрасты и отдадут предпочтение, конечно, не вам. В-третьих, вы должны всем своим видом показывать, что счастливы и горды своим одиночеством. В-четвертых, забудьте о парикмахерских, салонах красоты, и уж ни в коем случае не тратьтесь на парфюмерию и модную одежду. Телогрейка она ведь теплее и надежнее, чем итальянская дубленка. Отдайте предпочтение маминым кофточкам и юбкам. Только в этом случае на вас никто не обратит внимания. В-пятых, отвергайте любые попытки флирта и в общении с мужчинами будьте надменны и презрительны. И, наконец, ждите. Ждите его, "прынца" идеального мужчину с идеальным характером, респектабельным внешним видом и огромными финансовыми возможностями. И тогда, будьте уверены: ни один ценящий себя мужик не станет связываться с непривлекательной, да к тому же капризной и надменной особью, способной превратить партера в покорную собачонку.

Как-то один опытный ловелас после бурной ночи с незнакомкой (забыл даже спросить, как её зовут) признался безынициативному в этом деле дружку: "Ее глаза одарили меня столь томным взглядом, что я тут же догадался: знакомство будет неформальным". И оказался прав. От него требовали только ночи...

ГДЕ МИРОНЫЧ СВОЕ СЧАСТЬЕ НАШЕЛ...

Старшина патрульно-постовой службы Алексей Миронович Гусенко полюбил баню вовсе не из-за известного фильма, герой которого, немного перебравши, попал в другой город. За свои сорок пять Мироныч мог по пальцем пересчитать случаи, когда он напивался до потери пульса. Но именно баня в жизни Мироныча сыграла тоже судьбоносную роль. И когда Мироныча спрашивают, где, мол, такую жену себе отхватил, он недвусмысленно отвечает: "Иди в баню". А дело было так.

Однажды из женского отделения "Сандунов" позвонили к ним в участок и попросили помощи. В парилке несколько подвыпивших женщин не поделили полки и произошла драка. Самая настоящая с писком, визгом, выдергиванием волос и нанесением царапин и телесных повреждений.

Банное дело - вещь деликатная, и дежурный офицер попросил сходить на вызов повидавшего всякого на своем веку Мироныча, а в помощь прикрепил молодого сержантика.

Явились они, значит, в баню, подошли к раздевалке и просят банщицу, чтобы та позвала для разборки пострадавших и нарушителей порядка.

- Да если бы они по доброй воле захотели выйти, разве бы я вызывала милицию? - развела руками женщина.

- Ну не нам же идти в парилку?! - покраснел сержантик.

- А кому, Пушкину? - уже раздраженно воскликнула банщица. - Вы же не на стриптиз сюда пришли...

В это время из парилки донеслась отборная брань и чей-то истошный вопль.

- Надо идти, - словно самому себе скомандовал опытный Мироныч и первым переступил порог в раздевалку.

Увидев стражей порядка, женщины тут же накинули на себя простыни. Но это была, так сказать преисподня. Милиционеры же, словно работы, глядя только вперед, друг за дружкой прошествовали через раздевалку к помывочному отделению. Открыли дверь, а там... Такого скопища голых женских тел Миронычу даже в самых крутых порнографических фильмах видеть не приходилось.

Парная была открыта настежь. Пять обнаженных женщин, визжа и матерясь, остервенело хлестали по лицам друг друга вениками. Сражение было в самом разгаре. Отбросив в сторону деликатность и стыд милиционеры вклинились между дерущимися и через пару минут противоборствующие стороны были разведены в разные углы парилки.

Мироныч вежливо попросил нарушительниц порядка пройти в раздевалку и одеться. Казалось, женщины послушались и гуськом стали выходить из парной. Но в последний момент одна из них, как после оказалось, зачинщица драки, уселась на пол и ухватилась двумя руками за скамейку.

- Никуда не пойду.

Четверо с сержантиком в раздевалку вышли, а эта упала, вцепилась в лавку - и ни в какую не хочет подниматься.

Стал её Мироныч уговаривать, а она ещё сильнее обвилась вокруг лавки.

- Не пойду и все!

- Ну, что мне силу применять что ли? - спросил Мироныч.

- Караул! На - си - лу-ю ют, - ни с того ни с сего закричала женщина

Мироныч, словно ища поддержки оглянулся по сторонам и... увидел её. Она поднимала тазик за тазиком и опрокидывала из них воду себя на голову. "Неяда!" - восхитился полным, но отнюдь не жирным телом женщины Мироныч. Остальные моющиеся, кто в этот момент ещё находился в помывочной, отвернулись от Мироныча и, скрывая стыдливые места, стояли к нему спиной. А она, неяда, словно и не замечала постороннего мужчину и нисколько не стесняясь, водила крутыми молочными плечами, легко опрокидывая тазик с водою на голову, словно напоказ выставляя вперед огромные груди. А потом, уловив полный восторга взгляд Мироныча, завиляла значительными бедрами, и пошла к душевой каибинке. Струи воды разбросали по плечам и спине длинные волосы.

В это время на помощь Миронычу вновь прибежал его помощник и они обоюдными усилиями препроводили нарушительницу в раздевалку. Вел Мироныч зачинщицу драки под руку и через плечо все оглядывался на неяду. Не женщина - кровь с молоком.

В раздевалке составили акты. Пострадавших отпустили, а двух нарушительниц необходимо было сопроводить в отделение.

- Сам справишься? - вдруг спросил Мироныч у своего молодого напарника.

- Обижаешь, Мироныч! - ответил сержантик, и кивнув на понурившихся женщин, добавил - Что они убийцы какие-нибудь, что ли? А ты куда?

- Да мне в одно место заскочить надобно, - ни с того ни с сего смутился Мироныч.

Вместе вышли на улицу и разошлись в разные стороны. А через пару минут Мироныч вернулся. Стал прохаживаться около входа в баню. Ходил туда-сюда с закрытыми глазами, стараясь напрячь свое воображение и снова увидеть её. Какие груди, какие ягодицы, какое тело. А волосы?

Вдруг его кто-то за рукав дернул.

- Вы не меня, случайно, ждете? - спросил нежный голос.

Мироныч повернулся - это была она, неяда.

А через пару недель они подали заявление в ЗАГС. А что тянуть? В этой жизни Мироныч уже практически все повидал и пора была уже завязывать с одинокой холостяцкой жизнью.

1998 г.

ВИДЕНИЕ

Видение появилось в последний день. У них уже были куплены билеты до Тбилиси. И оставалось всего лишь пять с половиной ящиков цитрусов.

Ах, какая это была девушка! Совсем прозрачная блузочка нараспашку. А под блузочкой - совсем ничего. Юбка - кусочек полоски на бедрах. А остальное глаза и ноги, ноги и то, что под блузочкой, которая совсем уже нараспашку.

Гиви, как все это увидел, закрыл ладонями лицо и опустился за прилавок на корточки. Чтобы не мерещилось. Замотал головой, как в нервном тике, словно хотел избавиться от призрачного видения, но когда приподнялся, она уже стояла перед ними. Даже дядя Сосо, который долго-долго пожил на своем веку и охладел ко всему на свете кроме весов и набора торговых гирь, и тот заулыбался. А Вахтанг, сорокалетний брат-паскудник, которому одной жены мало, протянул ей самый спелый, самый огромный мандарин.

- Кушяйте, кушяйте на здоровье. Будете са-а-всем цветущей, как этот мандарин.

Она приняла его, повертела в ладони, смахнула другой рукой желтую челку и, подморгнув ему, Гиви, мило улыбнулась. Гиви, что никогда не было в его жизни, даже постарался покраснеть и снова опустился на корточки. Оттуда и услышал её сопрано:

- Я бы килограмма три купила.

Гиви тут же взял себя в руки, выпрыгнул из-под прилавка и давай кидать ящики с мандаринами с одного места на другой, выбирая из каждого самые крупные, самые спелые.

- Зачем такой кра-а-сивой покупать. Кра-а-сивой бесплатно отпускаем, приговаривал паскудник, принимая из дрожащих рук Гиви цитрусы. - Сумка или пакет есть?

- А вот, - журчала она, - У меня газета есть. Давайте в газету, я из неё куль сделаю.

Гиви на прилавок уже килограммов пять набросал таких мандаринов, которых и сам никогда не ел. Полный куль набили мандаринами. А незнакомка, к сожалению Гиви, прижала куль к блузке и закрыла то, что под ней находилось.

- Счастливо, мальчики.

А Гиви даже заплакать от горя не успел, как куль разорвался, и мандарины камнепадом полетели вниз.

А девчушка нагнулась, стараясь поймать раскатывающиеся в стороны цитрусы, и обнажила то, что находилось под блузкой.

- Мам-ма-мия! - вознес руки к небу Гиви, и, отталкивая Вахтанга и дядю Сосо, бросился на помощь незнакомке. Он на четвереньках ползал по заплеванному асфальту и поднимал фрукты. Рядом, на карачках оказались и родственнички. С не менее отчаянной резвостью подхватывал катящиеся цитрусы дядя Сосо. А братец, шелудивый пес Вахтанг, пузом по земле ползал.

Все трое поднялись, и каждый прижимал к груди огромные мандарины. Гиви ощутил, что и Сосо и Вахтанг были готовы лично прикоснуться к блузке и передать то, что собрали. Только девчонка уже была далеко от них. Длинные ноги и короткая-короткая юбочка. Так и скрылась не оглянувшись. Гиви в сердцах бросил цитрусы на асфальт, понурил голову и, волоча ноги, пошел к своему месту. В печали присел, глянул под прилавок... А сумки! Куда делись сумки, доверху набитые мятыми купюрами! Недельная выручка...

Теперь любимый брат Вахтанг закрыл ладонями лицо и горько заплакал. В течение нескольких секунд совсем подряхлевший дядюшка Сосо скорбно произнес:

- За все надо платить. За все...

Только Гиви было ничего не жалко. Он был согласен с дядюшкой Сосо. Такой девушки он ещё не видел.

1998 г.

СВАТОВСТВО РЫБАКА

На остров Шикотан, что входит в Курильскую гряду, каждую весну огромный теплоходище завозил на сезонные работы женщин-рыбообработчиц. Тысяч десять за раз. До поздней осени они шкерили рыбу, укладывали её в консервные банки, а с первыми морозами получали кучу денег и отправлялись обратно на материк.

Многие из женщин приезжали на курильскую путину почти каждый сезон. Они-то отлично знали, что жизнь в общем бараке, где на каждую приходится только койка и тумбочка, не отличается комфортабельными условиями и считали за счастье, если кто-либо из местных холостых рыбаков предлагал свой угол на время путины.

По дороге к месту назначения опытные рыбачки рассказывали молодежи о прелестях и выгодах совместной жизни с кем-нибудь из курильских аборигенов. Во-первых, всегда тепло. Во-вторых, по домашнему уютно. Ну и в-третьих, что при остром дефиците мужской половины на острове, по мнению многих было самым существенным: удосужившаяся жить с местным мужчиной сезонница не прерывала на долгий период свою сексуальную жизнь.

Действительно, дело в том, что в летний период на острове на десять-пятнадцать тысяч рыбообработчиц приходилось всего лишь около полутора тысяч мужчин, которые, как правило, работали грузчиками, слесарями и механизаторами.

Словом, на переходе к Курилам новичкам внушали, что при предложении руки и сердца на время путины кем-нибудь из местных жителей, ломаться не стоит. И если такое предложение поступило - нужно смело занимать холостяцкую усадьбу. Конечно, мужичок может попасться совсем не королевич, а какой-нибудь страшненький и убогенький, но как говорится на безрыбье и рак рыба.

Но тут надо заметить, что и мужчины-шикотанцы отлично понимали, что их жилье, как и они сами, пользуется спросом у верботы (так называли сезонников) и прибытия теплохода с "невестами" на борту ждали с нетерпением. При этом вспоминали о бывших женах и счастливых сезонах. Редко кто из островитян отваживался принимать на второй срок старую подружку. Зачем пользоваться тем, что уже было в употреблении? Из тысяч завербованных можно всегда выбрать что-то новенькое и свеженькое.

А процедура сватовства всегда выглядела по одному и тому же сценарию. Аборигены за несколько часов до прибытия теплохода, приходили на причал и выстраивались в длинную шеренгу. Конечно, каждый старался занять место поближе к трапу, с которого сходили женщины. Только в этом случае можно было выбрать кое-что молоденькое и приличное. Опоздавщие и припозднившиеся выстраивались в конце причала и молили Господа, чтобы на пароходе оказались только новенькие и молоденькие девушки.

Наконец, после швартовки женщины с сумками и чемоданами сходили на берег и вдоль строя островитян шествовали к казенным баракам. Несказанно везло тем, кто так и не доходил до казенного жилья. Из общего строя отделялись парочки. Впереди с чемоданами бежал к дому мужчина, а за ним шла счастливая женщина. Сезонный брак, так сказать, состоялся.

Как-то раз островной боцман Филиппыч, уговорив со своим дружком ящик портвейна, всю ночь промечтал о будущей сезонной жене. Свалился к утру и проспал до самого обеда. Теплоход уже подошел к причалу и надеяться на лучшее место в шеренге было бы бессмысленным. Но Филиппыч, запрыгнув в штаны, пулей полетел к причалу. Лимитчицы все ещё шли вдоль поредевшего строя местных жителей. И тогда боцман, страдая с похмелья, схватился за чемоданы первой же попавшейся женщины, чтобы отнести их к себе домой.

- Филиппыч, да ты хоть посмотри на нее, - крикнул кто-то из тех, кто все ещё присутствовал на смотринах.

Боцман поднял глаза на женщину и тут же выронил чемоданы из рук. Это была старая знакомая лимитчица, которая уже на протяжении нескольких десятков лет приезжает на остров и пожила чуть ли не в каждом доме.

Лимитчица без лишних слов подняла свои чемоданы, а боцман в сердцах сплюнул и побежал ближе к теплоходу. По дороге он ещё раз выхватил из рук какой-то женщины толстые сумки и, обжегшись на первой, вместе с ними обошел невесту вокруг. Но опять она ему чем-то не приглянулась, он бросил поклажу на песок и тут же юркнул в хаотичный женский строй.

Мужики, стоя в сторонке, громко хохотали, наблюдая как носится среди женщин пришедший к шапочному разбору боцман. А Филиппыч хватал багаж то у одной, то у другой, тут же бросал его и вновь бросался в самую гущу женской толпы. Островитяне, заливаясь от смеза слезами, показывали боцману пальцем то на одну, то на другую:

- Филиппыч, вон та вроде бы ничего... - говорил один.

- Не-е-е, Филиппыч, это тоже не Рио-де-Жанейро, - подсказывал другой, - Даже не подходи к её чемоданам . Во-он ту рыженкую лучше посмотри.

Боцман юлой крутился около сезонниц. Наконец он остановился около женщины лет 25, выхватил у неё из рук рюкзак и тоном, не терпящим возражений, произнес:

- За мной...

Не успел он добавить где она будет жить и в какую сторону следует держать путь, как тут же со всей силы схлопотал звонкую пощечину.

- А ху-ху ты не хо-хо? - ядовито усмехнулась "невеста".

Такого поворота событий Филиппыч не ожидал. Он поставил рюкзак на землю и ошеломленно посмотрел в лицо незнакомки. На Мэрелин Монро лимитчица была совсем не похожа. И тем не менее Филиппыч догадался, что приехавшая на остров была из породы тех женщин по ком обычно сохнут мужчины и которая сама привыкла выбирать себе женихов.

- Ну что ты ломаешься? - еле шевеля пересохшим языком, спросил боцман. И не найдя других более подходящих для сватовства слов, произнес: - Я же не виноват, что здесь такие обычаи. Я ведь их не устанавливал...

- Мало ли какие на этом дикарском острове могут быть обычаи? незнакомка закинула на плечо свой рюкзак и брезгливо посмотрела на Филиппыча, - Пошел вон!

Словом, вернулся Филиппыч в свою избу один. Как говорят не солоно хлебавши. Друзья посоветовали пройтись вечерком по баракам: может быть что-то ещё и можно было выбрать. Боцман так и сделал. К ночи принес чемоданы какой-то женщины. Они почти всю ночь просидели за столом, выпили несколько бутылок портвейна, а к утру он унес не распакованные чемоданы обратно в барак. Понял, что не сможет принять к себе ни какой другой, кроме той, которая съездила ему по физиономии.

Так и оставалась на протяжении всей путины его изба без женской ласки и заботы. А осенью Филиппыч женился. И на ком бы вы думали? На той самой, которая от всего сердца съездила ему по морде. А после долгих ухаживаний то сердце растаяло.

Они прожили на острове три года, и потом уехали на материк. И все три весны, когда островитяне собирались встречать теплоход с новыми сезонными работницами, Филипыч на причале отсутствовал. За неимением надобности.

1998 г.

ШТАНЫ

Холостяк Опухтин всегда жил по плану. Это женатики могут жить без плана, потому как в семьях всегда существует разделение труда. Жена ходит в магазин, стирает, готовит и наводит в доме порядок, а муж, если не изучает лежа на диване политическую обстановку по телевидению или путем чтения газет, то занимается какой-нибудь тяжелой работой. Ну, например, гвозди забивает. Или, может быть, нужно мебель туда-сюда передвинуть. Какие-нибудь другие виды мужской работы Опухтин больше не мог перечислить. Потому что был холостяк, жил по плану и уйма времени уходила на хождение в магазин, стирку, приготовление пищи и наведение порядка в его квартире с двумя раздельными комнатами. А чтобы всюду поспевать по мнению Опухтина нужно было либо жениться, либо жить по жесткому графику.

Опухтин жил по жесткому графику, но очень хотел жениться. Благо и кандидатура подобралась. С этой самой кандидатурой они и договорились сегодня закусить шашлыками в Сокольниках. Но!

Опухтин в который раз осмотрел свои штопаные перештопанные штаны и решился на покупку новых. А для этого с утра он хотел проскочить на вещевой рынок, купить себе новые джинсы, а потом уже пробираться ближе к Сокольникам. Холостяк Опухтин по личному опыту знал, что на вещевых рынках товар всегда продается вдвое дешевле чем в магазине.

Он несколько раз прошелся вдоль рядов, где на прилавки были выложены тысячи пар всевозможных штанов. Разных фирм, разных цветов и размеров. Словно пистолетные выстрелы направо и налево слетали с языка Опухтина вопросы: "Пчем, пчем, пчем?" Расстреляв таким образом несколько обойм, жених Опухтин понял, что меньше чем за двести рублей штанов ему не купить. И тогда он бодро направился к угловому прилавку, где видел, как ему казалось, приличный "Левис".

Молодая упитанная торговка, так похожая на окружность, поняв намерения Опухтина, тут же засуетилась:

- Вам, какой размер? 44-й или 46-й? Наверное, все-таки 44-й, - измерив взглядом костлявую задницу Опухтина, сделала заключение "окружность" и сунула ему в руки пакет со штанами, - Меряй!

- Здесь? У всех на глазах?

- Да кто на тебя глазеть будет? - удивилась торговка, но поняв, что Опухтин никогда не станет переодеваться при всем честном народе, милостиво произнесла, - Хорошо, я тебя пледом прикрою. Скидавай свое старье!

Опухтин продолжал мяться:

- А вы?

- Что я?

- Так и будете на меня смотреть?

- Боже мой! - скривила лоснящееся лицо "окружность", но голову все-таки отвернула в сторону, - Было бы на что смотреть!

Опухтин по-армейски впрыгнул в "Левис". Штаны плотно обтянули талию и бедра. С трудом застегнулись на поясе.

- Ну как? - спросила торговка.

- Кажется маловаты.

- Да ты что, с Марса свалился! Сейчас все так носят! - не согласилась толстая девка и, в который раз осмотрев все то, что находится у Опухтина ниже пояса, постаралась сразить собственным примером. Она подняла длинную толстовку, похлопала себя по мощным ягодицам, демонстрируя, как плотно сидят на ней джинсы, - Видишь и на мне как влитые!

- Так, наверное, больших-то размеров штанов не шьют! - попробовал сострить Опухтин, намериваясь скинуть с себя 44-й размер.

- Не шьют! Много ты понимаешь! - надулась торговка, но, боясь упустить клиента, тут же отбросила обиду, - Чем тебе не нравятся обтягивающие штаны?

- Ни вздохнуть, ни присесть...

- А ты присядь, попробуй!

- Да, пожалуйста, - сказал Опухтин, - Если получится.

- Присядь, присядь...

Опухтин вытянул руки перед собой и, словно выполняя гимнастические упражнение, постарался опуститься. Тут же послышался треск ткани, и в мошонке и бедрах стало свободно. Опухтин понял, что "Левис" дал огромную трещину. От заднего пояса до ширинки.

Он виновато поднял глаза на торговку, словно оправдываясь, мол, я же говорил. Но в глазах "окружности" кроме ярости никакого сочувствия не было.

- Вы мне испортили товар, гражданин! Платите двести рублей! - Чтобы покупатель не смог ретироваться в рваных штанах, торговка схватила старые джинсы Опухтина и сунула в одну из сумок, - Не получите своих штанов пока не расплатитесь!

- Ничего платить я не буду. К тому же, покупатель всегда прав, уперся Опухтин, - Вы мне сами напялили этот 44-й. Отдай штаны или я обращусь в милицию.

Вместо того, чтобы вернуть вещь Опухтину, торговка засунула четыре пальца в рот и пронзительно свистнула. Тут же около прилавка появился сержант. Приложил руку к милицейской фуражке.

- Сержант Бердяев. Что здесь произошло?

- Вот он, - указала толстым пальцем на Опухтина торговка, - испортил товар и не собирается возмещать стоимость.

- Как же так, гражданин? - доброжелательно обратился к Опухтину милиционер, - Испортили вещь, заплатите.

- Я испортил? - удивился Опухтин, - Да она сама на меня напялила эти джинсы и заставила присесть! Вот они и порвались.

Милиционер с милой улыбкой посмотрел на торговку, затем перевел взгляд на Опухтина:

- Никогда не поверю, что у женщины хватит сил напялить узкие джинсы на такого здорового мужика, как вы! Вы сами понимаете, о чем говорите? На вас силой надели штаны, потом заставляли приседать, да? Может быть, мне опросить свидетелей, которые видели, как эта девушка на вас надевала джинсы?

Опухтин понял, что влип, но решил бороться до конца.

- Ничего платить не буду.

Милиционер Бердяев испустил тяжелый вздох:

- Тогда придется пройти в отделение, - он снова с нежностью посмотрел на "окружность", - У вас есть свидетели, которые могли бы подтвердить о нанесении вам материального ущерба этим гражданином?

- Сколько требуется человек? - деловито осведомилась торговка.

Конечно, на свидание в Сокольники Опухтин опоздал. Вышел из отделения милиции, когда дело шло к вечеру. Двести рублей пришлось отдать. Да ещё штраф за мелкое хулиганство в размере одного минимального оклада заплатил. Брел домой с понурой головой, думая, что и на этот раз "пролетел с женитьбой, как фанера над Парижем".

Сзади послышался знакомый голос торговки:

- Эй, мужик, погоди!

- Ну что еще?

- Не знаешь, у кого квартиру или комнату на время снять можно?

Опухтин остановился, засунул руки в карманы старых штанов.

- А сколько платить будешь?

- Столько, что каждую неделю сможешь покупать себе по паре штанов.

- Тогда пошли, - кивнул в сторону своего дома Опухтин.

А ещё через неделю они купили двуспальную кровать и пухленькая торговка перебралась в его комнату. Если бы не штаны, то у Опухтина никогда бы не появилось время изучать политическую обстановку.

1999 г.

ЗАСТОЛЬЕ

Хотя и называли Ивана в трудовом коллективе простофилей, человеком недалекого ума, а на его приглашение все откликнулись. Не отказываться же от такой халявы: и балычок, и огурчики малосольные и тушеная с телятиной картошечка, и грибки, и колбаска. Всех закусок и не упомнишь, какие выставила Иванова теща на стол в день его рождения.

Подарки побросали на кухонную кушетку и сразу за стол: "Ай, да Иван! Ай, да друг-товарищ! Спасибо, что не забыл - позвал!" Да что там были за подарки: все что выносилось с завода - из цеха товаров металлического ширпотреба - и годами хранилось в квартирах без особой надобности. Пирамидами возвышались на кушеточке семь эмалированных кастрюль, пара тазиков, три ведра, несколько столовых наборов с вилками и ложками, какие-то яйцерезки и даже эмалированный нужник с крышечкой. Но Иван-то, дурак, и не понял ничего: за подарки всем спасибо сказал, чуть ли не в ноги кланялся. В его-то доме заводского товара никогда не водилось. Хотя уже несколько лет и работал в инструментальном цехе, который находился под одной крышей с "ширпотребовским".

И теща у Ивана, как вскоре выяснилось, человек тоже недалекий, без свежей мысли в голове. Только бегала вокруг стола, да подкладывала в тарелки гостям: "Ешьте уважаемые. Пейте на здоровье!" Вот насчет того и другого, как раз упрашивать было не обязательно. И ели "хором" и подливать не забывали. Все держались молодцами. Только самого именинника шкивать начало в разные стороны. Да и сам он - дурак ведь! - какой-то бред на счет дружбы и уважения нести начал. А потом и вовсе заснул. Тут же среди гостей, за столом. Положил подбородок на руки и засвистел.

Да кто же на него будет обращать внимание, если водки на столе было видимо-невидимо. Пусть себе спит. Теша, правда, немного посуетилась, да разве же одна сможет справиться с таким грузом и дотащить до кровати. "Не трогай его, теща! - в один голос закричали гости, - Не хай себе спит тут. Глаза откроет, а мы ему сразу похмельную."

- Ну, что ж, пусть спит, - согласилась пожилая женщина и присела на краешек стула.

- Дурак он у вас, причем полный! - кто-то сказал откровенно. - Вона сколько подарков ему натащили, а ведь мог все это и сам давно иметь.

- Бал-бе-е-ес! Жена на работе, а он дома праздник решил закатить!

- Полный профан!

- Вошь, тля!

- Говнюк, одним словом, - подвел итог общей дискуссии женский голос.

Теща ревностно вздохнула:

- Говорила я ему, что товарищи по работе плохого о тебе мнения. Так не верил. Удивлялся: за что ж меня не уважать? Плохого я никому и никогда не делал...

- Плохого никому ничего не делал, - тут же подтвердили несколько человек, - Но дурак он, конечно, полный. Ивашка, одним словом. Жить не умеет. Вона сколько денег угрохал, да какой стол с закусками размахнул! И только ради того, чтобы ему преподнесли ведра да кастрюли, которые он в собственном цехе использует в качестве табуреток на перекурах!

Теща передернула плечами:

- Совесть ему не позволяет. Честный он...

- Ха! Честный! - выпалил кто-то недовольно, - Значит, все остальные за этим столом - воры и преступники! Нет, теща, это не он, а мы честные! Все берут то, что плохо лежит и тащат домой. Только он, дурак, от коллектива отрывается. Значит и поступает бесчестно по отношению к своему коллективу.

- Что ж вы ему об этом в глаза не скажете? - спросила теща.

- Так бригадир ведь! А кто ж начальнику станет в глаза говорить, что он первосортный дурак!

Вот и сейчас, ведет себя как недоумок: все как огурчики, а он - в полном отрубе! Разве так поступать честно?

- Да вовсе я не в отрубе! - поднял голову Иван и широко улыбнулся.

На лицах гостей тут же появились доброжелательные улыбки.

- Проснулся, Иван? Как спалось?

- Да не спал я.

- А что ж, слушал, как мы тебя здесь все нахваливали? - спросил кто-то вкрадчиво, все ещё не веря, что Иван бодрствовал.

- Не только слушал, но и записывал. - хозяин полез в карман и достал портативный диктофончик. Щелдкнул кнопочкой и из динамиков раздалось: "Дурак, балбес, вошь, говнюк..."

Все молча сидели за столом. А Иван опять улыбнулся и с благодарностью посмотрел на тещу:

- Вот, она, теща присоветовала, как узнать о себе общее мнение. Спасибо ей...

1999 г.

КАЙФ

После пяти кружек пива Леву Опухтина, что очень даже естественно, приспичило. Понял Лева: если воду не слить, то сухим домой ему никак не добраться. Впрочем, особых проблем не было. В данный момент Опухтин пересекал городской скверик, и деревьев, к одному из которых можно было пристроиться, произрастало великое множество.

Повертев головой по сторонам, в надежде не обнаружить вокруг себя какого-нибудь скучающего милиционера, Лева в то же время приметил стройную березку и целенаправленно зашагал к ней. Натренированными движением высвободил "кран" и, сделав губы трубочкой, блаженно выдохнул - кайф! Пока журчала крепкая струя Левику даже анекдот вспомнился. Ну, да, тот самый. Когда туземский вождь, поймав трех иностранцев, приказал устроить ему настоящий кайф. Американец предложил стол, полный лакомств, француз шикарную блондинку, за что вождь и повесил обоих без тени сожаления. Жратва и бабы так приелись, что никакого кайфа от этого туземец не испытывал. А русский посоветовал вождю выпить десять кружек пива, и когда тот запросился в туалет, попросил обождать часок-другой и выпить ещё пяток кружек. После чего вождю совсем невмоготу стало и, боясь оконфузится перед членами племени, задал он стрекоча в сторону уборной, откуда и послышался его голос, наполненный сладостной негой: "Ка-а-аф!"

У Опухтина ощущения кайфа моментально пропало, когда он увидел огромного мастифа, который на всех порах, несся прямо к Левиной заднице.

Опухтин с самого детства ужасно боялся собак, а потому кайф уступил место страху. Лева, забыв застегнуть "киоск", в мгновение ока влез на дерево. Устроился на ветке и, переведя дух, словил новый кайф. Теперь от того, что удалось ускользнуть от агрессивной собаки.

Но мастиф и не проявлял особой агрессии. Обнюхав ствол, на который обильно помочился Лева, пес недовольно фыркнул и поднял лапу. И потому как долго псина стояла около дерева, обильно пускала слюни и радостными глазами смотрела на сидящего на ветке мужика, Опухтин понял, что и мастиф в настоящий момент испытывает неподражаемый кайф.

И то ли Опухтину стало обидно за свой обломленный кайф, то ли его посетило чувство неприязни к слюнявому "другу", но, изловчившись, Лева от души пнул собачину в бок. Пнул так, что мастиф вместе со струей отлетел от березы. На всю округу разлетелся грозный рык. А Лева ещё раз изловчился и пнул уже в другой бок. Пес в бешенстве залаял, приподнялся на задние лапы, пытаясь ухватить зубами ногу обидчика, но не тут-то было: Лева поднял ногу и крепко держался за ветку. Его охватило веселье, он сорвал прутик и стал раскачиваться. При каждом приближении к зубастой пасти мастифа, Лева норовил больно хлестнуть собаку по носу. Пес лил слюни и, уварачиваясь от ударов, вертелся волчком.

Забавная игра должна была вот-вот закончится, потому что к дереву во всю прыть бежал хозяин пса. Но в это время, ветвь, которую всем телом раскачивал Лева, вдруг треснула, и "всадник" устремился вниз. Избежать травм и ушибов ему помогло мягкое тело мастифа, на которое приземлился Опухтин. Пес дико завизжал, а Лева от страха потерял сознание.

Очнулся он от резкого запаха нашатырного спирта. Мастифа рядом не было. Какая-то девушка с веселыми канапушками на лице, склонившись над пострадавшим "летчиком", держала около его носа ватку. Опухтин отвел от лица её руку, и взгляд устремился в огромный вырез на платье девушки, где, словно на витрине, демонстрировались два вполне созревших и готовых к употреблению яблока. "Какой кайф!" - подумал Опухтин и, желая побольше продлить это состояние, снова закрыл глаза...

1999 г.

НЕОБЫЧНОЕ ЗНАКОМСТВО

Каждый вечер Вадик купал питона. Вернувшись с работы, наливал в ванну теплой воды и выпускал в рукотворный водоем трехметрового клетчатого гиганта. Стасик, так звали питона, казалось только и ждал этого момента. Тело погружал на дно, голову клал на край ванны и, блаженствуя, через открытую дверь наблюдал, как хозяин готовит себе на кухне ужин.

После того, как Вадика покинула жена, ему самому приходилось готовить себе не только ужин, но и завтраки, и обеды. Подумаешь, цаца какая! Когда Вадик принес питона домой, бывшая супруга заявила: "Или я - или змея. Выбирай!" Из двух зол Вадик выбрал питона. К тому же можно было ещё поспорить, кто из них "змеистей" и "подколодней" - жена или питон?

Конечно, преимущество питона перед бывшей женой было в его молчании. Он не перемывал косточки соседям, не занимал по полтора часа телефон, не оставлял волос в ванне после мытья. Он лишь два раза в неделю глотал белых крыс и геройски молчал. Жить с молчаливым питоном было хорошо только три первых месяца. А потом Вадик затосковал по простому человеческому общению и понял, что пришло время обзаводится новой подругой. Кстати, очень уж нравилась ему одна белокурая дамочка, которая проживала в такой же как у Вадика квартире, только двумя этажами ниже. Дамочка, казалось, строила Вадику глазки, но сам Вадик не осмеливался не только сделать первый шаг к знакомству, но и произнести при встрече обыкновенное "Здрасьте". И как не велико было желание узнать имя незнакомки, он возлагал надежды на какой-то непредвиденный случай.

И случай представился.

Однажды, отужинав яичницей, Вадик вернулся в ванну, но своего любимца не обнаружил. Ни Стасика, ни воды в ванне не было. Видимо, меняя положение своего длинного змеиного тела, питон нечаянно выдернул пробку и вода сошла. А какое купание без воды?

Вадик заглянул под ванну, раскрыл дверцы шкафов под умывальником, поднял швабру с половой тряпкой, будто бы огромный питон мог под ней уместиться - Стасиком и не пахло. Только на кафельном полу оставалась небольшая лужица.

Вадик опустился на кленки и обшарил все закутки и углы своей двухкомнатной квартиры, но питона, как говорят и след простыл. Входная дверь была закрыта на щеколду и на два оборота ключа. Подготовленные к зиме окна утеплены и зашпаклеваны... Куда мог деться питон - ну не звонить же в службу спасения?

В недоумении Вадик открыл входную дверь - уж не просочился ли змей на лестничную площадку через замочную скважину? - и в это время услышал душераздирающие вопли. Так мог кричать только человек, которому угрожала смертельная опасность. Вопли доносились снизу, и Вадик, интуитивно сообразив, что объектом "смертельной опасности", мог быть его трехметровый любимец, кинулся вниз.

На лестничной площадке первого этажа он столкнулся с белокурой незнакомкой, дверь в квартиру которой была настежь открыта. Дамочка в одних трусиках и блузке, с широко раскрытыми от ужаса глазами, зажимала рот ладонями и истерически икала.

- Где? - не задавая лишних вопросов, спросил Вадик и, по кивку головы поняв, что чудовище находится в ванной комнате, бросился в чужую квартиру.

Самодовольная голова Стасика блаженствовала на спускном бачке унитаза. Остальная часть длинного тела терялось в канализационной трубе. Не трудно было догадаться, что когда из ванны исчезла вода, Стасик в хозяйском совмещенном санузле решил подыскать другой водоем. И нашел в унитазе. Полез в него и вместе со сливными водами, дополз до первого этажа.

Воняющий нечистотами питон профессионально был извлечен наружу. И на другой день продан.

А вечером осиротевший Вадик услышал протяжный звонок в прихожей. Он открыл дверь и увидел белокурую незнакомку с бутылкой шотландского скотча, которая явилась отблагодарить своего спасителя. Смущенный Вадик даже забыл сказать, что хозяином чудовища был никто иной как он сам. Может быть, и к лучшему.

Блондинка оказалась без комплексов, и после выпитого скотча забралась на широкую Вадькину кровать. Поджала под себя ноги, приглашая его к себе. И он скромно приполз ней.

- А что ты подумала, дорогая в ту минуту, когда увидела в унитазе голову питона? - после затяжного поцелуя спросил будущую жену Вадик.

Она нежно положила на его плечо свою белокурую голову и, незаметно усмехнувшись, ответила:

- Я подумал, дорогой, что у меня глисты...

1999 г.

НАСТОЯЩИЙ КАВАЛЕР

Эх, не перевелись ещё настоящие кавалеры на земле русской!

Каждый день начинающий коммерсант Петруха Резак сопровождал свою возлюбленную от парадного входа педагогического института до самого подъезда панельной девятиэтажки, в которой проживала зазноба. Девушка шла чуть впереди, а за ней следовал Петр. Увы, не на белом коне, а на молочного цвета восьмерке. Медленно следовал по проезжей части вдоль тротуара, но иногда прибавлял газу, резво объезжая припарковавшиеся к обочине автомобили. Почти каждую минуту он высовывался из окна своих "Жигулей" и заунывным голосом бросал ей вслед одну и ту же фразу:

- Дашь, ну дашь?

Девушка не оборачиваясь на просьбы, словно топ-модель, не торопясь переставляла длинные ножки по асфальту, с каждым шагом приближаясь к подземному переходу. Она знала, что когда начнет спускаться по лестнице, дабы перейти на другую сторону дороги, сопровождающая её восьмерка резко рванет к светофору, где разрешен разворот. Но навряд ли телохранитель успеет перехватить её, когда она подойдет к своему подъезду.

- Дашь! Ну дашь? - послышался последний позывной, когда она уже подходила к лестнице подземного перехода. Она повернулась, наградила телохранителя лучезарной улыбкой и впервые спросила:

- Чего тебе дать-то?

От неожиданного вопроса-ответа машина подпрыгнула, въехала на пешеходный тротуар и остановилась рядом с симпатичной студенткой педагогического института.

- А разве тебя не Дашей зовут?

- Дашей, - подтвердила девчонка с ногами от самого подбородка.

- Дашенька, миленькая, ничего мне от тебя не надо. Позволь только каждый день подвозить тебя к самому дому...

- А что я буду за это иметь? - кокетливо спросила она и, не дожидаясь ответа, стала спускаться вниз по ступенькам. Девушка считала, что разговор с провожатым итак сегодня затянулся.

Она спустилась уже на половину лестничного пролета, как снова услышала за спиной:

- Дашь! Ну Дашь?

Будущий педагог оглянулась: молочного цвета восьмерка прыгала вслед за ней по ступенькам. Преследование закончилось, когда "Жигули", прокатившись по скользкому мрамору перехода, уперлась бампером в первую ступеньку. "Дашь, ну..." Последнее слова ухажера заглушил надрывный вой милицейской сирены.

На другой день, когда она шла на занятия, молочная восьмерка все ещё стояла в переходе. А когда занятия закончились и она вышла из института, услышала незнакомую фразу:

- Дашенька...

Она оглянулась. За ней следовала молочная восьмерка, на капоте которой лежала огромная красная роза. Она улыбнулась и потянулась к дверце машины. Ведь такими кавалерами не бросаются...

2000 г.

МИМОЛЕТНАЯ ЛЮБОВЬ

Один мужик в троллейбусе домой ехал. Стоял на задней площадке, задумчиво смотрел в окно и мечтал о встрече с прекрасной незнакомкой. Вдруг спиной почувствовал, что за ним кто-то наблюдает. Повернулся и увидел на кресле ЕЕ. Смугляночка, со вздернутым носиком, губки алые, глазки блестят. Она поманила его пальчиком и когда он ватными почти непослушными ногами сделал два шага в её направлении, девушка прикоснулась губками к его уху и попросила: "Мужчина, вы не поможете мне выйти? Что-то голова слишком кружится".

А мужику, кстати, тоже надо было выходить на этой остановке. Он взял девушку под руку и понял, что ноги у незнакомки тоже не совсем послушные. А когда они кое-как сошли с троллейбусных ступенек, у девушки ноги, чуть ли не от самого подбородка, и вовсе подкосились. Хотела она что-то сказать, да не может. И тогда понял мужик, что девушка не справилась с дозой, а ему в жизни выпал не самый плохой шанс.

- Может быть ко мне пойдем на чашку чая? - спросил он.

Она согласно кивнула головой:

- Я бы и от шампанского не отказалась.

Передвигать ногами она уже не могла, и мужик взвалив её на плечо, бодро зашагал к своему дому.

Она бросила в угол сумочку, скинула пиджачок и сама попыталась забраться на диван. А потом пролила шампанское прямо себе на юбку и блузку. Сама разделась, сама забралась под одеяло и пригласила мужика, чтобы он её согрел.

Он согрел. Она была горяча и страстна. Наверное, лежать ей было куда удобнее и безопаснее, чем стоять и двигаться. А потом они крепко обнялись и заснули.

Она дико храпела и сопела, но он слышал в этих звуках, похожих на приземление реактивного лайнера, воркование голубки. У него затекла и онемела рука, на которой покоилась голова смуглянки-незнакомки, но он и не думал тревожить сон своей гостьи, а может быть и будущей жены.

Задремал он только под утро. Но вскоре проснулся от душераздирающего крика. Незнакомка, прикрывая обнаженную грудь простыней с испугом смотрела на него.

- Где я? Кто вы?

Он улыбнулся и постарался её успокоить:

- Вы у меня. Мы познакомились в троллейбусе.

- В троллейбусе? Вы нагло лжете! Я никогда не езжу в общественном транспорте.

Она негодовала и глаза искала свою одежду.

- Что между нами было?

- Все!

- А-а-а-! - застонала она, - Вы меня затащили к себе и изнасиловали!

Он понял, что она совсем ничего не помнит.

- Я вас? Скорее вы меня.

Она натянула юбку и кофточку, схватила сумочку, и пиджак и он услышал, как хлопнула входная дверь.

"А ну как заявит в милицию? - подумал он, но тут же успокоился. Все было по взаимному согласию, о чем уведомляла надпись на шелковых трусиках "В ночь любви дорогому, на век любимому Алику, от Настены". И подпись. Понятливая и отчетливая, несмотря на то, что авторучкой двигала далеко не трезвая рука.

Больше они не виделись. А он, возвращаясь с работы на троллейбусе, стоял на задней площадке и, полный воспоминаниями, глядел на то место, где впервые увидел её, смуглянку-незнакомку. Увы...

2000 г.

АВТОГРАФ

Витька Улетов, выпив четвертую кружку пива, рассказывал своему товарищу о взаимоотношения с любимой Юленькой.

- Она такая миниатюрная, застенчивая, совсем не такая как наши крысы с филфака...

- Ну что, ещё по пивку? - перебил его товарищ.

Улетов посмотрел на свои часы. Было без четверти пять. А в половине шестого они должны были встретиться с Юленькой в Сокольническом парке.

- По последней и я побегу, - дал согласие Витька.

- Да не прыгай, ты. Она - баба. А бабы все опаздывают. Еще по парочке пропустим и ты побежишь.

- Она не баба. И не такая как все, - обиделся Витька Улетов.

Товарищ лишь махнул в ответ рукой, взял кружки и пошел в сторону пивных автоматов.

Шестую кружку Улетов пил через силу - некуда уже было.

- Ну я побегу...

- Вали. А я ещё парочку возьму.

И Улетов во весь дух помчался в сторону Сокольников. Он прилетел к их заветной лавочке около высокой березы, что росла в самом дальнем и безлюдном углу парка, когда часы показывали ровно половину шестого вечера. Парк окутал темный декабрьский вечер, и только яркая и огромная луна, запутавшаяся в голых ветках деревьев, должны была стать свидетелем любовного свидания.

Юли ещё не было и Витька стал стучать в ладоши и прыгать на месте, чтобы мороз окончательно не одолел. Тем более прыгал он ещё и потому, что ему после шести кружек пива ужасно захотелось в туалет. Но не мог же он оставить место встречи. Вот-вот подойдет Юленька, а его нет.

В седьмом часу он уже просто не мог терпеть. Сжавшись к лубок, он сидел на лавочке и боялся приподняться. Руки и ноги совсем замерзли. Витька стучал зубами и думал о Юлечке только хорошее. Нет, она явно не такая как все. Разве её сравнишь с этими кобылами, которых он каждый день встречал на своем филологическом факультете. Она - нежная, застенчивая, с милой улыбкой...

Юленька опоздала на час и пятнадцать минут. Витьки на лавочке не оказалось. Но она сразу догадалась, что Витька тут был и ждал её.

Луна все-таки вырвалась из ветвистых лап берез и освещала чистый голубой снег, на котором желтой мочой было выбито "Юленька".

1998 г.

НОЧНЫЕ ЗАБАВЫ

Не прошло и года после их свадьбы, а он уже начал ей изменять. В ее-то возрасте, да после двух уже состоявшихся разводов, было бы смешным думать, что третий по счету суженый, действительно, отлучается на целую ночь по делам производственной необходимости. Ну, какая может быть производственная необходимость у шофера? А у него хотя бы раз в неделю да появлялась таковая. Выдумывал, конечно и про срочные рейсы, и о крайней необходимости к утру машину подремонтировать, и о желании сделать левый заработок. Знала она, куда мужики ночами ездят налево, догадывалась, на ком и как подрабатывают. Поди и сама не девочка уже.

Какое-то время терпела, да помалкивала, когда он снова готовился в ночное. Но терпение как-то резко оборвалось, когда он сочинил небылицу об очень ответственном задании. В тот вечер и решила она насолить и ему и его любовнице. Усадила перекусить на дорожку и всыпала в макароны по-флотски десятка пяток сильнодействующих снотворных таблеток. Сожрал макароны-то, не поморщился даже. И она проводила его до порога с загадочной улыбкой: если не заснут по дороге до "места производства", то уж в объятиях незнакомой пассии - точно. А значит в эту ночь обломятся любовные утехи.

Она и проснулась утром с той же мыслью. Как он там? Проснулся или не может глаза продрать? Какую благодарность отвесила ему ночная разлучница за богатырский сон?

Телефон спозаранку растрезвонился. Кто кроме него может звонить? Догадался небось о снотворном-то? Теперь желает выразить свое негодование? Ну, что ж, пусть выражает.

Она подняла трубку. Это был не он. Абонент представился металлическим голосом: "Капитан милиции, оперуполномоченный... А муж ваш дома? Ах, отсутствует? На очень ответственном задании? Если хотите узнать, что за ответственное задание ему пришлось выполнять, приезжайте в отделение".

Ее сердце разрывалось от волнения. Значит, не у любовницы он был. Значит, не изменял?

Дежурный майор подвел её к решетке "обезьянника", где её суженый мирно спал между двух бомжей.

- Пьяный что ли? - спросила она.

- И не пахнет, - ответил майор, - Сами не поймем в чем дело? Думали, наркотиков наглотался. Он у вас не наркоман?

Она от стыда опустила глаза, тихо ответила:

- Это я ему ещё вечером в макароны пять сильнодействующих таблеток подбросила. Думала он не на работу, а к любовнице едет.

Капитан расплылся в улыбке:

- Дорогая вы наша! Да вас к награде представлять надо! Если бы не вы, мы этого взломщика ещё лет пять бы ловили. Хитрый гад. А тут такое везение: продавцы открывают свой меховой магазин, а он спит прямо на прилавке в обнимку с мешком. А в мешке - шубки, да манто. Сказочная удача! А вы что, действительно не знали, чем ваш муж ночами занимается?

- Да мы женаты-то с ним без году неделя... - Она резко повернулась и пошла к выходу из отделения. На сердце было легко и спокойно. И подумалось: пусть уж лучше ворует, чем изменяет. Все ведь в дом, а не из дому.

Несколько лет она ему писала нежные письма...

2000 г.

АКВАЛАНГИСТ

Один мужик с очень привлекательной девушкой познакомился на пляже. Он с аквалангом плавал, а она на надувном матраце недалеко от берега на волнах загорала. Мужик вынырнул прямо перед матрацем, снял маску и сказал: "Здравствуйте, а меня Аркаша зовут. Хотите настоящим кислородом подышать?". Девушка даже испугаться не успела - только развеселилась. Вот так знакомство. Подышать из баллонов настоящим кислородом она отказалась, но приняла предложение утолить жажду и скушать порцию мороженого в прибрежном кафе.

Мороженое они запивали холодным шампанским. А потом до самой ночи гуляли по набережной. Мужик узнал, что девушка вовсе не девушка, а вот уже два года жена какого-то министерского работника. Что жизнь её проходит очень скучно, потому как муж совсем забывает её развлекать и все разъезжает по важным командировкам. Вот и завтра уезжает...

На следующий вечер Аркаша при полном параде стоял перед дверью квартиры прелестной девушки с огромным букетом роз. В заднем кармане брюк приятно грела ягодицу бутылка армянского коньяка. Дверь открылась, и он увидел обворожительное создание в довольно-таки откровенном вечернем платье.

- Уехал муж в командировку? - спросил Аркаша и протянул цветы девушке.

Ровно час назад, - ответила девушка и добавила, - Наверное уже занял свое место в самолете.

Аркаша смело прошел в апартаменты и выставил на стол бутылку коньяка.

Они целовались при свечах, и не спешили быть решительными, понимая, что в их распоряжении ещё целая ночь. Наконец, когда они уже были готовы совершить великое таинство любви в прихожей раздался настойчивый звонок. Девушка на цыпочках сбегала к глазку и с глазами полными ужаса вымолвила: "Это муж".

Что в таких случаях делает любовник? Понятно: ищет надежное укрытие. Квартира располагалась на девятом этаже, значит вероятность спасительного прыжка сразу отпадал. Аркаша ткнулся в один угол, другой и, когда девушка уже направилась в прихожую открывать дверь, только что и оставалось как заскочить в ванную комнату.

Он слышал как муж снимал ботинки и жаловался жене на отмену рейса до самого утра. В голову Аркаши стучала только одна мысль: "Сейчас муженек заявится в ванную мыть руки и тогда ему хана!" Он ещё раз лихорадочно огляделся, но никакого укрытия кроме ванны с замоченным бельем не нашел. И тогда он запрыгнул в ванну. Чего ему было терять? Одежды на теле - никакой. Улегся, набросал на себя маек и рубашек и только-только успел воздуха в легкие набрать, как дверь открылась.

Белье уже пузыриться начало, а муж все ещё очень тщательно мыл руки. Аркаша уже больше двух минут под водой без воздуха находился и очень сожалел, что пришел в гости с бутылкой коньяка а не с аквалангом.

Наконец, свет в ванной погас и, сообразив, что муж с процедурой умывания закончил, любовник вынырнул. В темноте всей грудью хватал кислород. И только прошел первый шок, как из комнаты слышится голос: "А не побриться ли мне на ночь, дорогая?"

Рядом с ванной стиральная машинка стояла, на которой лежал резиновый шланг для слива грязной воды. Аркаша шланг выдернул, один конец в рот засунул и снова под рубашки скрылся. Только через пару минут почувствовал, что воздух ни с того ни с сего перестал поступать. Высунул голову из воды, открыл ресницы и увидел в метре от себя мужа, который сидел на краю ванны и улыбался.

- Не как аквалангист?

- Аквалангист! - подтвердил Аркаша.

- Электрик у нас уже был. Сантехник тоже. А вот аквалангиста впервые вижу. Согрешили?

- Не успели, - честно признался Аркаша.

- Ну тогда иди домой, Аркаша. Пока жив. Вылезай из ванны и иди. В общем, тебя-то я и не виню. А мы тут сами между собой разберемся.

- Мне бы только одеться... - робко проронил неудачливый любовник.

- В том-то и дело, господин аквалангист, что в обратный путь вам придется нагишом идти.

Получив на прощание коленкой под зад, Аркаша оказался на лестничной площадке. Спустился на лифте на первый этаж, позвонил наугад в первую же квартиру. Дверь древняя старушка открыла. Объяснил ей Аркаша, что его ограбили, раздели до гола. И получил в награду за сообразительность синий полинявший халат, в каких грузчики обычно водку разгружают. Но и на том спасибо.

А девчонку ту он однажды снова на пляже встретил. Но подплывать к ней не стал...

2000 г.

ВСЕ БУДЕТ ХОРОШО

Стасик Подберезкин все ещё не женат. Вернее будет сказано, не Стасик, а Станислав Викторович. Потому что Подберезкину уже сорок пять. Но до сих весомых лет Станислав Викторович ещё ни разу не пожалел, что ни с кем не скреплялся этими самыми брачными узами. Зачем? Что он сам себе не сможет яичницу пожарить, бутерброд с маслом и докторской колбасой сложить? Да и стирка, от которой как черти от ладана бегут мужики, разве проблема? Включил стиралку немецкого производства, забросил в барабан бельишко и сиди читай газету.

Нет, конечно, Станислав Викторович не святой, и в его жизни было много женщин. Очень много. К некоторым из них на третьем десятке были даже несерьезные намерения. Но как начинал думать Стасик, что в необходимое время он побежит к туалетной двери, а за ней в данный момент находится особа противоположного пола, все желание окольцовываться сразу пропадало.

А если ещё подсчитать, сколько он денег сэкономил на юбочках, лифчиках, шубках и всем прочем, что любят покупать жены? Уйма! А денежки Станислав Викторович очень любил. Расставался с ними неохотно. Берег. Не на сберегательной книжке, конечно. Какой умный человек в наше инфляционное время сбережения на книжке держит? Только дурак. А Станислав Викторович к своей персоне очень даже уважительно относился.

Ну и Бог с ним, что с каждым новым днем потенциальных невест становилось все меньше и меньше. Пусть единицы. Одна работала операционисткой в банке. Другая водителем трамвая. Третья... И все. Третья в прошлом месяце приказала больше не звонить. А Станислава Викторовича долго упрашивать и не требовалось. Как говорится, померла так померла.

Если уж совсем невтерпеж по мужской части становилось, то Подберезкин снимал трубку телефона и набирал один из известных номеров.

- Алло, Аллу Ивановну можно?

Если милая девушка из банка на другом конце провода интересовалась: "А как вас представить?", Станислав Викторович блаженно расплывался в улыбке и в который раз повторял полюбившуюся фразу:

- Ну, представьте меня совершенно голым. В ванной.

Девушка каждый раз жаловалась Алле Ивановне на невоспитанность абонента. Любовнице Станислава Викторовича. И, сучка, добилась своего. Операционистка Алла Ивановна, тоже попросила её больше не беспокоить.

Оставалась только вагоновожатая.

- Депо? Верочку можно? Как у вас всех можно? Ах, Верочка уволилась. Ну, чему быть тому не миновать.

В конце концов Подберезкин остался наедине с классическим выводом: спасение страждущих - дело рук самих страждущих.

Но принцип спасал не всегда. Не хватало воркующего о беспредельной любви голоска. А откровенные желания? А капризы, которые так необходимо в любовной прелюдии. Даже "телеящик" с откровенным стриптизом не мог заменить живого общения.

Одиночество привело к бессоннице. Бессонница к повседневному раздражению. Раздражение в выпивке. Но и водка не помогала. Чем больше пил Подберезкин, тем больше скабрезных сценок вертелось в его голове. Вот она медленно снимает блузку, лениво перешагивает через упавшую на пол юбку, призывно тянет вниз колготки.

Однажды после третьего стакана, он придвинул к себе телефонный аппарат и, глядя в рекламную газетку, неверной рукой с третьего раза набрал номер. "А черт с ними, деньгами, - мелькнуло в охмелевшем сознании, - На сотню-другую не обеднею. Раз в недельку можно и потешиться".

- Алло, дорогой? Как тебя зовут?

- Стасик.

- Стасик, милый, у нас такая широкая и нежная кровать, - собеседница сразу взяла с места в карьер.

- Нет-нет, - возразил он, - Мы на сеновале. Нет, в огромном стогу в чистом поле.

- В стогу? Я рада? Чувствуешь, как я сдуваю с твоей груди соломинки.

Подберезкин налил себе ещё полстаканчика.

- Не стоит сдувать соломинки, - не поднимая с подушки головы, он громко выпил горькую.

- Ты пьешь для храбрости? - спросил абонент-любовница, - Не спеши, ещё не время. Еще лишь половина десятого вечера...

"Всего лишь половина десятого", - мысленно согласился с собеседницей Станислав Викторович и постарался побороть нахлынувший приступ сонливости.

- Как ты выглядишь? Какие у тебя волосы, грудь? - зевая спросил он, уже готовый водворить трубку на телефонный аппарат. Желание заниматься сексом по телефону улетучивалось с каждой секундой.

- Грудь? О, одна больше другой, - она засмеялась, - У меня высокая, стоячая грудь третьего размера. Тебя устраивает, милый. Без силиконов. И волосы цвета стога, в котором мы сейчас начнем барахтаться. Обними же меня крепче. Крепче, ещё крепче!

Стасик, закрыв глаза, обнимал подушку. Ее волосы цвета стога становились еле различимыми, а затем и вовсе растворились в душистом сене. И он уснул на её упругой безсиликоновой груди...

Когда он открыл глаза, в щели зашторенных окон заглядывали солнечные лучи. Большая стрелка часов приближалась к восьми утра. Откуда-то щебетал женский голосок. Трубка телефона лежала рядом.

- У нас с тобой, милый, все будет хорошо. Все будет хорошо. Хорошо, хорошо...

Лицо Станислава Викторовича покрылось холодным потом. Он схватил трубку и резким движением забросил её на аппарат.

К вечеру пришел счет за переговоры. На цифру в квитанции было страшно смотреть.

2000 г.

ПОВОД ДЛЯ ЗНАКОМСТВА

Она вошла в первый вагон на Курской. Алька увидел её в зеркало заднего вида ещё на перроне. Достала книгу и села в уголочке, аккурат под схемой столичного метро. Ноги от груди, волосы до груди, а сама грудь вот-вот блузку разорвет. Такая фифа!

Машинист Павел закрыл двери, тронул состав. Он тоже обратил внимание на припозднившуюся пассажирку. И не боится же в полночь одна ездить.

- Эх, с такой бы познакомиться, да после смены по ночной Москве гулять до утра, - сказал Алька и, приоткрыв дверь кабины в салон жадно посмотрел на незнакомку. В мыслях он даже загадал, если девушка едет до конечной станции, то обязательно выйдет из кабины и что-нибудь скажет. Этакое. А что он скажет, этакое?

Курская. Бауманская.

- На Электрозаводской выйду и что-нибудь скажу, - вслух сам себя уговаривал Алька.

- А что ты ей скажешь? - улыбнулся Павел

Алька дернул плечами:

- Пока не знаю.

- Для знакомства повод нужен, - со знанием дела рассуждал Павел, - А повода у тебя нет. Значит, повод нужно найти. Вот в течение перегона и ищи повод.

- До Электрозаводской? Ты бы ещё десять секунд дал на раздумье.

- А я уже нашел. Может быть разыграем маршрутную сцену?

Помощник машиниста расплылся в улыбке:

- Ну, конечно, выручай, Павлуша.

Электрозаводская. Стоп машина. Дверь из кабины резко открывается и два метрополитеновца в фирменных кителях направляются к месту, где сидит девушка. Остановились около схемы, принялись размахивать руками.

- Ну я же говорил не по той ветке поехали! - схватился за голову Павел.

- Понятно, что не по той. - Соглашался Алька, - Надо было ещё на Площади Революции переводить стрелки.

- Надо.

- Девушка, - обратился Алька к незнакомке, которая, ничего не понимая, следила за разговором двух машинистов, выскочивших из кабины. - Вы не подскажете, Щукинская по какой ветке?

- Щукинская? - переспросила она, не отрывая взгляда от петлиц на Алькином мундире, - Это в другой стороне.

- А вы до какой станции? - наморщив лоб, спросил Павел.

- Я? До Щелковской.

- Ну что задом сдавать или доехать до конечной и там развернуться? Вслух рассуждал Алька, - Сколько ещё до конечной? Раз, два, три, четыре, пять...

Девушка прислушивается к разговору машинистов, зрачки в её глазах расширяются, брови изгибаются и ползут под соломенную челку.

- То есть, как развернетесь?

- Поздно уже разворачиваться, - бросает Павел и бежит в кабину, Сзади слудующий поезд подпер.

Алька бежит за Павлом.

Электрозаводская, Семеновская, следующая Измайловская. Надо что-то снова предпринимать.

- Не сработало! - печалится Алька.

- Перчатка! - бросает Павел, разгоняя состав.

- Точно! - Алька хватает трехпалую рукавицу, надевает её на щетку с длинным древком. Затем, открыв окно кабины, выталкивает искусственную руку наружу и высовывается сам. Стучит "мертвой рукой" на палке что есть силы в окно рядом с девушкой. Она поворачивает голову на стук и её лицо охватывает ужас. В это время головной вагон выскакивает под яркий свет Измайловской.

- А-а-а! - слышится из вагона.

- Сработало! Беги успокаивай, - в улыбке обнажает желтые прокуренные зубы Павел. - Теперь все зависит только от тебя. Понежнее, понежнее будь...

Алька срывается с сиденья и несется в вагон.

- Вам плохо? Что-то случилось?

- Там... там, наверное человек под поезд попал?

- Человек? Мы никого не видели.

- Он в окно стучал. Я отчетливо видела его руку! - её глаза с мольбой смотрят на Альку. - Черная такая рука!

- Да вам привиделось. Устали, наверное за день. - Он протянул ей руку, - Пойдемте в кабину. Чего вы здесь одна?

Она протянула ему дрожащую ладонь, медленно поднялась с сиденья.

- Спасибо. Мне, действительно, что-то не по себе.

Измайловский парк, Первомайская.

- Вам на следующей выходить, - напоминает Алька, - Я бы вас проводил, но работа. Еще целый час до конца смены.

- Да-да. - Соглашается она и вдруг отваживается задать вопрос, - А можно я с вами на Щукинскую? А то мне после той руки одной дома не по себе будет.

- На Щукинскую, - незаметно кривит улыбку Павел, - Ну отчего же нельзя! Поехали...

... В три часа ночи Алька подвел незнакомку к дому. Впрочем, почему же незнакомку? Светланой её звали.

У Светланы он и остался. А куда ж деваться? Метро-то уже закрыто...

2000 г.

ПИСЬМО ЗЭКА СУДЬЕ

Вот уже прошло три месяца, дорогая Вера Ивановна, с того дня, как мы виделись с вами последний раз. И хотя за преступление, совершенное мной в уголовном кодексе существует значительная "вилка" от трех до восьми, на последней нашей встрече вы влепили мне на всю катушку. Но я нисколько не обиделся, и мое почитание к вам меньше от этого не стало. Сам виноват.

Здесь, на неуютном севере, я часто вспоминаю ваш теплый приглушенный голос, когда вы читали приговор, ваши недвусмысленные взгляды, которые вы направляли в мою сторону в ходе обвинительной речи прокурора. Да, милая моя Вера Ивановна, я вор-рецидивист, но и вору не возбраняется право на личные чувства.

В ходе судебного процесса вы спрашивали меня, правда ли, что я напоил охранника мехового магазина водкой со снотворным? Так ли было дело, когда я, не найдя ключей в карманах уснувшего сторожа, подломил дверь в подсобное помещение, где хранились шубы, воротники и шапки? Вы справлялись, были ли у меня сообщники? А я, завороженный, любовался вами и отвечал невпопад, нисколько не думая о последствиях. Теперь-то понимаю, что отделался бы не восьмью, а тремя-пятью годами, если бы не был в вас влюблен.

Таких женщин как вы, я никогда не встречал - красивых, отзывчивых, понимающих чужую беду. С каким вниманием, каким интересом вы слушали меня, когда я отвечал на ваши вопросы! Я даже хотел, чтобы этот процесс никогда не прекращался. Боже мой, как мило было видеть, как вы закусываете губки, как поправляете за ухо выбившуюся прядь волос, как подносите пальчик к лицу, требуя тишины в зале суда, как мило улыбаетесь, разговаривая с коллегами заседателями. Я даже на какое-то время забыл о зловредном прокуроре, который, брызгая слюной, требовал самого строгого наказания. И хотя он добился своего, но - наивная простота! - не смог сломить меня. А все потому, что меня грела любовь. К вам, милая Вера Ивановна. Только к вам!

Вы заметили, наверное, что я отвечал на все даже самые провокационные вопросы чисто механически, словно находясь под гипнозом. Мой адвокат-защитник однажды даже чуть было мне не врезал оплеуху за неправильный ответ. А все потому, что в это время я старался угадать, что за одежда у вас под судебной мантией? Белая блузка ли с короткой юбкой, или строгий костюмчик? А как хотелось бы вас увидеть в облегающем вашу фигуру платье от какого-нибудь известного кутюрье!

Вы спрашивали, как я распорядился деньгами, вырученными за ворованный товар, и я, как чумной, делясь с вами правдой и только правдой, честно признался, что все до копейки проиграл в карты. Дурак! Невежда! А ведь мы могли бы с вами промотать их на юге. Но теперь на юг мне с вами не попасть в течение восьми лет. В течение восьми долгих лет! Отгоняют от себя мысль о том, что пока я нахожусь здесь, на Колыме, вы, что вполне вероятно, можете оказаться среди пальм и кипарисов с кем-нибудь другим. Человеком более удачливым, чем ваш покорный и любящий слуга. Не с мужем, конечно, потому как у вас его нет и не было. Я знаю, выяснял, справлялся. И тем не менее мы все равно поедем когда-нибудь к морю вместе, любезнейшая Вера Ивановна. Потому как я верю в свое полное исправление. Конечно, если ваши чувства ко мне окажутся взаимны. Мало того, хотя это и не принято у зэклв-рецидивистов, я буду много и упорно трудиться. Но отнюдь не на благо нашей родины, а на благо вас одной. Единственной. Вот увидите, я обязательно стану честным и исполнительным заключенном только ради того, чтобы мне, если повезет, сбросили пару-тройку лет и досрочно выпустили за хорошее поведение. И тогда мы сможем встретиться гораздо раньше. И уж, конечно, не в зале судебного заседания.

Конечно, конечно, дорогая моя, вы можете не отвечать мне на это письмо. Не стоит себя копроментировать! И конечно же, будете удивлены, когда получите послание от арестанта, бывшего вора. Заметьте - бывшего! Но я и не настаиваю на ответе. Я лишь прошу о разрешении писать вам, боготворить вас и надеяться...

Берегите себя, милая. Нежно целую вас и кланяюсь ниже пояса. Любящий Анатолий Пахомов.

2000 г.

2. В СЕТЯХ ИНТИМНЕТА

Любому даже малообразованному человеку известно, что на заре человечества люди поклонялись различным Богам. Совсем-совсем давно Солнцу. Потом, с появлением в пещерах огня, создался клан огнепоклонников. Молились Богу моря, Богу утренней зари, Богу ветра... Со временем дело дошло и до поклонения фаллосу. Не стоит смеяться. Именно фаллосу. Потому как по вине бездействия этой интимной части мужского тела с лица земли могли исчезнуть целые народы и даже цивилизации. И принялись мудрейшие земляне воздвигать фаллосу памятники и строить специальные храмы.

Историки утверждают, что культ фаллоса возник ещё до нашей эры. По сей день японцы почитают мужское достоинство. В центре Токио огромные каменные пенисы украшают фасады зданий, воздвигнуты храмы не рожденных детей, культ детородных органов присутствует в сказаниях, песнях, эпосе. Например, у древних индусов даже существовала своеобразная религиозная легенда. Дескать, однажды в их страну явился злой демон, который задался целью уничтожить все живое путем предотвращения рождений. Так вот, этот самый демон сумел внушить всем мужикам и бабам, самцам и самкам всех видов животных, что возня в постели - великий грех. Те прониклись чувством к новому богу и в тот же момент стали испытывать друг к другу и половой связи полное отвращение. Ну и что же получилось? Птицы перестали вить гнезда, тигрица осталась без тигрят, а в людских хижинах забыли что такое плач новорожденного. И тогда все женщины и самки животных предстали пред очи богини Кали, хранительнице законов природы, с одним единственным обращением - вернуть детей, а миру молодость. Владычица Кали, оказалась хорошей богиней, вняла мольбам, уничтожила злого демона и жизнь, как говориться, наладилась и пошла своим чередом.

Так что вопрос человеческого интима - извечный и далеко не простой. Вопрос, можно сказать государственный, влияющий на все аспекты жизни, И политическую, и экономическую, и военную и уж тем более социальную.

От интенсивности интимной жизни нации напрямую зависит и количество народонаселения в данном государстве. Миллиардный Китай живет по принципу, "как можно меньше". А у нас в России, где население с каждым годом сокращается, хотелось бы, чтобы сексом занимались больше. Но, увы, всезнайками-учеными доказано, что в течение жизни среднестатистический человек вступает в половую связь около 4,5 тысяч раз. Пик приходится на 20-25 лет. В этом возрасте "случки" происходят до 200 раз в год. Конечно, конечно, кто-то умело пользуется контрацептивами, кто-то перевыполняет норму в два, а то и три раза, а кто-то так и помирает девственницей или девственником. Помните анекдот о трех старых девах, которые с интересом наблюдают за петухом, который гоняется за курицей. Хохлатка выбегает на дорогу и попадает под колеса грузовика. И тогда одна из старых дев с гордостью за курицу говорит подругам: "Видите, она тоже предпочла невинную смерть!"

Вот из-за таких девственниц-куриц мы и катимся к вымиранию. А хотелось бы! Чтоб везде, всегда и до самого конца последнего глотка воздуха - больше двухсот раз в год. Дома в кровати, на сеновале, на мягкой траве под сенью берез, в море, в поезде, в самолете. Ну да, в самолете. На западе уже давно существует клубы интимных развлечений под названием "10000 километров над землей", где парочки предаются любви в летательных аппаратах. Между прочим, говорят, такой секс очень возбуждает и щекочет нервы. Но и условия полета не предел совершенства интимных связей. Одна немецкая парочка решила совокупляться в дубовой бочке, плывущей по бушующей Ниагаре. По сигналу бочку спустили на воду, и "сладкая парочка" оказалась во власти ревущей стихии. Когда же через пару часов бочку удалось выловить, извлеченный из неё любовник признался, что боялся погибнуть не от стихии, а от ласк фройлен. "Она меня затрахала! Мне казалось, что если мы даже пойдем ко дну, она от меня не отстанет" - сказал он журналистам. Кстати, существует и подводный секс. Его первооткрывателем считают английского короля Эдуарда 8, который встречался со своей пассией на дне неглубокого озерца близ Виндзорского замка. В водолазных масках, дабы скрыться от посторонних глаз, они погружались в воду и вовсю предавались любви, распугивая рыбные стаи. Говорят, что в одну из бурных встреч партнерша короля захлебнулась и её с трудом откачали.

Еще одна парочка наметила место для любовной забавы близ жерла действующего вулкана. И осуществила рискованную затею. Правда, пришлось совокупляться в противогазах: из кратера поднимались выбросы ядовитых газов.

В истории зафиксирован пример любви в помещении змеиного террариума, куда сторож Бомбейского зверинца по пьянке заволок девицу. Он так спешил овладеть ею, что перепутал свою каморку со змеиным жилищем, где отдыхали четыре гюрзы, шесть аспидов, две эфы и одиннадцать гадюк. Всю ночь змеи терпели разврат, парочка наслаждались друг другом, а с рассветом округу огласил истошный вопль. Любовников удалась спасти.

Мой знакомый, искусный знаток женщин и законченный ловелас, уверяет, что для настоящего интима не бывает некрасивых женщин. Бывает мало водки. Я с ним не вполне согласен. Потому как для одних спиртное - ярый возбудитель, для других же, наоборот, страшный гаситель потенции. А если женщина ждет ласк, готова к ним, а парень перестарался в употреблении? Какой же здесь интим? А если хочется и выпивки и секса, как быть?

Выход есть. Его придумали скорее всего любовники-кулинары. Любая женщина, жаждущая не пьяного мужика, а горячего любовника может приготовить ему чудотворный напиток. Дня за три до интимной встречи. Итак, записывайте!

В красивый графин наливаете литр белого вина, стакан апельсинового сока, десертную ложку коньяку, ещё одну ликера, добавляете две столовые ложки меда, четверть чайной ложки кардамона, четверть чайной ложки любой пряности, свежие листки мяты. Прежде чем подать на стол, или поднести к кровати, коктейль следует профильтровать, настояв перед этим тря дня в холодильнике.

Опробовав, можно спеть гимн фаллосу и начинать размножаться. На благо вымирающей родины. Успехов!

ЕЩЕ РАЗ ПРО ЛЮБОВЬ

В бомже Мише проснулся мужчина. Как-то сразу вдруг взял и проснулся. Миша даже удивился: как так могло быть? Ведь тот самый мужчина в Мише уже давно спал беспробудным сном. А тут вдруг взял и проснулся.

Миша поставил на землю банку с пивом, положил хвостик вяленого леща на газетку и засунул обе руки в дырявые карманы штанов - мужчина не спал. Он растерянно поглядел на своего напарника по бомжеванию и на Нюру, с которыми он пил разливное пиво, и понял, что причина в ней, Нюре. Это она разбудила в нем мужчину.

Если признаться честно, то это не было любовь с первого взгляда. Мало того, сначала Нюра даже не приглянулась Мише. Да и как могла понравиться, женщина, готовая вырвать из чужого рта последний кусок? А ведь так оно и было. Они купили чекушечку на двоих и расположились на ящиках из-под баклажанной икры рядом с пивным киоском. Сначала выпил напарник, а потом в пол-литровую банку была слита стодвадцатипятиграммовая порция для Миши. Тут откуда ни возьмись и объявилась Нюра. Без спросу взяла с ящика банку и выпила ровно половину Мишиной порции.

Миша, конечно, промолчал. Как-никак - человек воспитанный, бывший учитель словесности. Поднял банку с остатками водки, и, отвернувшись, выпил. Потом засунул в рот корочку хлебца и медленно жевал, глядя как кучерявый эрдельтерьер уж очень нагло ухаживает за черной болонкой. Хозяйка болонки размахивала руками и что-то исступленно кричала, а владелец эрделя лишь ухмылялся и ничего не предпринимал, чтобы оградить сучку от насилия.

Его вывел из задумчивости голос Нюры. Она улыбалась и показывала на ящики:

- Ты чего молчишь? Пей пиво-то. Угощаю...

На ящике стояли три банки со свежим разбавленным водой пивом. И Миша не стал себя долго упрашивать: на ведь тоже пила его водку. Он отломил хвостик от леща, взял банку с пивом, сделал несколько небольших глотков и только потом с интересом посмотрел на Нюру. Из-под потертой кроликовой шапки выбивались соломенные пряди волос. Глаза у Нюры были бездонные, то ли голубого, то ли серого цвета - Миша так и не смог точно определить. Такие глаза бывают только у очень умных людей или с глубокого похмелья. Носик у Нюры был маленький, а когда она смеялась, на щеках появлялись ямочки. Одета Нюра была в зеленый пуховик, китайского производства, из которого, как из старой подушки, торчали многочисленные кончики перьев. Из-под пуховика выходили на свет божий две тонкие ножки в черных шерстяных колготках. Казалось, ни платья, ни юбки под пуховиком не было. Может быть сей факт и разбудил в Мише мужчину.

А Нюра хотела ещё пива. Мишин товарищ, наконец потерял равновесие и завалился на спину, оставив на ящике лишь две ноги в прохудившихся ботинках. И тогда Миша поднялся с ящика, отошел за киоск, расстегнул штаны и достал из заднего кармана старенького трико полтинник, который он берег на черный день.

Он поставил перед Нюрой банку с пивом, пододвинул растерзанное тело леща. И, усаживаясь на свое место, как бы невзначай дотронулся до колготок Нюры.

- Ой, извините, - сказал Миша.

- Ну что вы, - улыбнулась Нюра, показывая желтые прокуренные зубки, Мне было даже очень волнительно!

После этих слов мужчина в Мише уже не только не спал, он бунтовал и требовал земных наслаждений.

- Здесь очень ветрено, - театрально поежившись, сделал первый намек Миша. Хотя никакого ветра не было и в помине. Стоял солнечный мартовский денек, чирикали воробьи, и даже болонка, несмотря на все категоричные запреты хозяйки, отбежав на достаточное расстояние, принимала ухаживания кучерявого эрделя.

- Да, очень ветрено, - согласилась Нюра и спрятала подбородок в воротник китайского пуховика.

- Мы можем взять что-нибудь согревающее и погреться в моей берлоге, сказал Миша. Нюра в китайской куртке, под которой не было ни юбки, ни платья, а может быть и кофточки, казалось ему очень привлекательной и удивительной женщиной.

- Так чего же мы здесь тогда сидим? - допив пиво и вытерев мокрый подбородок рукавом, подняла свои глаза Нюра. Бездонную голубизну сменил серый туман. А где твоя берлога?

- Тут недалеко. В теплоколлекторе на стадионе...

По дороге Миша купил поллитровку и долго и аккуратно вставлял её в отверстие брючного кармана. Несмотря на теплую погоду, бутылка была почти ледяная. При каждом шаге холодное стекло через многочисленные дырки прикасалось к открытым частям тела, где совсем недавно проснулся мужчина, что доставляло Мише какое-то непонятное неудобство. Они не прошли с Нюрой и половины дороги, как Миша вдруг ощутил, что мужчина в нем ни с того ни с сего опять уснул. То ли холодная бутылка остудила Мишину страсть, то ли сильно разведенное пиво подействовало, но Миша вдруг подумал, что и в самой Нюре нет ничего такого, чтобы делиться с ней кровом и водкой. Правда, он подумал, что в коллекторе мужчина ещё может проснуться. "Но стоит ли будить его?" - тут же отогнал от себя грешные мысли Миша.

После чего он вдруг резко остановился, снял с головы вязаную шапочку и, утерев мокрый пот, проступивший на шее, посмотрел в бурые глаза Нюры:

- Забыл...

- Что забыл? - спросила Нюра.

- Закуски купить забыл.

- Потом купим, - сказала Нюра, и в её бездонных глазах появилось беспокойство.

- Ну, как же без закуски! Нельзя без закуски, - сказал Миша и взял за рукав Нюру, - Ты здесь меня жди. А я хлебушка, колбаски и пару огурчиков.

- Нет, я с тобой, - запротестовала Нюра.

- Я тебе сказал - здесь стой, - голосом не терпящим возражений, приказал Миша и тотчас же бросился в обратную сторону.

Нюра недолго ждала. Знала, что ухажер пропал с концами.

- Тоже мне мужчина, - сказала она сама себе и снова направилась к пивному ларьку.

А мужчина в Мише больше не просыпался. Наверное, некогда было...

1998 г.

НЕЧИСТАЯ СИЛА

Мой новый знакомый, сосед по номеру в гостинице, предложил провести вечер с девчонками.

- Че будем друг на друга глаза пялить и скучать?

- Увы, - ответил я, Уже приглашен в гости. Ты уж, старичок, как-нибудь без меня обойдись.

- А ты не будешь против, если я приведу девушку в номер?

- Ну что ты, дело житейское...

Он улыбнулся:

- Встречаются же люди, которые живут по принципу: ни себе, ни другим...

И пока я повязывал галстук, сосед рассказал такую историю...

Как-то в былые советские времена он познакомился в ресторане с девушкой. Это было в Ташкенте. Они выпили пару бутылок шампанского, потанцевали. А потом долго гуляли по теплым ночным улицам узбекской столицы.

Но ночь требовала продолжения. В гостиницу по случаю строго пропускного режима мой сосед девушку вести не мог. Да и в номере помимо него проживал какой-то старик, сразу предупредивший, что не потерпит никаких девочек.

- Может быть к тебе? - спросил он у девушки.

В принципе можно, - ответила она. - Но я живу с замужней сестрой. И они не любят, когда я привожу в дом какого-нибудь постороннего мужчину.

- А мы тихо-тихо. Никто и не услышит, - настаивал мой знакомый.

В конце концов, она согласилась. Они вошли в дом и на цыпочках прошли в её комнату. Разделись, легли в постель. Она крепко обняла его и сказала: "Я очень-очень хочу быть твоей. Люби меня."

- ...Когда мы проникли друг в друга, - рассказывал мне сосед, - ни с того ни с сего начало твориться что-то необъяснимое. И я даже подумал, что попал в объятия самой настоящей ведьмы. За окном гремел гром, и метались молнии. Вся комната тряслась, кровать каталась по полу, словно детская коляска. С потолка сыпалась штукатурка. Но выпрыгнуть с кровати даже не мечтал, потому что никогда не испытывал такой страсти. Мы кричали от любви. Но в момент наивысшего наслаждения в комнату вбежали мужчина и женщина. Мужчина был в одних трусах, а женщина в ночнушке. Я грешным делом даже подумал, что попал в семью, где частенько занимаются групповым сексом. Комната затряслась ещё сильнее, с книжных полок посыпались книги. За окном сверкнула молния, и послышался звук катящихся с горы камней. Нечистая сила гуляла. А мужчина, увидев меня, вдруг спросил, кто я такой и что здесь сделаю.

Я встал, обмотался простыней и представился стариком Хоттабычем. А что мне ещё оставалось делать в такой дьявольской ситуации?

Взволнованные лица вошедших вдруг стразу стали веселыми. Мужик громко расхохотался, а женщина подошла к кровати, взяла меня и мою любовь под руки и потянула к дверям:

- Скорее бежим на улицу, в городе началось землетрясение.

- Я прыгал, - рассказывал мой сосед, - по лестнице за мужчиной, и мы дико хохотали. И когда я утром вернулся к себе в гостиницу, то увидел, что здания, как такового уже не было. На руинах работали спасатели, разгребали камни, высвобождали из-под завалин исковерканные тела людей...

Похоже, мой сосед нисколько не врал. Я в задумчивости прошелся по номеру и посмотрел в окно. Наша гостиница стояла на самом берегу моря. Я повернулся к нему и только улыбнулся:

- В этом городе никогда не было землетрясений.

- Успокоили... - ответил сосед.

- А вот цунами случались, - я надел плащ и вышел из номера.

1998 г.

ЛОШАДИНЫЕ СТРАДАНИЯ

В суде один мужик разводился со своей женой.

- В чем дело? - спросила судья у женщины.

Та, недовольно посмотрев в сторону мужчины, кротко ответила:

- К лошадям ревнует...

Судья в недоумении подняла брови и перевела взгляд на мужчину, ожидая объяснений.

- Это так?

- В какой-то мере так, - кивнул головой мужик и добавил, - Только не к лошадям, а к коням... - и он замолчал.

- Ну и... - требовала дальнейших объяснений от мужчина судья.

- Что "ну и"? Да зоофилка она ненормальная. Вот и все! - вдруг заорал мужик во все горло.

Теперь судья строго смотрела на женщину. Т лишь передернула плечами:

- Да что вы его слушаете! Дурак он, разве не видно? Считает, что во время езды на лошади, я занимаюсь онанизмом...

Судья всплеснула руками и обратилась к мужчине:

- Ну это же глупость, молодой человек! Поверьте мне, женщине, что такие обвинения беспочвенны и никчемны.

- А вы когда-нибудь катались на лошади верхом? - вдруг спросил у судьи желающий развода.

- Нет, не приходилось. Но это ни о чем не говорит.

- Еще как говорит! Ученые сексологи доказали, что любительницы верховой езды, извините, при каждой прогулке верхом занимаются клитральным сексом.

- Чушь несете истец!

- Если бы чушь! Два года при интимной близости мы используем только одну позу, при которой моя жена - надеюсь бывшая - становится и на мне наездницей. И все - её увлечение верховой ездой.

- А вы что, врач-сексолог? - спросила судья.

- Я сходил в платную консультацию, и мне объяснили, что езда на лошади - одна из форм женского онанизма. При посадке ноги любой дамы широко раздвинуты по крупу кобылы. Вместе с ногами раздвинуты и половые губы, а клитор при этом соприкасается и трется о седло или круп лошади. Причем, моя супруга, любительница 6ездить вообще без седла. Так, мол, у неё происходит более полный контакт и взаимопонимание с животным.

Судья, средних лет женщина, покраснела и больше не поднимала взгляд в сторону супругов. В зале суда повисло молчание: по-видимому, она и не знала, как повести себя в этой ситуации. Наконец она собралась с духом и предложила:

- Я могу дать вам пару месяцев на обдумывание. Сходите вместе к врачам. Может быть,все и уладится?

- Не уладится, - категорично отрезал мужик, - Я требую развода. Мы не ведем общего хозяйства и давно уже не живем половой жизнью.

- Это правда? - спросила судья у женщины.

- Да, - просто ответила она и виновато заморгала глазами, - У нас не было интимной близости более двух месяцев только потому, что у моего мужа был сломан половой орган...

Судья опустила в недоумении губы и откинулась в кресле с высокой спинкой.

- Да! - во весь зал нервно закричал истец, - У меня был сломан половой орган только потому, что в порыве своей лошадино - сексуальной страсти , она же мне его и поломала.

- А я разве виновата, что у тебя нет крепкой эрекции?

Судья хлопнула ладонью по столу:

- Стоп! Прекратите! Вы не у сексопатолога на приеме! Спрашиваю в последний раз. Истец, вы настаиваете на разводе?

- Если она не бросит свои лошадиные увлечение, - то да!

- Я не брошу, - тут же ответила женщина.

Через пятнадцать минут они уже не считались семейной ячейкой общества.

1998 г.

ЛЕСБЕЙСКИЕ СТРАСТИ

Одна директриса ткацкого комбината решила заняться облагораживанием территории своего предприятия. Директриса была женщиной видной, с руководством области, и в социалистические и капиталистические времена общалась, как говорится, на короткой ноге, к её мнению всегда прислушивались, и потому она ни секунды не сомневалась, что в архитектурном и дизайнерском деле она понимает столько же, сколько и в производстве шерстяных и ситцевых тканей.

Для завершения образа персонажа я бы добавил ещё несколько деталей: директриса в прошлом была знатной стахановкой, по праздникам одевала пиджак с множеством медалек и орденов на высокой груди и лицом и телом сильно смахивала на знаменитую певицу, ту что так хорошо пела про реку Волгу, которая течет долго.

Однажды поутру директриса во главе своих многочисленных замов и начальников цехов вышла прогуляться по территории комбината, а заодно сделать распоряжения своим подчиненным, что и где надо усовершенствовать и облагородить, чтобы многочисленному женскому коллективу жилось и работалось как у Христа за пазухой.

- Здесь, - показывала руководитель комбината, на замусоренную площадку около камвольного цеха, - надо разбить газон и поставить скульптуру.

- Какую? - заглядывал в глаза своей начальнице заместитель по хозяйственной части.

- Чтобы вы без меня делали! - цокала языком бывшая стахановка и тут же фантазировала, - Ну, конечно же, не девушку с веслом. Это же не лодочная станция, а ткацкое производство. Поэтому, мне так кажется, уместна скульптура молодых камвольщиц, которые расчесывают руно или... овечку.

Заместитель по хозяйственной части что-то оперативно записывал в блокнот.

Около цеха шерстяных тканей решили посадить несколько елочек и поставить скульптурную композицию, где девушки примеряли на себя шерстяные платья. Около цеха по выпуску ситца - высадить с десяток березовых саженцев, установить лавочки и ещё одну скульптуру. Все единогласно поддержали тему директрисы: гипсовая девушка должна была помогать своей подруге примеривать сарафан.

К обеду обход территории комбината закончился, задания по облагораживанию предприятия всем службам были поставлены и уже на другой день архитектурно-дизайнерский план начал воплощаться в реальность.

А ещё через полгода по всей территории комбината гипсовые женщины уже гладили таких же гипсовых овец, растягивали гипсовое полотно, прохаживались под руку и мило улыбались друг другу зацементированными улыбками. Вход в заводоуправление украшал огромный фонтан. Водяные струи рассыпались в воздухе и падали на трех девушек, которые, обняв друг друга за талию, тесно прижались друг к дружке. Их лица, несмотря на холодную воду, излучали неписаный восторг и наслаждение.

Но самая главная скульптурная композиция размещалась на площадке отдыха в самом центре комбинатской территории. Называлась она "Связь поколений". Упитанную женщину, так похожую на настоящую, живую директрису, окружили плотным кольцом молодые работницы. Одни сидели на корточках, придерживаясь за колено наставницы. Другие склонились над ней, словно заглядывая в глубокое декольте гипсового платья.

На комбинат приезжал молодой мэр города, которого сопровождала группа телевизионщиков. Он прохаживался по аллеям вместе с директрисой и стрелял глазами в сторону... живых ткачих.

- А эта скульптура, - директриса старалась перевести внимание мэра на постамент, где три молодых женщины, прижались друг к другу спинами, держали над головами рулон с тканью, - Выражает единство ткачих...

- В каком смысле? - отвлеченно спросил мэр, стыдливо отводя взгляд от двух симпатичных девушек, которых о чем-то дотошно допрашивали тележурналисты.

- В любом, - отвечала директриса, выпячивая нетленную грудь с многочисленными орденскими планками, - Во-первых, на нашем комбинате трудятся уроженки не только разных областей, но и бывших советских республик. А во-вторых, коллектив комбината тесно сплочен в деле производства продукции...

- А как называется композиция? - спросил один из телевизионщиков то ли директрису, то ли девушек.

- Как-как? - надув губки, сразу вмешалась в разговор молоденькая ткачиха, - Лесбейские страсти. На всем комбинате и живого мужика трудно сыскать, а тут ещё повсюду скульптур с бабами понаставили.

Вечером по местному телевидению был показан репортах с ткацкой фабрики. Назывался он - "Лесбейские страсти"...

1999 г.

СТАРЫЕ ДЕВЫ

Так уж получилось, что Веруха и Валюха, женщины лет тридцати пяти, никогда не были замужем. Так уж получилось, что всех мужиков они ненавидели лютой ненавистью и считали врагами человечества. Так уж получилось, что жили они в одном доме, одном подъезде и даже на одном этаже. Поэтому по очереди ходили друг к другу в гости, гоняли чаи, а по праздникам откупоривали одну-другую бутылочку какого-нибудь хорошего марочного вина. Темы для разговоров у них были неиссякаемы, они часто и много спорили, но только в одном придерживались общего мнения: на этом белом свете вполне можно было бы обходиться и без мужиков, а деторождение осуществлять путем искусственного осеменения. Словом, всех бездельников и гуляк в штанах загнать на специальную ферму и там брать от них лишь то, без чего жизнь на Земле не смогла бы зарождаться. Обе также считали, что лучшей книгой всех времен и народов была "Легенда о Лесистрате".

Нет, сказать, что Валюха и Веруха никогда не ощущали мужской ласки и нежности, было нельзя. Неувядаемые старухи, которые всю свою жизнь просидели на лавочке около подъезда, при огромном желании могли бы вспомнить, как лет двадцать назад Валюху прожал домой какой-то мальчик, а Варюха целовалась в лифте с белокурым юношей. Злые языки даже поговаривали, что не пройдет и года, как эти две вертихвостки принесут в подоле. Но, судя по всему, глубоко ошибались.

Так вот нынче, все те же старухи судачили между собой, что частенько стали встречать Валюху и Веруху около секс-шопа, который был открыт на соседней улице рядом с булочной. И не ошибались. Потому что подруги не так чтобы очень часто, но порой заглядывали в этот небольшой магазинчик и при встречах судачили за чашкой кофе о пользе имевшихся в нем товаров.

- Смотрела новый вибратор? - как бы между прочим спрашивала Валюха свою подругу, прикусывая кругляшок печенья.

- Из латекса, что ли? - отвечала Веруха, - Хорошая штучка. Вибрирует на разных скоростях.

- А мне не нравится, - сморщилась Валюха и, сделав широкий круг рукой, добавила, - Мне надо чтобы он вот так делал.

- Есть там и такой. Называется светящийся вибратор тройного действия.

- А чтобы так делал?..

Валюха, показывая как должен делать вибратор, изгибается всем телом.

- Так только мужики могут. А ты видела там электрический язык?

- Это же тогда всю зарплату надо на батарейки тратить!

- Поверь мне. Эта штука того стоит!

- А откуда ты знаешь, что могут мужики? - подозрительно спрашивает Веруху подруга.

- Что же я по-твоему вообще ничего в жизни не видела и ни с кем любовь не крутила?

- Так когда это было?

- Какая разница - когда? Было!

- В пионерском возрасте? - ехидно подтрунивает Веруха.

- Да хоть и в пионерском. А вот тебя и в комсомольском за три версты обходили!

- Меня? Обходили? Да тебе столько лет нет, сколько у меня мужиков было! Пока ты в провожалки

играла, я уже многое попробовала.

- В лифте? - с издевкой в голосе спросила Валюха.

- А хотя бы и в лифте! - с вызовом ответила Веруха

- Так я слышала как ты орала! На весь подъезд.

Веруха вдруг заплакала:

- Ты думаешь приятно было? Далеко не электрический язык...

Валюха сразу стало жалко соседку и она обняла её за плечи.

- Успокойся, Верочка. Все они - сволочи и лицемеры!

- Все! - размазывая слезы, согласилась с подругой Веруха. - Видеть их не могу. А вот девочку, дочку, очень хочется...

- И мне хочется.

- Давай по маленькой?

- Давай.

- Чтоб мужиков не было, а дети были!

- Давай...

1999 г.

МЕШОЧЕК ЦИЦЕРОНА

Банный слесарь Василий Мирошкин, мужик лет сорока пяти, с широкими плечами и кривыми, как у кавалериста ногами, чуть ли не пинком открыл дверь в кабинет директора, с размаху припечатал листочком из тетрадки по столу, вытаращил налитые кровью глаза.

- Все! Не могу больше, Петрович! Я же не манекен, а живой человек. Если по собственному желанию не уволишь, завтра на работу все равно не выйду.

Директор насупился, Казалось, с трудом поднял веки и посмотрел на Мирошкина.

- Опять за свое, Василий! Я тебе и разряд повысил, и оклад увеличил, и премию за вредность каждый месяц выплачиваю. Ты здесь, как у Христа за пазухой живешь, как Адам в раю! И это в то время, когда трудовой народ по полгода зарплату не получает! Другой бы на твоем месте...

- Вот и возьмите на мое место другого. А я больше не могу. У Адама в раю одна баба была и он с ней сладить не смог, а здесь их сотни. Все своими яблоками вокруг меня вертят. Я разве виноват, что мой организм не может привыкнуть к большому количеству голой женской плоти? Как обнаженную бабу увижу, так словно парализованный хожу. А они, эти суки, посмотрят на мои штаны, и давай улыбаться, телесами дергать, да ноги раздвигать...

- Так ты не смотри на них!

- Но с закрытыми глазами я ещё не научился прокладки и вентили менять! Увольняй и баста - не желаю быть посмешищем!

Директор подпер рукой подбородок и тяжело вздохнул: терять такого слесаря, как Митрошкин, ему не хотелось. Мало того, что руки золотые, так ещё и не пьет, на смену не опаздывает, всегда готов после работы задержаться и устранить неполадки. Но, когда случается авария во время помывочного процесса в женском отделении, и Митрошкина вызывают, дабы устранить неисправность, беда наступает. Возбуждается Митрошкин так, что даже передвигаться не может.

- Слушай, Митрошкин, а ты противовозбуждающие таблетки пить не пробовал?

Митрошкин немного успокоился, шмыгнул носом и сел на стул.

- Нет таких. Возбуждающие продаются. А против - нет. - он, на несколько секунд о чем-то задумавшись, помолчал, потом грустно посмотрел на директора бани, - Я, Петрович, и окладом доволен, и работой, и начальством. Но вот со своей потенцией - ничего не могу поделать. Другие привыкают, а я никак не могу!

- Так с женой почаще спи и тогда места в голове на других баб не останется!

- Хотел бы, да не получается с женой больше раза в месяц. Она даже стала думать, что все идет к импотенции, так я ей все на чистоту рассказал. Мол, как чужую голую бабу увижу - так хоть волком вой!

- А ты пробовал вообразить раздетую бабу, как предмет уродства и несовершенства?

- И воображать не надо. - отмахнулся Митрошкин, - Они с собой иногда такое вытворяют, что и в фильмах ужасов не показывают. Одни в башку тертый лук втирают, другие все тело чайной заваркой обмазывают. Точно трупы, изъеденные червями. А вчера видел одну, так она всю рожу раздавленной клубникой выпачкала, на грудях какая-то серая паста - точно мертвец в состоянии разложения...

- А ты что? - с надеждой заглянул в глаза слесарю директор.

- Понятно что - возбудился.

- Извращенец ты, Митрошкин.

- Вот поэтому и требую немедленного увольнения! - опять вспылил Василий.

- Погоди! - перебил Петрович, - А ты про мешочек Цицерона слышал?

- Что за мешочек?

- Обыкновенный мешочек, который в старину наполняли сухими репьями и колючками и надевали на детородный орган. Как только начинает наступать эрекция...

- Это что же у меня весь пенис в колючках будет?

- В том-то и дело, что не будет. Как дело до колючек дойдет, так и потенция угаснет.

- А где такую вещь купить можно?

Директор пожал плечами:

- Честное слово, Митрошкин, я не знаю. Слышал, что такие импортные штуки завозят к нам то ли из Японии, то ли из Вьетнама. А вот где они продаются - мне знать без надобности. Сам понимаешь почему... А что касается твоего заявления об увольнении, то уволить я тебя смогу по закону только через две недели.

...Через пятнадцать дней Митрошкин аккуратно постучал в кабинет директора бани. Зашел, вежливо улыбнулся:

- Петрович, давай мое заявление обратно.

- Что, удалось купить мешочек Цицерона?

- У меня супруга умнее Цицерона будет, - похвастал Митрошкин.

- Сам мешок сшила?

- Не мешок, а трусы! С наждачной прокладкой в паховой области. Теперь как только увижу голую женщину, так сразу ужасный дискомфорт наступает. Ни сесть, ни встать! Но сию же секунду все быстро проходит.

- А женщины яблоками перед тобой не двигают? - сощурив глаза, поинтересовался директор.

- Не двигают. Как меня увидят, сразу принимаются своих мужиков костерить. Они в бане часто говорят о мужчинах. Только и слышу за спиной: "Этот козел", "Мой придурок", "Бросил, сволочь..." Ну, я пошел? А то в женскую парилку вызывали. Горячая вода из крана течет...

- Успехов тебе, Митрошкин! - сказал директор и, вынув из папки с документами, заявление, порвал его на мелкие кусочки.

1999 г.

НЕСТЫКОВОЧКА

У одной очень доверчивой, но обманутой девушки родилась дочка. И хотя ухажеров у этой девушки было много, она точно знала, кто накапал и, конечно, обратилась в суд с просьбой взыскать с нерадивого папаши алименты: дочку-то нужно было кормить, поить, покупать пеленки...

Подозреваемый в деторождении мужчина на суд явился, но чуть ли не с порога заявил:

- Да, к этой женщине я хаживал в гости. Пили чай с тортом. Разговоры всякие говорили. Но чтобы в постель - Боже упаси! И вообще - я не так воспитан.

И он разразился монологом о воспитании молодого, но ушлого поколения. Судья, чтобы прервать ответчика, даже постучала молоточком:

- Так вы отказываетесь от отцовства?

- Напрочь!

- И вас есть доказательства, что вы ни-ни?

Мужик подумал и ответил:

- А как же? Вы, ваша честь, допросите соседок этой женщины, и они вам расскажут, что истица показывала им фотографию настоящего соблазнителя. Причем говорила тем же соседям, что ждет от него ребенка.

Судья снова постучала молоточком и объявила перерыв. До тех пор, пока не явятся в суд свидетели.

Истица расплакалась прямо на плече адвоката. Действительно, она показывала фотографию соседкам: надо же было как-то оправдаться. Иначе пошли бы сплетни, да слухи. Только на том самом снимке было запечатлено лицо не настоящего папаши, а известного режиссера Немировича-Данченко. Купила девушка фотографию своего кумира в газетном киоске.

Адвокат улыбнулся и успокоил:

- Ты только не забудь взять с собой снимок на следующее заседание.

В следующие заседание судья по очереди задавала свидетелям одни и те же вопросы: показывала ли молодая мама фотографию своего возлюбленного и не говорила ли, что именно он является отцом ребенка?

Свидетели почти слово в слово повторяли, мол, снимок тот видели, и что по словам истицы изображенный мужчина на снимке некто иной, как настоящий отец малютки.

Тогда судья кивнула в сторону ответчика:

- Похож этот мужчина на того, кто на фото?

Женщины категорично замотали головами: куда этому замухрышке? Тот был аристократичней, интеллигентней. А энтот... Куда ему!

Адвокат попросил слова и предъявил фотографию свидетелям:

- Этого человека показывала ваша соседка?

Те, словно узнав в лице интеллигентного мужчины, своего старого знакомого, сразу заулыбались:

- Ну, конечно, энтот. Он и есть ухажер-соблазнитель! О нем соседка и говорила. Только он до сих пор в длительной командировке.

Адвокат направился к столу судей. Положил фотографию перед ними и, скромно улыбнувшись, информировал:

- Господа судьи, перед вами снимок Немировича-Данченко!

Председательствующая тут же встрепенулась и обратилась к секретарю:

- А почему не вызвали Немировича и Данченко?

Адвокат слегка покраснела:

- Ваша честь, Немирович-Данченко - гордость русского и советского театрального искусства. Известный режиссер!

Председатель суда ещё больше удивилась:

- Да суду-то что! Наделал детей, так пусть платит алименты согласно закона!

- Но он мертв и давно похоронен!

Судья тяжело вздохнула и, хмыкнув, снова повернулась в сторону секретаря:

- Да, нестыковочка вышла. Не стоит тратить повестку на вызов этого самого Немировича, - сказала таки и поправилась, - Раз уж он умер. Надо же, согрешат на этой бренной земле и, чтобы улизнуть от ответственности, даже готовы сквозь землю провалиться...

...А мужика-соблазнителя, который не только чай с тортом приходил пить, все-таки платить элементы заставили.

1999 г.

СИНИЕ ЯЙЦА

В делах учебы Федя считался вполне среднестатистическим студентом - и "отлично" случались и "неуды". А вот в делах любовно-сердечных - далеко не нормальным. Что скрывать Федино счастье, если слабая половина студенчества так и тянулась к нему. Уважали Федю девчонки и за внешность, и за все его положительные моральные качества, а также за то, что получали от Феди только наедине.

Нет-нет, Федя не обладал огромными капиталами в материальном понимании. Про какой-то размах души, сор деньгами и речи не могло идти. Откуда у среднестатического студента большие бабки? Но пусть попробует сравниться по качеству донжуанства какой-нибудь нувориш, который покупает девчонок за "тугрики" и тем самым считает себя пожирателем женских сердец! Со своими пассиями Федя всегда расставался полюбовно. После первой же ночи. К тому же друзьями. И все были довольны - каждый получал то, что хотел. Опять же, если кто-то подумал, что у Феди были какие-нибудь особые физические достоинства, то глубоко ошибется. Нормальные достоинства, как у большинства мужского населения - среднестатистические.

Но однажды все-таки вышла осечка. Федя увлекся Мариной третьекурсницей с философского. Обыкновенная девчонка, каких у Феди был не один десяток. Три дня они ходили по недорогим кафе, кинотеатрам и выставкам. Дело, как говорится, приближалось к кроватной развязке. И случай, как это заведено у Феди, представился. У Фединого папы был день рождения. И единственный сын пригласил свою очередную подружку на семейное торжество. Конфетки поклевать.

В конце вечера старшие решили продолжить праздник в ресторане. А дети остались дома. Федя и Марина до тошноты целовались и ласкались. А когда Федя не на шутку возбудился, и дело дошло до... Марина отказала. Сказала: "Рано еще, дорогой".

В институт после бесславно проведенной ночи Федя заявился сам не свой. Но через пару дней случай снова представился. Опять целовались, обнимались, а в итоге, как говорят студенты, снова полный облом.

На лекции по лингвистике Федя сидел смурной и скукоженный.

- Ну как у тебя дела с этой философичкой? - спросил закадычный дружок Славка.

- Никак! - честно признался Федя, - Видишь, сижу, будто в штаны наложил.

- Быть не может, - чуть ли не во всю аудиторию выдохнул удивленный Славка, - А что в штаны наложил-то?

- Балда ты, Славка! Ничего не понимаешь. У меня после ночных и безуспешных рандеву с Мариной теперь яйца болят. Аж посинели от боли.

- Беда-то какая! - улыбнулся товарищ и постарался дельным советом помочь Фединому горю, - Найди замену - и все пройдет.

Сказал и тут же осекся. Он то знал, что искать замену - не в Фединых привычках. Случались раньше обломы, но чтобы два раза подряд! А Федя - он парень правил строгих. Пока с одной не разберется, к другой ни шагу не подступит.

И Федя, как бы в подтверждение, с натугой поежился, тяжело вздохнул:

- Нет, в третий раз я должен её забодать! Только когда и где?

- И в самом деле: Бог троицу любит, - поддержал товарища Славка и бодро сказал, - Вот что, ты её сегодня ко мне волоки. Мои кони пять дней назад как на курорт смотали.

- А ты куда?

- Пойду погуляю, ежиков посмотрю. Часа за три управишься? - задал, как показалось Славке, совсем уж дурной вопрос.

Все неслось по задуманному друзьями плану. Славка ровно в семь смотался смотреть своих "ежиков", а Марина с Федей остались наедине.

Но и в этот вечер никакой стыковки не получилось. Федя после такого надлома даже не пошел провожать Марину - сослался на боль в голове. Хотя болело вовсе в другом месте. Тем более - как идти? В раскорячку? Так он не кавалерист, а без пяти минут филолог.

- Что делать-то? - спросил Федя, когда на кухню на цыпочках вошел Славка. - Спрыгнуть с дерева теперь, что ли?

- Болят? - догадавшись об очередной неудаче, спросил расстроенный за друга Славка.

- Они болят, а сердце стонет.

С минуту сидели молча, а потом Славка, словно уколотый ежиком, стукнул себя по лбу и подпрыгнул.

- Ты что делаешь, когда у тебя зуб или горло болят?

- К врачу иду. - не принимая восторга друга, понуро ответил Федя.

- К врачу-у! Сначала, наверное, содой или солью полощешь!

Федя измерил товарища издевательским взглядом:

- Думай, что лепишь! Что ж я тебе яйца в соли буду полоскать?

- А ты что - барышня кисейная? Впрочем, мне-то что - твои яйца и делай с ними, что хочешь!

Но, посмотрев на совсем сникшего друга, принялся за дело. Из кухонного шкафа на стол вылетели банки с содой и солью, рядом стукнулся небольшой пластмассовой тазик.

- Айда в ванную - сказал тоном, не принимающим возражений.

Федя махнул рукой и подчинился.

- Начнем с содовой ванны, - предложил хозяин квартиры, разводя порошок в тепловой воде - Я сначала всегда содой больной зуб полощу.

"Бассейн" был готов.

- Как, полоскать-то?

- Пригнись в коленях и запускай.

Федя послушно притопил. Продержал минут десять. Ругался, что вода горячая. Что после этой процедуры вообще ни с одной девчонкой у него больше ничего не получится. Как и следовало ожидать - не помогло. Тогда заменили содовый соляным. Приседал, макал, водил из стороны в сторону. Как мертвому припарка. Наконец, надел штаны и, чертыхнувшись, раздосадованный вышел из ванны: "Тоже мне лекарь нашелся!" Следом вывалился Славка.

- Может анальгинчику?

- Я и без твоих советов уже три пачки сожрал. - отмахнулся Федя.

Но Славка снова воспрянул духом:

- Слушай, у меня есть знакомый, который учится в медицинском на четвертом курсе. Может ему позвоним?

Федя поднял глаза на кухонные ходики.

- Что в два часа ночи твой знакомый будет мои фиолеты обхаживать?

- Ничего! - успокоил неунывающий Славка, - Я ему когда-то тоже помогал. Всю ночь стилистику в курсовой выправлял. Писать он не умеет, зато в медицине голова у него варит в правильном направлении. Тем более он всю жизнь мечтал на скорой помощи поработать. Практики набраться.

Набрал номер и переключил аппарат на громкую связь, чтобы и Феде слышно было. Трубку сняли только через минуту.

- Зиновий? Извини, что поднял. Но вопрос у меня неотложный. Посоветуй, что надо делать, когда яйца болят и синеют?

- Тогда кастрируют, - раздался с другого конца провода недовольный голос, - Ты что утром не мог позвонить?

Никак не мог, Зиновий, - подмигнул Славка совсем впавшему в отчаяние дружку.

Из-за его болят-то? Застудил? - уже более миролюбиво произнес голос будущего врача.

Обнимушки, обжимушки, поцелуйчики... А дальше...

- Можешь не досказывать, - хихикнув, перебил телефонный аппарат, Есть одно средство... - голос замолк.

- Ну говори же какое! Не тяни кота за...

- Разве кота? - сыронизировал Зиновий, - Ну да ладно, записывай. Необходимо, согнувшись в поясе, попробовать поднять что-нибудь тяжелое. Несколько раз.

- Что?

- Ну, штангу, например, килограммов в двести.

- Медик-педик! Какая штанга! - стал терять терпение рассудительный Славка.

- Сам ты... Слушай внимательно, ловелас. - тоже рассердился Зиновий, Дураку понятно, что в таких случаях следует направить поток крови к другим органам. Практикой подмечено - прием срабатывает практически на сто процентов. А чтобы у тебя, неудачника, не сломался твой хилый позвоночник, лучше не наклоняйся, а приседай и в то же время поднимай штангу, используя мышцы ног. Понял? Могу я теперь лечь спать, а то семинар завтра?

Славка понял, что медик нисколько не шутит. И тут же почти закричал, нагнувшись над телефонным микрофоном:

- Так где ж, я тебе среди ночи штангу найду?

- Что ты к этой штаге привязался? Любую тяжесть можно использовать. Лю-бу-ю! Попробуй приподнять машину за бампер. Рывок на 3-4 секунды. Не больше. Если после твои яйца болеть не перестанут - ещё один раз повтори подход. Все - гудбай! - донеслось прощание и от телефонного аппарата стали исходить заунывные гудки.

- Ну что, пойдем на улицу тягать батькину "Тайоту"?

- Твой медик - не шизанутый? - прослушав разговор, вопросом на вопрос ответил Федя.

- В отличие от некоторых у него с мозгами как раз все в порядке.

...После второго подхода к серебристой "Тайоте" боль в Фединых яичках, к удивлению, угомонилась. Практически её совсем не стало. Федя даже повеселел.

- Надо же - сексозаменитель какой! Может ещё раз попробовать? - глянул на Славку.

- Остынь. Пока не ясно, сколько раз тебе в жизни придется проделывать это упражнение, - охолодил его товарищ. - Ненароком сломаешь позвоночник, тогда уже и яйца лечить не придется.

Через пару дней Федя, у которого не было своей машины, снова силился приподнять "Тайоту" за бампер. И через неделю сделал несколько подходов. С регулярной периодичностью упражнения повторялись в течение двух месяцев. И всегда чудодейственный способ приводил к положительному результату. А потом Федя с Мариной стали мужем и женой.

Славка был на свадьбе шафером. Там и познакомился с подругой Марины.

Прошло ещё два месяца, и бампер у почти новой "Тайоты" отвалился. Славка не стал прибегать к полосканию солью и содой. Как отказ, неудача сразу к машине. Лишь его отец долго удивлялся и на чем свет стоит материл японскую известную автомобильную фирму: "Качество, видите ли у них, качество. Между ног бы бить за такое качество..."

1999 г.

ЗА ДЕРЖАВУ ОБИДНО!

За неделю до выборов предприятие посетили два кандидата в депутаты экономист и космонавт. Рабочие приветствовали обоих равнозначно. Не Гагарин же приехал и не Терешкова. И кто сегодня может побожиться, что космонавтов по-прежнему меньше, чем экономистов? Вот Синюхин, например, не может.

Доктор юридических наук минут десять впудривал всем в мозги, что вот если он, с помощью того же Синюхина и его товарищей, получит депутатский мандат, то всем, непременно, станет жить легче и лучше. Потому что курс доллара по шкале Доуна Джонса сразу упадет как хозяйство у импотента, дефолт прижмут к стенке как американского контрреволюционера, а с общим валовым продуктом всерьез разберутся люди из службы безопасности. Как в один момент разобрались с организованной преступностью. Было такое...

Короче с экономистом и его программным выступлением всем все было понятно. И коллектив бурно выразил свою готовность поддержать кандидата в депутаты. Тем более не кто-нибудь, а доктор наук!

Непонятно было с космонавтом. Ну такую ересь нес, такую лапшу на уши всем накручивал, будто перед ним не рабочий класс находился в актовом зале, не гегемон, а так - лесные ежики без мозговой корки. Но, извините, разве пролетариат не понимает, как разворачиваются солнечные батареи на орбитальных станциях; не может отличить одноразовый космический корабль от многоразового, не понимает, как и в какое время отваливаются ступени аппарата по мере удаления его от Земли?

Антон Синюхин в пол-уха слушал весь этот бред, одновременно раздумывая: сразу после "лекции" направиться домой или сначала прогуляться до пивной точки?

От жизненно важных дум его отвлек крик заместителя директора по сбыту.

- Товарищи, друзья, ну неужели ни у кого нет вопросов к кандидату в депутаты? К космонавту, наконец? Ведь перед вами представитель такой почетной профессии! Когда вам ещё повезет пообщаться с таким человеком?

- А ему когда? - спросил, не вставая со стула Синюхин.

- Что, когда, Синюхин?

Антон поднялся:

- Удастся с нами пообщаться...

На лацкане пиджака космонавта дрогнула покрытая золотом медалька, и он, посмотрев на заместителя по сбыту, добродушно улыбнулся Синюхину:

- Я каждый день по два, а то и по три раза встречаюсь с рабочим классом.

- Ха! - съязвил Синюхин, - Выдвигайте меня кандидатом в эти самые, и я даже во вред своему здоровью хоть по десять раз на дню готов общаться с классом космонавтов.

- Интересная личность, - кивнув в сторону Антона, вполголоса сказал космонавт заму по сбыту, не теряя на лице обвораживающей улыбки.

- Тот ещё му... - Зам недоговорил, лишь тяжело вздохнул и подпер голову кулаком.

- А вы думали, что здесь одни напильники сидят? - словно подтвердил недосказанное замом по сбыту выражение спросил Синюхин.

Космонавт смутился:

- Ну зачем вы так. Я ведь вас не обижал.

Зам по сбыту густо покраснел и поднялся на выручку покорителю космоса:

- Синюхин у тебя конкретный вопрос есть?

- А как же?

- Надеюсь по теме?

- Конечно. У нас тут с ребятами из бригады даже спор зашел по поводу космических полетов.

- Ну, так задавай, чего тянуть кота за... Тьфу! - зам вытер лысину и снова опустился на стул.

- Я не знаю, как бы это культурнее сформулировать...

- Да не стесняйтесь, - подбодрил космонавт, казалось, готовый ответить на любые вопросы. - По-моему в этом коллективе женщин не наблюдается. Давайте по-свойски.

- Ну в общем, мы тут с товарищами на досуге долго спорили, чуть до драки дело не дошло, даже Пантелеич, наш бригадир, может подтвердить. Помнишь, Пантелеич, газету, в которой ты подлещиков вяленых приносил под пиво...

- Вопрос-то в чем? - постарался перезаключить внимание от пожилого рабочего к своей персоне космонавт.

- Ах, да! Вопрос. Так вот... были ли у мужчин с женщинами в космосе интимные отношения?

Синюхин склонил голову на бок, прищурил глаза и стал смахивать на крестьянина из фильма "Чапаев". Того самого, который говорил, что и красные грабят и белые. Зам по сбыту тут же посмотрел в глаза космонавта и во всю мощь гаркнул в сторону Антона:

- Ты что, совсем трахнулся, Синюхин?

- Не совсем, - поправил начальника представитель пролетариата, - а систематически или по мере возможности. Если сам не устал, если жена в распорядке, если, наконец, настроение есть... А вот как там, в космосе, мужики по году без бабы проводят, мне бы и хотелось узнать. Ведь были же интимные связи? Были?

- А как же! - бодро заулыбался космонавт, - И разнополых крыс с собой на борт брали для экспериментов, и рыбок, и лягушек. Скрещиваются, знаете ли...

- Вы нам тут ещё про мух дрозофил дифирамбы пропойте, которые до Юрия Гагарина туда летали и исправно плодились.

- Было и такое. А вы-то что хотите? Чтобы я в который раз сказал, что между людьми в космосе интима пока не было...

- Между людьми не знаю. Я спрашиваю были ли между мужчиной и женщиной?

Космонавт заметно покраснел. Он, видимо, совсем не был готов к такой откровенности. Он закусил нижнюю губу, выдержал паузу и спокойно ответил:

- Вот я и говорю вполне серьезно. Не было. Ни на наших кораблях и станциях, ни на американских. Может быть, в скором времени и будут. Но пока такое не возможно.

- А если серьезно, то чем же полгода на орбите в кругу мужчин занималась одна наша космонавтка? Зачем другую послали вместе с четырьмя пилотами? Так, за красивые глазки? Есть же, наконец, потребность! В космосе побывало около четырех десятков здоровых баб и свыше двухсот натренированных мужиков! Что же все святыми вернулись?

- Так к Нему и летали. - Отшутился кандидат в депутаты, Очищаться от земных грехов. Но если серьезно, то в космосе о женщинах не думаешь работы полно. Режим строгий. Да и без экспериментов понятно, что в условиях невесомости заниматься сексом невозможно.

- О, уже теплее! - похвалил за маленькую откровенность космонавта Синюхин и с гордостью поглядел на товарищей в зале. Те поняли, кто теперь владел инициативой. Подбодренный Антон снова обратился к гостю, - А как же тогда занимались сексом американские космонавты?

Тот откровенно расхохотался:

- А кто вам сказал, что они там этим самым сексом занимались? Сами космонавты или президента Америки?

Синюхин снова повернулся к рабочим:

- Мужики, обратите внимание, как нас тут за полных дураков держат, как кандидаты в депутаты с нами могут разговоры вести! Мы им верим, выбираем, а потом они нам - по ушам, по ушам... - Он артистично и в одно мгновение развернулся на месте и строго ткнул пальцем в грудь космонавта, - Вы и впрямь думаете, что здесь напильники! А я вам докажу обратное. В 1992 году американское космическое агентство запустило в космос мужа и жену. Это были Марк Ли и Джан Дэйвис! Но перед тем как их послать на орбиту....

- Но между ними не было никаких половых отношений! Там! - космонавт выразительно поднял глаза к потолку. - Тем более я основываюсь на высказываниях самих же американцев. Мы с ними тоже обсужадли эту тему. Тет-а-тет...

- Ну как же, скажут они вам. Даже тет-а-тет. Тут самим надо делать выводы. Мы ведь головы на плечах имеем, а не гайки. Перед тем как послать на орбиту мужа и жену, - понизил голос Синюхин, - американцы затратили на трехлетнюю подготовку сотни миллионов долларов. А они, капиталисты, сами знаете, денег на ветер не бросают. По вашим же словам выходит, что Марк и Джан в турпоездку отправились, прокатиться...

- Космонавт тяжело вздохнул:

- Ну пусть. Да летали. Муж и жена. Но сексом не занимались. Вы понимаете о чем я веду речь - людям это пока не-воз-мо-жно!

Синюхин ехидно дернул правой щекой.

- Невозможно?

- Нет.

- Тогда скажите, вы где готовились к полету?

- В центре подготовки, разумеется.

- И в бассейн вас в специальных скафандрах выпускали?

- Да, есть такой способ привыкания к работе в невесомости.

На лице Синюхина появилась восторженная улыбка. Он снова повернулся в зал и громко задал вопрос:

- Мужики, кто из вас в море или озере занимался любовью с женщиной, поднимите руки!

Зал дружно загоготал и вверх поднялось несколько рук. Синюхин торжествующе посмотрел на своего оппонента, заверив:

Большинство занималось. Просто стесняются признаться. Но я вот к чему: если работа в воде отождествляется с работой в космосе, почему случка мужчины и женщины невозможна в невесомости?

Видно было, что космонавт очень хотел что-то возразить. Не знал, как бы это сделать поделикатнее. Но Антон под общее одобрение товарищей не дал выговорить кандидату в депутаты ни слова:

- Поверьте, мы и газеты выписываем и научные обозрения почитываем. И знаем, что той же самой наукой установлен факт о возможности секса в невесомости.

- Что вы говорите! Это какой же наукой? - задергался от смеха космонавт, даже медалька на пиджачке затряслась.

- Не ерничайте, уважаемый. Вам это не к лицу. А вот всему миру известно, что не получается любовь в невесомости только традиционным способом. Когда, извините, нос к носу. Это - чистая правда.

- Что тогда неправда?

- Все ещё каламбурите? Ну-ну! А "неправда" в том, что американцы с успехом использовали шесть способов. Два с помощью приспособлений, чтобы паре лишние силенки поберечь, и четыре, так сказать, самые "натуральные" земные позы.

- Силенки, говорите, поберечь? - удивился космонавт, - Так там же вообще сил не надо прикладывать. Невесомость...

- Еще как надо! Эта самая невесомость и заставляет вовсю пахать, чтобы друг дружку от себя не отталкивать. Огромная, надо заметить, мышечная сила требуется! А для этого они, американцы, в три раза больше, чем мировые рекордсмены три года и тренировались у себя в центре подготовки полетов. Неужели вы этого не читали в газетах и журналах, товарищ космонавт?

- Такой бред первый раз приходится слышать. - Ответил кандидат в депутаты и демонстративно посмотрел на часы. Потом обратился к Синюхину, У вас все? А то у меня сегодня ещё одна встреча на металлургическом...

- Да у меня-то все. Теперь понятно, что вы и в своей-то области человек не компетентный человек, а туда же - в политику.

Кандидат в депутаты, готовый было уже с помощью заместителя по сбыту, поддерживающего его за руку сойти с трибуны, снова остановился. Стараясь скрыть раздражение и держать себя в руках, он снова обратился к Синюхину: Хорошо, Пусть будет по-вашему. Секс в космосе есть. Не важно - какой. Но есть. Но почему у вас к этой теме на Земле очень нездоровый интерес? Вы кто, маньяк? Или на себе хотите испытать космические перегрузки? Но сами-то, уверяю вас, никогда в космос не полетите!

Теперь уже всем стало видно как разозлился космонавт.

- Я туда и не собираюсь. Мне за державу обидно. - Усаживаясь на место с самого края ряда, ответил Антон Синюхин, - Вы что дожидаетесь, когда французы смастерят свой космический корабль, запустят его на орбиту с группой мужчин и женщин и первыми всему миру покажут, как надо там заниматься любовью? Этого хотите?

Космонавт посмотрел на зама по сбыту так, будто ему срочно требовалась психологическая разгрузка. Но Синюхин уже разошелся во всю. Подскочил с места, схватил бригадира под руку.

- Мне за державу обидно! Разве ты, Пантелеич, не радовался, когда по радио сообщили о спутнике, в котором, как потом оказалось, с успехом размножались дрозофилы. И за этих лесбиянок, Белку и Стрелку, тоже нужно поднять бокалы. И здесь мы первые! Хотя по нашему трудовому разумению, запускать нужно было, к примеру, Белку и Дружка, а потом Стрелку и Бобика. И животным приятно и науке. И первого человека мы запустили, и первую женщину... Обида берет, что за Америкой не уследили, когда они своих на Луну. А теперь ещё и в сексе первыми станут. Глядишь, какая-нибудь мамаша-янки первой на орбите ребеночка родит...

Космонавт выдохнул из себя воздух так, как будто собирался выпить целый стакан спирта.

- Ну все, товарищи, мне пора. Интересной у нас получилась беседа. Хотелось бы вам пообещать, что став спикером, обязательно займусь вопросом о проблемах российского деторождения на орбитальных станциях. Но, увы...

- Увы-ы, - тихо передразнил Синюхин и бросил взгляд на стенные часы. Пивной ларек, где он всегда покупал дешевое пиво уже был закрыт. Он поймал за руку бригадира, - Слышь, Пантелеич, где сегодня будет выступать ещё наш герой космоса?

- У металлургов. А что?

- Айда к металлургам, Пантелеич! Покуражимся...

- Да пошел ты, Синюхин. Тебе и прошлый раз, как человеку доказывали, что нет там никакого сексу. А ты сразу в драку. Чего ж с кулаками к космонавту не полез. Знаешь, что он бы тебя быстро образумил...

Старик заковылял к выходу из актового зала.

2000 г.

ОТТЯНУЛСЯ

После туристической поездки в Петербург, одного мужика, он слесарем работал на машиностроительном заводе, жена совсем заела. В городе на Неве посетили они знаменитую кунсткамеру, где "блатной" экскурсионной группе, в которую они случайно попали, за дополнительные деньги показали два легендарных экспоната - человеческие фаллосы. Один голландский, из рюйшевской коллекции. Второй - русский, петровского времени, от какого-то кузнеца. То были всем фаллосам фаллосы! Несколько женщин аж завизжали от восторга.

Мужик со своей женой из музея вышли и, пока добирались до гостиницы, супруга все не могла прийти в себя. Только чуть слышно повторяла: "Колоссальные штуки!"

А дома началось: ну, что у тебя за член! Так, перышко для чернильницы Слово за слово и оказалось, что на протяжении десяти лет женщина не испытывала во время интима никакого удовольствия. Сколько не пытался он доказывать, что вовсе не в длине дело, баба твердила совсем обратное...

В общем понял мужик, если что-то не предпринять, то в скором времени обязательно лишиться он своей скверной бабы. Скверная-то скверная, но любил он её без ума.

Где-то в газете вычитал, что какая-то клиника пластической хирургии гарантирует после некоторого вмешательства стопроцентный успех: член чуть ли не вдвое увеличивается. Нашел клинику, сунулся к администратору и вышел ошалелый. Таким, как его баба после посещения злополучного запасника в кунсткамере. Столько, сколько просили за операцию он мог заработать только в течение двух лет.

Повздыхал и пошел на работу. Благо дружок немного успокоил, рассказал, что одному мужику за 10 тысяч долларов тоже сделали операцию на детородном органе. Только желаемого эффекта не получилось: член не увеличился, а, наоборот, уменьшился. До сих пор тот мужик с клиникой судится...

- Ты вот, что, - вдруг посоветовал эрудированный товарищ, совсем отчаявшемуся дружку, - Попробуй его оттянуть.

- Как ты себе это представляешь?

- Повесь на него что-нибудь тяжелое и ходи. Только не свинец - вредно. Вытягивают же хирурги ноги и руки своим пациентам таким образом. А член без костей ведь. Его и подавно можно оттянуть...

Мужик послушался дельного совета, заперся в слесарной мастерской и решил прикрепить к своему хозяйству подшипник. Граммов двести весом. Да вот беда, сколько не закреплял лейкопластырем металлическую штуковину, все она норовила соскользнуть и пришибить пальцы на тогах. Подшипник для оттяжки явно не подходил.

Обшарил мужик всю слесарную мастерскую, но в качестве "отвеса" нашел только огромную ржавую гайку, диаметр отверстия которой точь-в-точь совпадал с диаметром причинного места.

Помыл её мужик в керосине и накрутил на то, что нужно было оттягивать. Гайка, словно обручальное кольцо, впору пришлась. Как будто тут и была.

Несколько часов в раскорячку переходил мужик от верстака к верстаку, а к обеду его по нужде потянуло. Вытащил свое хозяйство в туалете и обомлел. Член-то не только удлинился, но и округлился - стал гораздо шире. Опух и покраснел. Попробовал мужик оправиться - не получается. Боль дикая! Понял: гайку надо сию же секунду снимать. Да не тут-то было!

Два часа по производству бегал, то и дело прикладываясь к гайке. Пенис на глазах толстел и багровел, а гайка, сколько не мазали её кремами и вазелинами, даже не думала "сворачиваться".

Тот же товарищ - хирург, мать его! - и посоветовал: дескать, пока не поздно пора неотложку вызывать.

Дежурная по "Скорой помощи" долго уточняла симптомы болезни по телефону, затем хихикнула и сказала, чтобы через четверть часа встречали около проходной машину.

Хирург, симпатичная моложавая женщина, осматривая травму, во что бы то ни стало старалась быть серьезной, но когда поняла, что от её знаний и способностей мало чего зависит, все таки улыбнулась:

- Вас срочно надо везти в институт урологии. Может быть там что-нибудь придумают. Хотя, навряд ли! Давайте лучше службу спасения вызовем. Снять гайку уже не получится, а вот если попробовать перекусить или распилить... Словом, иного способа не вижу.

Приехали спасатели. Один из них, долго ходил вокруг мужика с огромными гидравлическими ножницами, но так и не решился их использовать: а ну как соскочат! Тогда вместе с гайкой и...

"А если электропилой - болгаркой? - подал идею кто-то. - Оставляем полмиллиметра металла, а потом собьем! Кто возьмется пилить?" Смельчак отыскался.

Товарищ-советчик, дабы за глади свою вину, уже за водкой сбегал и перед операцией поднес дружку стаканчик.

Как струей рассыпались искры из-под "болгарки", мужик не видел. Он смотрел совсем в другую сторону. В время, казалось, совсем остановилось. Но все-таки дождался заветного момента, когда почувствовал невероятное облегчение. Как будто кто-то его тянул, тянул, а потом взял и отпустил.

Рассыпался в благодарностям медикам и спасателям. А когда домой вернулся и хотел сказать своей бабе все, что о ней думает, она к нему голову на грудь положила. Кто-то из "доброжелателей" уже позвонил и доложил ей об операции. "А я и не думала, дорогой, что ради меня готов пожертвовать собой. Только не делай больше ничего. Мне и так с тобой хорошо..."

А член, казалось мужику, и в самом деле оттянулся. Конечно, не так, какие они видели в кунсткамере, но жене хватать стало.

2000 г.

ЛЮБВИОБИЛЬНАЯ

В одном поселке городского типа жила незамужняя женщина. Незамужняя потому, что уж больно страшненькая была. С лицом как у Фантомаса, с фигурой, которую только и сравнить что с огуречной бочкой. Мужики на неё в карты играли. Кто проиграл, должен идти к ней и... сами понимаете, что делать. Но никто не смог это сделать, кроме одного, который был в стельку пьян, да и ко всему прочему шапку-пидорку себе на лицо натянул.

А уж эта самая тетка как только ни старалась, чтобы заманить к себе в гости мужиков! Надеялась, наверное, может что и получится? Тоже ведь живой человек и тоже сексуальных радостей хотелось. И надо заметить, мужики к ней заходили. Только не за этими самыми радостями, а когда денег не было, а выпить уж очень сильно хотелось. Дело в том, что эта тетка гнала первоклассный самогон. Так вот, приходили мужики, выпивали, а когда дело доходило до расплаты, на карачках, но как реактивные выползали из квартиры.

Между прочим, многие жены в том поселке отлично знали, где за бутылкой тусовались их мужья. Но никаких карательных мер к радушной хозяйке не применяли. А за что на неё ругаться, если их мужики боялись постели в той квартире больше чем атомной войны! Мало того, жены даже между собой соглашались: мол, пусть лучше пьют у Фантомасихи, чем за углом. Да и семейный бюджет не страдал - там-то на халяву!

А когда встречались на улице с Фантомасихой, здоровались как ни в чем не бывало и спрашивали с усмешкой?

- Мой-то вчерась у тебя был?

- Где ж ему ещё быть? - принимала позу женщины-покорительницы Фантамасиха, - У меня.

- Ну и как?

- Очень даже весело порезвились...

- Любвиобильная ты наша! - ехидствовали женщины. - Всех наших мужиков через себя пропустила. Пора тебя убивать!

- Какая есть! - отвечала Фантомасиха.

После таких разговоров ей становилось до боли обидно не за то, что эти козлы без яиц пьют и закусывают даром, а за то, что женщины не видят в ней соперницу и ко всему прочему ещё и издеваются. И решила она отомстить и мужикам и их насмешливым женам.

Однажды по утру всю шею себе украсила искусными засосами с помощью йода и губной помады и отправилась в булочную, где имели обыкновение собираться поселковые женщины и обсуждать последние новости. По счастливой случайности в магазине встретилась с двумя самыми язвительными бабами, мужья которых накануне побывали у неё в гостях и нажрались как свиньи. Те пошушукались, посмеялись в платочки и подходят к Фантомасихе:

- Ну как наши мужики? Горячие?

- Устала от них, - ответила Фантамасиха, - Всю ночь как заведенные. То один, то второй. Вся шея и грудь в засосах...

- Да откуда у тебя грудь-то? - засмеялись тетки.

- А это видели, - оттянула она ворот кофточки и обнажила шею с искусственными засосами, - Сказали сегодня после работы опять забегут...

Тетки вмиг перестали смеяться и подозрительно оглядывали испещренную мужской страстью шею конкурентки. По их широко раскрытым глазам было видно, что закралась в их сердца червоточинка по поводу благонадежности своих мужей.

А Фантомасиха, обрадованная тем, что смогла заронить тень сомнения в женах-хохотушках, вернувшись домой, растворила в трехлитровой банке с самогонкой пачку димедрола и стала поджидать халявщиков.

Мужики, как и обещали, постучали вечером в дверь. Обрадовавшись фантастической дозе спиртного, потерли руки и уселись за стол. А через пару часов уже спали мертвым сном.

Тут и началось главное действо. "Любвиобильная" стянула с них штаны и рубашки, оставила, как говорится, в чем мать родила, перетащила голые тела к себе на кровать, разделась. Затем отперла все задвижки и засовы с двери, раскрыла шторы и бух в постель между двух мужиков. Одному свою голову на грудь положила, другому на живот ноги забросила. Не успела принять позу, как в квартиру кто-то грозно и настырно начал стучать. Поняв, что открывать никто не собирается, незваные гости начали долбить в дверь ногами. Та, под напором нескольких ног, естественно, открылась, и две женщины, чьи мужья почивали в постели Фантамасихи, ворвались в комнату.

Даже двоим теткам тягаться в силе с Фантамасихой, было бы делом безуспешным. Поэтому они под насмешливые взгляды любвиобильной, стащили мужей с кровати и принялись хлестать их по щекам. Но так как разбудить мычащих существ не удалось, стали натягивать на них штаны и рубашки. Через полчаса сцена по вытаскиванию санитарками раненых с поля боя окончилась, и когда дверь за гостями захлопнулась, Фантамасиха достала с антресоли бутылку самогона, налила полный стакан, выпила и... горько расплакалась. Ей не нужна была такая победа.

1998 г.

МОЛОЧНЫЕ БРАТЬЯ

У Мишки Мочалина случилась любовь. На колхозном рынке, куда он пошел, чтобы купить огурчиков на закуску, познакомился с девушкой. Она там уборщица работала. Пришли вместе в мореходное общежитие. Вот здесь и случилось любовь.

После, когда они скрепляли свой любовный союз водочкой и закусывали огурчиками в гости - вполне возможно что даже случайно - зашел сокурсник. Славка Гримов. Якобы, узнать о времени зачета по ночной навигации. Его пригласили к столу. А чего же отказываться, если радушно приглашают?

Так вот, стали они втроем готовиться к зачету. В конце концов Мишку что-то развезло, он лег на койку и уснул. А Славка с девушкой пошли прогуляться. До магазина и обратно. По дороге Славка и почувствовал томление в сердце. К девушке. Когда купили "Смирновочки" Гримов и пригласил её к себе в комнату. Чего Мишке-то мешать? Пусть спит, раз так устал.

И у Славки с девушкой любовь случилась.

А потом Славка познакомил девушку с Колей Лузгановым. И Коля влюбился. Такая вот девушка была. Не сказать, чтобы уж слишком красивая. Но привлекла же чем-то будущих мореходов.

На другой день после зачета по этой самой навигации три товарища решили вспрыснуть это знаменательное событие и снова купили водочки. И как это бывает за столом в непринужденной дружеской беседе вдруг выяснилось, что стали они, так сказать, молочными братьями. И никто друг на друга не обиделся. Ребята они были современные, женится на девушке с колхозного рынка никто не собирался, да и как настоящие моряки придерживались они ленинского завета, который всем советовал делиться.

Прошла неделя и вдруг Мишка Мочалин обнаружил у себя на причинным месте болезнь. Как в туалет по-маленькому идти, так настоящие муки наступали. Он, умный парень, сразу "Популярную медицинскую энциклопедию" стал листать. Зачем раньше времени врачей беспокоить? Через десять минут изучения умной книжки понял: моряк без триппера, что судно без шкипера.

И стал Мишка, нервно прохаживаясь по комнате, грустную думу думать: идти врачам сдаваться или самопальный вариант лечения применить? Не успел прийти к какому-то мнению, как в комнату вбежал встревоженный Коля Лузганов.

- Ты, как брат?

Мишка в долю секунды определил по лицу товарища о его тревоге и, засунув руки в карманы, ехидно ответил:

- Так же как и ты, брат.

Побежали к Славке Грымову.

- Слав, у тебя ничего не болит?

- Не-е-ет, вытаращил на них глаза коллега по мореходному делу.

- И ничегошеньки тебя не беспокоит?

- А что меня должно беспокоить? - вопросом на вопрос ответил Славка.

- А писаешь ты как? - поинтересовался Мишка.

- Как-как? Струей, естественно.

- А девушку с базара ты любил? - отбросил всякую дипломатию Лузганов.

- Еще как...

- Врешь, гад! - закричал Мишка и, одержимый обидой, съездил Грымову в ухо. - Ты с ней не спал!

- Че руки-то распускаешь! - схватился Славка за ухо, - Спроси у неё самой! Да объясните же, в чем, собственно, дело?

- Вот в чем. - сказал Коля Лузганов и показал пальцем на ширинку.

Больше они не стали разговаривать с вруном Грымовым и пошли на колхозный рынок искать девушку.

Нашли в подсобке, где хранились разные ведра, метлы и швабры. На грязном диванчике девушка охмуряла очередного жениха. Под водочку, естественно. Ухажеру дали пинка и выгнали из помещения.

- Что ж ты, стерва, заразные болезни по городу разносишь?

Молочные братья хотели силу применить, но девчонка разрыдалась, мол ничего не знала, не ведала. Моряк, естественно, ребенка не обидит. Сжалились, присели на диванчик, выпили по сто граммов водочки, а потом каверзный вопросик задали:

- А со Славкой у тебя любовь наблюдалась? С третьим нашим другом?

- Да, - закивала головой уборщица.

- Не врешь?

- А чего мне врать? Легли мы с ним. А перед этим самым делом он резиночку достал. Пошутил еще, дескать, "Минздрав предупреждает..."

- Вот, мерин! - с досадой стукнул кулаком по столу Мишка.

- Крестьянин он! - сказал Колька, разлил оставшуюся в бутылке водку по стаканам и добавил, - Ну, чтоб дети СПИДа не боялись...

1998 г.

УВЯЛ ЦВЕТОК

Каждый день она благоухала новым ароматом. Позавчера источала запах весенней сирени, а вчера ему так хотелось петь: "Лаван-да-а! Белая лаван-да!" От её волос пахло лавандой. А сегодня она держала его под руку, и он просто млел от, казалось бы, обволакивающего всю округу запаха жасмина. А когда они с ней познакомились, она пахла розой. А когда впервые поцеловались в покосившейся санаторной беседке, ему казалось, что лежат они посреди огромного фиалкового поля.

Ох, этот жасмин! Его трясло от желания. Даже руки дрожали, даже губы тряслись и язык заплетался. Дурманящий запах жасмина, исходивший от нее, пьянил и призывал к решительным действиям. Но здесь же, ни в столовой! Ни сейчас же во время обеда!

Она втягивала в себя алыми губами длинную макаронинку, как бы намекая на то, что он ей тоже нравится. Он расправил плечи, казалось, пошевелил могучими мускулами. И она нарисовала в глазах томное желание...

- Сегодня, сегодня вечером! - с жаром сказал он и постарался накрыть своей узкую ладонью её пальцы, крепко держащие кусок санаторного хлеба. Ровно в двадцать один ноль-ноль! Я буду ждать вас около нашей беседки.

- Я боюсь! - тревожно посмотрела она на него, - О, боже, как страшно!

- Чего? Чего, а вы боитесь? Я буду с вами рядом. И никому, слышите, никому не дам вас в обиду!

- Нет-нет! Их много! Их тучи, полчища и вы с ними не справитесь! Как только мы встретимся, они сразу же набросятся на нас...

А запах жасмина делал свое дело. Он волновал, возбуждал, он влек и заставлял забывать о последствиях.

Она пришла в беседку в розовом кружевном платье без рукавов. С глубочайшим декольте. С таким глубоким, будто бы и не было его вовсе этого декольте. И через ажурные кружева розовело её упругое тело.

Они срывали друг с друга одежду. А когда срывать стало нечего, он прошептал ей:

- Вы мне нравитесь! Я от вас без ума!

- Я вижу! - ответила она и закрыла глаза.

И он занялся тем, о чем мечтал целых четыре дня. Он покрывал её плечи, грудь, живот поцелуями. Но от её тела больше не пахло ни сиренью, ни лавандой и даже жасмином. Ее, ещё несколько часов назад такое желанное тело, теперь исторгало запах сивухи. Отчего язык и губы теперь горели и, казалось, вот-вот потрескаются.

Он посмотрел на её возбужденные соски и... поднялся с колен.

Она испуганно смотрела на него:

- Что? Я уже не привлекаю тебя, любимый? Я вижу, что уже не нравлюсь тебе?

Он собрался с духом и честно признался:

- Твое тело источает яд!

- Ах, - она часто заморгала глазами. - Но я же говорила тебе, говорила...

- Что говорила?

- Что я их боюсь!

- Кого боишься?

- Их, - она сделал круговое движение обнаженной рукой, - Всех их, гнусных кровососов, комаров и мошек. Вот поэтому и намазалась специальной мазью.

Он одевал свои брюки не обращая внимания ни на нее, ни на яростные укусы рассвирепевшего гнуса. А как хорошо все начиналось - сирень, жасмин. "Лаван-да-а! Белая-я-я лаван-да-а!"

Увял цветок...

2000 г.

В РОЩЕ

Бомж Витя сразу приметил эту парочку и понял, что вскоре будет чем поживиться. Парень, крепко обняв двумя руками девушку за талию, так и шел в неуклюжей позе в направлении к роще. Она же то и дело откидывала свою рыженькую головку ему на плечо, мягко целовала в щеку, губы. На плече у неё на длинном ремешке колыхалась сумочка. Витя, соблюдая безопасную дистанцию, перебегал от куста к дереву, от дерева к кусту.

Раздеваться они начали сразу как только вошли в лесополосу. Она незаметно стряхнула с ног босоножки, а ещё через несколько шагов он уже помогал ей стянуть через голову тонкий джемперочек, который тут же был безжалостно брошен на нефритовую мягкую траву. В трех метрах от него упал лифчик, и Витя впервые за долгие годы увидел настоящую девичью грудь. Вздернутую к кронам деревьев, не помятую, с розовыми сосками-кнопочками. Затем самопроизвольно упала юбка упала, и её владелица грациозно перешагнув через неё осталась в одних снежно-беленьких ажурных трусиках. Сколько такие могли стоить? Да и будет ли Витя продавать трусики? Скорее всего подарит Томарке. Впрочем, налезут ли такие на её задницу? Навряд ли...

Жалко было рубашку, которую парень не стал расстегивать. Освободив девушку из своих объятий рванул рубаху так, что перламутровые пуговицы искрами разлетелись в разные стороны. А ещё через несколько метров парниша, высвободив девушку из своих объятий, уже босой долго прыгал на одной ноге, нервно стаскивая с себя узкие джинсы. Когда все-таки ему удалось от них освободиться они слились в страстном поцелуе и медленно оседали на траву, мягкую, шелковистую.

Витя присел на пенек метрах в двадцати от влюбленных, достал из кармана на половину выкуренную папиросу, подкурил и принялся дожидаться своего часа. Теперь, когда парень совсем утонул в траве, а обнаженное тело девушки с откинутой назад головкой было видно только на половину, он и не думал хорониться. Знал: счастливые никого вокруг не наблюдают. Хотя голову терять не стоило и нужно было дождаться момента, когда страсть влюбленных сделает их совсем незрячими.

Вот уже раздался первый стон полный неги и неземного удовольствия, и Витя поднялся со своего пенька. Он вытащил из кармана огромный полиэтиленовый пакет, смело сделал несколько шагов в сторону скачущей парочки и забросил в него босоножки, продвинулся ещё на три шага и поднял желтый джемпер. За ним в пакет перекочевали юбка и лифчик, рубашка без пуговиц...

- Остановись, слышишь! Замри! - раздался приказной крик девушки.

И Витя на секунду замер. Поймали? С поличным? Он выпрямился, виновато глянул из-под густых бровей на парочку и понял - команда предназначалась не ему. Девушка с полуоткрытым ротиком и закрытыми веками замерла. Сидела без движения и что-то шептала.

Витя негромко чертыхнулся и сплюнул. Он был уже совсем близко от ложа страсти и удовольствий. Но не на спектакль же он сюда пришел! Резко зашвырнул в пакет мужские туфли и огляделся: где джинсы то? Небось самая настоящая фирма, за которые на толкучке отвалят пару сотен рублей. Джинсы валялись метрах в трех от влюбленных, снова затеявших лихие скачки. Конечно, взять штаны было совсем небезопасно, но Витя решился. К тому же и момент был благоприятным: девушка уже не сидела на своем дружке, а слилась с ним в объятиях. Голубки, закрыв глаза и не останавливая движений, лизали друг друга и ничего вокруг не могли видеть.

Витя резким движением забросил джинсы в пакет и, развернувшись, уверенно зашагал к светлой солнечной полосе, откуда начиналась роща. В его пакете было товару рублей на тысячу. Это если продавать его по самым низким ценам. Это же сколько бутылок беленькой получится, делал он в уме свои расчеты. Если покупать самую недорогую водку, то хватит бутылок на тридцать. В день по две - на полмесяца счастливой жизни...

- Ну-ка подойди сюда! - негромко приказал Вите кто-то из кустов.

Витя повернул голову на голос и увидел трех милиционеров. Двое с неописуемым удовольствием наблюдали за действиями влюбленной парочки, а один манил его к себе указательным пальцем.

- Что там у тебя в пакете?

- Да вот, - пожал плечами Витя, прекрасно понимая, что его вычислили, - Кое-какая одежонка.

- Давай-ка сумочку сюда, - грозно потребовал страж порядка и, не дожидаясь выполнения приказа, вырвал пакет из рук Вити.

Тут же Витя ощутил на своей заднице увесистый пинок и сообразил, что его отпускают на все четыре стороны. Если не брать в расчет удар тяжелым сапогом по заднице, то Вите страшно повезло. Он мелким шажками засеменил из рощи, услышав за спиной голос милиционера, который обращался к одному из своих коллег:

- На-ка отнеси пакет и подбрось к ним поближе.

- А разрешите мне отнести, товарищ лейтенант.

- Ты молод еще, Карпухин. Вон, уже трясешься, а что будет, если окажешься рядом. Я тебе после дежурства лучше какой-нибудь порнофильм дам посмотреть. Пойдем-ка к машине, от греха подальше...

... - Милый, - ворковала раскрасневшаяся, но счастливая она, - Когда ты успел сложить нашу одежду в пакет?

- Я? - удивлялся милый, смахивая капельку пота с кончика носа, - Не было у меня никакого пакета.

- Лгунишка! - проворковала она, продевая руки в бретельки лифчика, Но я тебя все равно люблю.

- И я тебя! - целуя её в висок, отвечал он.

2000 г.

ТОЛЬКО УДОВОЛЬСТВИЯ РАДИ

У одного мужика жена в деревню уехала. Погостить к родителям, на целый месяц. Ну и мужик, как это принято в среднестатистических семьях, ударился во все тяжкие по принципу на "во" - водка, вобла, возня с бабами.

Но то ли скучно и одиноко стало в деревне женушке, то ли с конфликт с родственниками произошел, но вернулась она раньше положенного срока. Благо, муженек за час до её приезда успел очередную пассию из квартиры выпроводить.

Ну, при встрече с женой как это принято - поцелуйчики, обнимушечки, слова признания типа "милый", "дорогой", "как я без тебя соскучилась". А потом последовали и выражения пока мягкого упрека: "А почему это у тебя так грязно и посуда не помыта?" "А почему кровать не застелена?" И уже совсем без упрека, а с негодованием и возмущением:"А чьи это трусики под подушкой?"

И перед самым носом мужика в вытянутой руке жены "нарисовалось" вещественное доказательство в виде ажурных женских трусиков 50-го размера.

Понял мужик, что влетел по-крупному. И стал лихорадочно искать объяснение столь унизительному происшествию.

- Видишь ли, дорогая, - промямлил он, совершенно не рассчитывая, на понимание со стороны собственной жены, - Но я эти трусы для себя купил.

- Для себя? - брови жены дугами загнулись от такого странного признания.

- Исключительно для себя. Понимаешь ли, мне очень нравится нежное нижнее женское белье. И когда тебя нет дома я его надеваю, - нагло врал мужик. - Оно меня возбуждает.

- Уж не голубой ли ты? - только и нашлась что спросить благоверная.

- Нет-нет, успокойся. Только удовольствия ради. Я, пока ты была в деревне и халат твой надевал, и ночную рубашку.

- Бедненький! - сказала жена и повисла у мужика на шее, - Ну, а почему же ты мне раньше о своих наклонностях ничего не говорил?

- Стеснялся...

На этом инциденту быть бы исчерпанным. Но жена очень любила своего мужа и не могла не сделать ему приятное. На следующий же день отправилась в универмаг.

- Вот, - радовалась она, выкладывая на стол покупки, - Это все тебе. Пара трусиков, шелковая ночная рубашка, коротенькая маечка, колготки. Примерь-ка? Все эти вещи можешь носить нисколько не стесняясь.

Отступать было некуда. Мужик облачился в трусики и маечку, неумело натянул колготки и к своему удивлению почувствовал "высокое напряжение". Женская одежда и в самом деле его возбудила.

Он поднял жену на руки и понес в спальню. И произошло второе чудо: доселе инертная жена вдруг словно с цепи сорвалась. Сама нежно сняла с мужа майку, трусы, оставив колготки, и предалась любовным наслаждениям. Да как! Она была - порыв, неутомимость! Она делала с ним то, что никогда в жизни себе не позволяла.

"Боже мой! - думал мужик, - на хрена мне теперь все эти любовницы вместе взятые!"

Прошли месяцы. Мужик по бабам больше не шастал. Когда уж сильно приспичивало - надевал женские трусики. А когда появлялось желание у жена, она давала распоряжение:

- Ты колготки-то надень, дорогой!

И он с радостью выполнял её желание.

2000 г.

СУТЕНЕР

Один мужик решился свое дело открыть. Сам, недавний дембель, понимал, как трудно приходится молодому и здоровому человеку без женского тела. Два года, понимаешь, только в сапогах, без ласки, и, чтобы совсем не рехнуться, - наедине с самим собой. Некоторые, кто до службы в армии, жил активной, почти супружеской жизнью от вдруг обрушившегося дефицита, чуть ли головой в петлю не лезли. Куда ни шло, если полк или дивизия в каком-нибудь населенном пункте размещались. Но не редко случалось и так, что кроме войсковой части в округе не только женщины - ни одной живой души не сыскать.

И решил мужик помочь служивым в плане сексуально-эротического дефицита. Но проституток же в войсковую часть не повезешь! Да и к тому же, эти самые продажные шлюхи, торгующие своим телом, - девки жадные, корыстные, цены на свои услуги для малоимущих слоев населения снижать не согласные, не говоря уже о меценатстве в плане гуманитарной помощи.

А тут мужику пришла совсем другая идея. Заглянул он как-то в секс-шоп, увидел надувных кукол со всеми эротическими местами по сто баксов за штуку, и сразу же сообразил, Что с этими неживыми, но привлекательными девицами, секс-бизнес можно развернуть на широкую ногу.

На другой день он снова был в интимном магазине и, к радости скучающих продавцов, закупил пять надувных женщин. Двух брюнеток с большими грудями, двух блондинок с бюстом поменьше и одну шатенку - для разнообразия. В тот же вечер нес его скорый поезд в направлении карельских тундр, где дислоцировались ракетные части стратегического назначения.

Желающих срочной службы переспать с женщиной всего за пятьдесят рублей было хоть отбавляй. Конечно, кто-то намеривался устроить группой секс. Кто-то платил только за себя. А бизнесмен сидел на контрольно-пропускном пункте с блокнотом в руках и деловито бросал короткие вопросы:

Блондинку, брюнетку, шатенку? С большими грудями или нормально-средними? На час или на всю ночь? Для себя берешь или на всю компанию?

Почти всем нужны были блондинки с офигенными сиськами, округлыми бедрами, длинными белыми волосами и непременно ласковые, заводные и неутомимые.

Когда вечер окутал войсковую часть около КПП собралась группа солдат, жаждавших секса.

- Кто заказывал блондинку с большими грудями? - спросил сутенер через окошечко, куда караулу предъявляли отпускные и увольнительные.

В комнату вошел невысокого роста сержант и сутенер показал на подготовленную к работе развратную женщину:

- Забирай.

Служивый, увидав надувную куклу, несколько секунд не мог вымолвить ни слова.

- Так они не живые? - наконец выдохнул он.

- Да тебе-то какая разница? Ты бы с пьяной женщиной, которая в полной отключке, переспал?

- Переспал.

- Ну и эта такая же.

Сержант ткнул пальцем в грудь:

- Так ведь все ж не живое!

- Дурак, ты дурак. Только потрогай! На этих - интимные места в десять раз лучше чем у живых.

Служивый нерешительно положил руку на грудь и улыбнулся:

- И в самом деле - упругая.

- Что я тебе говорил! - с облегчением вздохнул сутенер, - А когда овладеешь, на седьмом небе от счастья будешь! Забирай, а через два часа принесешь обратно.

С остальными желающими женского тепла и ласки разговор происходил по одному и тому же сценарию, но никто из солдат не отказался от надувных подруг. Мало того, после полуночи на КПП заявились два молоденьких и пьяненьких лейтенанта, бросили на стол перед сутенером пятисотрублевую купюру и забрали шатенку, которая почему-то не пользовалась спросом у рядового состава, до утра.

Ночь принесла полторы тысячи рублей чистой прибыли. На день двух блондинок и брюнетку выкупили холостые прапорщики, сменившиеся с ночного дежурства. Лейтенанты доплатили ещё четыреста и также не пожелали расставаться с шатенкой в течение дня. Только брюнетка с нормально-средним бюстом, не теряя румянца и сохраняя вполне здоровый вид, была возвращена на КПП.

Все неделю личный состав ракетной части стратегического назначения оттягивался с надувными женщинами по полной программе. Мужика-сутенера даже зачислили на кухонное довольствие - только бы не уезжал. А потом провожали всей частью и очень просили, чтобы через месячишко-другой, когда пройдут намеченные учения по ликвидации натовской группировки противника, он вновь посетил краснознаменную часть со своими девочками.

А отчего же и не посетить? Даже несомненно и обязательно, потому как секс-группа во главе со своим сутенером отправлялась дальше - на побережья карельского севера, где размешались морские и пограничные части. А на обратном пути, можно и к ракетчиком заскочить. Поди, проголодаются после учебных стрельб...

1999 г.

НАШЛО ВДРУГ

Дед Степан совсем один-одинешенек остался. Старуха померла, дети разъехались. Разве что на месячишко-другой в летний сезон внук приезжает. Как говорит - оттянуться на свежем воздухе.

Внучок - гордость деда Степана. Продолжатель рода. Институт иностранных языков заканчивает, уже и по заграницам ездит. Помрет дед Степан - вся усадьба Витьку и достанется. Уже и завещаньице у нотариуса оформлено. Но внучок только смеется: "На хрена мне дед твоя изба? Неужели ты думаешь, что я в земле буду копаться?"

Э, да что он понимает!

Правда, дед Степан на тот свет пока не собирается. Не молодой уже, да вроде бы и не совсем старый. Всего-то 67 годков. Но здоровье и силушка ещё имеются. Свои приусадебные двенадцать соток сам по весне лопатой копает. А сколько навозу с фермы в огород на своем горбу перетаскал - тонны. Соседка Наталья порой облокотится на забор и с завистью наблюдает, как дед со своим хозяйством управляется. Степан тоже иногда поглядывает на неё с вожделением. Баба - кровь с молоком. Только-только полтинник разменяла. Все при ней и внизу и вверху. Эх, скинуть бы деду Степану годика три-четыре, тогда похлопал бы он Наталью по ягодицам.

Наталья тоже одинока. Муж, пьянь, ни дня без стопки не проживший, погиб под колесами собственного трактора. Как-то в разгар посевной нажрался самогону, полез в тенек под "Белорусь" соснуть часок, а трактор возьми и покатись. Да задним колесом глотку-то этому непутевому и прижал. Видимо, так Богу было угодно. А то ведь с чего бы это трактор на ровном поле сам собой покатился?

- Заходи вечерком на чаек, Степан! - игриво звенит с крыльца Наталья.

- Отходился я уже, Натуша. Чего зря-то чаи хлебать у такой бабы как ты, если тяги нету. Да и времени в обрез - Витька завтра приезжает. Картошечки накопать надо, яблочков снять.

- Ну, как знаешь, Степан, как знаешь. Мое дело предложить...

Витька приехал под вечер. На собственной иномарке. Говорит, купил по дешевке в какой-то Голландии. Приехал с тонюсенькой как ивовый прутик девчонкой. "Невеста она ему или так, баловства ради? - думал дед. - Вместе им стелить или порознь спать будут?" И решил погодить с выводами: если обниматься станут - значит в одну кровать и лягут.

На стол скатерть постелил. Картошка, огурчики, сало, колбаса домашняя, "фирменный" самогон на клюкве, вино рябиновое для гостьи, двухлитровая банка с сидром.

- А это дед тебе от меня подарок. Настоящий скотч. - Витька водрузил на середину стола прямоугольную бутылку.

- Что за скотч? С чего его едят?

- Шотландский виски. Можешь в него кусочек льда бросить.

Сели, разлили вискарь по рюмкам.

- Ну, с Богом, внучок. Спасибо, что хоть ты приезжаешь. А то твои мать с отцом, видимо, забыли, в какой стороне их отец проживает. - Сделал большой глоток, - Ба! Да это же самый настоящий самогон! К тому же плохо очищенный, да вдобавок и разведенный.

Внук положил руку на плечо своей зазнобы, задорно рассмеялся:

- Вот и я им там говорил, что наши российские умельцы могут такой вискарь тоннами штамповать. Только гораздо крепче и вкуснее. Ну, ничего. Ты, дед, этим напитком Наталью лучше угости.

У старика появились смешливые искорки в глазах.

- Ну, угощу. А дальше-то я с ней что буду делать?

- А то забыл, что мужик?

- Нет, Витюша, - не стыдясь девчонки, ответил дед, - Отстрелялся уже. Ах, ты, черт седой, парник на ночь забыл закрыть!

Дед кузнечиком соскочил с табурета, ласточкой выпорхнул из избы.

- Отстрелялся он, слышишь, Маринка? Но это дело-то поправимое. Давай-ка, мы ему таблеточку в самогоне разведем. Я для этого дела купил в Германии упаковку "Виагры".

Дед вернулся, держа в руках четыре розовых огромных помидора.

- Ну, что, дедуля, ещё по стопочке?

- Я - последнюю.

- Ай, ли?

- Больше двухсот граммов в неделю не употребляю. Это вам, молодым, и литр за раз уговорить труда не составляет.

Выпили, посидели. Дед что-то на табурете заерзал. А потом стал подскакивать, суетиться, подкладывая в тарелку ивового прутика разносолы, да маринады. Витька, глядя за ухаживаниями, улыбку в воротник рубахи прятал. А потом чуть ли не требовательно выпалил:

- Так соседку пойдешь вискарем угощать?

- Ах, понимаю, понимаю, - с готовностью оживился старик, - Одни хотите остаться. Дело молодое. А я и в самом деле схожу. Тряхну стариной.

Скоро надел пиджак, засунул в него заморскую посудину и вышел.

- Ну, держись тетка Наталья! - покатился со смеху Виктор.

...Утро солнечное выдалось, ласковое. Витька, нежно прикоснулся губами к щеке спящей девушки, спрыгнул с кровати, помчался во двор по ведру. Уборная в самом конце яблоневого сада.

Облегчился и хотел было уже снова к мягкой кровати бежать, да стал невольным свидетелем нервного разговора. Соседка налетала, дед оправдывался.

- Ошалел, ты что ли, черт старый. Заездил за ночь. Раздавил как трактор.

- Извини, Натальюшка, нашла на меня какая-то бесова сила. Сам себе удивляюсь.

- Два года импотентом прикидывался. А тут, видите ли, нашло на него! Сказал бы уж честно, что два года на молочную ферму не ради навоза бегал. Небось каждой доярке удовольствие доставил.

- Да о чем ты! Говорю же - нашло! Наверное, все дело в этом виски.

- Как же поверила! Выпил две стопки - и четыре раза. Без передыху. И ещё ему давай! Ты что, Степан, обалдел?

- Натальюшка!

- Иди, иди. Я тебе не мотороллер. Все болит с непривычки-то.

- И у меня болит. Тоже с непривычки.

- Иди. Потом.

Дед долго ходил по кухне. Как арестант: руки за спиной, голова опущена. Наконец сказал в сторону комнаты, где находились молодые:

- Вот что, Витька. Ты мне этого скотча ещё бутылок десять привези. Шибко понравился.

- Да не в виски дело, дудуля, - из за шторок выглянула улыбающаяся физиономия внука. - Дело в Виагре. Импортные таблетки есть такие, влияющие на потенцию мужчины. Я тебе вчера одну в самогон и подбросил.

Деду захотелось шлепнуть негодника по макушке. Уже и руку занес, да вдруг передумал.

- Ну так ты мне таблеток купи. Побольше.

- Дорогие они, дедуля. Пять упаковок стоят больше, чем моя иномарка.

Дед насупился, снова заходил из угла в угол. Потом сам заглянул за шторки.

- Ты, Витька, только купи! Я дом продам, к Наталье жить переберусь. Купи, слышишь. А то без этого дела и жизнь - не жизнь. А так, хотя бы раз в недельку и то благо.

Витька вышел из комнатки, положил на стол золотистую упаковку.

- Если раз в недельку - то этих на пару месяцев хватит. А там ещё привезу. Только дом не продавай. Нравится мне в деревне.

2000 г.

БЛАГОДАТЬ

Двух инженеров из столичного НИИ автоматики и механизации в командировку направили в небольшой провинциальный городок. Даже не городок, а что-то типа поселка, в котором и гостиницы-то никогда не было. Исследовательский институт для местного завода, который перерабатывал баклажаны и кабачки в консервы закаточную линию сконструировал. Но что-то в этой линии барахлило. Вот ребят и послали разобраться.

Администрация завода, в лице женщина лет сорока, заместителя директора по общим вопросам, предложила: хотите - заселяйтесь в барак, там мужское общежитие. А не желаете, можем отправить на постой в частный дом. К какой-нибудь бабульке. Благо, изб, где живут одни старики почти полпоселка.

- А в женское общежитие нельзя? - спросил один из специалистов, который был женат и уже имел двух детей.

Не поняв юмора, администраторша посмотрела как на сумасшедшего и строго ответила:

- Как это в женский? В женский барак - никак нельзя. Сраму потом не оберешься.

В мужское общежитие, где обитали сезонные рабочие, инженеры вселяться не захотели. Согласились пожить у старухи, чей дом размещался на окраине поселка. И бабка была рада гостям. Поговорить с кем будет, да и рассчитала подхарчиться за чужой счет. Пенсии-то с гулькин нос, вот и питалась тем, что росло в огороде. А из города командировочные и колбаску-сервелат привозили, и балычок солененький, и консервы вкусные. Да ещё и водочкой всегда угощали.

Довольная старуха взбила новым жильцам толстые перины и громадные пуховые подушки. Женатому, весельчаку, в дальней комнате. А совсем молодому, стеснительному и молчаливому уступила свою кровать в своей крохотной спаленке. Сама перебралась на кухонную кушетку.

В постояльцах не ошиблась. И рыбки они с собой захватили, и колбаски копченой. Слышала, как в сумке у женатого бутылки позвякивали, - значит и сто граммов нальют.

Накрыла на стол, что огород послал:

- Давайте вечерять, гости дорогие!

- А что, бубуля, девки-то в поселке красивые водятся? - спросил женатик, косясь на своего покрасневшего товарища.

- Красивые? Красивые-то все замуж повыскакивали, да детей наплодили. И те, кого мордой Бог обидел, самогонку жрут, да вечерами песни похабные горланят.

- На безрыбье и рак рыба, - с усмешкой сказал женатый.

- Это так, - подхватив вилкой кусок семги, ответила хозяйка, - А вы что, никак свататься сюда приехали? Так, может, и я ещё на что-нибудь сгожусь!

Бабка, довольная своей шуткой, до слез рассмеялась, обнажив желтые стершиеся от времени зубы. Попросила подлить ей ещё в рюмочку.

Когда поужинали, семейный инженер предложил товарищу по улице прогуляться - себя показать, других посмотреть. Но молодой, сконфузившись, глянул на бабку и отказался. Спать, мол, пора. И скрылся в спаленке.

Ночь душная выдалась. Да ещё эти перины пуховые - словно жаровни. Женатый инженер подушку на холодный пол кинул, улегся на половичок. И уснул бы, если б не услышал негромкий голос бабки, полный неги блаженства:

- Ах, ну ещё разочек и все! Ах, ох! Оторваться невозможно.

На сколько мог напряг слух - чмоканье какое-то, опять блаженный выдох. Да уж не напарник ли с бабкой любовью занимается? Вот так тихоня! А из кухни снова:

- Эх, ну-ка ещё разок! Чего уж там, аль не заслужила?

И снова чмоканье.

Сгораемый любопытством и желанием увидеть своего товарища в действии, женатик тихонько пополз на четвереньках к входному проему. Медленно приоткрыл занавесочки и увидел бабку. Та в ночной рубашке сидела в огромной жестяной ванне, до краев наполненной водой, рядом на табуретке стола бутылка водки, колбаска и балык в тарелке.

- Ах, как хорошо, - опрокинув в рот содержимое стопки, чмокая губами, закусывала она красной рыбкой. - Блаженство!

Сколько не пялил в сумрак глаза женатик, но товарища своего в кухне так и не увидел. Смахнул пот со лба и полез к себе на коврик. А ведь, старая, что придумала, в такую духоту в прохладную воду забралась. И кайфует под водочку...

2000 г.

ЗАВТРА ЗАМУЖ

Вика замуж выходит. У Вики настроение грустное, впору напиться. Нет, жениха она своего любит. Даже очень любит. Подающий надежды бизнесмен. Красив, аккуратен, внимателен. Чего, казалось бы, ещё надо? Но Вика подходит к буфету, достает бутылку коньяка и наливает в стакан. Грустно. Завтра - прощай, свобода. Привет борщи, котлеты и пеленки. Будущий свекор обещал на свадьбу подарить молодым стиральную машинку. Обрадовал, черт лысый! Хоть плач. И Вика, вытирая кулачком нахлынувшие слезы, снова идет к буфету.

Совсем грустно. Хоть бы кто-нибудь позвонил, что ли? Ага, легок на помине. Звонок. Жадно хватает трубку. Подруги.

- Ну, как настроение, невеста?

- Девчонки, милые, - навзрыд рыдает Вика, - Я, наверное, на себя руки наложу.

- С ума сошла, дурочка! Чего дома-то сидишь? Тебе развеяться надо.

- Развеваюсь. Почти стакан коньяка выпила. Не помогает.

- Да разве так развеваются? Накануне-то свадьбы! В ресторан надо или в бар. Хочешь, устроим девичник? Как в старые времена?

- Девичник? - Вике не хочется сидеть одной дома и дожидаться жениха, А что это мысль! Где?..

В ночном баре "Атлант" народу не много. Но почти одни женщины. На гнусавую певичку-шансонетку никто не обращает внимания. Статные красавцы официанты снуют между столиками, разносят дамам в огромных количествах джин и виски, водку и коньяк. Шампанское тут почти не пьют. Дамы предпочитают крепкие спиртные напитки.

- А когда спектакль начнется? - хватает официанта за рукав Галка.

- Ровно в одиннадцать, - галантно улыбается красавчик в белой рубахе.

- Какой ещё спектакль? - с недоумением оглядывает подруг Вика.

- Скоро увидишь, - у подруг заговорщицкие, хитрые лица.

- Это что за заведение? - оглядывается Вика, - Куда вы меня привели?

- В стриптиз-бар. Пусть это будет тебе нашим подарком к свадьбе. Говорит Галка.

- Не последним подарком, - уточняет белокурая Татьяна.

- Стриптиз? - с удивлением поднимает брови Вика, - Ну и что, между нами, девочками говоря, тут такого?

- Узнаешь, не дергайся...

Свет в зале разом отключился. Шансонетка куда-то испарилась. В сцену уперлись оранжевые и бордовые лучи прожекторов. В ту же секунду помещение наполнилось многотональным визгом, и Вика увидела на подиуме кучерявого парня в маечке и плотно обтягивающих бедра брюках - то ли лосинах, то ли штанах, которые носили французские солдаты времен бородинского сражения.

- Ну, как тебе, мальчик, нравится? - спросила Галка, отодвигая от себя пустой бокал. - Нет? Ну, подожди, сейчас раздеваться начнет. Тогда хоть в последний раз в жизни посмотришь на настоящего мужика.

Кудрявый улыбнулся визжащему залу, подошел к блестящему хромированному шесту и, играя мускулами, стал взбираться вверх, где под самым потолком находилась железная клетка.

- Чудо, а не мужик! - потягивая виски через соломинку, заметила Татьяна.

А на сцену выскочили ещё три парня. Один - метис атлетического сложения. Другой блондин с волосами до плеч. Третий - русый, почти ещё мальчик, но очень сильно похожий на известного американского киноактера. Пока они демонстрировали свои изящные тела, кудрявый добрался до клетки.

- Кого из четырех ты бы выбрала? - спросила Галка у Вики.

- А что, здесь можно и выбирать?

- Можно.

- И что я с ним буду делать?

- Все, что захочешь. Можешь уединиться минут на десять в специальную комнату, можешь станцевать с ним эротическое танго, а хочешь - он перед тобой голяком выпендриваться станет. Выбирай и оттягивайся! Это и есть наш свадебный подарок для тебя.

- Девки, вы что, дуры? - Вика отбросила соломинку и залпом выпила содержимое своего бокала, - Как я перед своим мужем буду выглядеть!

- Он тебе ещё не муж! - отпарировала Татьяна. - Лучше выбирай, скорее, пока красавцев не расхватали. Вон уже негра на приват-танец закупили.

И в самом деле, метис, бережно положив коричневые ладони на ягодицы какой-то толстушки, плотно прижался к её рыхлому телу, положил голову на плечу, и плавно кружился в такт музыке.

А под потолком, кудрявый, сбросил наполеоновские штаны и маечку и остался в черных ботинка и почти незаметных белых плавках, которые совсем не прикрывали место, на котором он должен сидеть. Зато спереди отчетливо вырисовывалось могучее хозяйство. Он под нарастающий визг посетительниц бара заложил ладони за резинку плавок, как будто хотел их с себя сбросить и, к всеобщему разочарованию, не сбросил.

Американский киноактер и блондин с длинными волосами разыгрывали на подиуме банную сценку. Вроде бы как они решили помыться. Почти голые намыливали друг другу сверкающие спины, грудь и руками делали пассы, как будто орудуют мочалками.

- С кем будешь уединяться? - торопила невесту Галка.

- Обязательно уединяться?

- А чего ты скукожилась? Никто против твоей воли насиловать тебя не собирается. Пообжимаетесь, поцелуетесь, получишь удовольствие и разбежитесь в разные стороны.

- Да вроде бы белокурый ничего. - Голова предательски кружилась.

- Только, Вика, он в твоем распоряжении ровно полчаса. Постарайся уж все успеть, а то нам доплачивать придется, - попросила подругу Татьяна и поманила пальцев менеджера, - Нам бы того, белокурого.

А кудрявый снова многозначительно засунул руки в плавки, и Вика подумала, если снимет, то уединюсь в отдельном кабинетике, а нет ограничусь эротическим танго. Была не была! Ведь пока, за неделю до свадьбы она ничего и никому не должна. Пока она свободна и может делать все, что ей заблагорассудится.

Кудрявый стал медленно приспускать трусики и, когда, казалось бы, должно было вывалиться то, что многие визжащие женщины хотели бы увидеть, он снова натянул их на прежнее место.

От блондина приятно пахло французским одеколоном. Он сам прижал Вику к своему атлетическому телу, а она почувствовала его жесткую мускулистую грудь. Ей казалось, что все женщины в баре с завистью смотрят, как они плавно движутся.

Одна мелодия незаметно перешла в другую, а они все кружились. Губы блондина прикоснулись к мочке её ушка, отчего по Викиному телу прошла дрожь. Она хотела думать, что танцует вовсе не со стриптизером в ночном баре, а со своим будущим мужем-бизнесменом. Но стоило ей это только представить, как в воображении возникало лицо свекра, который, покрываясь потом, тащит на третий этаж им в подарок стиральную машинку.

- Вам хорошо? - услышала она нежный голос партнера и почувствовала, как его губы прикоснулись к шейке.

- Ах, не спрашивайте ничего. Не спрашивайте!

Вика плакала. Прощай невинное девичество, прощай свобода, прощай стриптизер!

2000 Г.

МУЖ И ЖЕНА - ОДНА САТАНА

В столице нашей Родины социологи как-то столкнулись с небывалым парадоксом. При каких-то незамысловатых статистических подсчетах оказалось, что замужних женщин в Москве на 20 процентов больше, чем женатых мужчин. Уж не лесбейские ли семьи были подсчитаны, задались вопросом ученые. Разгадка оказалась проще пареной репы - совсем не лесбейские. Просто представители мужского пола, живущие в незарегистрированном браке, считали себя людьми холостыми. А дамы, наоборот, причисляли себя к замужним.

Бедные женщины! Им так хочется замуж и поэтому приходится расталкивать соперниц локтями, дабы запастись дефицитом. Как говорится, хоть хреновенький, но свой! И мало кто из них желает находиться даже в ранге любовниц. Но что поделаешь, ведь женщин в России гораздо больше, чем мужиков?

Замуж, только замуж! Пусть это хомут, пусть это ярмо! Пусть он бельмо в глазу! Только не унизительное положение пусть штатной и первой подруги. На этот счет существует поверье: дескать, если женщина находится на правах любовницы - это несомненный успех мужчины. А сумела окрутить и стать законной женой - это уже её собственная победа. Опять же в условиях тотального дефицита. Правда, водятся и такие "особи", кто успел урвать для себя не одного, а двух "законных" мужей! А если к этим двум прибавить ещё и пяток любовников, то скромным соперницам до конца жизни придется влачить статус девственницы. В подтверждение есть немало интереснейших фактов.

Один мурманский моряк вернулся из рейса раньше обычного. У жены в это время была большая стирка. Гудела стиральная машина, и моряк незамеченным прошел на кухню. Стал выкладывать на стол подарки для любимой. Цветы, шмотки импортные... Тут входная дверь снова неожиданно щелкнула, и в прихожей появился ещё один мужик в морской фуражке, в руках которого обозначалась авоська с продуктами. Уж не любовничек ли? Но разве любовники с кефиром приходят? Между "самцами" тут же произошел короткий диалог: "Ты кто?" - спросил моряк. "Я-то - муж. А вот ты кто?" - "Я тоже, между прочим муж. Законный". Заглянули друг другу в паспорта и увидели одинаковые штампики о законном браке, в которые была вписана девичья фамилия той единственной, которая все ещё стирала.

Мужики с юмором оказались. Заржали оба в один голос. Предприимчивая "двоемужка", кстати, занимала должность заместителя начальника отдела кадров в пароходстве и потому без особого труда могла направлять своих благоверных поочередно в длительные рейсы. Один, к примеру, четыре месяца в море, другой - дома. И наоборот. Мужики "не слабые" деньги закалачивали, а женушка меняла их на баксы и складывала в кубышку. На черный день. И такой настал. Суд, конечно, признал групповой брак недействительным, но заставить материально компенсировать издержки хитрую бабу не смог. Да и квартиру она успела на своих родителей переписать. И остались моряки ни с чем.

Я к чему? Это только нам, мужикам, кажется, что, занимая незыблемый статус хозяина дома, мы и сильнее, и умнее, и разворотливее. Как бы не так! На самом деле мы, женатики, гнемся под тяжестью негласного семейного регламента: зарплату на стол, о посещении хоккейного или футбольного матча - забудь, на мальчишник не ходи, а уж о том, чтобы привести подругу в дом и говорить нечего. Кругом несправедливость. Они, женщины, и пищи за свою жизнь съедают больше - 25 тонн, против наших-то мужицких двадцати двух. И воды, если не брать в расчет спиртное, выпивают на четыре тонны больше. Они - 37, а мы - 33. И оргазмов, если не совсем уж фригидные, они испытывают в три, а то и в четыре раза больше. А живут мужики лет на шесть-десять меньше.

Некоторые даже самые выносливые представители мужского пола такого неравенства не выдерживают. Требуют воли, подают на развод. И "процесс" проходит благополучно, если... вторая половина нашла достойную замену и сама согласна дать отставку использованному мужу. Один 80-летний дедок со своей пассией 50 лет промучился. Приближался день золотой свадьбы. На событие дети съехались, внуки, правнуки. А он возьми и объяви всем: не могу с ней больше, нет сил. Развожусь. Хоть последние денечки похолостякую. А 75-летняя бабка никаких препятствий старику чинить не стала. После развода в тот же день собрала свои вещички и перебралась на другую улицу, где жил её 60-летний воздыхатель.

Но этому деду несказанно повезло. Бабка-то не кочевряжилась, сразу дала "отлуп". А бывает так, что жена и слышать об этом не желает. Мало того, суд резину тянет, занимая сторону женщины. У нее, видите ли, имущественные и моральные претензии к мужу! Одного мужика баба по судам так затаскала, что он решил наложить на себя руки. Написал завещание на дочь после первого брака и решил отравиться. Хлебнул крысиного яда, но его тут же вырвало. Тогда он прижал ствол дробовика к подбородку, ногой нажал на курок - осечка. Но успокаиваться на этом не стал. Всю ночь думал, как быстро и без боли уйти в мир иной. А утром включил в розетку электрические щипцы, которыми жена завивала волосы, и прыгнул в ванну с водой. Так его даже током не ударило, только пробки перегорели. Под автомобиль бросился, но водитель успел отвернуть машину от жертвы, а потом ещё и по шее надавал. Тогда он снова решил уйти из жизни по-тихому. Заглотил полсотни таблеток сильнодействующего снотворного, лег на диван умирать, да в это время его благоверная домой вернулась и тут же вызвала неотложку. Когда мужика откачали, супруга с ехидством напомнила: мол, так просто от меня не отделаешься. Пока не перепишешь завещание на мое имя.

Ох, уж этот ядовитый женский язык! Хотя говорят, что средняя длина нашего человеческого и у мужчин и у женщин почти одинаковая - 9 сантиметров. И вес равный - 50 граммов. Да вот наш-то, мужицкий, видать, с костями. Не гибок, как у них, не изворотлив. Хотя до ЗАГСа потенциальные невесты больше помалкивают, разыгрывая скромность, невинность и покорность во всем. А после бракосочетания язык получает волю. Помните анекдот, когда жена поднимает трубку зазвонившего телефона и в течение часа с кем-то, о чем-то разговаривает? "Кто звонил?" - после отбоя спрашивает муж. "А не знаю. Ошиблись номером", - отвечает суженая.

Женский язык к тому же ещё и понимать надо. Потому как "нет" в их понимании скорее всего означает "да", а согласие трактуется, как отказ. "Ты постираешь мне сегодня рубашку?" - спрашивает разгневанную жену муж. "Да, только отстань!". Будьте уверены - рубаха останется мятой.

"Пусть я виновата!" - говорит ваша вторая половина, хотя в свое признание вкладывает совсем иной смысл: "Ты еще, подлец, пожалеешь!". "Делай, как хочешь!" - в её понимании равнозначно угрозе: "Ты за это обязательно поплатишься".

Можно привести ещё несколько фраз, которые для тупоумных мужей требуют обязательного перевода. "Нам нужно поговорить". Читай: "Мне нужно выговориться". Или, например: "Я хочу новые шторы..." Понимай: "И ковры, и обои, и вообще пора в доме сменить всю обстановку". Ну, а если женщина спрашивает: "Ты меня любишь?" - готовьтесь к тому, что дальше последует просьба о покупке дорогого парфюмерного набора или норковой шубы. Это ведь у нас, мужиков, все предельно просто: если говорим "голоден", хочу спать" или "устал", значит так оно и есть.

Но вернемся к серьезным тезисам. Психологи в области семьи и брака утверждают, что если муж с женой ссорятся, то дело вовсе не в подгоревших котлетах, не в грязных носках и не в производственном совещании, на котором "задержался" муж. Дело в обыкновенном "прости" и в похолодевшей супружеской кровати. Именно она, супружеская постель, имеет необыкновенные возможности созидать и разрушать, мирить и ссорить. А душевное "прости", от кого бы из супругов оно не прозвучало, никогда ещё и никого не унижало. Даже если кто-то из двоих действительно был не прав в последней размолвке. "Прости" не унизит достоинства, ведь каждому из нас всегда найдется за что-нибудь попросить прощения у второй половины.

Так что я - за гимн "Прости!". Я за теплую супружескую кровать. Я за то, чтобы мужа и жену по-прежнему называли "одной сатаной". И тогда все будет в порядке. И тогда будет над чем посмеяться...

ПОРНОФИЛЬМ

Один мужик прочитал в столичном журнале, как делаются отечественные порнофильмы. Но это, в общем-то, его мало интересовало. Что он, порнофильмов не видел , что ли? "Другое дело, - подумал он, - вот если бы самому принять участие в какой-нибудь групповухе! Да кто ж возьмет?" С другой стороны, утешил он себя, СПИД гуляет, другие заразные болезни... Стремное это дело.

Но привлекли того мужика несколько строк из статьи, из которых он узнал, что один профессиональный оператор, а по совместительству и режиссер, может за умеренную плату заснять, на пленку доброжелательный половой акт и сделать из этого настоящий порнофильм. С музыкой, с сюжетом. Многие семейные пары прибегали к его услугам.

И решил мужик, так сказать, тряхнуть стариной.

Когда супружница того самого мужика - продавщица гастрономического отдела местного универсама - притащилась в десятом часу вечера с полными сумками домой, мужик неожиданно принял облик довольно-таки услужливого и заботливого супруга: сумки с порога подхватил, и что ещё больше удивило женщину - ужин был уже разогрет.

Жена-продавщица, отужинав цыпленком табака, попивала душистый цейлонский чаек и подозрительно посматривала на свою вторую половину: с чего у этого дармоеда появилась вдруг такая прыть? Уж не согрешил ли с кем? Но после успокоилась - куда ему!

А мужик ей журнальчик со статейкой подсовывает: на вот, мол, почитай на сон грядущий.

Она пробежала статейку глазами, словно ознакомившись с торговым отчетом, и пренебрежительно фыркнула - надо же какая пошлость!

- Пошлость-то она пошлость, - согласился мужик, - Но ты ещё раз внимательно прочитай то, что я подчеркнул.

Она опять взяла журнал в руки:

- Оператор-профессионал из Останкино снимает порнофильмы у себя на дому. В основном работает с супружескими парами. Сюжетный фильм монтируется под классическую музыку...

- Ну и что? - подняла на мужа удивленные глаза жена-продавец.

- Не усекла?

- Нет.

- Объясняю. Может быть и нам заказать кино? Видак есть...

Женщина посмотрела на суженого, как на человека потерявшего рассудок.

- У тебя с головой-то все в порядке?

- Подумай, один раз живем...

- Дурак ты, - сказала она, встала из-за стола и стала готовиться ко сну.

Но тот мужик обладал завидным упрямством и, когда требовалось, мог быть очень настойчивым. В кровати, обхватив необъятное тело жены, снова подлез к ней с тем же вопросом.

- Пойми - это же память у нас на всю жизнь останется. Мы с тобой и классика. Григ, а лучше Дебюсси! Когда-то состаримся, захотим о былом вспомнить, вжик кассетку в видак - Дебюсси и мы с тобой занимаемся любовью...

- Не знаю, как ты, а я и на пенсии без кассетки смогу наслаждаться любовью. Было бы с кем, - ехидно парировала разомлевшая от ласк мужа женщина.

Другой раз мужик на такую колкость страшно бы обиделся, но поставленная им цель требовала решения вопроса. Он не обратил на её слова никакого внимания, ласкал, что было очень редко и удивительно и, наконец, между ними произошло то, что бывало все реже и реже.

Словом, уломал он её и супружница уступила его просьбе сняться на видеокассету. Конечно, поставила ряд условий: оператор должен быть человеком благонадежным, при съемке не должно быть никаких ассистентов, фильм сразу после монтажа должен быть отдан лично ей в руки, и, что, особенно казалось ей немаловажным, обстановка салона, где должно происходить действо, должна обязательно ей понравиться. При этом ей представлялись шелковые простыни, персидские ковры, шикарная тахта и другая атрибутика в том же духе.

Мужик все обещал устроить лучшим образом.

Бог знает какого оператора отловил в Останкино настырный мужик - того о котором писали в журнале или совсем другого, но мастер порносъемки, еле улыбнувшись, согласился поработать с сюжетом за полста долларов, а затем положить на видеопленку любовные утехи супружеской пары.

В назначенное время мужик со своей вздыхающе-пунцовой женой с трудом одолели пять этажей какой-то хрущевки на окраине столицы и позвонили в заветную дверь.

В проеме появился молодой человек лет двадцати пяти, и продавщица была уже готова сделать, как говориться, от ворот поворот.

- Ни о какой съемке не может быть и речи. Этот оператор нам в сыновья годится. Ты совсем охренел! - напустилась она на мужа.

Но у мужика на этот случай тоже были припасены веские аргументы.

- А ты что, желаешь, чтобы тебя разглядывал мой ровесник? Пусть уж лучше молодой снимает - он о твоих прелестях уже через пару часов забудет. А пожилой ещё в ухажеры начнет набиваться...

Женщина ещё несколько секунд постояла в нерешительности, но после смело перешагнула порог киносалона.

В зале, где должна была происходить съемка, был уже разложен видавший виды диван-кровать, который, как можно было догадаться, достался молодому оператору в наследство от родителей. На полу затертый ковер. На стенах обои не первой свежести.

Пока оператор возился в другой комнате с кассетами, мужик опять заметил, что его баба засомневалась в продуманном проекте и, желая вернуть инициативу в свои руки, ткнул пальцем на треногу, на которой была установлена видеокамера.

- Черт с ней, обстановкой. Главное кровать есть. Зато смотри огромная камера. "Сони-Битокам". Знаешь, такой президентов снимают, знатных артистов. Аллу Пугачеву, например, или Газманова...

Услышав фамилию своего любимого певца продавщица махнула рукой:

- Черт с ним! Как говорят, обратной дороги нет. Чего начинать-то? обратилась она к мужу.

В комнату вошел оператор, который услышал концовку разговора порнопартнеров.

- Раздевайтесь. Ложитесь. И...

Тут наш мужик не на шутку возмутился:

- Как это раздевайтесь и ложитесь? Мы же кино с сюжетом заказывали, с музыкой, а не какое-то обыденное сношение женщины и мужчины. Вы что сюжет не продумывали, как мы договаривались?

- Ах, да! - нехотя согласился оператор-режиссер, которому хотелось поскорее закончить съемку порнофильма и получить деньги, - Конечно, продумал. Значит, сюжет такой. Партнерша сидит на диване и разглядывает снимки в порнографическом журнале. Видите, я его уже даже подготовил. Картинки я возьму потом крупным планом и смонтирую в канву фильма. Потом, вдруг появляется гость и медленно с достоинством подходит к женщине, садится рядом и они уже вместе перелистывают страницы журнала. Какая-то иллюстрация особо привлекает их внимание, они сначала прижимаются плечами друг к другу и в это время их обоих охватывает непреодолимое желание. Мужчина медленно раздевает женщину, она в то же время снимает одежду с него. Укладываются на кровать и дело пошло. Ну как, согласны?

Продавщица-жена равнодушно пожала плечами, мол, снимайте как хотите. Она не умела писать сценарии, зато отлично умела взвешивать масло, сыр и колбасу. Но её мужик ни с того ни с сего вдруг взъерепенился:

- Нет какого-то антуража здесь. Куража, так сказать...

- Какой же вам антураж и кураж нужен? - с пренебрежением посмотрел на него молодой оператор.

- Ну, к примеру, я ей снимаю кофточку и лифчик, а она потом встает с дивана и медленно снимает один чулок, потом другой...

- Я же в колготах, дурак! Когда это женщины чулки носили? - остановила фантазию мужика продавщица.

- Точно! Об этом я не подумал. Хорошо, тогда ты их сразу сними, дописывал словесно уже свой сценарий мужик, - А я с тебя долой кофточку, ну, а бюстгальтер сама, сама... Мне кажется так эротичней. Вы как на это смотрите? - обратился он к оператору.

- Отлично задумано! - поддержал просиявшего мужика молодой человек, И юбку ваша партнерша должна сама снимать. Только медленно, медленно. Будет ещё эротичней. И останется в одних трусиках.

Мужчины обрадовались найденным совместно поворотом необычного сюжета, женщина оставалась безучастной к их радости. Быстрее бы это все закончилось - было написано на её лице. Она, как ей и посоветовал мужик, сняла колготы и бросила их куда-то под стол.

Вспыхнули софиты. Замигала "Битокам", которой, возможно, снимали и самого Газманова.

Она сидела на диване и с кислой миной листала десятилетней давности "Пентхауз. Мужик с пунцовыми щеками пританцовывал вне поля съемки, с нетерпением ожидая своего выхода.

- Улыбайтесь, улыбайтесь! - командовал режиссер-оператор, - А то можно подумать вы не наслаждения ждете, а изнасилования.

Продавщица гастрономического отдела вспомнила, как однажды кто-то ей говорил, что перед съемкой американские фотографы просят своих клиентов сказать слово "Чиз", что на русском гастрономическом языке переводится как сыр. "Чиз" говорят для того, чтобы улыбка даже у несчастливого человека получалась самопроизвольно. Она еле слышно прошептала "чиз" и оставила мышцы лица в этом положении.

- Отлично, - похвалил режиссер, и не отрываясь от камеры, махнул рукой в сторону мужика, - Ваш выход сэр!

Мужик сразу сообразил, что эта команда предназначалась ему.

Камера мигала лампочками, софиты слепили, сюжет начинал раскручиваться.

Мужик подтянул брюки, которые то и дело спадали с его худющих бедер, и чуть ли не бегом затрусил к ложу любви.

- Чем интересуетесь, мадам? - спросил он свою супругу с дрожью в голосе. Он очень волновался: побаивался не предстоящего акта любви, а того момента, что окажется перед камерой. Сниматься-то ему никогда в жизни не приходилось!

- Да так, один интересный эротический журнальчик просматриваю...

- Очень должно быть занятно? - играл свою роль мужик.

- Ужасно занятно! - вошла в образ и женщина, - Можем просмотреть некоторые снимки вместе.

У мужика выступила испарина на лбу, и он тут же плюхнулся рядом с предстоящей сексуальной партнершей. Немедля прижался к её плечу и сразу полез расстегивать кофточку.

- Не спешите! Куда торопитесь? - попросил оператор только для того, чтобы поддержать значимость момента. Вообще-то ему было глубоко наплевать, как быстро его герои станут разбираться между собой. Но он ведь как-то должен поддерживать марку режиссера из Останкино. - Что же вы как трактор претесь по борозде? Прямо насильник какой-то, а не любовник.

- А чего это вы в кадр вмешиваетесь? - в свою очередь встревожился соавтор сценария.

- Не беспокойтесь. При монтаже мой голос уберется. Работайте, работайте!

Мужик продолжал нервно выдергивать пуговицы из петель. И когда кофточка была уже полностью расстегнута, он резко потянул плечико на себя. Женщина податливо высвободилась из рукава, побаиваясь, что партнер по сексу может и вовсе разорвать новую кофточку. От другого рукава она освободилась сама.

- Прекрасно! - сдерживая смех, похвалил оператор.

Когда актриса осталась в черном атласном бюстгальтере пятого, а может быть, и шестого размера, мужик резко ткнулся носом в то место, которое называют ложбинкой между грудями. Но она резко отбросила его голову и поднялась с дивана, помня канву сюжета - ведь она сама должна снять лифчик.

Несколько мгновений ей было неловко, но за огромной камерой и ярким светом софитов она совсем не увидела кого-либо постороннего, и, ловко закинув руки за спину, в долю секунды расстегнула бретельки, как это делала уже тысячи раз в своей жизни. Когда предмет верхнего купальника был снят, оператор резко потянул камеру на себя - объектив просто не мог захватить того богатства, которое называлось грудями.

Дальше действие развивалось по стремительному плану. Актриса, конечно, все ещё испытывала некоторую неловкость, но тем не менее отступать уже было некуда и она быстро стянула с себя юбку. В это время мужик скинул брюки. Словно по армейской команде "Отбой" они плюхнулись на ветхий диван. Партнер, забыв о любовной прелюдии, тут же залез на женщину, хотя та ещё все находилась в трусиках типа "девять с половиной недель".

- Не спешите! - прикрикнул оператор, - Партнер помогите партнерше освободиться от нижнего белья. Только нежно. Нежно, я говорю!

Мужик, выполняя команду режиссера, вскочил на колени и обеими руками с двух сторон ухватился за "девять с половиной недель", резко стараясь высвободить на свободу огромные бедра продавщицы гастрономического отдела.

- Нежно, я сказал! - снова прикрикнул оператор, но команда запоздала.

Трусики улетели на ковер и попали как раз в ракурс съемки. А мужик, словно впервые увидев женщину, после долгой отсидки в лагерях, навалился на свою партнершу, проделывая движения червяка, которого накалывают на крючок.

Камера, как говорится, стрекотала. Время эротики закончилось, и наступила пора переходить к конкретным порнографическим действиям.

Мужик прозрачными ладонями хватал актрису за груди, ерзал, подпрыгивал, но... эрекции не случалось.

После десяти минут диванной борьбы, оператор остановил камеру и выключил софиты.

- Так дело не пойдет! Вы бы хоть подготовились к съемке-то!

- Да как к ней подготовишься-то? Не выход из-за печки снимаем! упавшим голосом ответил мужик.

- Чудило! - посмотрела в его сторону жена, - Нечего было накануне ко мне приставать. Воздержался бы - глядишь и к съемке готов был бы.

Оператору стало жалко своих актеров, и он постарался предотвратить назревающую ссору:

- Надо было попросту сходить в секс-шоп, купить специальную возбуждающую мазь или крем. Такого добра в этих магазинах навалом. И все было бы нормально.

- А есть даже такие средства? - не поверил мужик и тут же встрепенулся с новой надеждой, - Может быть сейчас сбегать? Какие мази нужны?

- Лучше займись онанизмом в сортире, а режиссер заснимет на пленку, с сарказмом сказала жена, - Вот и будет тебе порнографический фильм с одним главным героем.

- Стоп! - опять скомандовал парень. Он вспомнил, что однажды очередная пассия подарила ему какой-то сексуально-возбуждающий бальзам, которым он, правда, так ни разу и не воспользовался, - Есть у меня одно средство.

Он оставил своих поникших героев, сидевших голышом на диване, и ушел в другую комнату искать заветный бальзам.

- И зачем я тебя, охламона, послушалась? - тряхнув грандиозными грудями, совсем печально вздохнула женщина.

Но мужик снова воспрял духом:

- Успокойся, все будет нормально. Я же тебе говорил, что это настоящий специалист по порнофильмам, у которого в случае чего найдется средство...

- "В случае чего"! - передразнила мужика супруга, - Это самое "в случае чего" в штанах готовым нужно носить!

- Не было такой необходимости, - уже со злостью ответил мужик.

Быть бы крупной ссоре, но в это время в комнату-студию вошел оператор. В руках он держал небольшой тюбик.

- Вот возьмите и натрите свой.. этот...

- Прямо перед камерой? - засуетился мужик.

- А что? Это идея! Можно и перед камерой. Еще лучше, если эту процедуру проделает ваша партнерша. Будет очень эротично.

Но актриса возмутилась и наотрез отказалась участвовать в дополнении к сценарию:

- Сам пусть натирает.

Она демонстративно легла на диван животом вниз, уткнувшись, видимо от позора, в подушку.

- Ван момент! - сказал мужик и начал раскручивать тюбик.

Оператор пошел на кухню выпить рюмку водки. Но через пару минут услышал из комнаты восторженный голос мужика:

- Скорее шеф! Все готово, я в боевом порядке!

Когда молодой работник Останкино вернулся к объекту съемки, герои уже сотрясали диван порывистыми движениями.

"Битокам" включился и исправно работал минут двадцать. Актеры мычали, скулили, кряхтели, изображая стоны наслаждения и сексуальной истомы, переворачивались, меняли позы. То мужик подскакивал на своей суженой, словно на крупе буденовского скакуна, то героиня придавливала любовника к дивану так, будто скручивала только что пойманного торговца наркотиками, пытаясь вырвать у него поличный товар.

То они, следуя неписаному сценарию, закручивали действо лежа на боку. Но когда на переднем плане находилась героиня, то даже могучий объектив японской видеотехники не мог запечатлеть актера, который терялся за огромным торсом партнерши. Очень сексуальным получался сюжет, когда партнеры менялись местами и на передний план выдвигался герой фильма. Лысеющая голова мужика прыгала между двух грудей продавщицы, и оператору даже казалось, что перед ним трехгрудая женщина.

Наконец, камера прерывисто замигала, показывая, что часовая кассета "Панасоник" заканчивалась. Но порыв и желание у героев только усиливалось. Оператор, не прерывая игру актеров, вставил новую кассету и предупредил:

- Будем снимать вторую серию.

- Это как? - спросил мужик, резко притормозив, но не отпуская на волю своего скакуна.

- На ковре. Передвигайтесь на пол.

- Только я под неё не лягу, - тут же запротестовал мужик, - Чревато последствиями, понимаете ли...

- Хорошо, - согласился уже уставший оператор, - Я представляю вам полную свободу действий. Ведите канву фильма по вашему внутреннему обоюдному сценарию...

Камера снова мигала лампочками, сцены происходили на полу, потом около стены, на столе, в ванной, опять на диване. К окончанию второй кассеты стала вырисовываться кульминация, и, наконец, наступила развязка. Актеры, теперь уже больше походившие на замученных каскадеров, тяжело дышали и благодарили судьбу за то, что режиссер не требует нового дубля.

- Молодцы! - равнодушным голосом поблагодарил своих героев режиссер, Никакая западная порнушка не сравниться с нашим фильмом. Это я вам обещаю. Ночью сделаю монтаж, озвучку, а завтра получите свое произведение в собственную видиотеку.

- Нет. Мы так не договаривались, - заправляя груди в черный атласный бюстгальтер запротестовала актриса, - Фильм мы должны получить только сегодня!

- Но монтаж дело не одной минуты. - попробовал возразить оператор.

- Плачу за скорость ещё пятьдесят баксов, - накинув кофточку, сказала женщина.

Деньги для молодого оператора были немалыми, и он согласился тут же приняться за работу в присутствии актеров.

Но монтаж оказался довольно-таки несложным. Герои попросили убрать только ту часть, которая была запечатлена на пленку до появления чудодейственного бальзама. Конечно, оставив часть с просмотром эротического журнала. Остальное, по их мнению, не требовало никаких изменений и ремарок.

Сложнее оказалось с озвучиванием. То есть с подбором музыкального сопровождения.

Мужик, как и мечтал раньше, повторил свой заказ:

- Хорошо бы в прелюдии запустить Чайковского - "Танец маленьких лебедей". А уже когда дело пошло - "Времена года" Дебюсси. Есть у вас такие пленки? - спросил он у оператора с мольбой в глазах.

- У меня все есть. Как пожелаете, так и сделаем. Можно и лебедей в прелюдии...

Но тут героиня фильма, до этого молча слушавшая разговор мужчин по поводу музыкального сопровождения, вдруг резко вмешалась в беседу:

- А Газманов? Газманов есть?

Мужчины недоуменно переглянулись:

- А причем тут Газманов? - спросил мужик.

- Порнофильм под Газманова? - вытаращил глаза на актрису молодой оператор, - Оригинально!

- Это не порнуха, - обозлилась продавщица, - В порнухе участвуют люди случайные, которым за это платят. А в данном случае мы платим вам. Этот фильм о пути слияния двух любящих сердец.

Она посмотрела на своего мужика и добавила:

- Может быть о конце пути. Короче, есть Газманов?

- Найдем, - кивнул головой оператор, - Но как вы это видите?

Продавщица гастрономического отдела устремила свой задумчивый взор в потолок.

- Значит, сначала, или как вы называете, в прелюдии, - идет "Путана", Потом, когда действие закрутилось - песню про "Бархан". Можно и "Морячку" вставить. Начало второй серии открывается композицией про "Эскадрон". Ну, а в конце что-нибудь о смысле жизни...

- Что о смысле жизни?

- Ну, например... - и она нежно пропела, - Офицеры, офицеры, офицеры...

Мужик махнул рукой, зная, что спорить в данном случае бесполезно пусть Газманов, пусть офицеры.

Через пару часов пленка была озвучена.

- Ну, а название фильму дадим "Слияние двух сердец"? Я так думаю? оператор в упор смотрел на женщину.

- Нет. Пусть фильм называется "Этот день". Есть такая песня у Газманова.

- Мне все равно, - пожал плечами оператор.

...Заказчики остались удовлетворенными. Как-никак, а память на всю жизнь.

Глядишь, через пару лет - вжик кассету в магнитофон...

1997 г.

БРАКОДЕЛ

У одного мужика жена забеременела. В шестой раз. В первые дни думала: может быть пронесет? Но прошло две недели, а этих самых критических дней не наблюдается. И поняла - не пронесло.

Вечером, когда муж с работы вернулся, стала к нему ластиться:

- Знаешь, Костик, наверное, я в очередной раз залетела...

Мужик в это время щи хлебал, но, когда от любимой услышал, что аисты вновь должны прилететь, поперхнулся и закашлялся. Лицо кровью налилось, рот раскрыл, щи по подбородку текут, а он лишь глазами хлопает, давится, а сказать ничего не может. Женщина испугалась, вскочила и принялась его по спине колотить. Когда прокашлялся, вытер пот со лба и улыбнулся:

- Ну и шуточки у тебя, Катерина, идиотские. И шутишь ты не к месту!

- Да какие шуточки! - чуть не заплакала жена, - Две недели прошло, а месячных нет.

Муж отложил ложку и отодвинул тарелку:

- И кто же это тебя, боженька надул? Или Карлсон прилетал?

- Ну, что ты мелешь, Костик! Какой Карлсон!

- Толстый! - заорал муж, - Откуда ты могла забеременеть, если я с презервативом чуть ли не на работу хожу? Не говоря уже о том, что четверть зарплаты на них тратим!

Жена всхлипнула:

- Ты что ж думаешь, что я могла тебе изменить?

- А что ж, в гондоне дырочка оказалась?

- А разве такого быть не может?

- У тебя, Катерина, с головой все в порядке? Я же только импортные покупаю! Самые надежные! Те, что по телевизору рекламируют. Аль не пробовала? И с усиками, в в виде бегемотика, с запахом клубники. И...

- Костик, а не в Новый ли год я залетела? Помнишь, мы тогда порядком выпили. Может быть, ты в тот раз и не надевал резинку-то?

- Как же! Не надевал! Сама попросила с усиками.

- А на рождество?

- А тогда был розовенький, в виде бегемотика.

- А на старый новый год?

- С запахом клубники. Да что я совсем пьяный был и ничего не помню! Что ты из меня дурака делаешь?

Костик в гневе отшвырнул тарелку со щами, та упала на пол и разбилась Катерина разрыдалась:

- Ты и есть дурак! Думай сам, что говоришь. Когда мне налево ходить? Днем с пятерыми, как белка в колесе, а ночью, сам знаешь, никуда не уходила, только с тобой спала...

Костик положил локти на стол, уставился на трехлитровую банку с мариновыми огурцами. И в самом деле: жена ни разу не отлучалась. В этом месяце даже тешу не навещала. Он закурил сигарету и сдержанным голосом стал рассуждать:

Так, до нового года у меня была упаковка американских презервативов с усиками и шариками. После праздника, третьего числа, я в палатке купил араматизированные, французские. Ну-ка посчитай, какого числа ты могла залететь?

- Катерина всхлипнула и стала загибать пальцы на руке:

- Тридцать первое, второе, третье... Пятого! Точно - пятого января. Пятого, ты как раз первый день после праздников на работу пошел. А вечером такой ласковый был!

- Значит, в суд тебе надо на французов подавать.

- В какой суд? - брови жены полезли на лоб.

- Ясно в какой. В наш, народный!

- Зачем?

- Ну, если ты нигде и ни с кем не гуляла, значит, все-таки бракованный презерватив попался? Так?

- Так.

- И ты залетела.

- Залетела.

- А шестого ребенка мы не планировали.

- Нет. Не было такого уговора.

- Вот подавай в суд на французскую фирму и требуй компенсацию. Иди в общество защиты потребителей и пиши исковое заявление, мол, в результате бракованной продукции...

- Так почему я? - перебила его жена, - Что, я эту самую продукцию тебе на причинное место натягивала? Ты пользовался - ты и подавай. А я здесь ни причем.

Мужик опешил: такого отпора от своей супруги он не ожидал. И опять его начала душить злоба. Надо же, кучу денег на презервативы перетратил, удовольствие свое от близости с женщиной в резиновую оболочку упрятал, а теперь он ещё и расхлебывай! Она залетела, а он виноват! Ну, ни наглость?

Лицо снова кровью налилось, и как хрястнет он со всего размаха кулаком по столу:

- Говори, с кем дитя нагуляла! Не признаешься - подаю на развод.

Женщина снова стала кулаками глаза протирать. А мужик не унимается:

- Это надо же что придумала: дырка в презервативе была!

До утра мужик шумел. Даже не позавтракав, на работу подался. И не думала, женушка, что у неё муж может быть таким ревнивым. Жалко ей его стало. Один ведь спину гнет, старается всю семью обеспечить.

А через неделю принесла ему справку. С помощью инспекторов из общества потребителей удалось определить, что партия французских презерватив, которую раскидали по коммерческим киоскам, была с браком. Какая-то отечественная фирма закупила за рубежом эти самые резинки без сертификата качества. А какой может быть сертификат, если у тех срок годности ещё в прошлом десятилетии закончился, и французы эти резинки на помойку везли. А тут наши коммерсанты подвернулись...

Мужик справку-то прочитал, закурил сигаретку и улыбнулся:

- А я не против шестого. Может мальчишка будет?

- Навряд ли, - ответила женщина, - Ты ведь бракодел. На мальчишку не способен.

- Но, но! Не бракодел, а ювелир. Знаешь, девчонку не так легко сделать...

1998 г.

А ВОКРУГ ТОЛЬКО СЕРОСТЬ

Жил-был один мужик, которому, как считали его родные и знакомые, очень не повезло в жизни. Умницей он был, можно сказать, с золотой головой, быстро продвигался по служебной лестнице, легко решал тяжелейшие производственные задачи, но вот беда - никогда не улыбался. И шутить ведь мог неплохо, но из-за зловещего выражения лица его юмора никто не понимал. Словом, он всегда выглядел каким-то угрюмым и сердитым. По телевизору о стабилизации рубля говорили, а он словно горевал и вспоминал времена социализма. Даже тогда, когда он пребывал в хорошем расположении духа, лицо у него все равно получалось хмурым и недовольным. "Улыбнись!" - просили его. Он улыбался, лицо сразу приветливым становилось, добрым, но через минуту снова принимало недовольный вид. Забывал, наверное, что постоянно улыбаться надо.

А сколько проблем он нажил из-за своей хмурости! Теща, раз в квартал наезжавшая в гости, чуть не плача жаловалась дочери: "Чего твой благоверный на меня набычился? Чем я ему не угодила?" "Да не сердится он нисколько, отвечала дочь. - Просто у него выражение лица такое".

Иногда и с высоким начальством получались инциденты. Однажды на предприятие министр заглянул, похвалил работу его подразделения и, пожав руку, пошутил: "Такими темпами шагать будешь, скоро в моем кресле окажешься". А мужик брови нахмурил, губы поджал и ответил: "Буду стараться". Хотел бодро сказать, весело, а получилось угрожающе, так, как будто он уже на другой день хотел занять министерское кресло.

В транспорте, в магазинах, на улице - всюду люди его сторонились. Кому приятно иметь дело с вечно недовольным? Надо сказать, и платили тем же. Продавцы с презрением кидали покупку на прилавок. Пассажиры, когда он с угрюмым видом пробирался к выходу, бросали вдогонку: "Сам дурак!". Даже, когда он купил автомобиль и стал ездить на работу на личном транспорте, его преследовали неприятности. Остановит гаишник для проверки документов, а из салона выходит сердитый мужик, ну и милиционер тоже в позу становится: "А огнетушитель у вас есть? А аптечка? А анальгин в аптечке?" Трижды останавливал его один и тот же гаишник и трижды штрафовал. Не за то, что чего-то там не было, а за то, что не нравилось ему лицо мужика.

Но однажды в жизни угрюмого мужика произошли большие изменения. Его старый школьный товарищ, будучи в Америке, не пожалел двадцати долларов и купил "улыбку" - такое своеобразное приспособление. Там, в специальном магазинчике много всяких забавных штук продается. Привез её мужику и объяснил, дескать, это такая штукенция, которая решит все твои проблемы. Засовываешь её в рот, регулируешь специальный рычажок и улыбаешься хоть до ушей. Специальные зажимы могут держать на лице улыбку даже во сне.

На другой день на предприятии все обалдели: начальник, не переставая, улыбался. Даже когда в конце смены директор вызвал всех на производственное совещание и понурым голосом объявил о снижении показателей и задержке заработной платы, мужик, несмотря ни на что, улыбался. Все, потупив глаза, нервно пальцами перебирали, а он улыбался. Ему было совестно вытаскивать на виду у всех диковинное приспособление.

По дороге домой он опять незначительно нарушил правила дорожного движения. Все тот же знакомый милиционер остановил его и стал, как говорят, читать мораль. А мужик лишь улыбался в ответ. И тогда за наглость страж дорог забрал у него права.

Домой приехал, и там на неприятность нарвался. Приехавшая в гости теща сидела около телевизора и слушала обреченный голос диктора, который рассказывал о страшном экономическом кризисе, который ни с того ни с сего на нашу страну обрушился. Когда речь зашла об обесценившихся пенсиях, зятек, радостно улыбаясь, присел рядом: "Плохо твое дело тещенька?". Хотел спросить с сочувствием, а получилось словно с издевательством. Через пару часов постоянного "улыбания" мамаша отозвала дочь в сторонку и спросила: "Чего это он все скалится? Чем я в этот раз ему не угодила? То - сердится, то - лыбится. У него с головой вообще-то все в порядке?".

Вытащил он чудную штуковину из рта, в сердцах швырнул её в угол и задумался: как жить в этой стране? Улыбаешься - плохо. И в самом деле многие не понимают, как в таких экономических условиях, когда ни зарплаты нет, ни жратвы, ещё и улыбаться можно? Не улыбаешься - тоже не хорошо. Писсемистов и зануд в России никогда не любили. У всех на сердце и без его кислой мины кошки скребут, а тут ещё и он с недовольным видом.

Почти всю ночь они с женой думали-гадали, как ему жить дальше - с улыбкой или без нее? И так и не придумали. Очень все сложно в нашем государстве: ни смеяться нельзя, ни отчаиваться. Ни черного, ни белого одна серость кругом...

1999 г.

БОЕКОМПЛЕКТ

Игорек - летчик, восемь лет служит в военно-воздушных силах России. Знаете, дальняя авиация, это не хухры-мухры. Это даже не истребители: полетал часок другой - и обратно на аэродром. Разве небом, гулом реактивных двигателей, полетом, наконец, насладиться не успеешь? Дальняя авиация - это сегодня Певек, завтра Краснодар, послезавтра Владивосток. А в случае государственной необходимости и до Вашингтона рукой подать...

Летчик дальней авиации должен быть физически здоров, обладать опрятной выправкой, собачьей выдержкой, моментальной сообразительностью и феноменальной памятью. Не на последнем месте и морально-психологический климат, который по мнению Игорька, создается в семье.

Но сегодня Игорек далек от отличной физической формы, да и с памятью туговато. А что вы думаете, звание майора каждый месяц присваивают. Поменять четыре маленькие капитанские звездочки на одну большую - это весомый шаг в служебной карьере.

Зато с моральным климатом в семье все в полном порядке. Игорек только голову с подушки поднял, а теща с женой возле него уже как воздушные заправщики забегали. "Пивка, Игорек?" - заглядывает в глаза супруга. "А может рассольчику огуречного?" - перебивает теща.

Игорек морщится, встает с кровати и смотрит на себя в зеркало: "Боже мой, как же они вчера надрались!" Но что поделаешь! Суровый армейский обычай требует прополоскать звездочки в стакане с водкой, а затем до дна, до дна, до дна...

А парадный мундир! На что он похож! Никогда не замечал Игорек за собой, что его может так стошнить.

Жена! - летчик с трудом выдавливает из себя слово и пальцем показывает на пиджак с погонами майора.

- Поняла, Игорек. Через десять минут все будет сделано.

В доме Игорька всегда строгий порядок. Как в эскадрилье. Он по праву носит звание командира, и любое его пожелание выполняется беспрекословно.

Он жадно пьет рассол и чувствует, как отступает предательская тошнота.

- А это что такое, Игорек?

Одной рукой жена держит наперевес мундир, а в другой серебристый пакетик с иностранной надписью "Кондом". По-русски, значит, презерватив.

Но память и мгновенная находчивость, которые в любой ситуации должны не покидать летчика дальней авиации, уже вернулись к Игорьку. "Вот, сволочь этот Совраскин! - думает он о своем приятеле, - Только Совраскин мог сыграть с ним глупую шутку. И когда успел подложить в карман эту резинку?"

- Это? - спокойно отвечает Игорек, - Этот предмет входит в боевой комплект. Два дня назад летали в один из городков Прибалтики. Разведка всех оповестила - там свирепствует жуткий сифилис. Так вот полковой врач накануне вылета в целях возможного заболевания и выдал каждому летчику по презервативу. Видишь, дорогая, я свой не использовал...

Супруга, довольная откровенным ответом и верностью мужа, принимается за чистку мундира. А вечером, когда Игорек уходит на боевое дежурство, присаживается к телефону и набирает номер лучшей подруги Совраскиной, муж которой является однополчанином Игорька.

- Привет!

- Привет.

- Ты знаешь, я у своего в кармане мундира нашла презерватив.

- Боже мой! - слышится испуганный ответ на другом конце провода, - Ты думаешь Игорь тебе изменяет?

- Сплюнь! - весело отвечает женщина, - Презервативы, в качестве боекомплекта, раздавали всем. В Прибалтику они летали - а там сифилис. Так вот, чтобы морально-неустойчивые не подхватили... У твоего-то презерватив цел?

- Секунду...

Но собеседница так и не подошла к телефону. Зато из трубки отчетливо слышались лобовые вопросы:

- Куда дел свой презерватив, вражина? Успел-таки использовать!?

Кстати, летчик дальней авиации Совраскин тоже получил звание майора. А зря! Смекалки и находчивости у него явно не хватало. Мог бы сказать, что подарил неженатому пилоту...

1999 г.

ДОМОГАТЕЛЬ

- Лиза, - с просящим взглядом сказал Гусаров жене, - Я тебя хочу...

- Перетопчишься, - ответила Лиза и, разложив гладильную доску, принялась утюжить белье.

Гусаров, закусив губу, жадно смотрел на супругу, которая так интенсивно двигала утюгом, так вертела талией, что её груди, чуть ли не вываливающиеся из халатика с откровенным декольте, аппетитно амортизировали и ещё больше нагоняли страсти.

- Лиза, так нельзя. Я же не кусок деревяшки, а живой человек, Гусаров положил ладонь на мощную ягодицу жены.

В ту же секунду рука была отброшена, и жена без всяких усилий подняла гладильную доску вместе с утюгом и переставила её подальше от Гусарова.

- Еще раз дотронешься, залеплю утюгом в ухо, - с угрозой произнесла несговорчивая супруга.

По гневному выражению её лица Гусаров догадался: так оно и случиться. Поэтому от последующих прикосновений вынужден был отказаться. Только от прикосновений...

- Я ведь в таком состоянии и глупостей могу наделать!

- Ты их делаешь уже на протяжении десяти лет. А я все терплю. Хватит!

Гусаров решительно поднялся:

- Тогда я пошел.

- Куда же, разрешите поинтересоваться? - не без издевки ехидно улыбнулась Лиза.

- Найду проститутку. Только учти - это не прихоть, а сексуальный голод гонит меня на улицу.

Лиза выплеснула на Гусарова очередную порцию яда:

- Я тебе бесплатно доставалась, а шлюхе платить надо!

- Вот, - вынув руку из кармана, разжал кулак Гусаров.

На ладони лежала изрядно помятая сотенная купюра.

Жена истерично захохотала:

- Иди к вокзалу. Может быть, за такие деньги что-нибудь и подхватишь!

Гусаров хлопнул дверью и вышел на улицу. Около часа безрезультатно прошатавшись по пустынным улицам, он снова вернулся домой. Жена в прозрачной ночнушке лежала на кровати, и Гусарова даже прохватил озноб. Он присел на краешек и потянулся к телу женщины.

- Лиза, дорогая...

- Гуляй туда, откуда вернулся.

Мощный пинок отбросил его на пол.

- Ах так! - закричал Гусаров, - Значит не дашь?

- Никогда! И ты ничего не сделаешь, хиляк!

- Подумай о последствиях!

- Пошел ты корове в трещину! - Лиза накрылась одеялом и отвернулась к стенке.

Гусаров схватил трубку телефона и набрал "02".

- Милиция? Приезжайте срочно, иначе произойдет кровопролитие! Гусаров назвал адрес.

- Ты что, совсем дурак? Или претворяешься?

Через пять минут в прихожей раздался звонок. Гусаров открыл, и в квартиру ввалилось четверо людей в камуфляжной форме с автоматами на груди. Старший по званию, смерив взглядом Гусарова, спросил:

- Что здесь происходит?

- Вот, она отказывается исполнять супружеские обязанности. - Гусаров указал пальцем в сторону жены.

- Сколько он выпил? - спросил старший, сверля взглядом ночнушку гусаровской жены.

- Я вообще не пью, - ответил за супругу Гусаров.

- А что полагается за ложный вызов, догадываешься?

- Это не ложный вызов. Если она не пустит меня к себе в постель, я весь дом разнесу. - пообещал Гусаров.

- Разнесет? - снова забрался глазами под женину ночнушку старший.

- Кишка тонка, - махнула Лиза рукой и состроила милиционеру глазки.

- Ну, если что, тогда звоните, - улыбнулся оперативник и увлек за собой подчиненных.

- Дашь? - снова спросил Гусаров, когда они остались вдвоем.

- Как же разложилась!

- Тогда пеняй на себя! - Гусаров выскочил на лестничную площадку и стал колотить кулаками во все двери. - Граждане, жена мучает, изнуряет!

Лиза в ночнушке устремилась за мужем, но тот уже поднялся на этаж выше. Не снимая цепочек, из проемов дверей выглядывали сонные жильцы:

- Пожар? Горим?

- Это мой дурак с жиру бесится, - отвечала Лиза.

Наверху раздался звон разбитого стекла. Через несколько секунд разлетелось ещё одно. Лиза кинулась вверх по ступенькам. Гусаров колотил палкой уже третье окно на лестничном пролете. Она обхватила его тоненькую фигуру двумя руками и потащила к квартире:

- Дам, дам, только успокойся.

Обессиливший Гусаров, прижавшись к аппетитным грудям жены, плакал навзрыд.

- Хочу тебя, хочу...

Но желание Гусарова так и не сбылось. Около квартиры их уже ждали. Четверо в камуфляжной форме с автоматами наперевес. Кто-то из соседей вызвал милицию. Гусарову надели наручники, и старший группы с вожделением посмотрел на Лизу:

- Вам ещё потребуется моя помощь?

- Может быть, - ответила она...

1999 г.

НЕ МОЖЕТ БЫТЬ!

Надя провожала Павлика на электричку. Когда они уже поднялись на перрон, Надя крепко обняла мужа за талию, прижалась к нему выпуклым животом и в который раз произнесла:

Павлуша, ну возьми меня с собой. Мне скучно на даче!

Он поцеловал её в курносый носик и, вздохнув, ответил:

- Любовь моя! Ну, что тебе делать в этом задрипанном городе, который наполнен токсичными газами, жуткой жарой, пьянством и сквернословием. В твоем положении лучше быть здесь - тишина, покой, кислород. Не забывай, что вот-вот у нас с тобой появиться маленький...

Он посмотрел на часы. До прихода электрички оставалось ещё пять минут.

- Может быть, поедешь на последней? - спросила жена Надя.

- Как хочешь. Правда, мне не удастся увидеть даже последний тайм. Ведь сегодня очередной матч в лиге чемпионов.

Мощный луч света ослепил глаза. Из-за деревьев вынырнула электричка.

- Ну, езжай, езжай, - обиженно оттолкнула его от себя жена. А я буду здесь умирать с тоски и одиночества.

Он запрыгнул на подножку, вошел в вагон и тут же высунул голову из открытого окна. Двери захлопнулись. Надюша все ещё стояла на перроне и грустными глазами смотрела на него.

- Не грусти дорогая! - крикнул он, когда поезд начал набирать ход, и её фигурка быстро растворилась в темноте.

Он развалился на мягком сиденье и через несколько минут совсем забыл о жене. Час с лишним он с увлечением листал брошюру, где были представлены все команды лиги чемпионов.

Электричка прибыла без опоздания. Он стремглав выскочил из вагона и через несколько минут поймал такси, рассчитывая увидеть и концовку первого тайма.

И только, когда засунул руку в карман, чтобы достать деньги и расплатиться с водителем, не обнаружил связки ключей от квартиры.

Взглянув на седьмой этаж, где располагалось окна его двухкомнатки, он в сердцах сплюнул. Конечно, брелок он оставил на даче. И все из-за нее. Если бы ему не пришлось целый вечер уговаривать жену остаться за городом, он никогда бы не забыл о ключах.

Понурив голову, он вошел в лифт и нажал на кнопку. В голове засвербела мысль напроситься к соседу в гости, который тоже был неравнодушен к лиге чемпионов. Двери лифта открылись на его родном этаже, и он увидел собственную супругу. Та, вставив ключ в замочную скважину, старалась открыть дверь.

- Ты как здесь оказалась? - опешил Павлик.

Жена улыбнулась:

- На электричке доехала.

- Но я сам видел, как ты осталась на перроне?

- Я на последней добиралась.

- Врешь, тебя кто-то довез!

- Сам понимаешь, что это нереально, - дернула она плечиками, - Даже на самом скоростном автомобиле ушло бы гораздо больше времени, чем на электричке. А аэродром около нашей дачи ещё не построили. Да и денег у меня не было даже на такси.

Жена говорила чистую правду.

Ей, наконец, удалось открыть дверь, и через минуту он занял место около телевизора. Его любимая команда, чего просто не могло быть, проигрывала с крупным счетом безнадежному аутсайдеру.

- Не может быть! - закричал он, когда в ворота любимой команды забили очередной гол.

Жена неслышно подошла к нему и обняла за шею.

- Не нервничай, Павлуша, наши все равно выиграют.

Конечно, он ей не поверил. Но во втором тайме счет все-таки удалось сравнять, а на последних секундах и забить победный гол. Он, довольный, прошел на кухню, где жена прихлебывала из блюдечка горячий чай.

- Но не могла же последняя электричка обогнать мою? - вернулся он к прежнему разговору.

- Успокойся, любимый. - Нежно погладила его руку жена, - В этой жизни все возможно. Разве неожиданный результат футбольного матча - не доказательство чудес?

- Быть не может, - потряс он головой и направился в спальню, Телепортация какая-то! Наверное, я сегодня перенервничал и переутомился.

- Может быть, - согласно кивнула жена и загадочно улыбнулась. То ли тому, что верила в эту самую диковинную телепортацию. То ли тому, что её любимый муж, действительно, переутомился. Но разве это так важно, если сильно любишь? Всем сердцем...

1999 г.

СОНЯ И КОЛЯН

Первый раз Колян исчез из родного подмосковного колхоза, когда ему было сорок. Просто утром не пришел на работу незаменимый плотник. Ушел из дома, а на работе не появился. Заведующий фермой, где Колян с подельщика ми строили коровник, забежал в обеденный перерыв к нему в избу - может заболел? Но жена Соня замотала головой - ушел на работу. Как всегда,

Все подумали, что Колян где-нибудь пьет с мужиками. Редко, но такое случалось. Но Колян и к вечеру не пришел, и к утру. И через трое суток его не было.

Соня, естественно, к участковому: так, мол, и так. Исчез мужик. Ни денег у него с собой не было, ни ценных вещей, кроме четырех яиц, луковицы и куска хлеба, что он взял на обед. Два почти взрослых сына по деревням ищут - нет ни где.

После десятидневного отсутствия главы семьи был объявлен всероссийский розыск - никаких результатов. Через месяц оплакали Коляна. В деревне говорили, дескать, проезжие бандиты убили и закопали где-нибудь. Милицейские овчарки обнюхали всю округу - не нашли следов.

Через полгода Колян заявился. В замызганной шапке, оборванном полупальто, драных ботинках на босу ногу. А была уже поздняя осень.

Соня и два сына бросились ему на шею. Получилась сцена из фильма встреча вернувшегося с войны фронтовика. Но когда слезы радости высохли, Соня мужа к ответу призвала: где был? У какой бабы?

- Не лезь, - сказал Колян. - Ни у какой бабы я не был. Я путешествовал по России.

- В такой-то одежде путешествовал? - не поверила Соня.

- А что, в такой одежде к бабам ходят? - вопросом на вопрос ответил Колян.

Сколько вопросов ему больше ни задавали - бесполезно. Молчал как рыба. Или стучал топором на работе, или хлебал чаи дома.

А по весне - снова исчез. Соня опять в милицию - мужик испарился. Участковый в ответ кукиш показывает:

- Знаешь, сколько стоит час работы розыскной собаки вместе с опергруппой? У тебя зарплаты за год не хватит, чтобы оплатить поиски своего бомжа-путешественника.

Соня пришла домой, сложила на коленях руки и стала ждать.

Колян явился через пять месяцев. Приблизительно в такой же одежде, что и первый раз. Только под пальто, кроме порванной тельняшки, ничего не было.

Ну что, выгнать его из дому или устроить грандиозную взбучку? Подумала-подумала, махнула рукой и лишь проронила:

- Председатель сказал, что на работу тебя больше не примет.

- Пошабашим, - прихлебывая из блюдечка душистый чай, коротко ответил Колян.

Руки у него были золотые. Кому баньку срубит, кому дом поможет поставить, кому крышу перестелить или крылечко поправить. Словом, на кусок хлеба зарабатывал.

А весной опять исчезал.

Так восемь лет подряд и жила Соня при сезонном муже бомже. Несколько раз его присылали домой за счет государства. Сколько суток он пересидел за бродяжничество в обезьянниках - и не пересчитать. Приходил домой и в синяках, и в язвах, и со вшами в голове, и с чесоткой. И всегда его Соня принимала. Дети ругались - выгони, не позорься. А она им: мы вас вырастили, а теперь не ваше дело. Отмывала, отпаивала, лечила, кормила.

А на десятый сезон Соня ушла по весне с Коляном. А вернулся Колян один через восемь месяцев. Сони с ним не было. В одном из подвалов, где они жили в Петербурге, изнасиловали её бомжи. До смерти. А Колян пьяный был.

Вот такая грустная история получилась.

1998 г.

РЫБАЧКА

Одного мужика, который как очумелый любил зимой рыбу удить, жена совсем заела. Как только он рыбацкие снасти и теплую одежду с антресоли станет доставать, та словно в психоз впадала: "Кому нужна твоя рыбалка! Сдалось мне твою костлявую рыбу чистить! Лучше бы по дому помог..." И так далее в том же ключе.

Сколько он не пытался объяснить жене, что рыбалка такое же хобби, как туризм, альпинизм коллекционирование почтовых марок или бутылочных наклеек, достучаться до её благоразумия так и не смог. Ну не понимала она рыбацких страстей. Даже анекдотов о рыбаках и баснословных уловах на дух не переносила. А уж если кто-либо из знакомых рыболовов звонил, совсем над собой контроль теряла. В порывах гнева и удочки ломала и шекспировский вопрос ребром ставила: "Или я, или рыбалка! Выбирай!"

Мужик психовал, клял свою никчемную жизнь, но выбирал жену. Все-таки хоть и со странностями, но живой человек. А жена, когда остывала, подсаживалась к понурому мужу и ворковала: "Ну чего ты в этой рыбалке нашел? Неужели тебе не интересно выходные рядом со мной провести?" Мужик носом шмыгал и постепенно отходил. Но даже в мыслях не мог изменить любимому хобби.

Однажды все-таки собрался с силами и решился на последний бой. Зная об интересе супруги к разного рода медитациям и самовнушениям, объяснил, дескать ритмичное подергивание удочек с мормышками вводит человека в состояние медитации, отчего рыбак впадает в состояние неги и блаженства. Правда, добавил, что без тулупа и шапки-ушанки кайфа никак не поймать.

При этом налил полную ванну воды, распустил леску на удочке и, опустив мормышку, в помывочную емкость, занялся "ужением".

Супруга некоторое время с подозрением, но внимательно наблюдала за мужем. И когда заметила как он в трансе закрыл глаза, толкнула его в плечо.

- Ритмично подергивать, говоришь? Ну-ка дай попробовать! И шубу снимай...

Через несколько минут она, раскрасневшаяся от жары, сидела перед ванной на рыбацком ящике и ритмично дергала удочкой, ожидая, когда наступит обещанный рай. Мужик же на цыпочках прошел к телефонному аппарату и набрал "03", объясняя диспетчеру, что с его "жинкой какие-то странности творятся". И психбригада незамедлительно отреагировала на вызов. Супруг со скорбной физиономией провел врача с двумя крепкими санитарами в ванную комнату и ткнул пальцем в суженую, дескать, ну что я вам говорил. Со вздохом развел руки в стороны и вымолвил:

- И вот так каждое воскресенье в течение года. И зимой и летом...

На этот раз жена шутку оценила.

1999 г.

ЭКСТРЕМИСТ

Один мужик, заядлый рыбак, у своей жены свистнул золотую сережку. На прокатном стане своего родного металлургического предприятия, раскатал её в фольгу, а к вечеру сиз сережки были смастерены две уникальные блесенки для подледного лова.

Конечно, прокатный стан в корыстных целях использовал не только этот вороватый муженек. И другие рыболовы раскатывали в фольгу серебряные ложки, мельхиоровые подстаканники, которые также тайком тащили из дома и мастерили блесна. Но чтобы у родной жены отважиться украсть чуть ли не из уха золотую серьгу - это мог сделать только самый отчаянный и "отмороженный" рыболов. На воровском жаргоне тех, кто ворует из собственного дома называют экстремистами...

Жена, конечно, была расстроена потерей сережки. Несколько раз спрашивала у мужа: не помнит ли, с обеими серьгами она вернулась с работы или без одной? Рыбак отрицательно вертел головой.

В первый же выходной с блеснами, тщательно спрятанными в коробочке, он направился на водоем. Просверлил лунки, на одну удочку поставил медную блесенку, на другую - золотую. Ту самую, из сережки.

Только запустил снасти в лунки, как на золотую клюнуло. Через несколько секунд на льду подпрыгивала небольшая щучка. За ней попался судачок. Потом ещё щучка. А затем леску так долбануло, что удочка чуть из рук не вырвалась. Больше получаса тягался он с огромной рыбиной, и когда подтянул её к лунке увидел огромных размеров щуку. Повернулся было, чтобы поднять со дна багорик, да зацепить хищницу за жабры, как она сильно дернулась и, оборвав леску, вместе с драгоценной блесной скрылась в толще воды.

Мужик даже чуть было не расплакался: не щуки ему было жалко, а блесны. Но делать нечего - зарядил вторую. И надо же какая незадача: то ли привязал её некрепко, то ли зацепилась она за корягу, только какая-то рыбина мимоходом дернула, но и эта блесна была утеряна.

Какая там после такого несчастья рыбалка! Собрался и пошел обратно домой. По дороге с горя чекушку купил. Вернулся как раз в тот момент, когда жена всю квартиру с ног на голову поставила - с утра сережку искала. Налил в стакан, выпил и к жене:

- Че ищешь?

- А то не знаешь?

И так захотелось мужику, чтобы и жене-мещанке также муторно на душе стало, как и ему самому. Никто за язык не тянул, а он возьми да и скажи:

- Я из твоей сережки блесны сделал.

Жена прядь волос поправила, прищурилась:

- И где же они, твои блесна?

- Щука сегодня оторвала.

- Обе?

- Ага.

Мужик даже моргнуть не успел, как супруга запустила в него кастрюлей с гречневой кашей. А дальше слово за слово, перебранка чуть было в драку не перешла. Благо соседи растащили.

На следующее же утро бывшие супруги, а ныне два непримиримых врага, поспешили в суд и подали заявление о разводе.

Об одном больше всего жалел мужик: и как он не догадался раскатать сразу обе серьги. Глядишь ещё две блесны в запасе бы остались...

1999 г.

САМА ВИНОВАТА

Она видела, что он нервничал. Он всегда нервничал, когда был чем-то недоволен. Ходил из одной комнаты в другую, что-то шептал себе под нос и расшвыривал в стороны предметы мебели. Иногда он с укором смотрел на нее, но она то делала вид, что ничего не понимает, то рисовала на лице вопрос: ну скажи, мол, скажи, что на тебя нашло, какая муха и в какое место укусили? Может быть, я смогу чем-нибудь помочь? Но он продолжал ходить по комнатам, рыться в карманах брюк и пиджаков и расшвыривать в стороны стулья. Она знала почему он нервничает, какая муха и куда его укусила. Даже могла сделать так, чтобы он враз успокоился. Просто нужно было вернуть обратно то, что она у него вытащила из выходного костюма неделю назад.

Да, ровно неделю назад, в субботу, он поздно вернулся домой, долго стоял под душем, а потом, кряхтя, залез в постель. А кряхтел он всегда, когда был чем-то доволен. "Хыр-хыр", - он словно подбадривал себя или за что-то хвалил, - "хыр-хыр-хыр..." Потом издал стон неги и сладострастия и, даже не прикоснувшись к ней, засопел как маленький ребенок. А уж она-то знала, за что он себя хвалил.

Кобель! Давно за полтинник перевалило, а он вдруг забегал. Лет десять уже никуда не бегал. Предпочитал сидеть с газеткой в своем любимом кресле, и, глядя на всех поверх очков, раздавать советы. А в последние годы ни с того ни с сего стал надевать на ночь пижаму. Всю жизнь проспал с ней голышом, а тут вдруг ему холодно ночами стало. О мужниной ласке она уже забыла: угас мужик. Настоящим дедом заделался. И в смысле мудрости и в смысле стойкости. А то, от чего она когда-то трепетала, заросло быльем.

Однажды ей всю ночь снился нудистский пляж. Все и молодые и старые ходили голые и улыбались. И она ходила с ним под руку по горячему песку. А от песка шел запах похоти и желания. Проснувшись, она подумала, что рано хоронить себя. Себя и его! Она посмотрела на кроткое доброе лицо спящего мужа и решила во что бы то ни стала его спасать.

Как раз надвигался праздник - день защитников отечества. Теперь она знала, какой подарок ему нужен.

В праздничный вечер они остались одни. Она накрыла стол, водрузила его любимое "Киндзмараули". И, когда сели за стол, она почувствовала, как он заволновался. Он боялся, что она его после распитая поволочет в постель. Он не давно уже не желал этого.

- Это тебе мой подарок, - сказала она и придвинула к нему блестящую упаковку.

- Что это? - изумился он. Повертел упаковку в пальцах и, не бельмеса не понимая по-английски, выдвинул предположение, - Снотворное? Ах, спасибо, дорогая. Только ты понимаешь мои проблемы: без рецепта так трудно купить снотворное!

- Это - виагра, - ответила она, пристально глядя ему в глаза, - Самая настоящая виагра. Ведь мы с тобой ещё далеко не старые. Не правда ли?

Она заметила, как пробежал испуг в его глазах.

- Виагра? - переспросил он, сжимая в кулаке упаковку.

Ей показалось, что он сейчас заплачет. Только она не понимала от чего: от радости или от горя. И предложила:

- Давай выпьем "Киндзмараули". Как тридцать лет назад. И ты запьешь им таблетку.

...Из спальни вылетел стул и, ударившись о стену, рассыпался на несколько частей. Она закрылась в туалетной комнате и достала из кармана упаковку, в которой оставалось только две таблетки. Из десяти. Четыре он потратил на нее. А куда же девались ещё четыре? Куда-куда! Стыдно задавать себе такой вопрос на шестом десятке лет. Что ж, сама виновата. Зачем подарила? Вот и расплата за подарок: ровно четыре субботы он возвращался за полночь, принимал душ и кряхтел. Ровно четыре недели он спал в пижаме.

- Слышишь! - раздался под дверью его грозный голос, - Верни то, что взяла у меня в кармане!

"Никогда! - подумала она и, смяв упаковку, кинула её в унитаз, - Пусть лучше он сидит в своем кресле с газетой и дает советы".

Унитаз зафырчал, унося в потоке печаль и радость одновременно.

- Я ничего не брала, - ответила она через дверь.

- Что же мне приснилось, что ли?

- Скорее всего. - заверила она и тихо расплакалась. А когда вышла, он сидел в кресле. С газетой.

1999 г.

ЗАЙКА МОЯ

- Гражданка, предъявите свой билет, - кто-то дотронулся до плеча Катерины Львовны.

Голос показался знакомым, Катерина Львовна тут же обернулась и увидела перед собой мужчину лет сорока с густой рыжей бородой и клоком поседевших волос на подбородке. Ну, конечно, таким голосом только и могут говорить контролеры и милиционеры. Ноги у Катерины Львовны затряслись мелкой паскудной дрожью, и женщина отчетливо поняла: на этот раз возмездие все-таки свершилось, и она угодила в лапы транспортного контролера. Ни прокомпостированного талона, ни проездного билета при ней не было. По одной весьма простой причине - в последнее время она их вообще не приобретала. Откуда деньги-то? Зарплату задерживают, других доходов нет, а на шее Катерины Львовны дочь-подросток, да престарелая мать, пенсию которой и проедают они втроем.

Заметив замешательство пассажирки, контролер даже обрадовался, но нахмурил брови и строго взглянул в глаза Катерины Львовны.

Ну, так что, имеется у вас проездной документ? Или будем штраф платить?

"Перетопчешься", - про себя подумала безбилетница, но стала проявлять активность. Заглянула в сумочку, поковыряла пальчиком в единственном кармашке на стареньком пиджачке, и даже похлопала себя по груди, как бы проверяя, не сунула ли в рассеянности злополучный билет в лифчик. Конечно, никакого билета там не было.

С тебя червончик, зайка моя! - с ехидцей промолвил бородатый контролер. И Катерине Львовне вновь показалось, что она уже не раз слышала и этот голос и это обращение.

"Пропадать так с музыкой" подумала "зайка" и решила показать, что тоже не лыком шита, что голыми руками вот так просто её за глотку не возьмешь и вообще...

- А кто ты, собственно говоря, такой? - выпятив грудь вперед сделала она шаг в направлении бородатого, - По какому праву позволяешь себе честных людей оскорблять! Какая я тебе зайка!

- Я? - закатил под лоб глаза от такой наглости уполномоченный проверять билеты, Он, словно прося поддержки, оглядел немногочисленных пассажиров и устремился в атаку, - Я кто такой! Да я контролер! Вот жетон, видала! Видала, я тебя спрашиваю! А ты - ты бесстыжий заяц.

- Что мне твой жетон! Я и сама могу такой сделать. Ты мне документ покажи. А то много в последнее время развелось разных мошенников! Она сделала ещё шаг вперед, не сильно прихватила контролера за лацкан кожаной куртки и тоже стала искать поддержки у пассажиров, - Товарищи, дорогие, скорее вызывайте милицию - афериста поймала. Показывай документ, шельма!

И тут произошло необычное. Контролер, вдруг чего-то испугавшись, постарался освободиться от мертвой хватки разъяренной пассажирки. Он густо покраснел и опустил голову:

- Извините, извините, гражданка! Ошибочка вышла.

Но тут-то Катерина Львовна поняла, что сама оказалась на коне настоящего жулика поймала. Она ещё сильнее замкнула в пальцах лацканы чужого пиджака и во все горло завизжала:

- Милиция! Ми-ли-ция!

Опомнилась она только тогда, когда люди в серых фуражках и с погонами работников правопорядка старались разжать её пальцы. А она все ещё кричала, что поймала преступника. Громко кричала, никого не стыдясь. В гнев против контролера она вложила все свои беды и неудачи. И то, что последние годы перебивалась с хлеба на соль. И то, что единственной и любимой дочке приходится ходить в школу в перештопанных колготках и кофтах, и то, что больная мать мучается, но никак не может умереть, и то, что если умрет, то Катерина Львовна окажется без старушечьей пенсии, а значит без средств к существованию. Зарплату не дают, бывший муж восьмой год где-то скрывается и уклоняется от алиментов...

- Ну что вы, гражданка, никакой он не мошенник, - с трудом освободив бородатого, сказал молоденький сержант, - А самый настоящий контролер. Вот его удостоверение, взгляните.

Представитель органов власти поднес к глазам Катерины Львовны корочку с фотографией Только на маленьком снимке было вовсе не лицо контролера, а её, Катерины Львовны, бывшего мужа. Молодого, безбородого, без седины на висках. Того, кто её так ласково когда-то называл: "Зайка моя".

Когда Катерина Львовна разглядела вдобавок и фамилию контролера, сомнений никаких не осталось - он.

- У вас есть какие-то претензии к гражданке? - поинтересовался милиционер у бородатого.

- Никаких, - не поднимая глаз ответил он.

- А у вас? - теперь сержант обращался к Катерине Львовне.

- Ишь ты, зайка моя, - сказала она чуть слышно в сторону контролера и брезгливо отвернулась, - И у меня никаких...

1999 г.

СОБАЧЬЕ ЧУТЬЕ

Поднабравшись семейного опыта, Валентин Галайко как "Отче наш" вывел для себя две истины. Первая: среди собак-ищеек суки обладают более чувствительным нюхом в отличие от кабелей. Вторая: его собственная жена Елизавета, тоже высокопородная, но вредная сука, имеет нюх ничем не уступающий чутью собаки-ищейки. Суки, естественно.

Еще в первый год их совместного существования по амбре, исходящему от Галайко, милая женушка точно могла сказать не только, какое количество спиртного он в себя влил, но и определить марку алкоголя.

- Что нынче на портвяшок потянуло? - с ехидцей спрашивала она, стараясь как можно ближе приблизить к его раскрасневшейся физиономии длинный нос.

- А что прикажете пить, если на водочку не хватает? - вопросом на вопрос отвечал Галайко. - На свои пью, обеденные...

- Не думала, что мой муж будет увлекаться низкосортным "Алабашлы", нервно подрагивая ноздрями, заканчивала тестирование Елизавета и удалялась на кухню.

С годами её обоняние развилось ещё больше. Галайко и мятную жевательную резинку жевал, и мускатным орехом заедал, и гвоздичку применял. Автоинспектора останавливали и ничего не подозревали, а супруга, обнюхав, точно могла определить не только, что и в каком количестве он употреблял, чем заедал, но и в каком месте происходила гулянка. На работе ли, в скверике, на стройке, в салоне машины, в бане.

- Тебе бы овчаркой работать, - злился Галайко.

- Опять с Митрохиным дешевое пиво водкой разбавляли? - уточняла жена и направлялась к телефону, чтобы позвонить жене Митрохина и рассказать в подробностях, где и как набрались друзья.

Галайко по большому счету свою Елизавету не особо боялся. Ну покричит, что с ним станется? А вот Митрохину - не сдобровать. У него и жена, и теща, и старшая дочь так отпарят - не позавидуешь. В эти минуты Галайко жалел своего напарника и ненавидел Елизавету, доносы которой в конечном итоге привели к тому, что лучший друг Митрохин стал сторониться его компании.

Однажды, Галайко заявился домой заполночь. Счастливый и уставший.

Елизавета обошла мужа, насторожилась.

- Шампанское пил. Брют.

- Верно! - подтвердил Галайко.

- Не один.

- Тоже верно. Но и не с Митрохиным. - ответил Галайко и добавил, - И не с Петровом, не с Ивановым и не с Сидоровым...

Жена шевелила ноздрями.

- Знаю, - наконец зашипела она, - Ты, скотина, с какой-то бабой пил! В машине. На заднем сиденье. И расстались вы минут сорок назад.

- И не только пил! - вызывающе воскликнул Галайко, Но и...

Елизавета потянула воздух и сделала окончательное заключение:

- И больше ничего у вас не было!

- Пока! - заорал Галайко, - Пока не было! Но скоро будет. Обязательно будет. Потому что мне больше ничего не остается. Друзей всех разогнала. Митрохина зашугала...

Елизавета молча отошла к кухонному окну и долго смотрела на темную улицу. Галайко разделся и лег в кровать. Он уже стал засыпать, когда услышал голос жены из кухни. Она разговаривала по телефону.

- Слышь, Митрохин, ты извини, что я тебя так поздно разбудила. И вообще за все извини. Я тебя, Митрохин, об одной услуге хотела попросить. Какой? Знаешь, Митрохин, ты моего Галайко не сторонись больше. Дружите как раньше. А твоей жене я звонить больше никогда не буду.

Галайко блаженно закрыл глаза...

А через полгода Елизавета устроилась работать дегустатором на парфюмерную фабрику. Больше к мужу она не принюхивалась. Хотя, наверное,знала, что, когда, во сколько и с кем он пил.

1999 г.

ВЕТРОМ НАДУЛО

Довольный жизнью Мишаня вышел на балкон покурить. Чиркнул спичкой, поднес её к папироске и не успел сделать затяжку, как сверху на голову ему упал какой-то мягкий предмет. От неожиданности даже папироска изо рта вывалилась. Мишаня поднял руку и аккуратно снял предмет с головы. Им оказался обыкновенный бюстгальтер. Вернее сказать - не совсем обыкновенный. Красненький, ажурный, с тоненькими бретельками, золотистой застежкой и совершенно не Нюркиного размера. Из Нюркиного лифчика можно было совершенно безболезненно изготовить три таких бюстгальтера. Еще бы и материя осталась.

Мишаня, даже забыв зачем он вышел на балкон, бросил взгляд на бельевую веревку, на которой висела его рубаха, пара семейных трусов и Нюркин халат. Свободного места, откуда бы мог отцепиться неизвестный бюстгальтер на веревке не оставалось. Тогда Мишаня переклонился через перила и задрал голову вверх, но определить, что сушилось на чужих балконах так и не смог. Не было видно.

Скомкав ажурный лифчик в кулак, Мишаня вошел в комнату и остановился: что с ним делать? Выкинуть в помойное ведро? А ну как Нюрка в него заглянет? Спрятать до поры до времени? Куда?

Он стал взглядом искать, в какое место бы засунуть свалившийся на его голову сюрприз, но в это время раздалась настойчивая трель входного звонка. "Нюрка пришла с работы! - сообразил Мишаня и заметался по комнате. Вот будет комедия, если Нюрка увидит в его руке чужой предмет женского нижнего белья. Не придумав ничего лучшего он засунул лифчик за батарею отопления и кинулся в прихожую.

- Спишь, что ли? - спросила Нюрка и прямо на пороге вручила ему два пакета набитых продуктами.

- С кем? - удаляясь на кухню, только и нашел что ответить Мишаня.

- А это мы сейчас посмотрим, - игриво улыбнулась Нюрка и, сбросив с ног туфли, устремилась в комнату.

Окинула взглядом пустой диванчик, раскрыл гардероб, заглянула в туалет и ванную комнату и, облокотившись мягким местом на батарею отопления, ласково улыбнулась.

- Что уже успел выпроводить?

- Тоже скажешь! - ответил Мишаня и обвел глазами мягкое место жены, заземленное на радиаторе.

Не сводившая глаз с мужа, Нюрка истолковала его тревожный взгляд совсем иначе.

- Ну иди ко мне, Миня, я тебя поцелую. Крепко. А дальше видно будет.

Мишаня уже хотел сделать шаг в сторону жены, но в прихожей снова раздался звонок.

- Кто бы это мог быть? - удивилась Нюрка и, словно мячик, покатилась к двери.

Мишаню тоже раздирало любопытство и он устремился за женой.

На пороге нарисовалась симпатичная блондинка. В халатике, туго обтягивающим вздернутый кверху животик. "Наверное, мальчика ждут", почему-то стукнуло в голову Мишане.

- Извините, - пропищала блондинка, - К вам лифчик не залетал?

- Какой ещё лифчик? - не поняла Нюрка и, осмотрев пузо незнакомки, с удивлением оглянулась на Мишаню. Словно помощи просила.

- Бюстгальтер. Красный, ажурный. Я белье вешала, и его с балкона ветром сдуло.

Блондинка так слезно объясняла, словно речь шла не о заурядном предмете нижнего белья, а об украденном ребенке, которого Мишаня взял в заложники.

- Не пролетал бюстгальтер-то? - с иронией спросила Нюрка у Мишани.

Мишаня совсем стало жаль блондинку. Он без слов развернулся и помчался в комнату. Вытащил из-за батареи чуть-чуть запылившееся нежное изделие и, вернувшись в прихожую, протянул его блондинке.

- Этот?

Нюрка оторопела, а непрошеная гостья мило улыбнулась и с благодарностью посмотрела в глаза Мишане.

- Большое пребольшое вам спасибо.

Развернулась и направилась к лифту.

Жена захлопнула дверь и строго оглядела мужа.

- Кто это? - от игривого Нюркиного настроения не осталось и следа.

- А мне почем знать!

- А её бюстгальтер как оказался в нашей квартире?

- Ветром задуло. На балкон.

- Ах, на балкон. А живот ей тоже ветром надуло на балконе?

- Что ты мелишь! - решил все обстоятельно разложить по полочкам Мишаня, но в тот же момент получил звонкую затрещину. "На всякий случай", как потом объяснила ему Нюрка.

1999 г.

ЗАКЛИНИЛО

У Сени появилась любовница. Он давно мечтал о любовнице. Чуть ли не со дня свадьбы. Настоящий мужик что должен иметь? Жену, машину и любовницу. Жена есть. Машины нет. А вот любовница наконец появилась. А познакомились они так.

Вечером жена заставила Сеню вынести мусорное ведро. Не царское это дело. Сеня чертыхнулся, но приказ решил исполнить. Разве Сеня не офицер? Надел Сеня свой махровый халат, взял ведро и попрыгал с пятого этажа вниз по лестнице.

Около мусорного контейнера Сеня и увидел её. Тоже с мусорным ведром. Контейнер был наполнен горой, и она при всем желании не смогла бы высыпать мусор поверх кучи. Но разве Сеня не офицер?

- Давайте я вам помогу, - вызвался Сеня.

Она лишь мило улыбнулась в ответ и поставила свое ведро к Сениным ногам.

А потом они несколько раз прошлись по темной аллее вдоль могучих тополей. Оба в халатах и с мусорными ведрами. Вернее будет сказано - оба ведра держал Сеня. В одной руке. А другую он уже держал на талии. Не на своей, конечно.

Первые слова от волнения с хрипотцой. Первые вопросы с намеком о дальнейшем. Много в обоих оказалось общего: живут в одном доме. Только она в первом подъезде, а Сеня в четвертом. И он и она - на пятых этажах имеют малогабаритные двухкомнатки.

- Почему я вас раньше не встречал? - изумлялся Сеня, заглядывая ей в глаза.

- И я вас тоже не встречала, - мило улыбалась она.

- Да я поздно домой прихожу - дежурства. - отвечал Сеня.

В конце приятного вечера она его пригласила в гости.

- Заходите, - сказала, - можно даже после дежурства.

Сеня от радости даже чуть было не забыл отдать новой знакомой мусорное ведро. Запрыгнув в свой подъезд, ухмылялся: вот была бы нестандартная ситуация, если бы он предстал пред очи жены с чужим ведром.

- Тебя только за смертью посылать, - раздался голос супруги, которая уже находилась в кровати.

- На улице так хорошо дышится и такие яркие звезды.

Жена в ответ лишь тяжело вздохнула и покрутила пальцем около виска.

Через день Сеня сказал жене, что ему вдруг выпало внеочередное дежурство и попросил отутюжить парадную форму.

- Чего её утюжить? - удивилась жена, - Всегда в мятой ходил.

- Сегодня генерал с проверкой обещал быть, - соврал Сеня.

Он вышел на улицу и посмотрел наверх. Жена помахала ему с балкона рукой, а Сеня послал воздушный поцелуй и направился в... гастроном. Купил бутылку коньяка и бутылку шампанского, коробку конфет и букетик фиалок. Вернулся обратно и юркнул в первый подъезд.

Она пила шампанское, а Сеня коньяк. Для храбрости. Оба из фужеров. Горели свечи, таяли конфеты, манил диван. И наконец любили друг друга. Потом опять пили шампанское и коньяк. Сеня ничего не соображал. То ли от коньяка, то ли от любви.

- Ты есть хочешь? - спросила она. - Я могу сготовить яичницу. У меня это блюдо очень хорошо получается. С укропом, с помидорами.

Сеня от счастья зажмурил глаза.

- Очень хочу!

- Ой! - донесся из кухни её голос, - Мусорное ведро - совсем полное.

Разве Сеня не офицер? Через несколько секунд он стоял перед ней с ведром в руках.

- Что так и пойдешь? - хохотала она, оглядывая голого Сеню.

- А что идти по форме?

- Надень мой халат.

Он накинул её халат, выпил коньячка и вышел из квартиры.

Что думал Сеня, высыпая ведро в мусорный контейнер - одному Сатане известно. Только от контейнера направился он не к первому подъезду, а к четвертому. Быстро поднялся на пятый этаж и нажал на кнопку звонка. Дверь открылась и перед Сеней собственной персоной предстала жена.

Она несколько секунд внимательно оглядывала его обмундирование - халат чуть выше колен и офицерские ботинки, надетые на босые ноги. Наконец, промолвила:

- Здравствуй Сеня.

- Здравствуй, - ответил он.

- И до свидания, Сеня. - Сказала супруга и захлопнула перед ним дверь.

Сеня медленно спускался по лестнице и думал: "Как это меня так заклинило?"

Через несколько дней Сеня переехал в первый подъезд. Любовница теперь у него была. А вот машины и супруги не было.

1999 г.

ПО ЩУЧЬЕМУ ВЕЛЕНЬЮ...

Тихонов возвращался домой с рыбалки.

Несколько часов подряд он кидал спиннинг, а выловил только небольшого щуренка. Тот так на него смотрел жалкими глазами-кнопками, что Тихонов, освободив из пасти блесну, бросил его в воду и стал сматывать спиннинг. Ловить расхотелось. А очумелый щуренок, несколько минут полежав на поверхности воды, отошел от шока, с благодарностью хлестнул по воде хвостом и был таков. Теперь Тихонов, вспомнив про сказку "По щучьему веленью" выдавил жалостливую улыбку.

Тихонов поднялся на пригорок и, мысленно фантазируя о чем бы он на месте Емели попросил щуренка, вышел на шоссе, но тут же сделал два шага назад. Ревя мотором на него летела мощная автофура. Поток расколотого грузовиком воздуха обдал Тихонова, дорожная пыль забила глаза и когда рыбак-неудачник проморгался и открыл очи, прямо перед собой увидел огромную картонный ящик. Тихонов догадался, что коробка вылетела из кузова грузовика.

"Ай, спасибо, щуренок! - сказал про себя Тихонов и присев на корточки, прочитал иностранные буквы на русский манер - "Сондом".

"Сондом, сондом, сондом, - вертелось в голове Тихонова, - Чтобы это могло быть?". Любопытство так разбирала, что Тихонов, обхватив коробку двумя руками, как в молодые годы, снова поскакал вниз с пригорка. Выбрав солнечную полянку он трясущимися руками разодрал картонные крышки и заглянул внутрь. Пространство ящика заполняли прямоугольные коробки с той же интригующей надписью на каждой. Тихонов вынул одну из коробок и, все ещё шепча слова благодарности щуренку, быстро открыл её. Коробка в свою очередь была наполнена продолговатыми золотистыми упаковками, в которых, словно огромные таблетки, хранились какие-то кругляши. Тихонов распечатал кругляш, вытащил эластичную резинку, так похожую на прокладку для масляного фильтра на "Москвич" и застыл в оцепенении: от "прокладки" исходил приятный земляничный запах.

"Вот тебе и Сондом", - подумал "счастливчик" и обозвал щуренка сукой.

Повертев "прокладку" в руках, Тихонов сообразил, что резинка разматывается. Теперь рыбаку не составляло большого труда догадаться о предназначении резинотехнического изделия. Он стал счастливым обладателем целого ящика презервативов.

Хотя Тихонов вот уже два года как не брал в рот ни капли спиртного, в данную минуту он бы заглотил целый стакан водки. Такого нервного напряжения он давно уже не испытывал. "Что же делать с этой прорвой презервативов?" постарался успокоиться Тихонов и стал вынимать из ящика его содержимое. Подошло время арифметики. Всего в ящике было 45 коробок. В каждой коробке хранилось по десять упаковок. В стерильную упаковку было закатано по 10 "сондомов". После непродолжительных подсчетов Тихонов понял, что в один момент разбогател на четыре с половиной тысячи импортных презервативов. Кому скажи - не поверят!

Но куда их? На его долю этого добра должно хватать до конца жизни. И Тихонов снова занялся подсчетами. Ему только-только исполнилось сорок пять. Если использовать по два "сондома" в неделю, как практиковался секс у Тихонова с его женой Нюрой, то за год будет использовано всего лишь 104 "сондома". Не больше. Тихонов никогда не считал себя половым гигантом, да и в Нюре никогда не замечалось сексуальной распущенности. Ночная жизнь осуществлялась планомерно. Значит, презервативами Тихонов был обеспечен на сорок три года вперед. И хотя он никогда в жизни не пользовался предохранительными резинками, было решено начать новую жизнь. Он с трудом поднял ящик и зашагал домой.

Приветливо встретив рыбака, Нюра бросила удивленный взгляд на ящик.

- А это и есть твой улов?

- Это и есть улов, - подтвердил Тихонов и сразу решил поставить все по своим местам. - Вот, рыбы не наловил, зато нашел целый ящик презервативов. С фуры свалился.

- Что же ты не догнал грузовик? - поинтересовалась Нюра.

Тихонов осердился:

- Ты хоть думаешь о говоришь! В ста метрах от происшествия автобусная остановка. Куча народу. Теперь представь: несется фура, а на глазах у всего честного народа бегу я с ящиком презервативов! Да весь поселок целый год со смеху подыхать будет!

- И то верно! - Нюра даже отшатнулась от испуга. - Так что нам с ними делать-то, Тихонов?

- Как что, будем использовать. Я уже подсчитал - хватит на сорок с лишним лет.

- Раньше надо было думать. - Нюра до слез рассмеялась, - А теперь мне уже не надо предохраняться!

"И правда!" - вдруг стукнул себя по лбу Тихонов и вспомнил о трех дочерях, которые лихо повыскакивали замуж и уехали в областной центр, оставив родительское гнездо.

- Так что же делать? - теперь уже озаботился незадачливый рыбак. Раздать соседям и знакомым?

- Отрезвей, Тихонов! Сам будешь разносить или мне прикажешь? Неси-ка его туда, где нашел. Авось недосчитаются ящика-то и вернутся обратно.

И Тихонов отнес. По дороге на чем свет стоит материл щуренка "за услугу". Только оставил ящик не на дороге, а возле санатория. Ведь их поселок тем и славился, что имел значение лечебного курорта. А отдыхающим такой подарок вполне сгодится. Вон сколько парочек вокруг озера бродит. Порой и рыбы от криков пугается...

1999 г.

СИНЮХИН И СТРИПТИЗ-ШОУ

Антон Синюхин возвращался домой после второй смены. Спешил жену обрадовать - получку за два месяца выдали. Вышел из троллейбуса, спустился в подземный переход и чуть было не потерял сознание. На деревянном ящике посреди безлюдного тоннеля стояла полуголая девица. В туфельках, юбочке, а в остальном - без ничего. Антон включил тормоза и остановился. Девица развернулась полубоком, томно посмотрела на Синюхина и подняла руки вверх, демонстрируя прелести третьего размера.

Антон посмотрел по сторонам: может быть все это шоу было устроено не для него? Напрасно, в переходе никого не было. "Уж не больна ли? - подумал Антон, - От такой жизни у многих мозги набекрень поехали..." У девицы горел румянец на щеках, пена изо рта не выступала и никакой агрессии она не выказывала. Наоборот, очень мило улыбнулась Синюхину и, опустив руки на талию, поменяла позицию так, что обе груди можно было наблюдать, как говорится, в фас. Если бы не замусоренный переход и не дощатый ящик, на котором принимала позы юное прелестное создание, можно было подумать, что Синюхин попал в какое-нибудь ночное кабаре. Впрочем, в кабаре за всю свою длинную и никчемную жизнь он никогда не был, зато из видеосюжетов по телевидению знал, что такие места бывают.

Когда девица опять выбрала новую позицию, Синюхин даже немного прибалдел. Засунул руки в карманы штанов, в одном из которых лежала получка за два месяца уже с учетом потраченных тридцати рублей на купленную и выпитую бутылку водки, и решил доглядеть представление до самого конца. Ведь денег-то за это никто не требовал.

Напрасно так думал Синюхин. Выполнив ещё несколько стрептиз-па, девица спустилась с ящика, подняла дорогую кожаную курточку и накинула её на плечи. Тут же Синюхину кто-то положил руку на плечо. Антон обернулся и увидел двух парней в джинсах и в маечках. Ребятам тоже было впору выступать на соревнованиях по бодибилдингу.

- Ну как, стриптиз? - спросил один из них.

- Классно! - ответил Синюхин, предчувствуя недобрые намерения незнакомцев.

- За удовольствие надо платить, - сказал второй.

- Соточки хватит? - поинтересовался Антон, стараясь из лежащей в кармане пачки вытянуть сотенную купюру.

- Конечно, старик. Только в баксах.

Спортсмены помогли Синюхину достать деньги и, пересчитав всю наличность, вернули ему только пятьдесят рублей.

- Это тебе на шампанское. Чтобы все было как в стриптиз-баре.

И троица не спеша покинула переход.

Синюхин купил бутылку водки и шоколадку. С учетом ночного времени товар обошелся как раз в полтинник. Коротал время в скверике, ожидая, когда жена уляжется спать, чтобы перенести тягостный разговор о получке на утро. "А ведь не все так плохо, - успокаивал он себя, заедая очередные три глотка кусочком шоколадки, - Вот, стриптиз посмотрел. Даже возбуждение испытал. Разве ещё когда-нибудь за свою жизнь удастся увидеть настоящий живой стриптиз? Не удастся..."

Жена не спала. Ожидала получку.

- Принес деньги? - с волнением спросила она, глядя прямо в глаза Синюхину.

- Нет, - развел руками Синюхин и честно рассказал о стриптизерше в безлюдном переходе, её накаченных мускулами подручных и об изъятой плате за представление.

Жена слушала не перебивая. Затем скинула халатик и осталась в чем мать родила. Встала одним боком, другим, лихо развернулась на носочке и протянула в направлении Синюхина ладонь:

- А мне думаешь платить?

- Нечем, догорая, - вывернул наизнанку карманы Антон.

Жена подошла ближе и со всего размаху врезала Синюхину пощечину. Потом вторую, третью...

- Это тебе за получку. Это - за стриптиз. А это - чтобы рот не разевал. Получил деньги - беги домой. Здесь тебе будет и бар и стриптиз. Знаешь, где бывает бесплатный сыр?

Синюхин знал, где обычно лежит бесплатный сыр. Дома и в мышеловке. Но домашний изрядно уже надоел...

1999 г.

ТЕОРИЯ СЛУЧАЙНОСТЕЙ

Редакция одной газеты объявила конкурс случайных совпадений. Победителю, который расскажет историю о самых невероятных совпадениях, обещали вручить цветной телевизор.

От случайных людей со своими случайностями не было отбоя. Еще бы японские телевизоры на дороге не валяются. О чем только не врали! О чем только не рассказывали!

Но вот чуть ли не в последний день конкурса в редакцию пришел мужик. Его проводили к председателю конкурса и он включился в состязание.

Мужик рассказывал свою историю случайных совпадений и чтобы не уличили в голословии подкреплял каждую свою фразу документами.

- Родился я 25 октября. Паспорт получил - тоже 25 октября. Женился 25 октября и любимая теща померла в аккурат 25 октября. Проживал на улице 25 октября в доме 25. Кстати и квартира была под номером 25. Две дочери. Одна родилась 25 октября, а другая немного подкачала - появилась на свет в январе. Но 25 числа. С женой мы прожили ровно 25 лет и разбежались. Суд, как вы понимаете, состоялся 25 октября.

- Невероятно! - чуть не задохнулся от удивления председатель жюри, Это просто фантастика! Я думаю, что японский телевизор будет непременно вашим. Завтра редакционная комиссия подведет итоги и... Оставьте свой адрес и телефон.

Мужик положил все свои документы в карман и засмущался:

- Видите ли, сейчас у меня нет постоянного места проживания. Снимаю квартиру. Но временный телефончик имеется - 225-25-25.

На другой день вышла газета с невероятной историей мужика. Редактор, готовивший публикацию ничего не перепутал, написал слово в слово то, что рассказал мужик. А через неделю мужика признали победителем и попросили прийти в редакцию. Шел как раз сентябрь. И то ли опять по теории случайности, то ли по воле редактора рандеву было назначено на 25 число. Как раз в день рождения "самого случайного человека". Мужик приоделся, заказал такси, которое по его мнению должно было доставить японский телевизор от редакции до места жительства, и пошел на торжество.

В кабинете председателя итоговой комиссии сидели два милиционера и женщина с очень знакомым лицом. В уголке, на диванчике, ещё две девицы. Одной лет двадцать, а другая ещё подросток. Мужик подумал, что это тоже призеры, занявшие места рангом пониже. Но...

- Да, это он! - сказала наконец женщина с очень знакомым лицом милиционерам. И тогда один из них не торопясь поднялся со стула и попросил мужика показать руки. Победитель конкурса вытянул вперед ладони и тут же очутился в наручниках.

- Долго мы вас искали, - сказал другой милиционер и тут же объяснил причину задержания, - Гражданин, как злостный неплательщик алиментов, скрывающий место жительства и прописки, вы подвергаетесь аресту.

И тут же довольный заулыбался:

- Спасибо вот редакции, которая, опубликовав ваш рассказ, помогла бедным сиротам и милиции отыскать отца-перебежчика.

Мужик тут же вспомнил, кем ему была не только женщина со знакомым лицом, но и две девушки, до сих пор тихо сидящие на диванчике.

- А кому же вручать телевизор? - удивился председатель редакционного жюри. - Победителя конкурса-то, как мне стало понятно, вы забираете?

Мужик вздохнул и с умилением посмотрел на своих дочерей, которых не видел много-много лет.

- Вот им и вручите. Магия двадцать пятых чисел по вполне понятным причинам распространяется и на них. А мне, может быть зачтется часть суммы, которую я должен буду выплачивать...

Вот такая невероятная история...

2000 г.

ТРЕТИЙ СУПРУГ

Одна тетка замуж вышла. В третий раз. Ну бывает же так, что не складывается жизнь ни с одним ни с другим мужчиной, вот и приходится по-новому искать своего счастья. Надо сказать тетка та очень вредная была. И кроме себя и двух кастрированных котов никого не любила. Даже третьего мужа - и на того свысока смотрела. Правда, он пока ещё не знал, что его жена очень большого самомнения о себе.

После ЗАГСа в ресторане со свидетелями посидели и разъехались по домам. Свидетели к себе, а новобрачные на квартиру к супруге.

Проснулся мужик поздней ночью от дикой боли. От того, что один из кастрированных котов его своими когтями по лбу "погладил". А другой, хитро мурлыкая, лежал между ним и супругой. От такой дерзости, мужик обоих котов с кровати сбросил. Сходил в ванную комнату, глянул не себя в зеркало и увидел на лбу две глубокие царапины. Смазав их йодом, вернулся к жене, глядь, а коты на его месте лежат и злобно урчат: попробуй, мол, только сунься!

Взял мужик подушку и ушел спать на диванчик в гостиную.

А утром, тыча себе в поцарапанный лоб пальцем, стал жаловаться благоверной. Приструни, дескать, своих хвостатых негодяев. Да и вообще, какого черта эти кастрированные звери, в твоей постели нежатся?

- А потому и нежатся, - ехидно улыбаясь, ответила супруга, - что напоминают мне былых мужей. Вот полосатого я Павликом назвала в честь моего первого. Бабник был - страшный. Я на работу, а он в дом уже любовницу ведет. Дважды я ему прощала его похождения, а когда в третий раз поймала за причинное место - выгнала. А кота Павлушу, который также ни одной кошки не пропускал, кастрировала. Как бы в наказание за неверного супруга. Второго мужа вся пьянь во дворе Витьком называла. Он этого серого кота сам из какого-то подвала притащил. Витек был по части потребления алкоголя. Долго я с ним мучилась: и кодировала его и "торпедировала". Когда поняла, что все мои усилия бесполезны, выставила муженька за дверь, а серого тоже кастрировала...

После тех откровений как-то смутно на душе у третьего супруга стало. Да и стал он замечать, что жена не очень-то прислушивается к его мнениям и суждениям. Лишь ночами под свирепое урчание котов, использует его для собственной утехи, а поутру он словно чужой человек в этой квартире.

Замкнулся мужик, стал много большую часть времени на работе проводить. Домой только спать приходил. И вот однажды, ужиная на кухне в двенадцатом часу вечера, услышал из-под стола тоненький писк. Заглянул - а там котенок. Точь-в-точь такого же рыжего цвета, как и волосы у мужика. И понял тогда третий супруг, что в ближайшее время не избежать котенку кастрации.

Поднял он с пола "рыжика", посадил к себе на колени, так и до утра просидел на кухне. А с рассветом решился. Пока жена крепко спала, он кидал свои немногочисленные вещи в чемодан и лишь произносил под нос: "Не дам свои яйца резать. Ни за что не дам..."

А проснувшись, тетка не обнаружила ни котенка, ни мужа. Лишь два кастрированных котяры, стараясь перекричать друг друга надрывно мяукали. Не иначе как жрать просили. Больше-то им в этой жизни ничего и не требовалось...

2000 г.

И НЕ РЫПАЙСЯ!

У одного мужика ни с того ни с сего жена стала выпендриваться. Зазналась баба. При социализме работала в библиотеке, получала с гулькин фиг, а когда наступил капитализм и все можно стало, она туристическую фирму открыла. Раньше на своего мужа, который имея ученую степень в НИИ работал, Богу молилась. А тут сама начала загребать бешеные деньги, о которых даже мечтать не приходилось. У мужа же зарплата не только не прибавилась, а в десять раз уменьшилась.

Казалось, жить бы да радоваться (так оно и было первое время), но баба вдруг стала поздно ночью домой возвращаться. Да частенько под мухой. Когда была в хорошем настроении хвасталась:

- А знаешь, профессор, какой мы коньяк сегодня пили? "Тенесси"! И запивали французским шампанским "Мадам Клико"! Вот ты, светило науки гребаный, пил когда-нибудь "Мадам Клико"? То-то. Так что сиди и не рыпайся, пока тебя кормят и поят.

Если же мужик пытался образумить свою вторую половину, то женушка, как в лучших традициях социализма, трескала кулаком по столу и задавала извечный семейный вопрос:

- Кто больше получает? Ты или я? Так что сиди и не рыпайся! А не нравится - скатертью дорога. - хохотала при этом, - Мужик с возу бабе легче.

Мужик-то и сам стал подумывать о разводе. Ну как жить с такой взбалмошной бабой? А дальше что будет? Совсем ведь со свету сживет. И развелся бы, если бы не одно "но". Еще со школьных дней любил он её сильно. Когда-то ведь даже за одной партой сидели.

А баба с каждым днем все дурнее и невыносимее становилась. Порой домой без нижнего белья возвращалась, ссылаясь на то, что в душные дни синтетика женскому телу противопоказана. Но мужик-то не дурак. Понимал, что около женщины с деньгами куча ухажеров вьется. Да если бы только ухажеров!

Как-то проснувшись за полночь услышал он, как его жена с подругой по телефону откровенничала.

- Понимаешь, Катюха, - жаловалась она, потягивая из хрустального стакана дорогой коньяк, - Не знаю, что и делать. Вовчик ответа требует: когда своего профессора оставишь, когда распишемся? Месяц сроку дал на обдумывание. А мне и своего трутня жалко. Как-никак, а пятнадцать лет под одной крышей прожили. Но не должна же я этого нахлебника на своем горбу всю жизнь таскать! Ведь ещё не стара - пожить весело хочется... Что? К гадалке сходить?.. Ты была?.. А ну-ка дай адресочек... Нет, завтра не смогу, а вот в субботу обязательно вырвусь. Ну, целую тебя. Бай!

Рано утром, когда супруга ещё спала, мужик обнаружил в её записной книжке адрес гадалки. И в голове родился хитрый план.

Откладывать "на потом" он ничего не стал. Позвонил на работу, отпросился до обеда и прямиком помчался к ворожее, не забыв прихватить всю свою заначку, которую приберегал на черный день.

Гадалка теткой умной оказалась. Смекнула, что можно заработать вдвойне. Выслушала от мужика всю семейную историю со дня женитьбы, приняла гонорар и пообещала помочь.

А на следующий день, аккурат, суббота была, в дверь гадалки позвонила директриса туристической фирмы.

Гадалка долго разглядывала линии и ямочки на руке клиентки, с мельчайшими подробностями пересказала о перипетиях её семейной жизни, чем повергла свою гостью в шок. Неужели по руке, недоумевала бизнесменша, можно узнать так много?

Наконец, гадалка вынесла "приговор":

- Пройдет немного времени и обманет тебя любовник. А пройдет побольше времени и твой супруг станет известным ученым.

- А мой бизнес? - отважилась на вопрос клиентка.

- Твой бизнес не вечен, - мудрена ответила хозяйка.

- Так что же мне делать?

- Сама решай. Я все сказала.

Вечером мужик свою бабу даже не узнал. Все было как при социализме. Она, чего уже несколько лет не случалось, наделала домашних пельменей, украсила стол бутылкой "Мадам Клико" и липла к нему, липла, липла. Пока не затащила в койку. В порыве страсти шептала: "Светило ты мое! Дорогой, любимый. Больше я от тебя ни на шаг..."

"Вот и не рыпайся", - думал счастливый мужик, крепко прижимая к себе супругу.

2000 г.

ОКОЛЬЦЕВАЛИ

После того, как Алла объявила, что ждет ребенка, Витюшка понял свадьбы не избежать. После армии и полгода не погулял и вот на тебе женись. Не по плану выходило. Он оттягивал день подачи заявления в ЗАГС, а Алка упорно настаивала: "Что же мне с животищем под венец идти?" Витюшка приглядывался, соизмерял, но никакого животища пока видно не было.

- Ну пойдем хотя бы кольца купим! - настаивала Алка.

- Кольца? - обдумывал новое предложение Виктор, - Что ж, кольца купить можно.

- Когда?

- Давай не следующей неделе. Как раз получку выдадут. И премия светит.

Прошла неделя, Витюшка получил зарплату и намеривался с дружками посидеть в пивбаре. Под креветочки. Но пришлось вспомнить ему о данном обещании, когда на проходной он увидел поджидавшую его Алку.

- Ну, что, идем?

- Куда? - разыгрывая непонимание, удивился жених.

- Как куда? За кольцами. Ты ведь обещал.

- С премией тянут, - попробовал отговориться Виктор.

- Мы тонюсенькие купим. Зачем толстые и широкие. Обручальное кольцо это ведь не украшение, а символ брака.

- Вот-вот, брака, - чуть слышно сказал Витюшка и с грустью поглядел на товарищей. - Идите без меня.

В ювелирном Алка со знанием дела перемерила на свой безымянный палец все колечки. Наконец, прошло уже полчаса, выбрала ограненное.

- Может быть и тебе такое же?

- Денег не хватит, - ответил Виктор, надеясь припрятать некоторую сумму на пивбар.

- А мы самое узенькое, - уговаривала Алка и тут же обратилась к продавцу, - Разрешите примерить вон то...

- Какой размер? - спросила продавец.

- Девятнадцать, - нехотя ответил Витюшка. Он знал размер своего пальца.

- Узенькое - только восемнадцать с половиной.

- Ему налезет, - уверенно заявила невеста.

Она же сама с трудом надела кольцо ему на палец.

- Ну как?

- Жмет, - честно признался жених.

- Зато не потеряешь.

- Но оно очень сильно жмет. Вон, смотри, даже палец покраснел.

- Снимай, - с раздражением сказала Алка, - Пойдем в другой магазин.

Витюшка вцепился в кольцо и попробовал снять. Не получилось. Потом тянула Алка, даже кожу содрала с Витькиного пальца - кольцо сидело прочно.

Жених с мольбой посмотрел на симпатичную продавщицу. Она улыбнулась:

- Я сейчас мыло принесу, - постаралась выручить горе-жениха из беды.

Витюшка поплевал, намылил палец. Потянул - бесполезно.

За ними уже образовалась очередь, и покупатели высказывали продавцу свое недовольство:

- Девушка, вы будете сегодня работать или нет?

- Нет. - Отвечала она, - Пока не обслужу клиента, с другими покупателями не имею права работать. Золото ведь! Ну, торопитесь, мужчина (это уже к Виктору), смотрите какой хвост собрали.

- А что я могу сделать, если оно не снимается?

- Покупайте, - последовал категоричный приказ.

- Да зачем же мне такое кольцо?

- Надо службу спасения вызвать, - подсказал кто-то из очереди. - Они его в два счета распилят.

- А если распилят, вы его обратно примите? - спросил Алка продавца.

- Вы что, женщина, с ума сошли? Вы кольцо испортите, а мне за него свои деньги платить!

- Но ведь вы виноваты, - взъерепенилась Алка, - Прежде чем надеть кольцо на палец покупателю, вы сами должны выяснить размер. Вы не выяснили. Вот и будете расплачиваться.

Продавщица несколько секунд с презрением сверлила Алку глазами.

- А я ведь сейчас милицию вызову, охрану приглашу. Вы ведь специально напялили кольцо. Ишь, замылить захотели?

- Да на хрена оно мне нужно это кольцо! - в сердцах бросил Витюшка, Мне вообще никакого кольца не нужно.

- Тогда снимайте!

- Как?

- Охрана! Охрана!

- Хорошо, хорошо, - Виктор сделал жест рукой, - Мы его покупаем. Сколько с меня?

- Давно бы так. Тысяча двести.

Они вышли из магазина. Виктор с негодованием посмотрел на невесту:

- Ну что, довольна? Окольцевала?

Алка виновато посмотрела ему в глаза:

- Может быть, в пивбар сходим, Витюша? А кольцо - пусть на руке.

- А как же ты мне его в ЗАГСе надевать будешь?

- Поголодать тебе надо немного. Глядишь и пальчик похудеет.

"Язык бы тебе отрезать" - подумал Витюшка, но вслух сказал совсем другое, - Пока кольцо не сниму, заявление в ЗАГС не понесу.

Алка молча согласилась.

Кольцо Виктор снять смог только через две недели. Весь исхудал. Кожа да кости остались. У Алки к этому времени и животик обозначился...

2000 г.

НА СВАДЬБЕ

Верка, Верунчик, Верушечка, уродина, наконец показала всю свою низменную сущность. И где? Сразу после ЗАГСа за свадебным столом. Опозорила, корова, перед всей родней и друзьями. Есик, ещё несколько часов назад жених, , а теперь и самый законный муж, поднес к губам третью по счету восьмидесятиграммовку с беленькой и тут же почувствовал, как Верка цепко схватила его за локоть и со злость в голосе прошептала: "Хватит водку жрать!"

Есик снисходительно улыбнулся, приветливо оглядел гостей и, в недовольстве скривив губы, чуть слышно спросил:

- Ты кому это, падло, говоришь? Мне? Главе семейства?

После этих слов он написал на своем лице тоскливое равнодушие, аккуратно опустил на стол наполненную до краев рюмку и брезгливо откинул от своего локтя руку жены. После этого снова поднял стопку, запрокинул голову и уже широко открыл рот...

- Я сказала, что пить больше не будешь, козел вонючий!

И Верка снова потянула его руку с рюмкой вниз.

От такой наглой неожиданности глаза у Есика стали неподвижно-стеклянными.

К этому времени противоборство молодой супружеской пары не осталось незамеченным среди приглашенных на торжество. Все гости тут же разделились на две команды.

- Пей, Есик! - раздавался призыв с одной стороны стола, где сидели родственники и друзья жениха.

- Верка, не сдавайся! Не давай ему ханку жрать! - поддерживала невесту противоположная сторона.

- Ну, так что? - с тоской глядя на рюмку, все также негромко спросил Есик жену. - Будем кочевряжиться?

- Только через мой труп! - отчеканила отказом Верка.

- Или через мой! - дополнил Есик и поднялся со стула.

Он изобразил на лице счастливую улыбку, чуть покачиваясь вышел из-за стола и неуверенно зашагал к выходу из банкетного зала.

- Ты куда это, Есик? - дернула его за рукав пиджака теща.

- В сортир! Блевать от такой свадьбы тянет.

- Иди, дорогой! Иди поблюй. Может быть с дурными мыслями-то все и выскочит.

"Я вам, суки, устрою праздник, каких вы ещё не видели!" - думал Есик по дороге в туалетную комнату.

Он зашел в кабинку, сорвал с шеи галстук, без труда завязал петлю, просунул в неё голову, закрепил свободный конец на дверной ручке и поджал колени.

- Здравствуй Господи! Хр-р-р-р...

Кобздец бы приснился Есику незамедлительно, если бы в одной из кабинок не отдыхал один из приглашенных товарищей. Услышав предсмертные звуки, сосед, даже забыв натянуть штаны, выскочил из своего убежища и огласил помещение призывами о помощи. Тут же вцепился обеими руками за дверную ручку Есиного отделения.

Аккурат, когда в дверном проеме сортира появилась группа полупьяных спасателей, дверь Еськиной кабинки оторвалась вместе с петлями, и соседушка вместе с полотном, галстуком и посиневшим Есиком резко устремился в противоположную сторону - целехонько в открытое забрало импортного писсуара. В него и вкрутилась словно пробка, его оголенная задница.

Модный галстук с Есика безжалостно срезали, мужской сортир наполнился девичьим визгом, в зловонном воздухе сортира витал загадочный запах брака, смерти и нового рождения.

Откуда ни возьмись появились люди в белых халатах с носилками. Видимо самый трезвый из гостей догадался по сотовому телефону вызвать неотложку.

Санитары забросили бессознательного Есика на носилки и устремились было к выходу. Но Есик в это время открыл глаза и потребовал:

- Водки!

- Живой! Живой! - загалдела обступившая носилки толпа, - Водочки просит. Скорее, бегом, принесите ему водочки!

- Какая водка! - возмущался врач и санитары, - В клинику его надо быстрее! Вон, какие рубцы на шее! Расступись!

Есик скинул ноги с носилок и сел как ни в чем ни бывало.

- Какая клиника! У меня свадьба. Не могу же я все бросить!

- В следующий раз доиграете, - уговаривал врач, предполагая, что клиент понемногу сходит с ума, - Вам необходима медицинская помощь! В стационар его!

Плотное кольцо гостей и родственников жениха и невесты окружило медиков:

- Ексиль-моксиль - стационар! Вы что спирту недобрали? Жениха с его собственного торжества изолировать. А мы здесь зачем тогда? Конечно, вы можете изолировать, но кто ж вам даст?

Горстка героев-медиков заняла оборонительное положение - сдвинулась спинами друг к другу, предпочитая погибнуть в неравном бою, чем отдать пациента на произвол судьбы. Но тут Есик, совсем оклемавшийся, спрыгнул с носилок, обнял врача и одного из санитаров:

- К столу, господа! К столу!

Как ни возмущались работники "скорой помощи", но их уже несли в сторону банкетного зала.

Все расселись по прежним местам Веркина родня справа, Есика - слева. Врач рядом с Есиком, санитар около Верки. Мало ли что?

- Горько! Горько! Раз, два, три... девять... двадцать четыре...

Есик оттолкнул от себя молодую жену и высоко над головой поднял граненую рюмку:

- За хозяина в доме! - сам и тост объявил.

Все одобрительно зашумели. Полезли через стол друг с другом чокаться.

А Есик запрокинул голову, широко открыл рот, давно готовый для приема спиртного и в ту же секунду услышал зловещее шипение:

- А я сказала - больше пить не будешь!

2000 г.

СОВЕТ ШПИОНА

Настя Бабкина, в прошлом преподаватель химии, а теперь профессиональная торговка на вещевом рынке. А что, извините, делать, если учительской зарплаты даже на продукты не хватало! А у Насти - дети, муж.

Муж - объелся груш! Хотя и служит в каком-то разведывательном подразделении, а денег по полгода не приносит. Офицерский паек - консервы крупу, - правда, получает. А зарплату - шиш с маслом. Да и своего "шпиена", как называет мужа Настя, она видит не более двух ночей в неделю. И скорее не видит, а чувствует. "Шпиен"-то все молчком, как на боевом задании: сопит, потеет, ни слова ласки, но свою обязанность выполняет исправно. Проснется Настя ранехонько, а супруга уже и след простыл. Шпиен, одним словом...

Дважды у Насти на вещевом рынке случались крупные несчастья, похожие друг на друга как две капли воды. Первый раз, когда она отлучилась по нужде, с её прилавка умыкнули три кожаные плаща. Итальянского производства. По восемьсот баксов за штуку. Это если считать без Настиного навара.

Не обнаружив товара, Настя в истерике накинулась на соседку, которую всегда просила присмотреть за "кожей". А та лишь глазами хлопает, и сама не понимает, как такое могло случиться. Глаз не сводила с Настиного прилавка, а плащи все-таки исчезли. Словом, почти две с половиной тысячи долларов как корова языком слизала.

Второй раз, когда Настя опять-таки прибывала в туалете, воры-рыночники сперли коробку с десятком брючных женских костюмов. На этот раз убыток составил полторы тысячи "зеленых".

Настя так ревела, так ревела...

В тот же вечер муж забежал домой после очередного задания. Как обычно - на все голодный. Руки помыл, нажрался до отвала и, ковыряя спичкой в зубах, указал глазами на постель: пора, мол, и попотеть.

Тут Настя и разъярилась. Медведицей налетела на своего шпиона - ругала на чем свет стоит. И про то, что дома почти не живет сказала, и про то, что его зарплаты четыре месяца уже как нет, и про бессердечность и невнимательность к ней, женщине. А ему все нипочем. Ковыряет спичкой в зубах и молчит как на допросе.

Поняла Настя, что такого не проймешь, успокоилась немного и рассказала о двух кражах и понесенных убытках.

- Ты - профессиональный шпиен, - спросила, - или кто?

- Ну, допустим, - выплюнув спичку изо рта, впервые за весь вечер произнес он.

- Что допустим? - уперла руки в бока Настя.

- Не шпион, а разведчик.

- Тогда найди мне воров.

- Муж вздохнул и монотонно повторил:

- Я не сыщик, а разведчик.

- Какая разница?

- Большая! - И шпиен, считая разговор законченным, хищно впился глазами в голую Настину коленку.

Но жена на этот раз отступать не собиралась.

- Значит, не поможешь?

- Нет. - Он потянулся к коленке, - Единственное, что могу посоветовать, так это пореже бегать в сортир.

Настя снова взорвалась:

- Ишь ты! Он ещё советы дает! Так что же мне в штаны оправляться, что ли?

- Зачем в штаны? В памперсы.

- Ты дурак или только претворяешься? Как я эти детские "хиггинсы" на себя натяну?

- Зачем же детские? Выпускают и для взрослых. - и муж, уже поглаживая Настину коленку, открыл военную тайну. - Мы, разведчики, когда сутками в засаде наблюдение за объектом ведем, обязательно надеваем памперсы. Впрочем, как и бронежилет. Замечу, и та и другая штуковины, которые придумали умные люди, для разведчика просто незаменимы...

- И что, прямо туда ссы... - Настя не договорила. Ее глаза от удивления расширялись.

- А куда еще? - вопросом на вопрос ответил муж, уже двумя руками вцепившись в коленки.

В эту ночь он шептал ей ласковые слова, и Настя млела от счастья и наслаждения.

... Молва о тех или иных происшествиях, случающихся на вещевом рынке, быстро облетает всех торговцев. Так вот, рыночная статистика за последний срок была такова. У Настиной соседки по прилавку стащили мешок с импортными бюстгальтерами и картонный ящик с колготками. У другой знакомой, которая торговала мужской обувью, украли двенадцать пар великолепных туфель. В угловой палатке испарились две дубленки отменного качества... Словом, почти каждый день у того или иного торговца что-то крали. Как правило, тогда, когда продавец отправлялся справлять нужду.

Настю Бог миловал. В туалет она больше не отлучалась.

Вот тебе и муж - объелся груш!

1999 г.

ШАЛУНЬЯ

Одного мужика чересчур хозяйственная жена совсем достала. Как только наступали выходные дни, она начинала заезженную песню:

- Когда снимешь хрустальную люстру? Гляди, совсем запылилась, помыть, почистить надо.

- А разве так нельзя? - зевая и потягиваясь в кровати, спрашивал супруг. Ну, не лежала у него душа к этой люстре, черт бы её побрал!

- Да разве на весу каждый хрусталик протрешь? А снимешь - я её сразу под душ, а потом в ванну с порошком. И опять под душ. Сверкать будет!

Словом, всю плешь проела. Вскочил мужик однажды с кровати и, как был в одних трусах, так и побежал на кухню за табуретом. Отключил электричество, залез на табурет, спустил защитный колпак, отсоединил провода, снял люстру с крючка, подает жене:

- Иди мой, настырная баба!

Уж та свою хрустальную люстру драила-драила, намывала-намывала! Через час принесла опять в комнату - и в самом деле, каждый хрусталик переливается всеми цветами радуги. Красота!

- Вешай!

А по телевизору аккурат чемпионат Европы по футболу показывают. Финальный матч Италия - Франция. Заруба страшная идет! До конца матча пятнадцать минут осталась, а жена настаивает: цепляй её и все тут.

Мужик кошкой запрыгнул на табурет, привстав на цыпочки, потянулся к проводам.

А жены глаза страстным огнем вдруг заполыхали: увидела она, как в одной из "штанин" обнародовалось могучее хозяйство супруга. И так её потянуло на шалости. Пока он там что-то вверху изолировал, она взяла да и пощекотала его за "помидоры". От такой неожиданности мужик равновесие потерял, начал балансировать на табуретке, словно циркач на шаре. И уже почувствовав, что опора из-под ног вот-вот "улизнет", схватился двумя руками за провода. Кричит, болтает ногами, сумбурно требуя, чтобы женушка снова табурет на прежнее место подставила. А та, от диких матов заметалась по комнате: что делать-то? Наконец, сообразила: мужик-то её, болтаясь на проводах, никак электричеству подвержен! Стремглав кинулась к выключателю бац! И в самом деле пустила по проводам ток. Искры с потолка сыплются, мужик дергается в конвульсиях, орет как резаный. А тут ещё французы за десять секунд до окончания второго тайма счет сравняли, стадион ревет от счастья...

Наконец, каким-то чудом мужику удалось разжать пальцы и отпустить провода. Грохнулся он тюфяком вниз - прямо на сверкающую люстру. Еще и звону в квартире добавилось. Чешские хрусталики в разные стороны разлетелись, лампочки вдребезги. На ладонях и пальцах у пострадавшего, ожоги, задница, которой он приземлился на люстру, в крови. Баба, вся в слезах и причитая, по дому топотит из комнаты в комнату. Не понятно, то ли израненного мужа жалеет, то ли чешскую люстру.

Наконец йод нашла, принялась было мужу ранки обрабатывать, да звонок в дверь. Кого бы это могло принести. Ведь никого не ждали. Оказался наряд милиции. Соседи с нижнего этажа вызвали, услышав гром и отборные матюги.

- Что происходит, граждане?

Мужик, косясь на свою супругу-шалунью и морщась от боли, стал объяснять: вот, мол, французы счет сравняли, я и подпрыгнул от радости. Да люстру ненароком сбил.

- А счет-то какой? - с интересом спрашивают представители правопорядка.

И тут французы победный гол итальянцам вкатывают. И менты и хозяин начинают прыгать от счастья. Мужик и на бабу свою от такой радости злиться перестал. Любимая команда чемпионом Европы стала. А раны - заживут. И хрустальная люстра - дело вполне наживное.

2000 г.

БУНТ ИМПОТЕНТОВ

В одно управление внутренних дел позвонил неизвестный и сообщил: в селе Правые Бережки несколько мужиков средь бела дня нагло демонтируют высоковольтную линию электропередач. ЛЭП, значит. Потому как свет во всем управлении сразу отключился, дежурный милиционер догадался: уже демонтировали.

Группа немедленного реагирования в черных масках и с автоматами оседлала "Уазик" и на сколько позволяла скорость автомобиля-долгожителя понеслась в Правые Бережки, через которые и в самом деле тянулась ЛЭП.

Милиционерам все было предельно ясно: в последние годы ради наживы многие жители деревень и поселков проявляют повышенный интерес к цветному металлу. Срезают медные телефонные провода, скручивают конденсаторы, волокут с предприятий фольгу и алюминиевые листы, разбирают трансформаторные будки, совхозные трактора и тащат металл в приемные пункты. Нло вот чтобы позарились на ЛЭП, не побоявшись мощного напряжения, - такого ещё не случалось.

Через сорок минут с сельскими ухабами, прибыли на место. Ага, вот они, молодчики! Рядом с подстанцией семь мужиков, размахивая с остервенением топорами, рубили на части провод. "Добычу делят", - подумали милиционеры и, как полагалась правилами захватного искусства, выскочили из машины и окружили преступников.

- Всем стоять! Не двигаться! Руки за голову!

Со знанием дела использовали семь пар наручников и через пару минут уже связались с управлением: "Присылайте на подмогу автобус. В "Уазик" всех расхитителей не запихнуть". И к вечеру уже вся "банда" была расфасована по камерам предварительного заключения. Тут и свет в управлении зажегся. Как видно электромонтеры подсуетились и восстановили объект погрома.

Преступников по одному стали вызывать к следователю, который каждому задавал один и тот же вопрос:

- Зачем воровал?

И каждый из мужиков, державшихся с достоинством, отвечал:

- Не воровал, а боролся за улучшение экологической обстановки в родном поселке.

И при этом каждый требовал немедленной встречи с префектом района, прокурором и главным врачом санэпидемстанции.

- Но врач-то вам зачем? - с раздражением в голосе спросил последнего из допрашиваемых молодой следователь.

- Для медицинской экспертизы. Вот зачем!

- Какой ещё экспертизы? Чтобы дал заключение, что вы все до одного ненормальные? Так это нужно главного психиатра вызывать!

И тут наглый мужик нисколько не стесняясь, расстегнул ширинку и вывалил наружу свое хозяйство.

- Видел?..

- А за оскорбление действием работника внутренних органов и дополнительный срок схлопочешь, - гневно пообещал следователь.

- А я и не оскорбляю, а демонстрирую случившийся факт. Потому как из-за этой самой ЛЭП в сорок лет уже стал почти импотентом.

- Чего-о? - приподнялся со своего стула следователь, - Что мелишь-то?

- А то и говорю, что у нас в Правых Бережках, все мужики, кому перевалило за сорок - явные импотенты. Кому за тридцать - пока потенциальные. И все из-за ЛЭП, которая проходит над поселком.

- Кто вам такую чепуху сказал?

- Был у нас лектор из области, он и сказал: гудение проводов и высокое напряжение воздействует на сексуальные потенции мужской части населения. А я ещё свою бабу ох как хочу! И она меня требует. - "Преступник" спрятал хозяйство и застегнул ширинку, - Можешь так и записать в свой протокол допроса.

На следующий день площадка перед милицейским управлением была заполнена жителями Правых Бережек, которые все как один приехали на выручку землякам. Громче всех возмущалась дамская половина митинга.

- Женщины! - кричала одна из жен членов "банды", - До каких пор мы будем терпеть издевательства над нашими мужиками. Их облучают, в молодые годы делают сексуальными инвалидами. А теперь вот и гноят в тюрьме! Произвол! В знак протеста я предлагаю спилить в Бережках все высоковольтные столбы!

- Правильно! - поддержал её хор голосов, - Спилить их к едрене фене! А не дадут - объявим голодовку!

- Бабы! - продолжала ораторша, - Мы ведь тоже живые люди и хотим всех земных удовольствий. Но воздействие ЛЭП оказывает негативное влияние на потенцию наших мужей...

К зданию милиции, где проходил стихийный митинг, подъехало несколько черных машин. Как оказалось, явились и префект, и прокурор, и санитарный врач.

- Дорогие мои женщины! - с доброй улыбкой обратился префект к народу, - Ну что за чушь вы несете? По все России тянутся линии высоковольтных передач, и люди спокойно живут и даже размножаются...

- А вот поживите со своей женой у нас в поселке, посмотрим что она вам через годик скажет!

- Женщины!

- Требует всестороннюю медицинскую экспертизу!

- Бабоньки!

- Свободу нашим мужикам. Они страдают за правое дело!

- Сдаюсь! - поднял вверх руки префект и посмотрел на врача, - Будем вам экспертиза.

Тот соглашаясь, красноречиво закивал головой.

Прокурор, яростно жестикулируя, что-то говорил начальнику внутренних дел. После чего милиционер поспешил в здание управления, из которого под победное улюлюканье вскоре появились "члены банды расхитителей".

Народ стал понемногу расходиться, и уже к вечеру площадь была свободной.

Дело, как всегда замяли. Никакой медицинской экспертизы, конечно, не проводилось, но и к уголовной ответственности за порчу государственного имущества мужиков не привлекли. Удержали и без того скудной зарплаты, деньги за нанесенный ущерб и на этом все закончилось. Больше на ЛЭП в Правых Бережках никто не покушался. Но через год в поселке остались жить только старики. Остальное население рассосалось по другим селам и районам области. Благо, крестьянские руки всюду требовались...

2000 г.

РЕВНИВЕЦ

Настя у Павлика - красивая, словно Афродита. Стройная фигура как у классической модели 90х60х90, льняные волосы до пояса, осиная талия, длинные как у циркуля ножки. Одевается Настя только по последнему слову моды. И пусть одевается, пока молода. Павлику на это денег нисколько не жалко.

А ходит! Как она ходит! Не ходит, а пишет. Не пишет, а рисует! У Павлика дух захватывает, когда Настя играючи подходит к нему и нежно целует. Положит руки на его рельефные плечи, прижмется всем телом, прикоснется губами к уху и "Мур-р, мур-р..." Какой, к чертям собачим, в это время может быть бизнес, если "мур-р" раздается в то время, когда пора лететь на работу. Плевать! Павлик бережно поднимает жену на руки и несет к кровати, по пути скидывая с ног туфли.

У Павлика тоже масса достоинств. Он и добр, и ласков, и не скуп, и заботлив. Одна беда - ревнив до безумия. Изведется, если жена задерживается даже на полчаса. А как страдает, если мужчины оглядываются на его супругу восторженными глазами. И совсем настроение падает, если Настя кому-то улыбнется. Даже из своих сокурсников. А учится Настя в институте иностранных языков.

Почти год после свадьбы, если не считать мелких размолвок из-за ревнивого характера Павла, молодые прожили душа в душу. И вот первое их лето ворвалось в семью горячим солнцем, несносной жарой и нерешенной проблемой: куда все-таки податься отдыхать?

- Только на синее-синее море! - требовала Настя.

- Ничего себе, на море! - содрогаясь от ревности, отвечал Павел, - Это же все кому не лень станут пялить на тебя, почти раздетую, глаза! Нет и нет! Мы поедем на север. В Питер! Нет, ещё дальше - на Соловки. В Кижи! Ты была в Кижах? То-то. Такое увидишь! Там храмы деревянные, монастыри, все без одного гвоздя построено. Посмотришь - понравиться. Да и к тому же в Кижах и не так жарко. Терпеть не могу жару!

- Только на юг! На морской пляж с горячим песочком...

- Ну, хорошо, не хочешь в Кижи, поедем на Байкал. В Сибирь-матушку. Байдарку лодку возьмем. Тайга кругом, и мы с тобой по Ангаре на лодке. Кстати, там тоже есть песчаные плесы. И жарко - можно загорать.

- На море!

Вопрос об отдыхе оставался открытым. А в Москве от жары асфальт плавился. Впору по Тверской в плавках и купальниках дефилировать. Настя в такой из парящих дней последний экзамен за четвертый курс сдала. Все свобода! Пришла домой взмыленная, веселая. Прохладную воду в ванной включила, стащила рывком с себе коротенькое платьице и осталась в чем мать родила.

Паша рот открыл от изумления и в растерянности опустился на стул:

- Ты что, в институт голая ходишь?

Настя колокольчиком рассмеялась:

- Почему голая? Ты что дальтоник? Я же платье сняла.

- А под платьем-то - ни-че-го!

- А зачем? Парит-то как! В аудиториях - настоящая русская баня!

- Но ведь если ты наклонишься - видно все!

- Что все?

- Все! И эти и то! - Павел похлопал себя ладонями по груди и по заднему месту. - Наклонишься и...

- А зачем мне наклоняться? - стала терять терпение Настя.

- Как зачем? А вдруг что-то нечаянно из рук выронишь?

- Кто-нибудь поднимет и подаст. Рыцари ещё не перевелись!

- Ах, рыцари! С тобой всегда рыцари! - начинал заводиться Паша, - Я так и предполагал.

- Да что с тобой? - в изумлении округляла и без того огромные глаза Настя, - С чего вдруг такой взрыв ревности? Из-за того, что не надела нижнее белье?

- А хотя бы и из-за этого...

Она выключила душ, вышла из ванны, положила руки ему на плечи мур-р-р...

- Дурачок ты мой, дурачок! Без трусиков и лифчика в жаркие дни даже гинекологи советуют ходить. Чтобы не вызвать раздражение кожи синтетическим бельем, чтобы уберечься от инфекции, наконец.

- Говоришь, гинекологи советуют? - с подозрением спросил Паша.

- Ага, рекомендуют.

Всю ночь Павлику снились ужасные сны. Вот его Настенька в многолюдной аудитории наклоняется за упавшим платочком, обнажая молочные ягодицы. Вот старик профессор-экзаменатор щуриться, вглядываясь в её глубокое декольте с сочными зрелыми яблочками.

Он проснулся в холодном поту. В комнату заглядывало солнышко. Встал, без шума оделся и вышел из квартиры. А ещё через полчаса открыл дверь платной гинекологической консультации.

- А вы по адресу? - с усмешкой спросил мужичок, так похожий на приснившегося ночью профессора. И выслушав сбивчивый рассказ ревнивого мужа, улыбнулся, - Многие женщины не носят нижнее белье. Но, скорее всего, ваша жена приняла совет врача чересчур буквально. Во-первых, синтетику можно заменить бельем хлопковым. Оно нисколько не вредит ни коже, ни здоровью. Во-вторых, для женщин прогулки без интимной части туалета не вполне гигиеничны. В третьих...

Это был их первый большой скандал. На научной основе. И Настя сдалась. Му-р-р. Запасшись десятком комплектов качественного нижнего белья, они отправились на комфортабельном теплоходе в Кижи. Где все храмы и соборы были построены без использования гвоздей.

2000 г.

РАЗ, ДВА - ПРОДАНО!

Одна сварливая баба, которую подруга решилась пригласить на день рождения, мужа с собой прихватила. И всю дорогу, пока добиралась, читала ему нотации:

- Не забудь поздороваться со всеми, жди пока пригласят к обеду, локти на стол не клади, в разговор не встревай, а лучше сиди и помалкивай, да водку не хлещи, чай, не дома.

А мужик и дома-то водку только по большим праздникам трескал. А что касается манер, то он по жизни был человеком скромным и застенчивым. Не даром в педагогическом институте с успехом сдал все зачеты по этике, а в настоящее время преподавал в школе историю.

Приехали. Все чин-чинарем. У супруги от счастья - словесный понос, а мужик уселся в уголочке и молча потягивает сигаретку за сигареткой. Иногда вежливо улыбается хозяйке имениннице.

Сели за стол. По одной, по другой выпили. Непринужденный разговор завязался с переходами на различные темы. То о моде, то о новом президенте, то о дороговизне, то о крымских татарах. Баба его вовсю компетенцией брызжет, а мужик молчит и только всех гостей обводит влюбленными глазами. Хорошо ему стало вот и все.

- А как вы думаете, неожиданно побеспокоила его покой симпатичная, но незамужняя хозяйка, - Новый президент - деспот?

- Я? - мужик от неожиданности даже по сторонам посмотрел: может быть, кому-нибудь другому вопрос был задан?

- Да ни хрена он не знает! - ответила за него супруга.

- И все-таки, - настаивала именинница, смело глядя мужику в глаза, Именно вы, как думаете? Я слышала, что вы историк...

И мужик, с опаской посмотрев на жену, все-таки решился:

- Если подходить с исторической точки зрения, то все российские правители были деспоты. И Грозный, и Петр Первый, и Николай 2, и Ленин, и Сталин в первую очередь. В русском человеке, наделенном хоть самой малой властью, сразу зарождается зерно деспотизма...

- Ерунда! - перебила родная супруга, и мужик скривился от боли, получив под столом удар острой туфельной шпилькой по ноге, - Никакого деспотизма не существует. Русский человек по своей натуре мягкий и добрый. Правда, до тех пор, пока его не обидят или не разозлят. Вот вам пример мой муж, овечка кроткая, слова не вытянешь.

Обиженный и травмированный муж вдруг взял бутылку с водкой и до краев наполнил высоченный фужер. Выдохнул и, даже не поморщившись, осушил его до дна, За что и получил новый удар шпилькой по другой ноге. Тогда он под одобряющие взгляды гостей снова наполнил фужер, и снова выпил. Ему снова стало хорошо, и обида на супругу разом прошла.

Правда, и количество выпитого, оказалась ему совсем не по силам. И через десять минут, сложив локти на стол и опустив на них голову, он крепко заснул. Так крепко, что и не почувствовал, как его приподняли и отнесли на диванчик.

- Ну, перебрал человек! С кем не бывает? - даже как будто радовалась хозяйка.

И разговор зашел о мужьях. Пьющих и трезвенниках, любящих и самолюбящих, заботливых и безразличных. И больше всех по этому поводу тараторила супруга:

- Я бы всех мужиков выселила на необитаемый остров и допускала бы к телу только в качестве поощрения и продолжения жизни на Земле. И то - если самой этого хочется.

- А как же мне быть? - смеялась хозяйка, - Мне, незамужней, всегда хочется.

- Всегда? - поддерживала шутливый разговор сварливая супруга, - Ну так можешь пользоваться моим. А если хочешь, можешь вообще его забирать. Он хотя и тихоня, но в постели ещё барахтается.

А мужик уже немного проспался. Лежал на диванчике с закрытыми глазами и слушал разговор между дамами.

- Хочешь, я тебе его продам? - как бы шутила супруга.

- Хочу! - как бы шутя, отвечала хозяйка. - Называй цену. Сколько?

- Да что деньги! Денег он не стоит. Бутылка коньяка и забирай.

- Значит, бутылка?

- Да, бутылка. Тут же и распиваем.

Хозяйка поднялась со стула, открыла бар и достала бутылку армянского коньяка.

- Куплено! - водрузила напиток на стол.

- Продано, - всаживая штопор в пробку, смеялась подруга.

Наступил вечер, в окно заглянула луна. Гости по парочкам стали расходиться по домам. Тут и мужик почувствовал, как его за плечо теребит жена:

- Вставай, пьяница! Пора и честь знать.

Супруг скинул ноги с дивана и с вызовом посмотрел в глаза жены:

- Никуда не пойду. Я здесь остаюсь.

- Ополоумел?

- Так ты ж меня продала. За бутылку коньяка. Разве не так?

Супруга громко рассмеялась, посмотрела на подругу:

- Я же говорила - он полный дурак! Даже шуток не понимает.

Хозяйка печально улыбнулась:

- Значит и я дура. Я ведь думала, что ты и в самом деле от него избавиться хочешь. А муж твой мне очень нравится. Тихий, спокойный...

- Иди, родная, домой одна. Иди с Богом, - требовательно сказал муж, Коньяк выпит, а значит я продан и остаюсь здесь.

Сварливая баба вдруг вспылила:

- Оставайся! Только куда ты от меня денешься. Завтра же прибежишь как миленький! Прощения будешь просить! - хлопнула дверью и скрылась.

А муж так домой и не пришел. Ни на другой день. Ни через неделю. Ни через месяц. Только через полгода потребовал развода. И огромным трудом его добился. Чего не сделаешь ради любимой?

2000 г.

4. ОН - НАЛЕВО, ОНА - НАПРАВО

Говорят, что 99 процентов женатых мужиков хотя бы раз ходили "налево". Поводов и причин для этого находится масса. Морально неустойчивые поддаются на соблазн. Азартные флиртуют ради "спортивного" интереса, как говорится, сами рвутся в бой. Одни влюбляются от скуки и безделья, другие "за компанию", третьи считают, что иметь любовницу на стороне престижно. Грешат на вечеринках, в рабочих кабинетах, на скамеечках в темном сквере, на отдыхе.

В отместку и без всякого повода только 64 процента женщин награждает своих любимых рогами. Тоже резонно: мужик может быть и сух, и жаден, и груб, иметь страсть к алкоголю, азартным играм, другим женщинам. И за все это, по мнению все тех же 64 процентов, должен нести наказание.

Но опять-таки несправедливость. Женщина может изменять в любом возрасте, в любых условиях, в любом состоянии и в любом положении. Если, конечно, захочет. У них, извините, конституция такая. А мужик, увы! Если даже хочет, но не может, что тут поделаешь? А не смочь он может по десятку причин. Перечислять? Не стоит... Мало того, если даже стоит (слово без ударения - читай, как хочешь), то некоторые пожилые женатики, как утверждают многие сексологи, порой в грехе доводят себя до инфаркта. У особо восприимчивых к свободной любви каждое приключение вне супружеской кровати равнозначно стрессу, сравнимому разве что с первой брачной ночью. Даже существует легенда об Атилле, свирепом предводителе гуннов, который умер в объятиях молодой жены от разрыва сердца. В первую брачную ночь.

Но не всем мужикам так плохо. Они же сексологи, говорят, что самый подготовленный для адюльтера представитель сильной половины человечества это особь лет 35-45. Которых ещё дразнят: дескать, седина в бороду - бес в ребро. Такой видит, как вдруг постарела жена, как надоела ему за два-три десятка лет совместной жизни, чувствует, каким обыденным и монотонным стал с ней секс. И душа просит разрядка. Вон из дома! В командировку, в гости к товарищу, на курорт, где молодые, привлекательные, здоровые, готовые на все. Где можно снова вернуться и пережить вторую молодость.

И ищут их, любовниц, на вечерниках, на работе, улице и даже на войне. В своих воспоминаниях о днях Великой Отечественной маршал А.И.Еременко упоминал о бесстыжих сожительницах офицеров. Но больше беспокоила военноначальника не моральная сторона вопроса, а стратегическая возможность утечки ценной информации. В лице любовница мог быть и вражеский разведчик. Негодовал маршал, что сожительницы к тому же вели паразитический образ жизни и даже получали не только зарплату, но и правительственные награды за секс-услуги. Так "подполковник Р. - командир 691-го стрелкового полка состоял в интимной связи на протяжении двух лет с санинструктором Е.Б., которая никакой работы в полку не выполняла. Однако Р. трижды представлял её к наградам: медалям "За боевые заслуги", "За отвагу" и ордену "Красная Звезда".

Конечно, конечно, больше всего измен случается на курортах. На отдыхе... Воздух курортов будоражит нервы озоном, шипением волн, игривыми солнечными лучами. А жена (муж) осталась дома. А вокруг столько симпатичных и длинноногих. Мускулистых и стройных, Ну разве себя обуздаешь в таких условиях? Да к тому же если семейная жизнь обрыдла. Да к тому же, если у собственной жены все 72 недостатка. (Именно столько, как заверяют психологи, можно обнаружить у женщины. Не больше. У мужчин же - вдвое меньше). Тут измены никак не избежать. К тому же, если дополнить положительный курортный контраст отрицательным домашним: "Моя то и неряшлива, и заносчива, и болтлива, и раздражительна. А эта - красота, кротость и нежность!"

Говорят, что на морском берегу даже камня изменяют. Опять сухая статистика: 70 процентов отдыхающих с легкостью вступают в интимные отношения. Причем, со стороны мужчин "донжуанами" становятся отнюдь не молодые, полные сил атлеты с симпатичными волевыми лицами, а лысоватые , слегка кривоногие, среднего росточка мужички с припрятанным в носок презервативом.

Заблаговременно купив путевку к морю такой тип начинает настраивать себя на расслабуху, а приехав, уже дает себе волю и оттягивается по полной программе.

Впрочем, с таким же настроением следует в зону отдыха и немало женщин. Дамы при этом собирают в отпускной чемодан не только самые модные платья, но и самое сексуальное белье. При этом со знанием дела запасаются противозачаточными средствами, импортными кондомами на любой вкус: и с усиками и с малиновым запахом, и светящимися и...

"Интересно, - пишет в одной из статей врач-сексолог, доктор медицинских наук Борис Винокуров, - что, подбирая на отдыхе любовного партнера, мужчины и женщины, особенно состоящие в браке, создают совершенно противоположные модели супружеских отношений, нежели те, что они имеют дома. Проще говоря, каждый ищет то, что ему недостает с законным супругом. Например, женщина, живущая с деспотичным и волевым человеком, выберет себе во временные мужья робкого и тихого, этакого маменькиного сыночка. И сама им начнет командовать и помыкать. И мужику в свою очередь такая дама очень даже нравится, и он с радостью и во всем ей подчиняется. Ведь при этом нисколько не нужно напрягаться. Она отлично знает, куда идти, что делать, и в какое время лечь в кровать".

Но заметим, что на курорте можно не только "оттянуться", но и вернуться в родные пенаты с массой проблем. Оставим в стороне сугубо медицинскую тематику в виде разных венерических заболеваний. А все потому, что для многих дам (не только для профессиональных проституток), зона отдыха ещё и отличное место не только погулять с чужим мужем на халяву, но и поправить свое финансовое положение за счет растяп-любовников. По сочинскому побережью до сих пор ходит легенда, как одна смазливая бабенка, забеременев от своего собственного мужа, с его же благословения отправлялась на курорт. На заработки. В первый же вечер после знакомства с презентабельным и далеко не бедным мужчиной, она заваливалась к нему в кровать и в самый пиковый момент, не теряя хладнокровия, предупреждала: "Еще движение - и у нас будет ребенок". Конечно, в тот самый сладостный момент мужик надеялся на русское "авось" и не делал даже попытки прерывать законно отработанный экстаз. Но через недельку-другую партнерша со слезами объявляла о своей беременности и говорила об аборте, который врачи никак не советуют ей делать. Одни откупались, давая крупные деньги на лечение в лучшей клинике, другие после родов негласно платили алименты. Говорят, у той предприимчивой женщины было пятеро детей. Все от собственного мужа, но денежное довольствие на их содержание приходило от бывших курортных любовников.

Измены... Как избежать? Опять же говорят, что ученые изобрели умный термограф, которому раз плюнуть, дабы определить в человеке склонность "бегать налево". Клиента обкладывают сенсорными датчиками, и врач, обнаружив на экране монитора чувствительные участки тела с повышенной температурой, может судить о темпераменте и характере пациента. Это пассивен и равнодушен к противоположному полу, а этот - ещё тот половой гигант! Говорят, прибор пользуется популярностью у женихов и невест, желающих связать свою жизнь супружескими узами. Одна половина будущей семейной ячейки тестирует другую на предмет измен. Исследуется, к примеру, этакая сексопилка, кровь с молоком, а прибор по нулям. Этой можно на любой курорт отправляться. Не страшно. А иногда приходит мужичок хиленький, два вершка ростом, а стрелка тамографа начинает зашкаливать. Значит, ненадежен человечишко.

Но разве он виноват в том, что его таким создала природа?

СЕМЕЙНАЯ ЛЮБОВЬ ЗА ПЛАТУ

В прошлом столетии командовал швейной фабрикой, что в городе Красноармейске под Москвой, богатый немец по фамилии Миндер. Надо сказать, - хваткий он был управляющий. Но была у него и слабинка. Насколько умел с работой управляться, настолько и с женщинами романы крутил. Так сказать, имел пристрастие к блудским утехам. Мало того, любил Миндер не только красивых женщин, но и симпатичных юношей. Вот такой всеядный мужик был.

Гости, посетившие его дом, отмечали, что вся прислуга выделялась замечательными внешними данными. Да и женился он не на одной, а сразу на двух женщинах. И обе - красоты невиданной. И, казалось, чего ему ещё не хватало? Так нет, в свободное время любил и в публичный дом забежать.

И вот как-то одна из жен решила "накрыть" своего неверного мужа. В тот день Миндер отправился в публично-любовный поход, надев на палец уникальную фамильную драгоценность - золотой перстень. Перед тем, как предаться любовным утехам, они с друзьями немного выпили, ну, Миндер и скажи, что подарит перстень самой прекрасной даме, которую встретит в доме терпимости.

В любовном доме ещё врезали. Потом ещё добавили. Голова кругом, женщин - видимо невидимо. Миндер ткнул пальцем на самую красивую. И он удалились. Покуражились часика два и он, как и обещал подарил на память фамильное кольцо.

Поутру домой приплелся. Жену поцеловал и... увидел на её пальце свой фамильный перстень.

- Откуда у тебя эта подделка? - спросил он в удивлении.

- Заработала, - сказала жена, - И вовсе не подделка это. Можешь сам убедиться.

И она протянула мужу фамильную драгоценность.

Говорят хохотал на весь фабричный поселок. Он, Миндер, и юмор ценил.

1997 г.

ТРАВМИРОВАННЫЙ

Один мужик гулял от своей жены, как говорится, налево. Надо сказать, опытный был мужик и современный. Помнил про СПИД и другие заразные болезни. Поэтому всегда пользовался резинками. То есть, презервативами.

Так вот. Как-то жена решила почистить его костюмчик утром. Следила за мужем: не слесарем каким-то - руководителем работал. Встряхнула брюки, а резинки возьми, да и выпади из кармана. Жена подняла, подержала в руках муж-то в интимных с нею отношениях никогда ими не пользовался. Подумала немного и родился в её голове план мести.

Распаковала она пакетик, вытащила этот самый, который оказался к её удивлению с какими-то усиками, и, достав из кухонного шкафчика красный тертый перец, обильно посыпала им это интимное средство защиты. Затем нагрела утюг и, снова вложив презерватив в пакетик, аккуратно его запаковала. Ну и, конечно, обратно в карман брюк положила.

Ждать долго не пришлось. Через пару дней ближе к полуночи муж приплелся домой в раскорячку.

- Что с тобой, дорогой? - поняв, что месть сработала, "забеспокоилась" супруга.

Мужик, не подозревая откуда был ветер, стал плаксиво жаловаться: так, мол, и так в бане ошпарил нечаянно. И вывалил свое хозяйство перед женой подскажи, дорогая, что теперь делать, как лечить? А то самое хозяйство приняло цвет багряной зари. И не только в два раза утолщилось, но и во столько же вытянулось.

- Может быть растительное масло с красным перцем применить? Говорят, помогает такое средство, - сделав участливое лицо, посоветовала жена.

- Перец! - аж запрыгал мужик, - Ты что с ума сошла!

- Ну, тогда лечи свою производственную травму сам, - сказала жена и пошла спать.

А мужик все ночь по дому из угла в угол ходил. Конечно, к утру сообразил, чьи шаловливые ручки приложились к его мужскому достоинству.

Утром никаких разговоров о травме не заводил. Нехотя позавтракал и ушел на работу. И мудрая женщина об этом случае ни слова не произнесла. Достаточно было видеть как ещё в течение недели муж ходил так, будто в штаны наложил...

НА ЭКСКУРСИИ

Во Львове на фасаде знаменитого Собора Доминиканцев есть уникальный древний барельеф. Скульптурная композиция состоит из нескольких сюжетов.

На первой картине изображен голый мужик, который с достоинством и, можно сказать, с гордостью, держал в руке свой красавец агрегат. Возле атлета возлежит неписаная красавица, которая о чем-то просит сильного орла.

Другая сцена рассказывает о том, как гордый орел, видимо, сообщает просьбу своей хозяйки мужчине.

На третьем панно искусный скульптор так отобразил мимику мужика, что без труда можно догадаться: атлет и не собирается удовлетворять просьбу женщины.

Сюжет последней картины трагичен. На ней отображен момент, когда царь птица отрывает мужику предмет его гордости.

...Экскурсовод позвала всех пройти в храм. Мужики с понурыми головами поплелись за "гидшей", которая, как всегда довольная своим рассказом, который как всегда произвел большое впечатление на мужскую часть группы, завиляла попкой ко входу в собор.

Но одна пожилая пара, видимо супруги, продолжала рассматривать серию драматических барельефов.

- Допрыгался, - словно самому себе тихо сказал мужчина.

Дама бальзаковского возраста до сей минуты хранившая гробовое молчание, вдруг презрительно посмотрела своему спутнику в глаза и ехидно спросила:

- А ты?

- Что я?

- Еще не допрыгался?

Мужчина снял шляпу, обнажив блестящую, словно натертую бархоткой, лысину, потер лоб и с достоинством орла ответил:

- Я-то? Еще не допрыгался...

После чего он демонстративно отвернулся и пошел за экскурсионной группой.

Женщина несколько секунд издевательским взглядом смотрела ему вслед. Но видимо ехидство перебороло все приличия и она довольно громко крикнула в вдогонку мужу:

- И ты, козел вонючий, допрыгаешься. Я тебе обещаю!

1997 г.

АХ, ЮЖНАЯ НОЧЬ...

Один северянин-нефтяник приехал в сочинский санаторий. Отдыхать. И впервые вырвавшись из-под надзора жены, закрутил любовный роман с симпатичной брюнеткой из соседнего номера. В перерывах между сеансам страстной любви, они посещали кафе и рестораны, пили портвейн "Южная ночь", ели вкусные шашлыки, а потом снова уединялись в номере и любили, любили, любили...

Словом, северянин потерял голову, совсем забыл, что обещал жене сразу же по устройству в санатории выслать с юга посылку с фруктами, а дочке насобирать ракушек с черноморского побережья.

Чрез пару недель у брюнетки закончился срок путевки и она засобиралась в обратную дорогу. Домой. Грустными были минуты расставания, любовники обменялись адресами "до востребования" и брюнетка уехала.

Три дня нефтяник с севера не мог найти себе места. Весь свет стал не мил после отъезда зазнобы. Наконец, купил конверт, уединился в своем номере и решил написать брюнетке, как ему стало грустно и уныло без неё на этом пустынном юге.

"Ласточка моя нежная, кисочка, розочка... - заполнял он размашистым текстом тетрадные листочки, - Для меня и южное небо померкло - все о тебе думаю. В мыслях трогаю твои черные волосы, сотни раз целую твои груди - то правую, то левую. Цветочек мой, помнишь, как мы любили друг друга на балконе и лунный свет падал на наши разгоряченные тела? Ты была великолепна..."

Через час почти вся ученическая тетрадка пестрила "розочками" и "козочками" "лапочками" и "любушками".

В дверь кто-то постучал, северянин, не успев закончить свое послание, с раздражением кинул ручку, встал и открыл дверь. Перед ним стояла симпатичная шатенка:

- Извините, - сказала она, - Кажется, я ошиблась номером...

Они познакомились и северянин пригласил женщину отужинать с ним вечерком в прибрежном ресторанчике. И получил согласие. А ночью они уже любили друг друга в номере шатенки.

На утро воспрянувший духом нефтяник поскакал на рынок и накупил фруктов. Он хотел поскорее избавиться от поручения жены и отослать заказанную ею посылку. А вечером... Вечером они договорились с шатенкой устроить на балконе тайное рандеву под бутылочку "Южной ночи".

Укладывая огромные яблоки и груши в ящик, северянин вспомнил, что жена наказала каждый фрукт обернуть в бумагу. Это здесь, на юге, осень тепла и приветлива, а там, в приполярье уже стоят морозы и выпал снег.

Мечтая о предстоящей любовной встрече с шатенкой, северянин, выдирал из тетрадки листки с текстом и заворачивал в них фрукты. А через несколько минут он уже поставил упакованную посылку на весы в почтовом отделении и получил талончик об отправке.

Ах, как не запомнить, эти южные ночи под "Южную ночь". И развратницу луну. И шелест каштановых листьев. И отдаленной шум морского прибоя. И возбуждающий запах роз с санаторных клумб прямо под балконом. И до безумия красивые груди шатенки. И собственный стон наслаждения...

И все хорошо, когда все хорошо кончается!

...На приполярном вокзале нефтяника встречала жена. С дочкой.

- Ах, как я по вам соскучился, - соврал северянин, стараясь обнять жену.

И, не успев чмокнуть супругу в щеку, получил звонкую затрещину.

- Твоя мазня? - спросила сварливая баба, суя под нос отдохнувшему и набравшемуся сил помятые тетрадные листочки с его размашистым почерком.

- Моя, - ничего не понимая, ответил подлечившийся нефтяник и, когда в ответ получил вторую более звонкую пощечину, вспомнил: ах, эти южные ночи... И развратница луна. И...

1998 г.

ПИДЖАЧОК С СЮРПРИЗОМ

Один мужик решил себе пиджачок купить. А то на локтях старого рукава совсем прохудились. Жена дала денег и посоветовала, мол, покупай в комиссионном или в товарах по сниженным ценам. Пиджак не для свадьбы нужен, а на каждый день...

После всех наставлений мужик взял деньги и поехал на службу. Он планировал после окончания рабочего дня заскочить в магазин за пиджачком. Но досидел до обеда и понял, что не терпится ему сделать покупку. Да и не так часто в этой безденежной жизни ему приходилось покупать обновки. Вот и решил он побродить по магазинам и по возможности, выбрать ч что-то получше. А потому подошел к своему начальнику и попросил отпустить его с работы пораньше.

- А ты куда собрался-то? - спросил начальник.

Мужику как-то неловко было раскрывать секрет своей просьбы, и он ляпнул первое, что пришло на ум:

- Да с бывшей любовницей мы в кафе договорились встретиться.

Начальник - сам ловелас, бабник и повеса - округлил глаза: никогда не замечал, чтобы и его подчиненный за бабами волочился.

- Ну, раз к любовнице, - то это дело святое, - сказал он и велел поторапливаться.

Довольный мужик быстро собрался и был таков. Но только он ушел, как к нему на работу звонит жена, которая уже успела пробежать по магазинам и выбрать то, что по её мнению нужно было мужу.

- А где мой-то? - спрашивает она начальника.

- Твой? А к любовнице на встречу пошел, - захихикал начальник. Он так сказал только потому, что хотел показать, что не только он, а все они, мужики, одним миром мазаны.

К любовнице! - засмеялась женщина в трубку, - Тоже мне скажете! Он к моей сестре ближе, чем на два метра подходить стесняется, а вы говорите к любовнице...

- Ну, мое дело отвечать, а ваше предполагать, - сказал начальник и положил трубку телефона.

А мужик за пару часов уже посетил с полдюжины магазинов, но то, что искал, пока не нашел. Наконец в каком-то переулке набрел на магазин с названием "Одежда для мужчин и женщин". Зашел, глядь, а там пиджаков висит - видимо не видимо. Мужик к молодой продавщице подходит:

- Девушка, а пиджачок, можно померить?

А та сидит на стульчике за прилавком, пилкой ноготки свои обрабатывает и с подругой, которая пересчитывает поступившее в секцию женское нижнее белье, о чем-то не менее интимном разговаривает. На мужика даже не посмотрела, только процедила сквозь зубы: - Да мне-то что! Примеряйте, гражданин.

Мужик к вешалкам с пиджаками кинулся. Один померил, другой, третий... Но потом понял, что без женской подсказки пиджак ему не купить. Он опять к продавщице:

- Девушка!

- Ну, что еще, - посмотрела она на него недовольно. - А вы мне не поможете пиджачок подобрать?

Продавщица, тяжело вздохнув, поднялась со стула и пошла вместе с покупателем к вешалкам. За полчаса мужик почти все пиджаки перемерил. Оденет и спросит продавца: ну как, мол? А она каждый раз отвечает: "Вам к лицу". Наконец, мужик не вытерпел и упрекнул продавщицу:

- Да что вы, девушка, как попугай заладили, к лицу да к лицу. Я вон последний пиджак на два размера меньше надел, а вы опять мне "к лицу".

- А что это вы, покупатель, на меня как на свою собственную жену орете!

- Да кто на вас орет! - обиделся мужик, - Вы наверное забыли самое заветное правило торговли...

- Это какое ещё правило? - зло спросила продавщица.

- А такое, что покупатель всегда прав. Я вот сейчас директору на вас пожалуюсь или жалобную книгу потребую...

Конечно, мужик ни директора, ни жалобную книгу требовать не хотел. Он просто так припугнул продавца. Чтобы та повежливее с покупателями обходилась. Но угроза, надо отметить, возымела воздействие, и продавщица стала покладистее. Она закусила губу и при каждом новом вопросе мужика скупо советовала: "застегнитесь на все пуговицы", "поправьте галстук", "повернитесь спиной" и так далее. Наконец мужик остановился на клетчатом с двумя потайными карманчиками на подкладке.

- Беру вот этот, - сказал он с радостной улыбкой на лице.

- Пойдемте к прилавку, покупатель, я вам заверну товар и чек выпишу, вздохнув на этот раз с облегчением, сказала продавщица и пошла к прилавку, где её коллега по работе все это время пересчитывала женские трусики типа "неделька". Довольный мужик, бережно прижимая к груди пиджачок, тоже засеменил к прилавку.

Через несколько минут он оплатил в кассе покупку и протянул чек продавщице. Та, к его удивлению, широко улыбалась и была сама вежливость:

- Благодарим за покупку, господин, - сказала продавщица, взяла мужика под руку и проводила до двери.

Мужик был несказанно доволен: ведь умеют работники торговли быть добрыми и приветливыми, когда захотят. Он летел домой, словно на крыльях, так хотелось пред женой похвастать новеньким пиджачком.

- Ну, как твоя девчонка, - спросила жена, когда он вошел в квартиру.

- Какая девчонка? - не понял мужик.

- Ну, та, с которой ты целый час амурничал.

- А-а-а, - протянул мужик, подумав, что разговор идет о продавщице, Ты об этой. Да ничего мы не амурничали. Я делал свое покупательское дело, а она свое.

Жена насторожилась:

- А пиджак купил?

- А как же! - улыбаясь, сказал мужик и протянул жене сверток.

Та развернула пакет и вытащила пиджачок.

- А что - ничего! У тебя есть, оказывается, вкус, - похвалила она мужа.

- Это она помогла, - бодро сказал мужик, - Я бы сам никогда не справился.

- Только мятый пиджачок. Что же она тебе его не погладила.

- Такой услуги в их сервисе не значится. Вот возьми, да погладь. попросил он и поцеловал жену в щеку.

Жена растаяла от поцелуя, пошла на кухню и включила утюг. Но не успел мужик переодеться, как супруга уже стояла пред ним и тыкала какую-то шелковую тряпку ему под нос:

- А это что такое?

- А что это такое? - переспросил мужик.

- Женские трусы, - сказала жена.

- Откуда они у тебя?

- Я тебя хотела спросить. Ведь я их нашла в кармане не своего, а твоего пиджака, - зло ответила супруга и растянула трусики в руках. На них красным фломастером было написано "Любимому от Люси. Не забывай нашу встречу".

Мужик ничего не успел ответить, как подарок от Люси полетел ему в лицо. В то же время в руках жены, откуда не возьмись, отказалась палка для выколачивания ковров. В глазах сначала блеснули искры, а потом представились лица продавщиц. Одна упаковывала пиджачок, а другая пересчитывала трусики. "Вот почему пиджак с сюрпризом оказался", - успел подумать мужик и, из глаз снова брызнули искры...

1998 г.

ГОЛУБАЯ МЕСТЬ

У одной тетки муж гулял. Такой бабник был, что ни одной юбки мимо себя не пропускал. Как она с мужниным пороком не старалась бороться - ничего не помогало. Уж и сама прихорашивалась, и, словно сыщик, ходила за ним по пятам, и скандалы устраивала, и на работу сообщала - все как с гуся вода. Ее новой прически он не замечал, от слежки, как заправский разведчик, научился следы запутывать, на слезы и крик не обращал внимания, а на службе, где он считался на хорошем счету, самый главный руководитель тоже за бабами волочился. Так что в ответ на все жалобы жены, лишь грустно улыбались и разводили руками: ну что мы можем сделать, партийные времена прошли, когда за развал семейной ячейки, карали очень жестоко и карьерой и рублем. В мечтах она даже вынашивала тайский план мести. О нем она узнала из сообщения в газете, когда одна женщина отрезала у своего мужа детородный орган, привязала его к воздушному шару и отправила в свободный полет. Но получить несколько лет тюрьмы за подобное преступление она боялась. Совсем отчаявшись, женщина даже на развод решила подать, но в последний момент не смогла: любила она очень своего непутевого муженька. Хотя планы, как отвадить своего муженька от посторонних баб не оставляла. И все-таки ей в голову пришла сумасбродная идея.

Однажды, когда благоверный в очередной раз явился домой за полночь, дома его ждал накрытый стол. На нем - марочные вина, съестные деликатесы. Зажженные свечи придавали обстановке торжественную интимность. В кресле его дожидалась супруга в очень даже сексуальном почти не прикрывающем грудь платье.

- С чего это вдруг? - скинув ботинки и жадно оглядев закуски и выпивку, спросил мужик.

- Помнишь, - ответила жена, - ровно десять лет назад ты меня впервые поцеловал?

- Разве мы когда-нибудь вообще целовались? - попробовал отшутиться непутевый.

Она, томно посмотрев на него, не ответила на вопрос, потянулась, обнажив грудь, к бутылке, и разлила по бокалам вино.

Через полчала, несмотря на то, что мужик в этот день уже отметился у очередной пассии, его вновь потянуло на женщину. Да и жена, к тому же, выглядела в этот вечер очень привлекательно.

- Иди ко мне на колени, - позвал он её.

- Нет, - отрицательно покачала она головой. - Мне надоела любовь бутербродом.

- И что же ты предлагаешь? - удивленно вскинул брови муж.

Она молча взяла его за руку и подвела к кровати. Положила рядом кружевной черный бандаж, ажурные подвески для чулок.

- Надень это.

- Это же женское белье! Ты с ума сошла!

- Нет, я вполне нормальна. А мои любимые кружева у тебя на поясе меня очень сильно возбуждают.

Ему не терпелось завладеть ею, и он подчинился. Выглядел мужик, конечно, очень даже нелепо, но ему было уже на все наплевать. Он протягивал к супруге ладони, требуя немедленной близости.

- Можно я привяжу твои руки к кровати? - спросила она.

- Делай что хочешь! - изнемогая от нетерпения заорал муженек, - Только быстрее! Быстрее!

Он ещё минут пять ожидал её появления. С закрытыми глазами, как она от него требовала. В черном бандаже и с подвесками на бедрах. С привязанными к спинке кровати руками. Наконец, она легла рядом и они долго любили друг друга. Как десять лет назад. Он, как и в былые дни, говорил ей, что никогда не забудет этой ночи, что любил и любит только её одну и что никогда в жизни не ходил налево. Они пили марочные вина и до утра занимались любовью.

Но эта ночь осталась в прошлом, и на следующие сутки он вернулся домой с первыми лучами солнца. Она не стала допытываться, где он шлялся, а лишь загадочно и как-то странно улыбнулась.

Через две недели в его рабочем кабинете раздался телефонный звонок и, когда он поднял трубку, писклявый мужской голос преложил ему встретиться в интимном месте для совместного отдыха. В ответ покоритель женских сердец обложил абонента нецензурными словами и бросил трубку. Но через четверть часа телефон снова затрещал и уже другой мужчина, томно растягивая слова, также попросил его о совместном проведении ночного времени. Когда шестой или седьмой абонент намекнул на интим, он понял, что его кто-то дико разыграл. Но это был ещё не конец мучений. К концу рабочего дня его вызвал к себе в кабинет большой начальник. Тот, который считался его соратником в любовных утехах и тоже любил приударить за женским полом. Ни слова не говоря, он бросил перед ним раскрытый цветной журнал и ткнул пальцем в снимок. На фотографии был он: в кружевном бандаже, ажурных подвесках, с привязанными к кровати руками...

- Это она! - закричал мужик, - Это её козни!

- Мне не интересно знать, чьи это козни. - наконец, строго промолвил начальник. - Но если вы вдруг так резко поменяли сексуальную ориентацию, то могли хотя бы не указывать телефон нашей фирмы. Мне кажется, что нам придется расстаться...

Он шел по длинному коридору, из кабинетов выглядывали сослуживцы и с осуждающим интересом провожали его взглядами. Ему хотелось с кем-то поделиться своим горем, но даже самая преданная ему женщина отказалась с ним встретиться. Только жена, когда он вернулся домой, тяжело вздохнув, обняла и прижала его голову к груди.

- А что я ещё могла предпринять? - словно у себя самой спросила она. Давай начнем все сначала. Ты ведь теперь будешь паинькой?

- Да, - покорно ответил он, ощутив к ней нежность и огромную моральную усталость в себе.

- Но учти, если хотя бы ещё раз придешь за полночь, заявлю на тебя в милицию?

- И что же ты им скажешь? - оживился он.

- Что скажу? - задумалась она, - Скажу, что ты где-то хранишь гранатомет и вынашиваешь планы покушения. Вот тогда они сами за тобой слежку устроят...

1998 г.

ГУДБАЙ МАЙ ВУМЕНС, ГУДБАЙ...

С балкона Теме уже прыгать приходилось. Причем дважды. Первый раз с третьего этажа, когда рогатый супруг что-то забыл дома и неожиданно вернулся. Тема без всякой суеты, натянул брюки, сунул в карман смятую рубашку, накинул шубейку и выскочил на балкон. Сначала сбросил вниз сапожки, затем огляделся, выбрал сугроб поглубже и сиганул. Только его и видели. А второй раз даже прыгать не надо было. Он слегка оттолкнулся ногами и зацепился за огромную ветку тополя. В два приема соскочил с него и даже успел помахать любимой женщине ручкой.

Такая уж, видать, судьба у Темы, покидать возлюбленных в самый критический момент. И ведь послушаешь других, так у них все как у людей получается. Кофе, коньяк, танцы, любовь при свечах и самое главное - никто не беспокоит. А у Темы как в анекдоте: муж возвращается из командировки, а он в это время в кровати у его жены. Другой бы на его месте, давно прекратил шастать по замужним бабам, а Тема не мог поступиться своими принципами. Если уж крутить недолгую любовь, то уж лучше с замужней. Во-первых, шансы заболеть СПИДом или какой-нибудь другой венерической гадостью резко сокращаются. А во-вторых, всегда можно сделать ручкой и сказать, дескать, любить друг друга мы никогда не любили, потому и расставаться нам не тяжело. Гудбай май вумен, гудбай навсегда...

И какие бы коллизии с ним не случались, а Тема всегда верил в свою счастливую судьбу и безнаказанность. Даже тогда, когда крутил любовь с женой одного братка. Такого мощного бычары, у которого, как стало принято говорить, затылок без предупреждения переходит в шею. Если бы когда-нибудь этот браток накрыл его с супружницей, то прощай Темина жизнь. Никогда не пощадил бы. Ни его, ни жену. Тема знал, что круче него были только яйца. А ведь однажды, чуть было не попался Тема ему под руку.

Он с женой братка был на седьмом небе. В прямом и переносном смысле. В прямом, потому что квартира находилась как раз на седьмом этаже. А в переносном, потому что в самый разгар любовной утехи тот браток в дверь позвонил. Тогда впервые и покинула Тему рассудительность. Заметался он по квартире, где не было ни балкона, ни пожарной лестницы за окном. Любовница тоже перепугалась. Глаза, словно камбала вытаращила, губами шлепает, а подсказать ничего путного не может.

Тема метался, пока его взгляд не упал на небольшую дверцу в прихожей. Открыл её, а там оказалась крохотная каморка с мусоропроводным ящиком. Он и схоронился в ней. Крестился, молился: пронесет в этот раз или не пронесет? Даже божился: если все сладится, то в квартиру замужней женщины никогда больше порог не переступит.

А браток в это время что-то заподозрил. Тема из своего убежища слышал, как тот яростно матерился и хлопал дверцами шкафов. Два выхода оставалось у Темы. Или повеситься тут же, чтобы избежать пыток и издевательств: благо веревка какая-то болталась на крючке. Или сделать выдох, подтянуть живот и постараться покинуть квартиру через мусоропровод. И он выбрал второе. Привязал веревку и втиснулся в трубу. Только повис, как веревка оборвалась и Тема полетел вниз. Если бы мусоропровод не был забитым - разбился бы Тема на смерть. Шутка ли падать с седьмого этажа! Но и в этот раз Всевышний пожалел Тему, и он почувствовал почву под ногами где между третьим и четвертым пролетами. Правда, долго радоваться ему не пришлось. Стоял он как оловянный солдатик: руки по швам, а на голову то и дело сыпались консервные банки, рыбьи кости, коробки из под молока и другие отбросы человеческого бытия. Да и дышать было нечем - зловоние стояло жуткое.

Тема негромко голос подал. Да кто услышит! Тогда он заорал так, что вся труба завибрировала. Над головой в метре от него, открылся ящик и чей-то старческий голос поинтересовался, уж не демон ли какой беду кличет.

Бабуська, милая, - запричитал Тема и тут же придумал легенду, - Не демон я вовсе, а новый мусорщик в вашем доме. Хотел прочистить, да сам в трубу свалился. Звони быстрее, бабуська, в службу спасения.

Часа полтора прошло, когда Тему наконец вынули из железной преисподни и он выбрался на свет божий. Стоял облитый помоями и с остатками чьей-то подгоревшей картошки на ушах и голове и смотрел на своих освободителей благодарными глазами. Ребята из службы спасения, сделав свое дело, из рук в руки передали Тему наряду милиции. А те, видимо, тоже зря времени не теряли и успели справиться в домоуправлении, что никакого нового мусорщика на работу не принимали. А значит не мусорщик это вовсе, а самый настоящий вор. Только наручники, которые ему тут же надели на запястья, только обрадовали Тему. Потому что, когда его выводили из подъезда, Тема нос к носу встретился с рогатым братком и тот, глядя на Тему поверил, что в их доме поймали вора.

Ну и хохотали же менты, когда Тема в отделении рассказал им, как на самом деле было дело. Только после этого случая Тема сказал самому себе: "Хватит. Гудбай, май вуменс, гудбай!"

А через полгода женился...

1999 г.

ЛЮБОВНИЦА

Он её очень любил. Может быть любил так, как никого и никогда не любил в жизни. Сначала это было просто увлечение, можно даже сказать забава. Он брал её с собой, и они уезжали на дачу. Подальше от глаз крикливой, ненавистной, да к тому же и ревнивой жены. И занимались любовью, до изнеможения. До седьмого пота. Иногда он вставал с кровати, наливал себе виски и благодарил её за то, что она никогда не делала ему упреков по поводу выпивки. В отличии от жены.

Если он вдрызг напивался, то снова лез в кровать и, крепко обняв за талию и положив голову ей на грудь, засыпал. Он знал, что она не психанет, не рассердится и никуда от него не уйдет. Как часто делала эта истеричка, вечно чем-то недовольная его жена. А талия у неё была изумительная. Осиная талия, мягкая, гладкая. Бархатистая нежная кожа. А про грудь и говорить нечего. Белая, вздернутая грудь с развернутыми в разные стороны розовыми сосками. О такой груди ещё его любимый поэт Есенин писал. Дескать, друг от друга отвернулись с обидою, будто каждая красоте другой завидует.

Но самое главное, когда в выходные поездка на дачу откладывалась по независящим от него причинам, ей не надо было врать. Не стоило ссылаться на симпозиумы и деловые встречи, на вынужденные задержки на работе до полуночи. Не надо было объяснять, что в дороге у него сломалась машина или что он угодил в автомобильную пробку. Иногда ему казалось, что она понимала его с полуслова. Даже с полувзгляда. И никогда, никогда его не ревновала. Ни к жене, ни к другим женщинам. Казалось, ей было все равно. Лишь бы он не забывал её и иногда был рядом.

Он бы готов даже на ней женился! Эх, если бы это было возможным...

Машина мчалась по загородному шоссе. Она лежала на заднем сидении и как всегда молчала. Боже мой, как он был благодарен ей за то, что она не задавала ему глупых вопросов. Этих раздражающих его "куда" и "зачем", которыми в последние время без устали забрасывала жена. Ему лишь хотелось побыстрее добраться до коттеджа, выпить виски и забраться с ней в кровать. А потом, потом он ей все расскажет и о дебильной жене, и об удачной коммерческой сделке, и про Венецию, куда он непременно возьмет её с собой в следующий раз. Возьмет только потому, что в зарубежных поездках давно перестал пользоваться услугами тамошних проституток. И вовсе не потому, что было жалко денег, а потому что в его возрасте стоит задуматься о здоровье. А он, надо честно признаться, очень боялся всякой заразы.

Он бережно поднял её на руки и опустил в постель. Она не сопротивлялась. Лишь улыбалась уголками губ, и ему показалось, что даже была счастлива их новой встрече. Он выпил виски и разделся. Чтобы возбудить себя, долго ласкал её грудь, и наконец овладел ею. А затем настолько увлекся, что даже не услышал, как скрипнула дверь и в спальню вошла жена.

- Ах, вот какая у тебя командировка! - раздалась за его спиной полная яда реплика, и он, испугавшись, соскочил с постели.

Стерва, она выследила его! Видимо, следом за ним добиралась до дачи, чтобы уличить в неверности и закатить очередную истерику!

И пока глаза жены, устремленные на соперницу, округлялись от отчаяния и удивления, она даже не шелохнулась. Запрокинув голову, совсем нагая лежала в кровати и как ни в чем не бывало глядела в потолок и улыбалась. Как всегда, уголками губ. В отличие от него ей было совершенно наплевать, что кому-то третьему удалось разоблачить их любовь и чувства.

Он, прикрывая ладонями возбужденное место, перевел полный тоски взгляд с ошеломленной жены на нее. Черт побери, если бы только ему удалось вовремя выдернуть пробку!

1999 г.

НАКАЗАЛИ...

В одной деревне жил мужик, который служил путеобходчиком железной дороги. К работе своей относился без любви, но выполнял её добросовестно. Единственное, что занимало его в жизни - так это любовь к женской юбке.

Как путеобходчику, ему по службе полагалась лошадь. Так вот, по весне, когда начиналась посевная, все одинокие деревенские бабы бежали к этому мужику и просили помочь. Такса же за работу у него была одна - пара пузырей и это самое дело. А бабам-то что, убудет? Даже наоборот, вдовушкам в радость было не только огородное, но и сексуальное обслуживание.

Как-то одной весной, наш мужичок договорился, что вспашет огородики четырем вдовушкам. И в прямом и переносном смысле этого слова. Но не выполнил своего обещания. Одной вспахал и... нажрался как скотина. Уснул в саду. Там-то его и нашли недовольные вдовушки. Как наказать? А ну давай, девки, ему замок на яйца наденем. Подобрали замочек такой, чтобы душку с мошонки стянуть нельзя было. Надели, закрыли на ключик и были таковы.

Мужик просыпается, чувствует что-то яйца у негор болят. Глядь на них а там замок. Потянул не снимается - больно очень.

Мужик догадливый был. Взял пилку по металлу, закрылся в сарае и ну пилить душку. А та нагревается, жгет кожу-то. Он воды в рот набирает, цедит её на яйца и пилит, пилит...

В это время жена по какой-то своей необходимости в тот сарай заглянула и застала муженька за интересным занятием. Баба тоже сообразительная была, поняла откуда что растет. Покричала, поорала и давай мужу помогать. Не бросать же на произвол судьбы. Да и разводиться она с ним не собиралась, потому как знала, что следующей весной самой придется к нему за лошадкой обращаться. Словом, вдвоем, - теперь он только пилил, а она, свесившись над причинным местом, воду лила - закончили они медико-ювелирную работу.

Мужик тот и впредь на счет лошадки ни одной вдове не отказывал. И плата была та же самая. Только водку он пил уже дома, после выполненной на огородах работы.

1997 г.

ПУСТОЕ ВЕДРО - К НЕСЧСТЬЮ

Одна молодая женщина, уже замужняя, но все ещё очень привлекательная, которых мужья очень ревнуют и далеко от себя предпочитают не отпускать, выскочила с помойным ведром на лестничную клетку. Только в тапочках и легком халатике. Ну, что ей, в самом деле, для того, чтобы сбегать к дырке мусоропровода, водолазный костюм и шлем одевать, что ли? Обычное дело. Тем более, уж очень хотела это молоденькая мадам, угодить своему суженому. Вот-вот он должен заявиться с ночной смены, войдет в квартиру, а там чистота и порядок. Бутылочка сухого на столе, и она в одном халатике. Романтика... Только наполненное до краев ведро портило всю идиллию. Поэтому, молодая хозяйка и выскочила на лестничную площадку. Опрокинуло ведерко и увидела на подоконнике между этажами грустного мужичину без носков и ботинок.

Странный, надо заметить, мужик. В замшевой куртке, шелковом шарфике, фирменных джинсах, но без носков и туфель.

Каждый сострадательный человек поинтересовался бы, почему у мужчина такая грустная физиономия и почему он босиком? Уж не ограбили ли? Молодая и привлекательная женщина тоже была из категории сострадательных, поэтому, смутившись и зажав двумя пальчиками ворот халатика, спросила? "У вас все в порядке?".

Парень, казалось, только и ждал этого вопроса. Скрестил руки на груди, взмолился:

- Милая незнакомка, вы случайно Клаву из 117-й квартиры не знаете?

- Клавку-то? Шалаву эту? Ну как же не знаю! Очень даже хорошо знаю. Правда, я человек замужний и дружбы с женщинами типа Клавки из 117-й никакой не вожу...

А парень чуть на колени уже не падает:

- Что шалава, я и сам теперь знаю. Но не идти же домой по осенним улицам без ботинок. А те остались в прихожей у Клавдии.

- Чего ж так-то?

- Да вот зашел в гости. Разулся, присели выпить по чашечке кофе, а в это время, Клавка и заметила, как в подъезд её муж зашел. Такой не в меру ревнивый верзила. Так я куртку-то схватить успел, но выскочил без ботинок. Вы меня не выручите?

- Не могу ж я отдать вам туфли моего мужа!

- Да вы мои у Клавки возьмите! Пожалуйста...

Ну как не выручить! Она пустое ведро на пол опустила и направилась к соседке. А через несколько минут вышла из 117-й, держа в руках чужие туфли. Бросила их к ногам незнакомца и, мило улыбаясь, передала устное сообщение:

- В следующий раз перед тем как нагрянуть в гости, звони. Не ровен час, муж явится...

Она не успела договорить: собственный муж - тут как тут. Словно джин-волшебник из бутылки вылез и предстал перед ней собственной персоной. Ну и, конечно, снова полез в бутылку. Только на этот раз не в прямом, а в переносном значении. А как бы не его месте другой поступил? Босой незнакомец, супруга в одном халатике, с чужими ботинками в руках, пустое ведро рядом! Конечно, к несчастью - что-то было значит...

1999 г.

ПЛАГИАТОР

У одного мужика жена уфологией увлеклась. Причем, так увлеклась, что все домашние дела постепенно отошли на второй план, а ещё через некоторое время и вовсе стали по боку. Посуда в раковине неделями не мылась, пыль на мебели собралась - хоть рассаду высаживай, в ванной горы не стиранного белья... Словом, бедный мужик понял, что увлечение уфологией - сродни женскому алкоголизму: начинаешь понемногу, зато втягиваешься быстро и вскоре приходишь в неизлечимое состояние.

Но заброшенное хозяйство и баба-уфологичка - это ещё полбеды. А заброшенный муж, который по своей физиологии привык жить не только дневными, но и ночными дарами, - настоящая трагедия. Лягут они в постель, свет потушат и только мужик прильнет к жененным телесам, как та, гладя его по головке, кивает в створ окна: дескать, смотри, милый, вновь инопланетная тарелка полетела. А чтобы мужик на сексуальной почве совсем не рехнулся и побыстрее забыл, каким способом рождаются люди, расскажет ему на сон грядущий какую-нибудь "достоверную" историю. Например, как после посадки космической тарелки в степях Украины, в близлежащих селах стали рождаться только мальчики. Или как один человек попал в гости к марсианам и путем телепатии за несколько дней получил знания академика. Или как инопланетяне за две минуты сделали совершенно молодой одну древнюю старуху. Или как... Много было всяких историй. И каждую новую жена-уфолог записывала в свой дневник.

Но сколько сказками мужика не корми - он-то не чурка с глазами. А очень даже видный и симпатичный представитель мужского пола. Да вдобавок не пьяница какой-нибудь, не наркоман. И без всяких других вредных привычек. На такого любая позариться. И позарилась.

Одну ночь не пришел в родной дом ночевать, другую, третью. Наблюдения за передвижениями инопланетных кораблей совсем не заладились у жены-уфологички. Теперь она все больше думала не о представителях внеземной цивилизации, а о том, в чьей постели тешится её собственный муж.

И тут начался обратный процесс: чем сильнее в реальную обстановку входила жена, тем дальше от нормальных семейных отношений удалялся мужик. Уж очень ему понравилось сожительствовать с разными дамами. С одной из самых ярких представительниц слабого пола он укатил на целую неделю на черноморский курорт. Но когда воротился обратно, жена-уфологичка впервые потребовала ясного и четкого ответа: где был и с кем?

Тут надо сделать маленькое отступление и сказать, что в планы мужика совсем не входил брачный развод со всеми его негативными последствиями. Ни в какие бы бредни о внеплановых командировках, ни в случайные попадания в клиники жена бы никогда не поверила. А потому, мужик напряг головку и решил бить карту законной супруги её же козырями. Развел руки в стороны, на лице нарисовал страдальческое выражение и, чуть не плача, во всех деталях поведал историю своего недельного отсутствия.

А дело было так. В прошлую пятницу, после работы, он решил на часок заехать на дачу, чтобы полить огурчики в теплицах. Когда работа была сделана и он стал собираться домой, в потемневшем небе внезапно вспыхнуло яркое пятно, от которого прямо к его ногам, словно песочная дорожка, протянулся золотистый луч...

Жена, постепенно поменяв гнев на милость, уже внимательно слушала. По всему было видно, что она ещё не поставила окончательную точку в увлечении уфологической наукой. Когда же повествование дошло до "золотистого луча", вынула тетрадь со своими наблюдениями, и стала конспектировать. А мужик, вспоминая давние рассказы своей благоверной, врал дальше.

Мол, очнулся уже на борту космической тарелки. Вокруг него суетились непонятные существа с фиолетовыми глазами и в серебристых одеждах. Он разглядывал лица пришельцев и нисколько не боялся, потому что тело пребывало в теплоте и неге. Но потом вдруг ощутил, как мозг стал наполняться незнакомой информацией. И тогда он понял, что существа телепатически просвещали его относительно прошлого и будущего человечества...

Жена записала все: от первого и до последнего слова, наложив на подробный и захватывающий монолог короткое резюме: не стоит бояться, подобные случаи уже происходили. И тогда ободренный мужик с благодарностью поцеловал её в щеку и тут же умиротворенно уснул. Все-таки сказывалась усталость от недельного общения с "марсианкой".

На другое утро он проснулся в одиночестве. Рядом с кроватью стаяли два чемодана с его вещами. В дверях спальни увидел разгневанное лицо супруги. Из ругательской тирады, которая последовала в его адрес, он понял, что никогда не отличался фантазией. А его оправдательный рассказ - чистой воды плагиат.

И в самом деле: история оказалась украденной из коллекций сообщений об НЛО, которую жена собирала уже несколько лет...

1999 г.

ИНЪЕКЦИЯ

Один мужик, очень даже ответственный работник столичного банка, хорошо жил. Работал, правда, как вол, но и знал, что такое настоящий материальный достаток. Шикарная квартира - полная чаща всего, - две машины, кирпичная дача, персидский кот, собака породы мастиф... Да! Жена и теща - обе порядочные стервы. Ну, можно прибавить к списку "цветы жизни" - две девчонки, в которых он души не чаял.

Хоть и богатую жизнь вел этот ответственный работник банка, но довольно однообразную. По системе: работа - дом - дача. И если жена не пилит, значит пилит теща. Словом, никаких земных радостей, если не считать, что для закаливания собственного здоровья в зимнее время он опускался в прорубь с ледяной водой. Можно считать это хобби.

Вот как раз однажды около этой самой проруби он и встретил её, которая вскоре и стала его вторым хобби. Молоденькая, но уже одинокая мать. В отличие от ответственного работника банка - далеко не богатая. Потому что медицинские сестры на скорой помощи, как известно, помногу не получают. Так, чтобы концы с концами свести.

- У тебя есть кто-нибудь? - спросил её как-то после близости ответственный работник банка.

Сестричка посмотрела в глаза своему новому возлюбленному, передернула плечами и мило хмыкнула, что можно было понять так: был до тебя. Но одно недоразумение.

А до связи с ответственным работником банка она, действительно водила шашни со своим сослуживцем - врачом. Врачу было уже под сорок, но предложение сестричке он делать не спешил. А если он не спешил делать предложение, то, значит, и она вольна в своих поступках. Сказала она своему врачу, что с этого времени хочет остаться с ним только друзьями, а сама вступила в порочную связь с ответственным работником банка. Порочную, конечно, для самого банкира. А для сестрички - очень даже выгодную.

А банкир в ней уже души не чаял. Как вырывалась свободная минутка, он теперь не домой спешил, а в Медведково, на улицу Тайнинскую, где проживала сестричка.

Однажды пообещал приехать к ней на день рождения. Воскресенье было. Да вдруг в его "полную чащу" с женой, тещей, персидским котом и мастифом гости нагрянули. Жена довольна, а ему хоть плачь. Кисло улыбался он гостям, а сам все думал: как же быть. Жена выход и подсказала: мол, чего ты такой понурый, гостям не рад или живот болит?

Ну, конечно, живот болит - ещё больше скривился банкир. Еще как болит. Давай-ка, дорогая, скорую вызывай! Улегся в дальней комнате, и глаза закатил. Совсем помирает.

Неотложка примчалась через четверть часа. Врач, которому под сорок, не стал долго мять живот, а сделал предположительный диагноз - острый аппендикс. Надо забирать.

- Ты уж развлеки гостей! - сказал ответственный работник банка своей жене, - А я тебе из клиники сразу позвоню.

Не хотела женушка оставлять мужа в беде, но все-таки его настоятельной просьбе подчинилась.

Скорая заработала мигалками и понеслась в направлении знаменитого Склифа. Только по дороге ответственный работник банка вдруг ухватил врача за рукав халата и вполне здоровым голосом сделал откровенное признание. А сводилось он к тому, что никакой живот у него не болит, а вот любовница, которая живет в Медведковой по улицей Тайнинской, давно уже дожидается.

То ли с похмелья был врач скорой, то ли предприимчивый банкир ему не понравился, но решил он ему отомстить. Чтобы следующий раз неповадно было обращаться за такими пустячными делами к медицинским работникам. И сказал он:

- Ты уж тоже меня извини старик, но укол для профилактики я тебе должен сделать. Приеду на станцию, а там спросят, почему на вызов ездили, а лекарство не употребили. Так что снимай штаны, я тебе укрепляющий витаминчик вколю. Тонизирующий. И тебе польза, и мне лекарство не придется выбрасывать.

- Раз такое дело - коли! - освободил ягодицы от штанов ответственный работник банка и через минуту уже ловил такси.

Какой препарат ввел ему врач скорой - одному богу известно. Только весь день рождения он вынужден был просидеть на унитазе. О сексуальных утехах и промышлять было нечего. Так весь вечер и просидела сестричка одна за праздничным столом. Любовник-банкир только под утро оклемался. Чтобы объяснить свое нестандартное поведение любимой женщине, честно, как на духу рассказал о том, что с ним случилось накануне. Под смех сестрички вздохнул тяжело - и на работу.

Сестричка - тоже поехала на работу. И там, в дежурной комнате, чтобы как-то скрасить своим коллегам хмурый понедельник, рассказала историю, приключившуюся с её любовником.

Все хохотали до слез. А бывший ухажер-врач по полу от смеха катался. Сестричка недоумевала: чего это с ним? С тех пор как они стали друзьями, угрюмее человека она ещё не видела...

1999 г.

РОГА

Впервые в жизни Алексей Митрохин не пожалел денег на сувенир. Да какой сувенир! Он своей жене-то сувениры никогда не преподносил, а тут вдруг раскошелился.

После того, как у Митрохина сосед по подъезду "увел" супругу, Алексей стал предпочитать оседлой жизни кочевую. А чего? Готовить в доме не надо всегда что-то перехватишь на командировочные. А то и бесплатно покормят. Как никак человек из самой Москвы приехал. Постель в гостинице всегда чистая. Да и электричеству в доме какая экономия! Ведь добрых сотню суток в году он проводил в разъездах.

На этот раз судьба его забросила в морозную Соху. Подписав необходимые документы, Митрохин заглянул на местный вещевой рынок. Там и увидел рога на подставочке. Сувенир, так сказать. Рога раскинулись аж за пределы прилавка. Чтобы показать, какие это были рога - размаха рук не хватило бы. Да что там! Двух размахов бы не хватило.

Сувенир стоил три сотни.

- Где такие рога взял? Небось у вожака оленьей стаи срезал? - спросил Митрохин продавца, отсчитывая три бумажки по сотне рублей каждая.

- Зачем у вожака, однако? - обиделся пожилой якут, - Вожаку нынче без рогов никак нельзя. Вожаку рогами соперников от самок отгонять надо. А не будет отгонять - быстренько уведут, однако.

- Так не свои же продаешь? - постарался пошутить Митрохин, с печалью глядя, как купюры исчезают за пазухой продавца.

- Зачем свои? - не понял шутки якут, - Мои дома на стене прибиты. А эти я в тундре нашел. Это рога первобытного оленя. Таких в Сохе больше не сыщешь. Те олени пятьсот тысяч лет назад жили...

- Ну да - рассказывай. - С иронией ухмыльнулся Митрохин, - Чего только не зафантазируете ради того, чтобы сбагрить залежалый товар.

- Да, - подтвердил продавец, - Рога пятьсот лет в тундре лежали...

Проводнице поезда пришлось давать взятку, дабы она позволила втащить рога в вагон. Даже на третью полку они не вмещались, а потому Митрохин оставил их в проходе. А чтобы не сперли, накрепко в нескольких местах привязал веревочкой к поручням. Катил несколько суток в столицу и воображал, как нажмет на кнопку звонка, как дверь в квартиру, где теперь проживала бывшая жена, откроет сосед по подъезду, а он, Митрохин, скажет: "Вот, сосед, решил я тебе свадебный сувенир преподнести. Передаю тебе рога..." Нет-нет, это очень банально. Он вовсе не так скажет. Он скажет по-другому. Например: "Вот соседушка, эти раскидистые рога самцы ещё пятьсот тысяч лет назад носили, теперь торжественно дарю их тебе". И тут же Митрохин тяжело вздыхал: ни фига себе подарочек - триста целковых! На эти деньги целую неделю можно было безбедно жить. Это же в переводе на американскую валюту - страшно подумать! Но уж очень Митрохину хотелось преподнести неверной жене и её новому мужу подарок с подтекстом. И потому, в сотовый раз переворачиваясь на полке с боку набок, он мысленно махал рукой: хрен с ними, деньгами. Зато подтекст, подтекст-то какой!

...В одиночестве попив чаю, Митрохин выволок рога не лестничную площадку. Спустился двумя этажами ниже и нажал на кнопку заветного звонка. Сейчас он скажет...

Дверь открыл новый муж его старой жены.

- А Митрохин! Вот молодец, что пожаловал! Проходи, проходи. Сейчас коньячок откроем, лимончик порежем, за жизнь покалякаем. А это что у тебя такое?

- Да вот, рога...

Сосед захохотал на всю лестничную площадку:

- Так зачем же они теперь тебе! Тебе они вовсе не требуются. Ты ведь у нас теперь холостяк. Может быть мне продашь?

Заготовленная фраза Митрохина куда-то выветрилась. Он ожидал услышать все что угодно. Но только не то, что за свой сувенир с подтекстом, ему ещё и деньги отдадут. Да коньяком с лимоном напоят.

- Триста пятьдесят, - втаскивая рога в прихожую, назвал цену Митрохин.

- Что-то больно дешево ты берешь, - не деланно удивился сосед, - Такие рога в комиссионке пятьсот рублей стоят. Я однажды видел.

- Ну, хорошо, - отозвался Митрохин, - по старой дружбе уступаю за четыреста.

Они выпили по стопке коньяку, и Митрохин почувствовал, как через внутренний карман пиджака приятно греют душу четыреста рублей. "Мало взял, - в то же время думал Митрохин, пропуская мимо ушей тирады похвал, которые отпускались в адрес его бывшей жены, - Надо было брать пятьсот. А может быть ещё не поздно переиграть цену?"

Он сам наполнил рюмки коньяком и положил себе на блюдечко две дольки лимона. Собрался с духом.

- А знаешь, сосед, это ведь рога первобытного оленя! Этим рогам около полумиллиона лет!

- Да ладно тебе, Митрохин! - посерьезнел собеседник, - Я ведь понимаю, отчего от тебя жена-то ушла. Жадный ты, Митрохин, не в меру. Баба твоя всю прошлую зиму в летних туфлях проходила...

- Вот те крест - первобытные рога! - осенил себя знамением Митрохин. Их якуты в тундре нашли.

- Хорошо, хорошо! - замахал рукой сосед, - Я тебе, Митрохин, с получки за рога ещё сотню подкину.

Митрохин даже в туалет не поднялся, пока бутылка конька не была опорожнена. Вернулся к себе в квартиру со счастливой мыслью, что через неделю разбогатеет ещё на сто рублей. Получка-то у соседа, кажется пятого. А сегодня?..

Через неделю сосед занес деньги. Только вместо сотни рублей, протянул сотню баксов. Счастливый такой, рот до ушей, в новой дубленке и норковой шапке.

- Хватит за рога, Митрохин?

- За жену откупаешься? - принимая валюту, с ехидцей спросил Митрохин.

- Откупаюсь, Митрохин, откупаюсь. Не хотел тебе говорить, но скажу. Рога-то и в самом деле первобытные. Правда, им не полмиллиона, а всего лишь двести с лишним тысяч лет.

Митрохин, предчувствуя неладное, напрягся. Предательски задрожали коленки.

- Ну и что?

- За десять тысяч долларов их у меня купили, Митрохин! Представляешь, за десять тысяч долларов! Понес я их в палеонтологический музей...

Но Митрохин уже не слышал, что таких денег у администрации музея не было. Зато рядом оказался какой-то богатенький нувориш... Митрохин потерял сознание. Упал прямо в руки тому, кого облагодетельствовал.

1999 г.

СЛЕД, БУРАН, СЛЕД!

- Ну что ж это за напасть такая! - всплеснула руками Маргарита Сергеевна, - Как выходные - так дежурство. До подполковника дослужился, а тебя как мальчишку в наряды ставят...

- Никитин тоже тяжело вздохнул:

- Служба, Ритушка, у меня такая, ракетная, ответственная. Сама понимаешь, какой-нибудь олух нажмет по ошибке не ту кнопочку - и нет Америки. Вот и ставят нас, опытных, по выходным на суточное дежурство.

Маргарита Сергеевна была против международных конфликтов и ей вовсе не хотелось, чтобы какой-нибудь олух одним разом уничтожил землю, когда-то с трудом открытую Колумбом. Тем более Америка давала России деньги и как могла помогала строить крепкое капиталистическое государство.

Смирившись с несправедливостью, она подошла к мужу и заботливо поправила форменный галстук. В благодарность Никитин наклонился к жене и чмокнул её в щеку:

- Я очень тебя люблю дорогая. Но не забудь Бурана выгулять.

Кабель немецкой породы Буран, услышав свое имя, подошел к хозяину и протяжно заскулил. Пес тоже переживал частые отлучки подполковника по выходным дням.

- Я к подруге поеду, - сказала Маргарита Сергеевна, - Чего мне в пустой квартире одной целые сутки делать! Из угла в угол ходить?

- Вот правильно поступишь, - обрадовался Никитин, но тут же на лице нарисовалась озабоченность, - А Буран?

- И Бурана с собой возьму.

...Школьная подруга Маргариты Сергеевны, женщина, преодолевшая три несчастливых брака после получения аттестата и потому с легкостью отклонившая все последующие, с сожалением посмотрела на свою наивную одноклассницу.

- Наряды говоришь, дежурства? Это я уже проходила. Мой первый, собираясь в неожиданные командировки, в один носок прятал деньги, а в другой презервативы. Второй тоже по ночам проводил исследовательские опыты в своем НИИ, пока его лаборантка не забеременела. А третий "додежурился" до того, что стал меня называть чужим именем и при этом уверял, дескать экспериментирует и проверяет мою реакцию...

- Неправда, - защищала не только собственного мужа Маргарита Сергеевна, но и все ракетные войска и рассказала подруге историю про олуха, который чуть было не нажал кнопочку запуска ракеты, нацеленную на другой континент.

- Все они, кобели, как твой Буран. - Не согласилась подруга. - Как увидят смазливую шавку, так руководствуются не головой, а этим самым... передним местом. Рефлексы у них, понимаешь?

Буран, услышав свое имя, завилял хвостом, требуя обязательной прогулки. Да и Маргарита Сергеевна, чтобы прервать никчемный спор, засобиралась:

- Пойду с собакой пройдусь.

- Пойди, пойди - проветри-то мозги.

Маргарита Сергеевна прицепила к ошейнику поводок и вышла. Стала спускаться вниз по лестнице, да на третьем этаже Буран словно сошел с ума. Вдруг ни с того ни с сего стал обнюхивать коврик под чужой дверью, заскулил протяжно, залаял. "Уж не течная ли сука проживает в этой квартире? подумала Маргарита Сергеевна и с трудом оттянула собаку от чужой двери.

Далеко от подъезда, где находилась квартира подруги, Буран уходить не пожелал. Справив наскоро собачью нужду, разлегся на травке, не отрывая взгляда от подъездной двери. А вскоре из парадного вышел бравый подполковник-ракетчик. Приложил ребро ладони к носу, поправил козырек фуражки и, чеканя шаг, скрылся за углом. "Да не Никитин ли этой мой?" сердце Маргариты Сергеевны лихорадочно заколотилось.

Послушный пес вилял хвостом, ожидая команды.

- След, Буран, след! - приказала Маргарита Сергеевна и через несколько мгновений увидела, как радостный пес, догнав хозяина, кинулся ему в объятия.

А на третьем этаже и вправду жила сука. Правда, нетечная. И жизнь на американском континенте в эти сутки не оборвалась...

1999 г.

РАСПЛАТА

У одного мужика семейная жизнь не заладилась. Нет, вовсе не из-за него. Жена взбрыкнула. Как-то вечером сказала, что надоела однообразица. Один день как две капли похож на другой: "Поспали, пожрали, поработали, снова пожрали и опять спать. Никакой романтики! В общем так, дорогой, ты можешь продолжать спокойно катиться к могиле, а я так жить больше не могу!"

Утром собрала свои вещи и исчезла.

Две недели мужик на завтрак и ужин жарил яйца и терпеливо ждал, когда жена опомнится и вернется в семейное гнездышко. Но тут вдруг до него дошли слухи, что супруга и не думает о семейном очаге. Живет у родителей, с каким-то бойфрендом развлекается в ресторанах и кафе, делает набеги в театры и в концерты. Словом, наполнила свою жизнь романтикой.

Совсем мужику стало невмоготу. Как никак, а любил он свою распутную жену до умопомрачения. И своей жизни без неё не представлял. А значит, на хрена, извините, ему эта жизнь нужна? А раз так...

На черном рынке купил пистолет дореволюционной системы "наган" с единственным патроном в барабане, вернулся домой, написал предсмертную записку и приставил ствол к виску. Прочитал молитву, нажал на курок револьвер дал осечку. Полчаса ещё пытался мужик застрелиться - ничего не выходило. То ли капсюль в патроне отсырел, то ли слишком стар был револьвер. Бросил в сердцах мужик оружие и ещё больше захотелось ему повстречаться с потусторонним миром. Помчался на кухню к плите, пустил газ в духовке, сунул туда голову, но не только угара, даже какого-либо запаха не почувствовал. И вспомнил, как ещё вчера его предупредили, что газ отключен за неуплату.

Бог ты мой, как была права жена! Никакой романтики в этой стране. Стоял около окна смотрел на пруд, где несколько заядлых рыболовов пытались поймать хоть какую-нибудь рыбешку. И тут вдруг мысль пришла: привязать скотчем к животу двухпудовую гирю - и в омут.

Так и сделал. Бросился в свинцово-серую воду с мостика, где глубина была за три метра. Уже захлебываться стал, но вдруг почувствовал, как чьи-то руки вцепились в его свитер. Два рыболова, у которых рыба совсем не клевала, умело вытащили его на берег и совсем неумело принялись делать искусственное дыхание. Чуть было ребра не поломали.

Поздно ночью он пытался травиться, проглотив десятка два сильнодействующих сонных таблеток. Но кроме жуткой рвоты снова ничего не получилось.

Утром его разбудил звонок в прихожей. Он открыл дверь и увидел в проеме свою жену. От неё исходили флюиды жизнерадостности и счастья. Она кинулась к нему на шею и поцеловала в губы.

- Милый, я вернулась, потому что очень соскучилась по тебе. Как ты жил без меня? Тосковал? Скучал? Мучился?

Он не стал ей рассказывать, как ему было плохо. Только поднял её на руки и понес в комнату. За окном улыбалось солнце, щедро наполняя комнату радужным светом, из открытой балконной двери сыпались трели птиц. Он нежно опустил её на кровать и разом оторвал все пуговицы на своей рубахе. Им двигало сильнейшее желание снова обладать своей любимой.

- Не здесь, не здесь, - твердила она, подставляя шею его поцелуям, Там, где полно романтики. Там, где солнце и птицы...

- Где? - взревел он, совершенно чумев от похоти и желания. - Скажи где?

- Там! Там! На балконе. - шептала она, радуясь тому, как он жестоко и беспощадно рвал на ней платье.

Она, стояла спиной к миру, крепко держась за балконные перила и подставляла лицо весеннему солнцу. Он неутомимо работал, омывая её высокую грудь ручьями соленого пота. И ей все равно его чуть-чуть не хватало.

- Сильнее, крепче! - шептала она и он беспрекословно выполнял её желания. Необычные и романтичные.

Они и не заметили, как треснуло балконные перила, как образовалась огромная дыра и как они, соединясь в порыве любви, полетели вниз. Секунды обоюдного блаженства, торжества, непонятной человеческой неги...

Он, здоровый и бодрый, каждый день приходил к ней в больницу с цветами. Она приветствовала его глазами и улыбалась уголками рта. Говорить пока ей не дозволялось. Да и не могла она говорить. Потому что помимо сломанного таза, у неё была сломана и челюсть. А у него - ни одной царапины.

Однажды перед расставанием она передала ему записку: "Видимо меня Бог наказал..."

"Видимо, - подумал он с глубоким сожалением.

2000 г.

АРЕСТАНТ ОТ ЛЮБВИ

Любовница Зинка приковала Веню к кровати.

Утром, восседая как наездница на его животе, попросила, чтобы Веня нацепил на запястья наручники.

- Зачем? - спросил Веня, - Мне и без наручников с тобой хорошо. А потом, чем же я буду ласкать твои прелести?

- Ты что, эротических фильмов не смотришь? - нарисовала удивление на своем прихорошеньком и почти невинном лице Зинка. - Мужчина привязан к кровати. Это так романтично.

- Делай что хочешь! - согласился Веня и, зажмурив от предстоящего удовольствия глаза, подставил руки.

Только после того, как Зинка заперла браслеты на ключик, никакого романического секса не получилось.

Она соскочила с кровати, надела халат и ушла умываться. В спальне она не появлялась почти полчаса. Сначала Веня думал, что любовница так шутит. Но из ванной комнаты Зинка вышла в брючном костюме. Улыбнулась Вене и помахала ручкой.

- Ну, пока, дорогой, я пошла на работу, а ты полежи и подумай, как дальше жить будем.

- А что тут думать? - не понял намека Веня.

- Ну как не о чем думать? Ты мне уже полгода лапшу на уши вешаешь, что бросишь свою мегеру, и мы с тобой поженимся. Мне, между прочим, ждать надоело. Так что полежи, покумекай. А не придешь к вечеру к положительному решению, дам тебе на раздумье ещё сутки.

Она наклонилась, нежно прикоснулась напомаженными губами к его носу и пошла в прихожую.

- Стой! - что было мочи заорал Веня. - Стой, стерва! Сейчас же расстегни наручники!

Уже в дверях она улыбнулась:

- А больше ничего тебе не надо расстегнуть?

На Вене расстегивать было нечего. Он лежал под одеялом в одежде Адама и слушал, как со стороны лестничной площадки Зинка запирает входные двери на ключ.

В течение часа он ещё надеялся, что вот-вот такая ласковая, такая нежная женщина вернется и освободит его. Потом обнимет и скажет: "Извини за неудачную шутку". Но прошел час, другой, в Венином животе что-то тревожно заурчало, мочевой пузырь распух, а Зинка не появлялась.

Веня с тоской посмотрел на дужку кровати, к которой был "прикольцован" второй наручник и в надежде отыскать пилку по металлу оглядел спальню. Пилки по металлу в спальне, естественно, не было.

Тогда он встал со своего лежбища и, таща за собой кровать, сделал два шага к двери. Кровать в дверной проем не пролезала, и Веня оставил надежды посетить туалет.

Настенные часы пробили ровно двенадцать раз, подсказывая, что в это время Веня всегда направлялся в столовую. А потом, напомнив о том, что Зинкина квартира телефонизирована, зазвонил импортный аппарат. Веня вместе с кроватью кинулся к трубке.

- Алло, это ты дорогой? - задала дебильный вопрос Зинка, как будто помимо Вени в квартире размещалась целая рота гусаров. - Ну, и что надумал?

- Я ненавижу тебя! - теряя самообладание, заорал Веня, - Нашим отношениям пришел конец.

- Прекрасно! Я, признаться, и не ожидала от тебя более ласковых слов, - засмеялась Зинка на другом конце провода и твердым, металлическим голосом заявила, - Но сначала ты отсидишь некоторый срок. За ложь. Будем считать это домашним арестом. А потом я передам ключ от квартиры твоей жене, если ты ей не позвонишь раньше меня. Кстати, свою одежду можешь не искать, я её спустила в мусоропровод.

Трубка разразилась прерывистыми гудками, и Веня в который раз понял, что спасение утопающих - дело рук самих утопающих. Звонить и просить помощи у друзей - значит обречь себя на насмешки и подтрунивания до конца своих дней. Все как на духу рассказать жене и покаяться? Нет, жена не простит и его честность обернется упаковкой чемоданов. Так кого же звать на помощь? Только сейчас Веня понял, что Зинка пошла ва-банк и продержит его прикованным к кровати несколько суток.

Хотелось пить, пучило живот, голова раскалывалась от черных мыслей.

К трем часам дня он пришел к выводу, что никто ему не поможет кроме службы спасения. И Веня решился.

Он набрал номер и, добродушным, но немного ироничным голосом объяснил, в какое положение ему пришлось попасть. Вызов принимала девушка. Она, нисколько не удивившись, нестандартной ситуации, в которой оказался Веня, лишь переспросила Зинкин адрес и пообещала, что помощь придет незамедлительно.

И в самом деле, через полчаса, Веня услышал, как входная дверь открылась, а ещё через мгновение перед Веней, набросившим себе на плечи одеяло, появились двое парней в синих комбинезонах.

Пилить дужку кровати ножовкой по металлу, как предполагал Веня, спасатели не стали. Один из них вытащил огромную связку с ключиками и вскоре Веня был уже свободен.

Старухи, гревшиеся на весеннем солнышке на лавочке перед подъездом, были несказанно озадачены. Как так: ровно четверть часа назад в подъезд вошли двое спасателей. А вышли втроем. И все в форменной одежде.

2000 г.

МОРАЛЬНЫЙ УЩЕРБ

В советские времена трудно было весело жить. Очень трудно! Какое, к черту веселье, если мужик-коммунист всю жизнь был обязан жить в одной и той же семье! Это теперь времена пошли такие, что можно жен каждый год менять, можно горем содержать, можно, занимая высокую государственную должность в кругу молодых и сексуальных молодиц в бане до умопомрачения жариться. И никого это не трогает. Общество в сплошных пофигистов превратилось. А раньше, если завел любовницу на стороне, а ещё хуже - решил жену с детьми оставить - считай дело труба. И на дальнейшей карьере можно большой крест поставить. Умная супруга любого коммуниста в случае чего, могла и припугнуть оступившегося благоверного: мол, вот как нагряну в ваш партком (профком), да как расскажу, какой ты есть на самом деле коммунист... Неверный супруг тут же оставлял мысль о смене места жительства, потому как братья по идеологии и в самом деле могли со свету сжить.

Правда, были и совсем умные бабы. Зачем собственного мужа под монастырь подводить, если можно было с лихвой отыграться на его любовнице. Даже если эта любовница - лучшая подруга. Бывшая, конечно.

Одна давняя история как раз и связывает двух неразлучных подруг и мужика. Тот мужик был мужем одной из них. А другая - разведенка. Ну, получилось так. Но разве разведенке чуждо что-либо человеческое? Не чуждо. И случилось так, что она с мужиком своей подруги в одной постели оказалась. В этих случаях принято говорить, что бес попутал. Хотя никого он не путал, а она сама к нему в кровать забралась. А подруга, мужнина жена, их в этой кровати и накрыла. Мужик - не коммунист, с него как с гуся вода. Да и с собственной супругой разводится не собирался. Сделал виновато-печальную рожу и промямлил, дескать виноват только в одном: не сопротивлялся, когда его в постель волокли. Что с придурка возьмешь? Как накажешь? А никак.

А вот подруга в профкоме работала. Льготными туристическими путевками народ миловала, мебельные гарнитуры между сотрудниками распределяла, за продвигающейся очередью на получение жилья следила. Словом, от своей деятельности не плохой навар имела помимо зарплаты. Даже умалишенный не решился бы поменять такую должность на самого идеального мужика.

Так вот. Подруга, которая все ещё владела оступившимся мужем, в один из вечеров явилась к своей обидчице и с порога заявила: мол, вот дорогая, с этого дня в качестве морального ущерба станешь помогать мне материально. Чтобы раз в неделю один продуктовый заказик выделялся. Бесплатно, конечно. Чтобы раз в год, чуть не рухнувшая семья, могла по льготной путевке отдохнуть на курорте. Да не дай Бог, если пострадавшая не будет извещена о поступлении на предприятие дефицитной мебели! Ну, и так, по мелочам, не забывать. Билетика на концерт или в театр, бесплатные талоны на питание, подарки к Новому году.

Подруга, думавшая что получила бесплатное удовольствие с чужим мужем, поначалу взъерепенилась:

- Ты не как меня шантажировать собралась?

- Да зачем же мне, обиженной и пострадавшей, тебя шантажировать? Не хочешь по-хорошему, то завтра же явлюсь в ваш профком и буду целый день там навзрыд слезы пускать. Успею и в администрации у директора поплакать и рассказать как профкомовские работники чужие семьи разбивают. Как ты думаешь, оставят после этого за тобой должность работника профкома? То-то...

И стала морально пострадавшая как сыр в масле кататься. Питалась хорошо и много, курорты посещала, ни одного дефицитного концерта и спектакля не пропускала. А потом как-то все резко закончилось. Потому что бывшая подруга, каким-то образом сумела охмурить своего неженатого начальника, председателя профкома, и уже через месяц благополучно вышла за него замуж. А чтобы наслаждаться всеми профкомовскими благами вовсе не обязательно было обоим в этот благодатном местечке работать. К тому же бывшая подруга ушла в декретный отпуск, и заботливый и всемогущий муж отправил её рожать в престижную здравницу.

Кому было предъявлять претензии о моральном ущербе. Тем более, что и муж все-таки решился уйти к другой. Ему-то что? Он беспартийным был...

2000 г.

НЕСОСТОЯВШАЯСЯ ОБОЛЬСТИТЕЛЬНИЦА

Новая соседка по коммунальной квартире Любка уже через неделю после вселения начала агрессивную атаку на чужого мужа. Парня слабого волей и морально неустойчивого. "Кофейку, Вадик? Или вот печеньица отпробуй! А может рюмочку коньяку? У меня дагестанский".

Вадик, словно губка впитывал заигрывающие взгляды наглой девки и не отказывался ни от кофе, ни от печенья, ни тем более от коньяка. Не отказался бы и от самой Любки, девки без стыда и совести. Не отказался бы, если бы не столкнулся с силами сдерживания в лице собственной жены. Ах, как она мешала налаживанию тесного контакта и взаимопонимания между соседями по коммунальной квартире!

А Клара, законная жена Вадима, сразу уразумела, что спасения мужа от греховного падения - дело рук только его жены. Потому Кларой тут же была выработана действенная коммунальная политика. Во-первых, ни в коем случае не оставлять морально неустойчивую парочку наедине. Во-вторых, скомпрометировать соперницу во что бы то ни стало. В-третьих, показать, кто на всем плацдарме коммунальной площади настоящий хозяин.

Пункт "А" требовал поступления производственными принципами: и Клара стала систематически опаздывать на работу, принуждая мужа первым уходить из квартиры. Возвращались они домой исключительно вместе.

Но Любка продолжала упорно дожидаться своего счастливого момента. И он настал. В одно из чудных воскресений Клара всыпала в кастрюлю с Любкиным грибным супом изрядную порцию слабительного.

Спектакль закрутился сразу после обеда, когда голубки о чем-то романтично болтали на кухне, прожигая друг друга наэлектризованными взглядами.

Мощный электрический разряд в Любкиной утробе открыл первое действие. И дальнейший разговор не получился только потому, что совратительница вынуждена была каждые пять минут посещать туалетную комнату, откуда до Вадькиных ушей долетали мощные раскаты грома и протяжные завывания противовоздушной сирены. В это время Вадька краснел и курил одну сигарету за другой. И Клара, пару раз появившись на кухне, уловила в его глазах искры раздражения и негодования. Наивная простота - он ещё на что-то надеялся! Как он плохо знал способности своей жены!

Словом, акт компрометации соперницы проходил по составленному ранее плану, без сучка и задоринки. Оставалось нанести последний удар - мощный и сокрушающий.

Когда Любка в очередной раз кинулась к дверце сортира, та оказалась запертой изнутри. Клара, прочно оседлав унитаз, читала занимательный детектив. Любкины мольбы о помощи не возымели понимания. Клара отвечала: "Я тоже какать хочу!"

Единственным Любкиным спасением была собственная комната с какой-нибудь объемной посудиной, готовой сойти за "ночную вазу". Но не тут-то было! Комната оказалась запертой на ключ, который хитрая Любка всегда оставляла в замочной скважине с наружной стороны двери. На этот раз ключа в замке не оказалось.

Торжественный раскат "кремлевских курантов" в Любкином животе известил, что времени на удержание практически не осталось. Несостоявшаяся обольстительница снова повисла на ручке туалетной двери. Она уже не обращала внимания на Вадьку, плакала, стучала в дверь кулаками. И все свершилось...

Вадька, зажав нос двумя пальцами и с высокоподнятой головой, стараясь не глядеть, перешагнул через смазливую соседку и скрылся в собственной комнате. Через несколько секунд дверь туалета распахнулась и через поверженную соперницу перешагнула Клара - настоящая хозяйка положения. Перешагнула торжественно и молча.

2000 г.

ИЗ ПРОБИРКИ ЛИ?

У одного мужика жена забеременела. А по всем правилам медицинской науки - не могла она забрюхатить. Потому как тремя годами раньше на приеме у врачей выяснилось, что причина бесплодия скрывается именно в нем, мужике. Так когда, неверная, нагуляла? Супруг, недаром что был незаурядным математиком, покумекал, сверился с календарем, отбросил два с половиной месяца и выяснил: аккурат в те дни, когда случилась измена, он был в длительной командировке. На курсах по переподготовке руководящих кадров.

Честно сказать, ему очень хотелось ребенка. Но не чужого. И он тут же встал на дыбы:

- Изменяла?

- Боже упаси! Как тебе могло такое в голову прийти!

- А с какой стати живот разнесло? Ветром надуло?

- А вот и надуло! - ответила супруга и понеслась к подружке, знакомому гинекологу.

Ничего не скрывая рассказала все как есть. Да, было дело: пока муж усовершенствовался, легла она под смазливого мужика, но не удовольствия ради, а роди продолжения потомства. Плакала навзрыд и просила:

- Миленькая, родненькая, ну придумай какое-нибудь научное обоснование, чтобы мой благоверный поверил. А то ведь аборта требует!

Что ни говори, а любила она своего мужа. Но и ребеночка ей очень хотелось.

- Тащи своего благоверного ко мне, - решительно сказала подруга-гинеколог.

На другой день разъяренный супруг сидел перед врачом, ожидая выдумок о непорочном зачатии.

- Только не надо фантазировать на счет моего собственного исцеления. Сразу предупредил он.

- А никто и не собирается фантазировать, - спокойно улыбнулась врач, Вам приходилось что-нибудь слышать об искусственном оплодотворении?

- Дети из пробирки?

- Вы угадали - пока из пробирки. В Москве уже существует более двух десятков банков, где консервируют и хранят донорскую сперму и яйцеклетку. Специально для тех семей, где муж или жена неспособны самостоятельно оплодотворяться. Так вот, ваша супруга обратилась к нам три месяца назад, и мы, учитывая, что возраст для родов у неё уже критический, дали ей направление в Московский центр матери и ребенка, где ей и ввели донорскую сперму. Как вы сами убедились, операция по оплодотворению прошла успешно и результат на лицо. То есть на животе. Кстати, вот её предродовая карточка. В ней все записано. Желаете посмотреть?

От такого заявления у мужика на лбу пот выступил, гнев сменился удивлением:

- Да я верю вам, доктор. - Отодвинул он от себя карточку, - Но почему она сама мне ничего не сказала?

- Во-первых не верила, что все получится. А, во-вторых, хотела вам сделать сюрприз. Знаете ли, мы, женщины, не всегда руководствуемся логикой.

- А донор, кто? Как он выглядит? Не больной, случаем? - забеспокоился супруг.

- Ну что вы! Имя человека, который сдал сперму, я вам, конечно, назвать не смогу. Вся сперма в банках консервации обезличена. Знаю только, что донором становится не каждый желающий. И главными условиями при сдаче являются внешность и здоровье.

Мужик окончательно опьянел от счастья, расплылся в улыбке:

- Доктор, дорогая. Мы вас век помнить будем! - соскочил со стула, - Я сейчас за коньяком, конфетками и цветами сбегаю. Шесть секунд!

Но гинеколог посерьезнела:

- Коньяк и цветы после рождения ребенка. А вас, будущий папаша, я хочу предупредить, что вы как никогда теперь должны беречь свою жену и ни в коем случае не расстраивать. Беременным это вредно!

- Да что же я, совсем дурак, что ли? Я её на руках носить буду!

После того разговора прошло ещё шесть с половиной месяцев, и у некогда бесплодных супругов, на свет родился мальчишка карапуз, более четырех килограммов весом.

На этом бы дело и кончилось, но в один прекрасный день в кабинет сообразительного врача-гинеколога заявились супруги, те самые, у которых появился ребенок "из пробирки". В отличие от своей, жены, которая с тревогой смотрела в глаза доктора, муж светился от счастья.

- Доктор, мы решили обзавестись и девочкой. Жена согласна на донорскую помощь. Направьте её сейчас же в Москву, в Центр матери и ребенка!

- Прежде всего я должна осмотреть вашу супругу, - сказала гинеколог и указала мужчине на дверь.

Когда он вышел, она понимающе улыбнулась и спросила:

- Ну что, опять?

Женщина виновато опустила голову и пожала плечами:

- Так получилось. Видит Бог, что я этого не хотела. Две недели прошло, а критические дни все не наступают. Выручи, подруга! В последний раз!

- Не зарекайся! - засмеялась гинеколог и попросила пригласить в кабинет мужа.

Тот осторожно вошел:

- Ну, как, можно моей благоверной ещё разочек родить?

- Ну, а почему же нельзя? - вопросом на вопрос ответила врач. Организм здоровый, крепкий.

- Значит, в Москву, в Центр матери и...

- Зачем же в Москву. Мы и в своей клинике успели создать банк спермы не хуже чем в столице. Сегодня и оплодотворим. Дел-то...

2000 г.

АРЕСТ

Одна замужняя баба с ментом спуталась. Да не с обыкновенным, а в чинах и при должности. Подполковник, начальник городского управления внутренних дел. Во как!

Легкий флирт с женатым любовником в погонах со временем перерос в сжигающую страсть. Пару раз страсть возникала у неверных в служебном кабинете у подполковника. Но дураку понятно, что больше такого легкомыслия допускать было нельзя, потому как штат подчиненных у начальника городской милиции - люди наблюдательные и умеющие делать правильные выводы. Еще пару раз голубки любили друг друга в служебной машине высокопоставленного милиционера. Но получилось как-то не солидно и совсем уж неудобно. Годы у подполковника, понимаешь ли, не позволяли заниматься интимными делами в полусогнутом положении - то судорога по ногам пробежит, то спину прострелит. Не мальчик уже.

К себе же в квартиру главный милиционер любовницу привести никак не мог - жена-домохозяйка, дети, внуки. И любовница не могла - трудовая деятельность мужа проходила в домашних условиях. Художник он был. Целыми сутками рисовал картинки для книг и журналов.

А страсть любовников так сжигала, так сжигала!

- Куда б моего маляра деть? - в сердцах спрашивала ретивая баба своего подполковника, - Хотя бы на трое суток выпроводить из дома. Уж мы б, любимый, с тобой побарахтались!

Предложение любовницы заставило подполковника сморщить мозги. Представлялась широкая мягкая софа, чуть приглушенный обволакивающий свет, запах дорого коньяка и обнаженное тело чужой, но так желанной жены.

- Он когда-нибудь вообще у тебя из квартиры выходит? - словно на допросе спрашивал подполковник.

- Только по пятницам. На несколько часов. Ездит в издательства и редакции работу сдавать. Что же нам как кроликам...

- Не будет как у кроликов, - пообещал подполковник, - В следующую пятницу я приеду к тебе в гости сразу на три дня.

- А муж?

- Он будет в командировке. Я устрою.

Как и обещал начальник управления милиции, в пятницу муж-художник домой не явился. Его арестовали после обеда, когда он, сдав работу, возвращался домой. Подошли два патрульных милиционера и попросили предъявить документы, которых у него не оказалось.

- Придется вам пройти с нами в отделение. Для полного выяснения личности.

Выяснение личности художника затянулась ровно на трое суток. Ровно три ночи художник сидел в камере предварительного заключения, а ему объясняли, что в паспортном столе выходной, редакции, где его знали, закрыты и жены, которая могла подтвердить место жительства и рождения мужа, в квартире не оказалось.

И все три ночи подполковник, срочно отбывший в "служебную командировку", вынужден был напрягаться и подменять художника. За двое с лишним суток "оторвались" любовники так, что после рандеву две недели друг друга видеть не желали.

А похудевший и осунувшийся художник, личность которого была установлена только в понедельник, вернулся домой. Набросился на жену:

- Меня трое суток дома не было, а ты и в ус не дула!

- Как не дула! Да я круглые сутки по больницам и моргам моталась! Тебя искала. Откуда мне было знать, что ты в милиции сидел?

- Глянул художник на покрасневшие и уставшие глаза жены и успокоился: наверное, и в самом деле искала.

Прошло полмесяца, и подполковником снова похоть овладела. Жгучая такая, липкая похоть, избавиться от которой ужасно трудно. И потянулся он к телефону. Без всяких предисловий стал в своей страсти признаваться: мол, желаю тебя, дорогая, до боли ниже живота. Что будем делать? Как нам быть?

- Не знаю, любимый. Я ведь тоже не каменная, по мужику соскучилась. Мой-то вот уже две недели не просыхает. Чего с него взять?

Подполковнику снова пришлось немного подумать. Ведь художник водку пьет, из дома никуда не выходит. Как его выкурить? И умная мысль пришла-таки в голову.

- А ты с ним ссору спровоцируй, - подсказывает выход начальник управления внутренних дел, - Станет кочевряжиться - сразу вызывай милицию. Мы его и определим на пятнадцать суток. Нет ничего проще!

- Много пятнадцать суток, - впервые пожалела муженька неверная, Жалко! Хоть хреновенький, а все же свой!

- А мы с тобой на эти дни в санаторий смотаемся, - обещает подполковник, - Отдохнем на Черном море.

- В санаторий? На Черное море?

Недолго думала женщина, согласилась. Кто ж от санатория отказывается?

В тот же вечер супруга ни с того ни с сего взбунтовалась. Набросилась на супруга:

- Пьянь подзаборная! Импотент! Бездарь и неудачник!

Художник поначалу даже внимания на свою бабу не обращал, но когда услышал слово "бездарь" очень сильно обиделся. Потому как "бездарью" он себя никогда не считал. С гневом и отвесил он своей благоверной звонкую оплеуху.

Наряд милиции объявился мгновенно. У разгоряченных ссорой супругов даже появилось такое ощущения, будто милиционеры специально стояли под дверью и ждали, когда их позовут. На художника оперативно набросили наручники и увезли. Как и было обещано ровно на пятнадцать суток.

Подполковник сдержал слово офицера: приобрел две профсоюзные путевки в полцены и укатил с чужой женой личную страсть утолять.

Самое интересное в этой истории заключается в том, что Господь так и не наказал неверных. Подполковник вскоре получил очередное звание и укатил на повышение. И неверная баба не долго горевала. Зацепила себе нового любовника. Между прочим, ответственного работника из префектуры.

Пострадал только художник. Отсидев пятнадцать суток, окончательно запил. Даже пытался покончить с собой. Да веревка оказалась не прочной...

2000 г.

ПРЕМИЯ

Синюхин премию получил. В какие-то века на заводе уже премии раздавать стали!

Ощущение было такое, словно он не премию получил, а клад нашел. Забавно, да? Вышел утром из дома смурной, да ещё с женой перетявкался, а придет счастливый и одухотворенный. Вот, мол, тебе, ненаглядная, денежки принес.

Премию обмыли. А как же иначе? Ведь если не обмыть это дело следующий раз ни фига не получишь. Да и обмыли так, пустяк. По бутылке на брата.

И Синюхин с Игорьком, фрезеровщиком, домой поехали. По дороге говорили о человеческом счастье.

- Вот, - говорил Игорек, - Один мужик пошел на лыжах кататься. В красной куртке. А его колхозный племенной бык-производитель увидел. И погнался за ним. То есть не за ним, а за красной курткой. Лыжник сначала убегал, а потом понял, что догонит его животина. Сбросил лыжи-то и залез на высокий столетний дуб. Целый час там сидел, думал, что и сам дуба даст на этом дубе. Но хорошо, что быка колхозники искать стали. Когда производителя отогнали, лыжник с дерева стал спускаться и вдруг дупло увидел. Засунул в него руку и нащупал какой-то пакет. Вытащил и увидел несколько пачек с купюрами. Клад нашел. Правда все деньги были старого, советского образца...

- Наверное, от своей бабы прятал, - заметил Синюхин. - Получил премию и спрятал. В советские времена изобретателям и рационализаторам большие премии раздавали...

Они вышли из метро.

- Ну что, может, ещё по чекушечке пропустим и тогда уж по домам разбежимся? - предложил Игорек. - А то у меня такое чувство, как будто бы я совсем трезвый. Не добрал.

- Ну, а чего не пропустить! - согласился Синюхин, - благое дело. Премии-то не каждый год выдают.

Купили по бутылочке и по чебуреку. Зашли за коммерческие палатки. Отхлебнули.

- Ты-то своей сказал, что премию получил? - спросил Синюхин.

- Когда б я успел? Да и что говорить. Все равно ей все мало будет. Тыщу принесешь - мало. Две - мало. У меня какая-то баба ненасытная.

- Они деньги все любят. - Согласился Синюхин. Я вот про одного мужика в газете читал. Как он своей жене, тоже жадной до денег, целую тележку мелочи прикатил.

- Как так тележку? - не поверив словам приятеля, поднял брови Игорек.

- А вот так. Тоже получил на заводе премию, разменял её на мелкую монету, погрузил все на тележку и прикатил. На, говорит, забирай, а то тебе все мало!

- И что она?

- Двое суток считала. Там ведь мелочи шестьдесят килограммов было! По копейке, по две, по три. Это тоже случилось ещё в советские времена.

- Кто же ему сподобился столько наменять?

- Кассирша у него знакомая в магазине работала.

- Молодец, мужик, с юмором! - похвалил Игорек.

Они допили водку, положили пустые бутылочки в урну и распрощались. Игорек пошел на автобусную остановку, а Синюхин направился к продовольственной палатке. Решил жене и детям по шоколадке купить. Премия как никак.

Долго шарил глазами по витрине - резкость наводил. Наконец, выбрал. Жене огромную, по тридцать рублей, а детям по маленькой. По десятке каждая. Но мелких купюр в карманах больше не было, поэтому пришлось менять пятисотрублевку.

Продавец, совсем ещё молодой парнишка, долго отсчитывал сдачу. Все десятками.

- Десять двадцать, сорок, двести, четыреста пятьдесят!

Синюхин, хоть и был уже изрядно выпившим, но внимательно следил, как десятирублевые купюры складывались в стопочку. Затем забрал шоколадки, положил деньги во внутренний карман куртки и пошел домой.

Жена открыла.

- Где шляешься? Ужин давно остыл.

- А что на ужин?

- Картошка жареная. А что ты хотел, свининки? А заработал на мясо? стала распаляться жена.

- А вот и заработал. Премию нам дали! - сказал Синюхин и вытащил шоколадки. - Тебе - большая, а детям по маленькой.

Жена сменила гнев на милость, улыбнулась:

- И где ж твоя премия?

- В куртке, в кармане. - Ответил Синюхин и по стенке стал передвигаться к спальне.

Но он даже раздеться не успел, как перед ним снова замаячила мощная фигура жены.

- Это что ли премия?

- Ну! А что мало?

- И в каком веке ты её получил?

- Слушай, отстань. Я устал. Дареному коню в зубы не смотрят. Сколько дали - столько взяли. На свинину хватит. - Он сел на кровать, стал снимать носки.

- А в ухо тебе скалкой залепить? Пришел пьяный и ещё выкобенивается! Шутки шутить вздумал!

- Ты что наехала-то? - заплетающимся языком старался возмутиться Синюхин.

- Где ты эти деньги взял?

- В кассе получил. Отвали.

И Синюхин завалился на кровать.

Утром он проснулся от холода. Жены рядом не было. Зато по всей спальне были разбросаны деньги. Десятки. Советского образца, с портретом Ленина, которыми ему сдачу сдали. За шоколадки...

По дороге на работу, Синюхин, конечно, подошел к палатке. Но в ней была милая девушка.

- Какой ещё парень? - удивленно спросила она, - У нас парней не работает!

ЗАНАЧКА

Один мужик, в тайне от свой супруги, денежки собирал. Получит зарплату, поменяет часть на доллары, и спрячет. Жена-то мотом была, страшным. Копейка у неё в кошельке совсем не держалась. Вот и откладывал тот мужик деньги, вроде бы как на черный день.

Баксы прятал в подкладку пиджака старого костюма, который давно уже не одевал. Стыдно такой носить. А нового, увы, не было. Самому было неловко купить на сэкономленные деньги. Ведь жена сразу спросит: откуда?

Мужик этот, можно сказать, вообще святым человеком считался: не пил, не курил, налево не ходил, потому тратить деньги ему было совсем некуда. И заначка через пару лет стала вовсе не заначкой, а приличным накоплением.

Один лишь человек знал о тайнике - братишка меньшой и любимый. Знал и молчал как рыба. Он тоже невестку-мотку недолюбливал, но в семейные дела брата никогда не лез. У каждого своя жизнь, и каждый живет её по обстоятельствам.

И хоть не пил тот мужик и не курил, но в один грустный день взял да помер. Не с каждым инсультом врачи справляются.

Жена его не только не горевала, даже осерчала: денег в доме ни копейки, а он, видите ли, преставился. На что хоронить? Позвонила брату покойного, а он в зарубежной командировке оказался.

Словом, помощи ждать не откуда было, а предать тело земле время торопило. Вот и собрала она денег с миру по капельке. Заказала дешевый гроб, венок, обрядила покойника в тот самый старый костюм и свезла на кладбище. Даже на водку землекопам не дала.

Через несколько дней брат из командировки вернулся. Узнал о смерти старшего, поехал на кладбище. Увидел крест самый дешевый, венок увядший, просевшую могилу. Не заслуживал брат к себе такого отношения. Вечером позвонил вдове: ты что, мол, не могла меня найти, позвонить в российское консульство?

- Вот еще, деньги тратить! - ответила скупая баба, - На похороны-то не хватало, а ещё за международные переговоры выкладывай.

- Как не хватало? - удивился мужик, - Разве в больнице перед смертью он тебе ничего не сказал про заначку?

- Какую заначку? - насторожилась вдова.

- А в какой одежде ты брата в гроб положила?

- Костюм у него был. Вполне приличный еще. - С вызовом ответила она родственнику, - А что же ему для этого случая новый покупать? Не на свидание ведь собрался! Так, о какой заначке ты говоришь?

И понял брат умершего, что его невестка даже в больницу к мужу не удосужилась сходить. Так если открыть ей тайну пиджака, разве потратит она хоть копейку на установку могильного памятника? Как бы не так! И решил не выдавать секрета.

Только на другой день опять пошел на кладбище. Встретился с директором и объяснил (конечно, не за просто так), что брата похоронили в его собственном костюме. А в пиджаке остались важные документы.

Директор в раздумье постучал пальцами по столу, привычно смахнул в ящик вознаграждение и разрешил раскопать могилу. Ночью, тайком от посторонних глаз.

Прошло несколько лет. Вдова покойного, разменяла трехкомнатную квартиру на однокомнатную. Деньги, естественно, промотала. Не умела она иначе жить. На кладбище ни разу не наведалась. А если бы пришла, увидела бы роскошный гранитный памятник с бюстом бывшего супруга. Чугунную, кованую оградку, венки из живых цветом. Может быть, и застала бы там брата умершего. Он часто туда заходил...

2000 Г.

5. ОТ ЛЮБВИ ДО ТЕЩИ - ОДИН ШАГ

Русский фольклор прямо-таки насыщен шутками и прибаутками на злободневную тему о взаимоотношениях зятя и тещи, невестки и свекрови. Правда, о первой паре все больше анекдотов складывают. А вот о вторых разве что грустные-прегрустные песни поют. Но как и сто и двести лет назад и ныне идут перестрелки и бои семейного значения в отдельных домах и квартирах между членами семьи разных поколений. И если отношения между зятем и тещей все-таки не складываются, то торжествует принцип: "Ты - мне, я - тебе". В смысле отомщу или сделаю какую-нибудь подлость.

Спросите сто женатых мужчин, кто им больше всего мешает наслаждаться жизнью, половина из них ответит - теща. И это не голословие, а факт. Чуть ли не сто процентов женатиков предпочитают не делить с тещей одну крышу.

Есть и другие исследования. Однажды социологи провели опрос среди представителей сильной половины человечества: с кем бы они хотели провести ночь. 67 процентов пожелали переспать с киноактрисами, топ-моделями, победительницами конкурсов красоты или эстрадными певицами. 33 процента готовы были получить удовлетворение с любовницами. И лишь один ловелас возжелал свою тещу.

Но что говорить о простых смертных мужиках, если даже российские депутаты первого созыва основным семейным вредителем объявили тещу. Благо, никаких законопроектов не последовало. Многие из них единодушно высказались, что именно тещи наносят максимальный ущерб их политическому самочувствию с тыла. Правда, опять среди них нашлось приятное исключение. Егор Гайдар оказался единственным зятем из русских политиков, который относился к своей теще с большим уважением. И не только из-за того, что она хорошо говорит по-китайски.

Все мужики сходятся в одном: теще угодить невозможно. Вот потому и ходит среди мужей огромное количество анекдотов и баек о тещах.

Один мой знакомый, проживший со своей второй матушкой под одной крышей четверть века, подготовил целый научный труд, который озаглавил "Теща: жизнь без просвета". Кстати, очень много полезных аксиом из этой работы я выписал в свой блокнот. Ну, оцени, читатель!

"Зять всегда четко понимает сказанное, а теща недосказанное".

"Если теща пугает и при этом сквернословит, - то таких угроз бояться не стоит. Но если молчит и затаила обиду - готовься к беде".

"Если вы опасаетесь, что вашу тещу что-то не устраивает, то ваши опасения верны. Через некоторое время это "что-то" действительно её не будет устраивать".

"Если теща нарочно пустилась в слезы, то стоит её нарочно и пожалеть".

"Если теща с женой замыслили что-то против вас - даже не пытайтесь предотвратить их действия"

"Если теща оставила вас на какое-то время в покое и вы блаженствуете, то это не значит, что так будет всегда"

"Если вы задумали сводить счеты с тещей, то общий счет все равно будет в её пользу".

"Если сатана проявит к вам свою немилость, то явится в образе тещи".

Каково а? В этом "великом труде" содержится ещё десятка три советов и заключений о том, как может теща "скрасить" житуху любимому зятьку.

Но, увы, ваших убеждений может не поддержать даже любимая жена. "Вторая половина", услышав от вас недовольство по матушке по поводу своей собственной матушки, тоже не упустит момент нелицеприятно высказаться по поводу мамы. Но уже вашей. Впрочем, не всегда так бывает. Ведь вологодские социологи дали наконец ответ на классический вопрос: кто же лучше и милее теща или свекровь? Понятно, что ответить на такой вопрос с кондачка, не узнав где находится теща, не отважился бы не один зятек, а потому местное независимое статистическое агентство провело, так сказать, интимно-анонимный опрос среди взрослого населения, дабы раз и навсегда положить предел всем спорам на такую запутанную тему. Причем выясняли, не кто из двух категорий женщин хуже, а, наоборот, кто лучше. Потому-то никто не решился ответить в классическом стиле - мол, обе хуже. Результат был или сенсационным или фальсифицированным: восемьдесят процентов вологжан предпочли все-таки тещу, а каждый шестой полагал, что качества тещ и свекровей примерно равнозначны. А вот вологодские дамы большинством голосов предпочли свекровь, которая по их мнению оказалась полезнее тещи. Правда, случай с женщинами особый. Ведь не исключено, что часть опрошенных сами являются либо тещами, либо свекровями, а потому не все могли быть беспристрастными.

Печальная статистика: по сводкам милиции можно сделать вывод о том, что мужики, убивают своих тещ в 8 раз чаще, чем невестки свекровей.

Но оставим грустную тему. Ведь без тещ жизнь зятьев проходила бы по скучному, занудному сценарию. А так, имеются хотя бы темы для разговоров на мальчишниках. Сотни историй, которые с упоением рассказывают друг другу мужчины. Ну, представляете, один мужик купил к году Крысы в подарок теще хомячка. Думал перед началом застолья удивить и порадовать пожилую женщину. Ведь, как известно, именно хомяк является родственником всех крыс и мышей по отряду грызунов. Спрятал он свой "сюрприз" в огромный шкаф. Когда же подошла торжественная часть, зятек решил вручить подарок теще. Но, открыв шкаф, чуть не свалился в обморок. Хомяк-то за это время ухитрился сожрать большущий кусок норковой шубы, которую носила теща. Теперь вы можете предположить, что сказала мама бывшему любимому зятю, когда увидела объеденную дорогую зимнюю одежду? Правильно. С тех пор дружба и мир между ними прекратились. Как говорят - черная кошка пробежала. В нашем случае хомяк.

Психологи считают, что многие молодые и не оперившиеся муженьки уже с первого дня своей семейной жизни видят в теще настоящую ведьму и потому наделяют её этакими "чертами врага". Те же психологи, при обращении к ним молодых пар, стараются развеять миф о коварстве тещи. А если уж взаимоотношения между зятем и второй мамашей не складываются, советуют взять на вооружение некоторые рекомендации. Ну, например, если исходить из постулата, что теща тоже женщина и никогда не устоит перед букетом цветов, флакончиком духов или другим подарком. А если вы в её присутствии похвалите жену, ей будет вдвойне приятно. А если с заботой спросите о здоровье, поинтересуетесь её мнением по решению какого-либо "трудного" вопроса, пригласите её в театр - ваша значимость в глазах тещи намного повыситься. И самое главное - не стоит препятствовать общению дочери и матери и не воспринимать расспросы тещи о своей семье, как нездоровое любопытство. И тогда будет все "о кей".

Противоборство зятьев и тещ - не только "привилегия" россиян. На островах Океании, например, зятю разрешается разговаривать с тещей, но при этом они не должны называть друг друга по имени. Несправедливость заключается и в том, что зять не имеет права сесть в присутствии теща или смотреть на нее, когда она употребляет пищу.

У сомалийцев ещё в 19 веке даже видеть тещу считалось страшным грехом. В Гане у народности ашанти зять, увидевший тещу, должен заплатить её родне огромный штраф. Но дикари, как говорится, они и есть дикари. А вот стоило зятю в племени мандалов преподнести теще скальп и оружие убитого им врага, то можно было болтать с матерью жены сколько угодно. А в племени арапахо зятья ограничивались более скромным подарком. Например, лошадью.

Или такой факт. У индейцев тихоокеанского побережья Канады родители иногда договаривались о браке только что родившейся дочери. Но сколько времени должно пройти, пока дети становились половозрелыми! Да и мало что могло случиться. Например, мог умереть будущий тесть. А в таких случаях зять обязан был жениться на будущей теще. Брак, конечно, рассматривался как временный, но молодому индейцу от этого было не лучше!

Оставим племена. Между прочим в мире, да и в России немало случаев, когда зятья сожительствовали со своими тещами. А последние даже рожали от них детей. Ниже, дорогой читатель об этом узнаешь из баек и непродуманных рассказов.

Так, что не все тещи вредные и капризные. И порой дружеский локоть тещи помогает зятю в жизненных ситуациях. Недаром в свое время Джером К. Джером иронически заметил: "Все имеет свои теневые стороны, как сказал муж, когда умерла теща и у него потребовали денег на похороны"...

САМОГОНЩИКИ

Один зятек со своей тещей самогон гнали. С утречка. Когда дело подходило к концу на пробу пшеничного к зятьку его друган пожаловал. Теще же, баба мало пьющая, ушла в свою комнату какой-то своей сериальчик смотреть. Да и не хотела она мешать молодым пробу снимать. К тому же все соседи и друзья зятька считали, что он и теща живут душа в душу. Впрочем, и сам зятек так считал.

Ну, так вот. Когда теща включила телевизор, зятек налил первача в чайник, поставил в раковину и включил холодную воду - для того чтобы выпивка охлаждалась. Холодная - она ведь лучше с солененьким огурчиком проходит.

Пока тот самогон, значит, охлаждался, они по полстакана теплого налили. Друган тут, поднес первач к носу, понюхал, да и засомневался в его крепости. Что в таких случаях делается? Конечно! Наливается самогон на стол и поджигается спичкой. И у зятька горючая жидкость сразу вспыхнула неоновым светом. Первач градусов под семьдесят получился...

После приемки в ОТК они чокнулись и глыдь, глыдь...

Друган-то сразу выпил - ему ничего. А у зятька последний глоток поперек горла встал. Крепкий, сволочь, не пошел. Закашлялся зятек, глаза на выкате, самогонка изо рта по бородище течет, а он раскорячился по середине кухни и размахивает руками, обращаясь к товарищу - постучи, мол, по спине. Тот принялся его по горбу наяривать. Теща из комнаты вылетела и с другого боку его трескает.

Когда приступ кашля-то прошел, зятек решил папироску подкурить. Дунул в мундштук, сунул её в рот, чиркнул спичкой и - вся борода, обильно смоченная первачом, тоже заполыхала неоновым светом.

Вторая часть концерта по эмоциональному накалу почище первой получилась. Зятек по бороде и щекам ладонями себя хлопает, стараясь пламя сбить. Друган по кухне носится, как потом выяснилось, одеяло искал, чтобы накрыть друга и прекратить подачу кислорода к его лицу. А теща, которая из кухни после первого отделения спектакля не успела выйти, кинулась к раковине за водой. Глядь - в посудомойке чайник с водой стоит. Она его хватает и на кухню. Да, словно с ведра, одним махом всю жидкость выплеснула на голову своему любимому зятю. То-то факел был! Благо, что друг одеяло-то все-таки нашел, да накинул на голову собутыльнику. Загасили пламя.

Зятек после того случая два месяца с ожогами в больнице пролежал. О многом передумал и пришел к выводу, что теща-то специально его на тот свет хотела отправить. С того дня никакого уважения и любви к ней зятек не испытывал...

1997 г.

ТЕЩА ПОДПОЛЬЩИЦА

У одной пенсионерки в областном городе милиционеры нашли в подполье целый склад оружия и боеприпасов. Жители улицы, где она проживала в коттедже, Которые года три назад был куплен её зятем, были просто поражены. Такая скромная домохозяйка обладала уникальной боевой коллекцией. Были в ней и дорогие охотничьи ружья, несколько обрезов карабинов, револьвер системы "Наган" без номера, пистолет германского производства, граната РГД-5 со взрывателем, 120-миллиметровый артиллерийский снаряд, два головных РГМ-2 осколочного действия.

Бабку, естественно упрятали за решетку. Начали вызвать на допросы и культурно, чтобы она раньше времени не схватила инфаркт миокарда интересоваться, с каких таких времен она увлеклась собирательством оружия.

Пенсионерка сначала упиралась: дескать, все это оружие уже хранилось в подвале, когда они приобрели коттедж, а потом, когда сыщики поднажали и припугнули энным количеством годков, которые бабка должна провести в местах не столь отдаленных, раскололась. Всему виной - зятек, который из новых русских.

- Парень он отличный, - нахваливала она благодетеля своей дочери. Почти не пьет, не курит. Все работает и работает. Но, случается, когда приходит под мухой, то обязательно с каким-нибудь оружием. И ну - гонять дочь!

Терпеливая теща же, не взирая на размахивания обрезом или револьвером, шла на амбразуру и уговаривала сдать оружие. Зятек, что поразило милиционеров, сдавался и отдавал огнестрельные предметы любимой теще.

Так вот, чем больше богател зятек, тем повнушительнее приносил в дом оружие. Артеллерийский снаряд он хотел подложить, в шутку, конечно, своей женушке под подушку. Теща как опытный сапер, извлекла бризант и аккуратно спустила в подвал.

- В последний раз, - плакалась теща, - они пришли с другом в изрядном подпитии. И оба с этими, как их, ручными гранатометами осколочного действия.

- А что ж вы с дочкой-то мучились, бабушка?

- Так раньше мы жили - ни кола ни двора не было. А теперь - богато живем. Так что к причудам зятя и привыкнуть можно. К тому же его попросишь - и он сразу сдается.

Зятек, новый русский, схлопотал два года. Такая вот развязка случилась.

1997 г.

ПРОТИВОСТОЯНИЕ

Одна дочка со своей матерью каждый вечер смотрели телесериал "Санта-Барбара" Ни разу не пропустили. Дело шло к тому, что бедный муж и по совместительству зятек, вот-вот должен был тронуться от всех этих Мейсонов, Джулий и Самант. Война ли в мире шла, важные ли правительственные сообщения произносились, террористические акты - все проходило мимо. Только "Санта-Барбара" была на уме у темных баб.

Однажды зятек зашел в книжный магазин и увидел на полке одноименный роман. И он, купив книгу, придумал дикую месть.

Он не поленился и за пару вечеров он одолел книжную версию. А когда закончилась очередная серия, и дочка с матерью, усевшись в кресла принялись как всегда рядить да гадать, как будет развиваться сюжет дальше, мужик им все залпом и рассказал.

Произошло то, что происходит с каждым болельщиком, когда он целый день, заткнув уши, избегает всяких радиосообщений, не смотрит в глаза друзьям и не останавливается рядом с теми, кто уже знает счет матча.

- Врешь? - грозно спросила теща, узнав как кончили свою жизнь герои фильма.

Мужик долго доказывать ничего не стал, а вытащил из под подушки книгу и показал женщинам.

Надо было видеть взбешенных родственничков.

Словом, в тот же вечер очутился зятюха в травматологической больнице с черепно-мозговой травмой.

Но рано утром, видимо прочувствовав свою вину в палату вбегают теща с женой: извини, мол, зятек-муженек, погорячились. И давай выкладывать на тумбочку банки с компотами, апельсины, курочку копченую. Даже фляжечку коньячка принесли.

- Не обижайся, - упрашивали, - кто старое помянет - тому глаз вон.

Ну что с баб дремучих взять! Выпил мужик коньяк, размяк и простил. Черт с ними, травмами, подумал он, зато теперь новости, футбол, хоккей...

Выписался, заявился домой. Бабы на работе. А он в сразу в телепрограмму заглядывает. Ба! в семь часов вечера как раз должен состояться матч Спартак - Динамо. Да игра к тому же - ключевая.

Ходит руки потирает - какой вечер впереди!

А ближе к половине седьмого бабы в квартиру почти в одно время вваливаются. Языки на грудях, глаза ошалелые - словно большой дерби выиграли. Сапоги в одну сторону, платки в другую, сумки с жрачкой на кухню забросили, кивнули в знак приветствия и... к телевизору.

Зятек опешил и говорит:

- Вы, что бабы бестолковые! Сегодня же Спартак и Динамо будут показывать.

А они в ответ: отвали, мол, Вася! Сейчас начнется шестая серия фильма "Просто Мария".

А теща угрожающе посмотрела в его сторону и пригрозила:

- А за чтение литературы сам знаешь что бывает...

1997 г.

МЕСТЬ

Один предприимчивый зятек решил занять денег на покупку автомобиля у своей тещи. Он, конечно, умный был мужик и понимал, что достичь желаемого результата ему будет довольно непросто - тещенька славилась непревзойденной жадность и необычайной скаредностью. О таких людях в народе говорят, у них снега зимой не выпросишь.

Но делать было нечего. Знакомый по дешевке продавала хорошую машину и упускать такую выгодную возможность мог только полный дурак.

Зятек купил пышный букет роз и отправился, как говорится, к теще на блины.

Увидев на пороге зятя, теща-скупердяйка сразу насторожилась:

- Ты, че это, милай, среди недели в гости пожаловал? Вроде бы я как и не приглашала... - тут она по нервно-напряженному лицу зятя сразу смикитила в чем дело и первой перешла в контратаку. Начала жаловаться на полуголодное существование, плакаться, что в одном и том же осеннем пальтишке уже пятую зиму мерзнет, потому как нет средств для покупки нового.

Зять, конечно, все это выслушал, но отступать было некуда и он набравшись храбрости и наглости, встал на колени и попросил не хватающие тысячу баксов...

Теща искусно разыграла потерю сознания. На словах "Помогите, век не забуду" ноги у неё подкосились и она картинно сползла по стене на пол.

А потом она долго плакала и говорила, что всех её сбережений только что и хватает на гроб без музыки. И когда, в конце концов, теща, сославшись на мигрень, скрылась в спальне, распсиховавшийся зятек решил отомстить. Причем, весьма необычным способом. В течение сорока минут он общался с девочками из службы 907. Ну та, что называется секс по телефону.

Когда через неделю теще принесли счет с баснословной цифрой за телефонные переговоры, она уже по-настоящему грохнулась в обморок. А, смекнув, что этим делу не поможешь, поставила на уши всю телефонную станцию. Долго она там качала права и не могла поверить, что сексуальными разговорами с девочками баловался её зятек. Затем, все-таки совместив в уме дату разговора и день, когда зятек просил взаймы, она поняла, что это и была месть за жадность.

Правда и она потом в долгу за такой "подарочек" не осталась. После её смерти обнаружилось, что свою шикарную трехкомнатную квартиру тещенька завещала некой коммерческой фирме, которая на протяжении трех лет кормила её, поила и мирно в гроб уложила. Но именно та фирма и расплатилась по счету за телефонные переговоры. Всего-то стоили они сто баксов.

1997 г.

КЛУБ ПО ИНТЕРЕСАМ

В одном небольшом провинциальном городке, где даже каждая собака друг друга знала, женщины преклонного и бальзаковского возраста, начитавшись газет и журналов, решили организовать свой клуб по интересам. Просто однажды им стало скучно сидеть на лавочках, лузгать семечки и перемывать косточки друг другу. Мужики и те при своих клубах. Те, кто в гаражах водку жрут - говорят у них технический. Те, кто в депо работал, - по вечерам собирались в клуб маневрирования. А пенсионеры соберутся, возьмут пузырек и давай чистить правительство. Спросишь, чем, мол, занимаетесь, а они в ответ - клуб у нас политический.

Думали бабы, думали, какой им клуб создать - ни черта на ум не идет. Собрались снова однажды на лавочках, да разговорились о своих зятьях. И вот какая картина получалась - ни у одной хороших отношений с зятьками не клеилось.

Тут тетка Катерина, что работает на железнодорожной станции, и фигурой и лицом скорее похожая на обломок скалы и говорит, что читала она однажды, как где-то в столице молодые девки организовали свой клуб. Назывался он ЗЖПС, что переводилось как замужние женщины против свекровей.

Она ещё и договорить не успела, а народ на лавочке уже загудел - все создаем КНТ. Что расшифровывалось как клуб недовольных тещ. Чтобы не откладывать дело в долгий ящик, сразу выбрали и председателя - Катерину. Кого же еще? Тем более, она того стоила. Потому как, большинство тещ, впрочем как и их дочки, частенько попадали под горячую руку зятьев и, увы, не могли им оказать никакого сопротивления. А Катерина, хоть и зять у неё был не из хилого десятка, его в узде держала. А бывало, что сама в одиночку спокойно разгоняла приличный мужицкий клуб. Неважно по каким там он был интересам. А зятек же её вообще меньше старался мозолить ей глаза.

Так что права и свободы Катерины никто из мужчин не нарушал. Потому как непросто это было. Весила Катерина 125 килограммов, на работу в депо одевала кирзовые сапоги 44-го размера и хотя росту в ней было около полутора метров, но в ширину замер оказывался приблизительно таким же. Левой рукой Катерина выжимала семь раз двухпудовую гирьку, а правой - так все пятнадцать. Начальник депо и бригадир всем мужикам её всегда в пример ставили. А то как же. Когда мужики из бригады после обеда в клуб собирались, она одна могла грузить вагонетку шпалами, щебнем, метровыми рельсами. Правда, на другой день демонстрировала бригадиру кулак такой величены, что он, не задумываясь выписывал ей отгул или оплату в двойном размере.

Словом, все недовольные тещи, вступившие в клуб, были не только довольны своим председателем, но даже гордились Катериной. А когда у той или иной представительницы клуба возникали проблемы в общении с зятем, она грозилась, что завтра на стрелку явится с Катериной. И все недовольства тут же разрешались.

Следующим этапом деятельности клуба - была разработка устава. Туда было вписано десятка два пунктов, которых во что бы то ни стало должен придерживаться каждый член клуба. Договорились сразу: если кто-то нарушит устав - вылетает из клуба как злостный сорняк из грядки.

Ну, что в том уставе было? Пункты, в принципе, все выполнимые. Ведь в киллеры и палачи никто никого насильно идти не заставлял. При этом оговаривалось, что всякая теща вольна поступать так как она хочет. Но во главу угла был положен девиз: что бы зять не предпринимал против тещи, все равно он должен об этом пожалеть.

Далее шли пункты. В первом говорилось, что если у зятька крепкие зубы, то нужно ему постоянно напоминать, что и они иногда ломаются. Во-вторых, внушать своим дочерям, называющих своих мужей гулящими чертями, что те как раз и существуют, чтобы увеличивать количество рогатых. В-третьих всем предполагалось помнить, что даже самый хороший зять - хоть в чем-нибудь, но не безгрешен. В-четвертых, всегда надо быть на чеку, потому как жизнь с зятем под одной крышей, чаще всего связывает не дружба, а взаимная неприязнь. В пятых, чем слабее звучат доводы тещи в споре с мужчиной, тем тверже должна быть её позиция. В шестых, никогда не стоит давать зятю думать о том, что он и есть та самая путеводная звезда в жизни дочери. Но если он все же уверен в этом, то нужно доказать и зятьку, что есть ещё одна звезда - только гораздо большей величины и скорости вращения. В седьмых, и не нужно стремиться достигнуть с зятем полного взаимопонимания. Достаточно найти с ним согласие в том, что вы вообще враги по жизни. И на этом строить свои дальнейшие отношения. Словом, интересный был уставчик.

Ну, так вот. Житья мужикам в том небольшом городке не стало. Каждую неделю разводы случались, часто домой битыми приходили, пить в своих клубах совсем перестали.

Слава Богу! Выручила опять же женщина.

Тетка Макариха, что работала грузчиком на цементном комбинате, треснула об стол пудовым кулачищем, подобрала с пола двух своих взрослых сыновей, разложила по кроватям и сказала:

- Посмотрим ещё кто кого.

На следующий день обошла всех знакомых свекровей и организовала новый клуб по интересам. Вернее - совет под аббревиатурой ССС, что переводилось как совет сварливых свекровей.

И жизнь в городке встала на свои места. Потому что никакая Катерина не смогла бы выиграть битву у Макарихи. Да и любая теща против свекрови, что муха зеленая против крокодила. То-то!

1997 г.

С ТЕЩЕЙ ПО ЖИЗНИ

Одно уважаемое печатное издание проводило конкурс под названием "С тещей по жизни". Самое главное условие конкурса заключалось в том, что победительницей будет провозглашена та теща, которая делом докажет зятю свою значимость и необходимость.

Прошел год. Комитет конкурса закупил подарки и давай разбирать письма, пришедшие от зятьев с похвалами в адрес своих тещ. Одна, значит бабка из сибирской деревни отбила своего зятя у волка, когда серый забрел к ним во двор, а мужик в это время как раз нужду справлял. Другая теща, умная видать женщина, написала любимому зятьку кандидатскую диссертацию и тот без проблем получил ученую степень. Третья так переживала за коммерческую фирму, которую основал зять, что когда стал вопрос о замене проворовавшегося бухгалтера, она в короткий срок сама освоила эту профессию. А ещё через полгода, благодаря нетрадиционным экономическим расчетам и идеям тещи фирма сказочно разбогатела.

Несколько дней перебирали в комитете заявки и наконец решили присудить первый приз теще, которая не только спасла своему зятю жизнь, когда четверо товарищей в пьяном угаре метелили его так, что дело завершилось бы трагическим концом. Но тещенька не только зятя грудью защитила, но и уложила всех четверых мастерски исполненными прямыми ударами.

Когда теща, которую на улице попросту звали Шумилихой поднялась на сцену за призом - туристической путевкой на Багамские острова, среди судей и зрителей пронесся гул восхищения. Шумилиха оказалась женщиной круглой, видной и по-русски красивой. Все зрители сразу поняли, что такая не только коня - слона на скаку сможет остановить.

Теща же года скромно отвечала на вопросы ведущего. чего ей скрывать? Весит она восемь пудов. При этом заметила, что в их поселке водятся особи и покрупнее. Росту тоже не малого - метр семьдесят. Всю жизнь она проработала железнодорожным рабочим - укладывала рельсы, шпалы. И физический труд ей только в радость.

Когда она брала путевку, члены жюри обратили внимание на её кулаки. Красные, обветренные - они походили на пушечные ядра среднего размера.

- Вы не боялись влезать в мужскую драку? . поинтересовался председатель комитета.

- А че мне бояться-то? Впервой что ли? Это они меня бояться. ответила она застенчиво и сжала кулак-ядро.

И тогда даже у тех судей, которые отдали свои голоса за другие кандидатуры, отпали последние сомнения по поводу первого места.

Но! Громче всех радовался победе сидевший в первом ряду зять. Любимый зять.

1997 г.

ПРО ГРИБОЧКИ

Дело было так. Когда зять после очередного дебоша пришел к теще просить, чтобы супружница домой вернулась, женщины ему на дверь показали. Но мужик на колени плюхнулся и давай слезно божиться, что больше никогда такого не повторится.

Теща через несколько минут вроде отмякла и даже к столу зятя пригласила. Ладно, говорит, забудем. Только больше этого не делай. Давай похмелись - и с миром. Глядишь, дочка отойдет и домой вернется.

Зятек сел за стол, а теща достает из холодильника запотевший графинчик с водочкой, высыпает на тарелку картошечку рассыпчатую, ставит на стол огурчики соленые, грибочки жареные.

У зятька, честно говоря, появилась крамольная мыслишка, мол, не отравить ли меня теща этими грибочками собирается? Вид у них, конечно, неважнецкий был.

А та, ему полстакана водки наливает и на две тарелки накладывает картошки с грибами. Тут же накалывает со своей грибок вилочкой и в рот, как бы давая понять, что ничего в этих грибах крамольного не наблюдается.

Зятек успокоился, треснул водочки, закусывает и нахваливает. И теща воркует, ещё ему полстакана наливает, закуску подкладывает. И сама все с аппетитом ест. Только вот водки даже не пригубила. Но этому факту зятек не удивляется - ни разу в жизни тещу с рюмкой не видел. Знает, что она спиртное на дух не переносит - сердце больное.

Саданул он ещё водки и чуть со стула не упал. Вдруг тошнота напала, началось дикое сердцебиение, голова пошла кругом. Понял, в чем дело, да как заорет:

- Отравила, сука старая! Вызывай скорее неотложку.

А та ему кукиш под нос сует и приговаривает:

- Через десять минут вообще подохнешь. Так что проси Бога, чтобы он тебе, алкашу, все грехи отпустил...

- Вызывай скорую, падла. Посадят ведь тебя, дуру!

А теща не унимается:

- Поклянись всеми святыми, что никогда пить больше не будешь и жену обижать, тогда, может быть, и вызову.

А зять-то уже глаза выпучил, вроде как и впрямь помирать собрался. Набожный был человек, перекрестился и говорит в потолок:

- Прости жена, теща. Прости Господи, раба божьего. Прости мою душу грешную. Если бы жить остался, все бы делал так, как жена велит.

Затем в изнеможении закрыл глаза и... уснул.

Прошло несколько лет. Слово свое зятек сдержал. Водку больше не пил, жену не гонял. Но как-то, будучи в гостях у тещи, спросил старуху, чем это она его так проучила.

- Да грибочками, - ответила старая плутовка.

- Но ведь и ты их ела! - удивился зять.

- Так водку-то я не пила.

И рассказала бабка зятю, что использовала в своих корыстных целях гриб под названием навозник.

Оказалось, что этот спорчатый растет везде - и в лесу и в городе, и на газонах и на помойках. С давних времен люди его и жарят и варят. Вкусный гриб. Но есть в нем одна особенность: употребляют его только на трезвую голову, в отличие от всех других съедобных грибов. А вперемешку с водочкой он уже в качестве поганки действует.

Выслушал зятек тещу и говорит:

- Конечно, сука ты старая и есть. Но и спасибо не могу тебе не сказать. Жить хорошо мы стали, богато.

С тем и ушел. И когда анекдоты слушал о том, как зять тещу грибами кормил, а та их есть не хотела, то себя вспоминал.

1997 г.

ПУГАЛО

Один мужик, которого теща совсем уже достала, однажды наткнулся на заметку в газете, что английские рационализаторы ( которых тещи тоже видимо достали) додумались создать чучело в образе тещи.

Так вот, он внимательно прочитал, что мужики с туманного Альбиона мастерили своих тещ из легкого прочного материала, на ножке с шарниром, чтобы на ножке как флюгер, эта самая теща могла вращаться и распугивать с полей ферм всех пернатых вредителей.

Кстати, его совершенно не интересовало, что спрос на таких пугал резко повысился, что некоторые вмонтировали устройства, когда механизированная теща могла махать руками и дрыгать ногами.

Он даже совершенно не улыбнулся тому факту, что когда одну совершенно настоящую английскую тещу соседи спросили, почему у них на ферме нет тещи механизированной, она ответила, дескать, зачем, она и сама весь день дома.

Но что там англичане. Наш российский мужик не терпел каких либо недосказанностей и недоделок. Если уж требовалось кому-то отравить жизнь, то все необходимо было делать по уму. Поэтому он оказался куда изобретательнее чопорных англичан. Да и теща-пугало ему была нужна скорее не для того, чтобы каких-то там птичек распугивать, а чтобы участок предохраняло от проникновение самой настоящей живой тещи.

Целую неделю он колдовал над своим изобретение. И когда чучело появилось на огороде, надо было бы ещё задуматься, чья теща краше, а самое главное, какая давала больший эффект.

Из обыкновенного полена он искусно вырубил нечто похожее на тещино лицо. снабдил его париком из пакли, подкрасил губы. Затем нашел на даче ту одежду - старое пальто, платок и сапоги, - которую женина мамаша по обыкновению надевала на себя, когда работала и отравляла ему жизнь на огороде. В туловище вмонтировал два автомобильный моторчика от стекольных дворников и старый магнитофон, но с динамиками приличной мощности.

Когда чучело было готово к испытаниям он подгадал момент, когда тещи не было на даче, установил её прообраз в огороде, купил пару бутылок, пригласил соседей на презентацию чучела и... включил механизмы. Теща задвигала руками, затопала ногами и с ревом огласила окрестность залихватской озорной частушкой:

Я у тещи под окошком

Похожу да попляшу

Полюбуйся, теща-блядь,

Как выебывается зять.

Когда частушка была спета, все услышали, что в доме на веранде, что-то громко грохнуло. Выпили по стаканчику, решили посмотреть. Зашли, а там теща без сознания лежит. Все забегали, запрыгивали, давай нашатырь ей под нос совать. На силу в чувство привели. А она, как глаза открыла, да зятька увидела лишь несколько слов и смогла сказать: "Чтоб больше на моей даче твоей ноги не было!"

Ехал зятек домой в город и думал, что наши российские тещи, в отличие от английских, юмора совсем не понимают.

1997 г.

ИСЦЕЛЕНИЕ

В незабытые ещё времена, когда перестройка в бывшем СССР только набирала темп по телевидению исцелял, рассасывал, зарубцовывал швы, устранял бородавки, да и вообще лечил от всех болезней знатный доктор Кашпировский. Многие телезрители не прочь были подлечиться на халяву не выходя из дома и в дни сеансов жизнь на дачах, в деревнях и в городах, словно замирала.

Один мой знакомый рассказал забавную историю по этому поводу.

Заходит он как-то в комнату, где стоял телевизор, на экране Кашпировский что-то шепчет под негромкую плавную мелодию, а на диване уже приняла исходное положение теща. Надо сказать - большая любительница всех исцеляющих передач.

Так вот, она и говорит скороговоркой зятьку, мол, давай-ка заголяй задницу, да приставь свою бородавку поближе к экрану. "Впрочем, можешь просто сесть и не заголяться - у этого целителя сила и через штаны действует."

Мужику интересно стало, как народ дурят, сел на краешек стула, ради шутки закрыл глаза и стал думать о своей бородавке на интересном месте, как советовал маг. А в подсознании вертелось, дескать, если эти передачи действительно чего-то стоят, то пусть уж и моя бородавка пройдет.

Сеанс закончился, бородавка осталась на прежнем месте. Теща, которая и так была как вол здорова, хвалила целебные сеансы, а зятек лишь иногда подшучивал, что, мол, теща, бессилен твой Кашпировский перед моей бородавкой? Она злилась и отмахивалась, а однажды на полном серьезе заявила, что будь она на месте знатного целителя, то за такое бы отношение посадила бы бородавку и на другом полушарии задницы.

Прошло какое-то время и зятек, моясь в бане, вдруг действительно обнаруживает на другом полушарии бородавку, как две капли воды похожую на первую. Когда он сказал об этом дома, каково же было ликование тещи. Будто не у родного зятя, а у лютого врага болезнь проявилась.

С того дня все споры с тещей только и крутились около бородавок на заднице. Но что бы там не говорили, а зятек на какое-то время поверил о чудодейственных возможностях целителя. Хотя мужик и умный был, но забыл, что, если брать за основу выводы медицины, то бородавки у каждого человека могли периодически и неожиданно возникать и также внезапно пропадать. И они разом пропали.

Мужик на радостях бежит домой. Спрашивает жену, а теща-то где? Жена плечиками пожимает, мол, где ей быть - в комнате у себя. Ну, думает, зятек, сейчас, милая тещенька, я тебе наглядно покажу, на сколько прав твой целитель. Снимает подштанники, открывает дверь её в комнату, загинается и задом пятится. Смотри, мол, где бородавки? Слышит - за спиной какое-то шараханье, а затем оханье и аханье. Оглянулся, а у тещи полна комната молодых людей и девушек. Это бывшие выпускники её проведать пришли. Когда-то она у них классным руководителем работала.

Конфуз вышел.

1997 г.

О ПОЛИТИЧЕСКИХ ВЗГЛЯДАХ

Теща была за Зюганова. Зять - за Жириновского. Дочь и жена вообще ни за кого не была, да и дети поддерживали её позицию. Понимали, что ни при Жириновском, ни при Зюганове достатка в доме не прибавиться. И к предстоящим президентским выборам относились с полным спокойствием, заранее решив, что голосовать никуда не пойдут. Лучше выспаться и отдохнуть в этот день. Единственное, что мешало спокойно жить женщине, так это постоянные стычки между матерью и мужем на почве политических взглядов.

- Так за кого ты, старая, голосовать-то пойдешь? - спрашивал накануне выборов зять свою тещу.

- А то не знаш! Уж не за твоих фашистских молодчиков! За коммунистическую партею голосовать буду!

- А я тебя, вонючую коммуняку, в доме запру!

- А вот видел! - вытягивала в сторону зятя кукиш теща, - Руки коротки. У нас - свобода волеизлияния!

- Запру, гадина. Как пить дать запру!

Теща подпрыгивала ещё ближе к зятю и показывала сразу два кукиша, мол, не имеешь права.

К вечеру накал политических страстей достиг самого предела. Зять, выпив пару рюмок накануне выборного праздника, стучал по столу и кричал, что сапог российского солдата все равно будет топтать Индийский океан. А теща, спокойно-таки подливая кипяток из чайника, не обращая внимания на предвыборные крики зятя, вслух мечтала, что уже через пару дней вся Россия будет увешана красными флагами, зятя посадят за тунеядство, все будут чтить Ленина и Маркса, а такие как он со своими сапогами будут топтать не Индию, а Колыму. Как при Сталине.

Надо сказать, что зятьку в молодости уже приходилось осваивать колымскую землю и при упоминании о ней нервы его не выдержали, и чайник с кипятком, словно бомба, обрушился на голову вредной старухи.

В милиции долго объяснял, что нисколько не зарился он на тещину квартиру, а просто не сошлись они в своих политических взглядах. Но теща на допросе у следователя, сколько не упрашивала её дочь, была непримирима к политическому противнику. Говорила:

- Какая политика! Давно мечтал убить меня, злыдень.

И злыдень получил три года. Правда, не Колымы. Условно и с поселением в отдаленном поселке.

Словом, коммунисты победили...

1997 г.

К ТЕЩЕ НА БЛИНЫ

В одной деревне молодые, обвенчанные незадолго до масленицы, решили не нарушать вековые народные традиции и собрались в дни веселого праздника побывать у женининой родни. На блины, так сказать. В пятницу, как и предписывалось канонами праздника они уселись в сани и поехали погостить до воскресения к теще, которая проживала в пятиэтажке поселка городского типа. В десяти километрах от деревни. Кстати, лошадь, которую зятек запряг в сани, подарила молодым фермерам теща.

Приехали. Привязали лошадь на автостоянке рядом с "Жигулями" и "Москвичами" , забрали гостинца и поплелись в квартиру на пятом этаже. А пятница, надо заметить, морозная стояла, градусов под тридцать.

Молодые румяные, веселые с мороза сразу за стол уселись. Теща, довольная что зятек каравай с хлебом от середины начал резать, что означало, что он доволен молодой женой, на стол сразу бутыль с первачком водрузила.

Через пару часов весь подъезд оглашала известная песня "Ой мороз, мороз, не морозь меня..." Тут и вспомнили, что коняга не кормлена и на холоде стоит. Выглянули в окошко и правда - переминает лошадь ногами. Что делать?

- А давайте её в прихожку поднимем, - говорит теща.

Выпили ещё по стопарю - и зятек с тещей вниз поскакали. Распрягли и повели лошадь к подъезду. Коняга от неожиданных почестей и страха первый этаже подъезда тут же смачно удобрила и остановилась как вкопанная. Ни туда ни сюда. С горем пополам на третий этаж затащили. И тут лошадь окончательно отказалась подниматься выше. Полчаса бились с животным, уговаривали, сахаром кормили - лошадь ни в какую. Тут уж зятек предлагает, пусть мол, постоит, обвыкнется, а мы пока ещё по пятьдесят примем. Привязал он уздечку к ручке чьей-то двери, чтобы упрямица не сбежала и поднялись опять к теще в квартиру, чтобы коротко перекусить. Ну, и как это бывает, про лошадку на время забыли.

Лошади же долго стоять в таком деннике надоела, потянула она поводья, дверь оказалась незапертой и враз открылась. Хозяин квартиры на третьем этаже, также опрокинувший рюмочку по поводу праздника, вышел на шум и схватился за сердце - в дверном проеме стояла лошадь. Что за шутки? Протиснуться между животным на лестничную клетку никак не представлялось возможным - лошадь боками упиралась в проем двери. Побежал хозяин на кухню, открыл форточку и стал звать на помощь. Прохожие смеются, ты что, мол, дядя, какая может быть лошадь! Но кто-то все-таки вызвал участкового.

В это время теща с зятем снова о лошади вспомнили. Спустились и видят такую картину. Голова лошади в чье-то квартире, а задница - на лестничной клетке. Около головы хозяин квартиры мечется, по заднице милицейской дубинкой наворачивает участковый. А лошадь стоит как вкопанная. В квартиру не желает заходить и задом пятиться тоже не хочет.

Не взирая на протесты хозяина, теща зять и милиционер посовещались и решили все-таки протолкнуть конягу в квартиру. Общими усилиями впихнули в комнату. Тут лошадь второй раз нужду справила. Хозяин принялся сердечные капли пить и требовать самого сурового наказания, а участковый протокол составлять в присутствии пострадавшего, ответчиков и самой лошади. А где еще? Не на морозе же бумажки заполнять...

А в это время жена молодого фермера догадалась, что на третьем этаже что-то неладное творится, схватила четверть с самогоном и на выручку мужа и матери бросилась.

Увидев в руках молодой женщины своеобразный "акт примирения" хозяин квартиры на третьем этаже пошел на уступки. Пригласил всех за стол. Лошадь в комнате оставили, а все на кухне расселись. И участковый от угощения не отказался. А что он, не человек, что ли?

И блины были. А что за масленица без блинов!

1997 г.

МАССАЖ

У одного мужика появились боли в спине. Пошел он в поликлинику, врач его внимательно осмотрела, прописала какие-то таблетки, посоветовала заняться утренней физзарядкой и порекомендовала лечебный массаж.

- Вот увидите, - улыбнулась врач пациенту, - после трех-пяти дней массажа боль как рукой снимет.

Мужик пришел домой и за ужином все как на духу выложил членам семьи. Благо семья в последний месяц прибавилась. Из сибирского городка они забрали к себе одиноких тещу с тестем. И они за стариками приглядят, и старики в свою очередь позаботятся о внуках.

Жена любовно посмотрела на мужа и одобрила рецепты врача. Тесть уткнулся в телевизор и только теща вдруг начала вздыхать беспокойно.

- Ты что это, мам? Недомогание какое, что ли?

У тещи, которая накануне просмотрела по телевизору несколько серий "Эммануэль" и ознакомилась с тонкостями тайского массажа, и в самом деле от беспокойства поднялась давление.

- Это что ж, дочка, массажистка титьками будет спину твоего мужика гладить?

- Да вы что, мама! - всплеснула руками дочь, - Он будет посещать массажный кабинет, где за определенную плату ему профессионально сделают лечебный массаж. Пальцами, а не титьками, как вы выразились.

- За деньги что ли? - переспросила старая женщина.

- Ну конечно, - ответила дочь.

- Так у нас же медицина бесплатная? - удивилась теща, зная их газет и телепередач, что за деньги оказывают услуги только женщины легкого поведения.

- Раньше была. А теперь, мама, у нас все платное.

Старуха в который раз беспокойно вздохнула и ушла в свою комнату. Было слышно, как до полуночи они шептались и о чем-то спорили с тестем. Утром старуха подошла к дочери:

- А на дом эта массажистка может приходить?

Дочь подала плечами:

- Конечно, может. А в чем собственно дело-то?

- Пусть, дочка, она нашему зятю массаж дома делает. Чего он, больной, по больницам шлындить будет? Мы тут после массажа и сами за ним приглядим. Глядишь, таблеточку подать надо будет, или чайку с медком...

- Хорошо, мама, - ответила дочь, глубоко тронутая такой заботой о собственном муже, - Сегодня же договорюсь с массажисткой о выезде на дом.

И в самом деле, после обеда из прихожей раздался звонок, и на пороге перед тещиными очами, которая открыла входную дверь, предстала молодая женщина:

- Я - массажистка. Где больной? - мило улыбнулась она.

Взгляд старухи скользнул с длинных локонов волос на декольтированную кофточку. Массажистка, по её разумению, как две капли была похожа на ту самую похотливую сучку Эммануэль, которую она видела по телевизору. Она не смогла сказать и пары слов и только показала пальцем в сторону спальни зятя.

Массажистка с фигурой топ-модели прошла к клиенту. Теща с вытаращенными от испуга глазами помчалась на кухню, где старик пил чай после обеда.

- Беда, дед! К зятю такая фифа пришла...

- Ну, так для дела ведь. Я бы и сам от такого массажа не отказался прикрыв глаза, блаженно подул в блюдечко с чаем старик.

- Распутник! - завизжала теща, - Иди в комнату, сядь около двери и смотри в оба, чтобы беда не случилась. А то помимо родных будут у тебя и чужие внуки!

- Да ты с ума сошла бабка? Я что, надзиратель, что ли?

- Иди, ирод! - и старуха замахнулась на мужа кухонным полотенцем.

- Я ещё совсем с ума не сошел. Тебе надо, ты и иди.

Через полминуты теща стояла на пороге спальни и наблюдала, как ловкие пальцы массажистки скользят по коже любимого зятя.

Массажистка размяла клиенту плечи, прошлась вдоль спины и, приспустив зятю пижамные брюки на самые ягодицы, принялась за поясницу. Теща сопела и переминалась с ноги на ногу.

- Вы что, бабушка? - наконец обернулась массажистка в сторону тещи.

Бабка с делала виноватую улыбку и почти шепотом промолвила:

- Может быть, милочка, вы не станете зятю ягодицы наминать?

- Это почему? - удивилась массажистка.

Зять тоже в недоумении повернул голову в сторону тещи.

- Не в пользу такая утеха ему пойдет, а во вред...

- Да какой же вред я ему причиняю? - ещё больше удивилась массажистка.

- Знамо какой, - ответила теща, - Мужицкий, возбудительный...

Зять в одно мгновение перевернулся с живота, свесил ноги с кровати и выпучил глаза на тещу:

- Вы думаете, что говорите? Ну-ка быстро закройте дверь с другой стороны.

Теща надула губы и вышла из спальни. Из другой комнаты послышался её голос:

- Делайте что хотите. Мое дело - предупредить.

Дочь вечером от души смеялась, когда муж рассказал ей, какую бдительность во время массажа проявляла теща.

Когда на следующий день массажистка приступила к массажу, в дверях спальни появился тесть. Тихо ступая, он прошел к низкой банкетке и опустился на нее. Массажистка улыбнулась, но ничего не сказала. Она быстро перебирала пальцами по спине клиента, а зятек лишь урчал от удовольствия. Он и не заметил приход тестя. Но когда массажная процедура подходила к концу, с банкетки раздался громкий храп: дед, забыв о бдительности, откровенно кемарил.

Тесть продежурил во время процедур ещё три дня. А на четвертый с громом свалился с банкетки прямо на пол, больно ударился головой о трюмо и был отстранен тещей от дальнейшего несения вахт.

Но и после этого теща не оставила массажные процедуры без своего контроля. Каждые пять минут к расслабившемуся отцу подходил семилетний сын и просил то ли проверить правильность выполнения домашнего задания, то ли починить карандаш, то ли с каким-нибудь незначительным вопросом. Когда же отец просил его не мешать проведению процедуры и выйти из комнаты, то сын принимался канючить:

- Ты бы папка сам вышел и сказал бабушке, что у тебя все нормально. А то она волнуется и капли от сердца пьет.

Мужик краснел, а массажистка откровенно хохотала.

- Может быть, вам все-таки посещать массажный кабинет? - спросила она.

- Пять процедур осталось, - ответил мужик, - Как-нибудь вытерплю.

- Но они, действительно, не идет вам на пользу. Вы не можете релаксироваться, расслабиться и совместно с лечебным эффектом получить удовольствие...

- Это так, - согласился мужик.

На семейном совете все, за исключением, разумеется, тещи, проголосовали за то, чтобы больной со следующего дня ходил на процедуры в массажный кабинет.

Утром зять шел в сторону больницы. В тридцати метрах от него от угла к углу по кривой двигалась теща. На голове у неё была шляпка с темной вуалью...

1997 г.

ПРИЛАСКАЛА

С одним мужиком такая история вышла. Как-то он в карты с товарищами заигрался, глядь на часы, а время уже третий час ночи. Бросил картишки, поскакал сломя голову домой. Беспокоился: а ну жена и теща глаз не смыкали, да по моргам и больницам звонили. Столько им хлопот!

Он к дому-то подходит, а там абсолютная тишина. В окнах темнота, все спят. Мужик даже обиделся: а вдруг и в самом деле несчастье, а они спят как хорьки. Но потом успокоился - и пусть себе спят. Он тихонечко-то к жене ляжет, а утром посмеется: ну и горазды вы дрыхнуть! Влезай в дом, бери, что хочешь, а они и не проснутся.

Зашел он крылечко, похлопал по карманам, а ключей-то нет. Забыл ключи в пиджаке. Стучать в дверь? Но уж так ему хотелось пролезть потихоньку, что решил он никого не будить. Обошел вокруг дома, каждое окно и форточку проверил - все закрыты изнутри. И тут вдруг вспомнил, что на веранде, как раз рядом с тещиным диванчиком, он в витраже стекло не успел хорошо закрепить. Так что его можно было просто ножичком поддеть и выставить. А проем в раме был такой, что в пору даже двоим пролазить.

Он к веранде к заветному окошечку лестничку приставил, поднялся, ножичком гвоздики отогнул и выставил стекло. Оставалось только голову, а затем и туловище в проем просунуть. Голову-то просунул, а туловище не успел. Вдруг удар случился такой силы, что мужик сознание потерял и с лестнички приземлился прямо на клумбу с колючими розами.

Когда через несколько минут очухался, то увидел, что пред ним склонилась теща с огромной чугунной сковородой в руках, рядом жена голосит, а тесть нашатырь под нос ему сует. Мужик глаза открыл, теща вздыхает и крестится:

- Слава Богу, живой. Ты чего это как грабитель в окно полез? Дверей нет что ли?

- Ключи дома забыл.

- Так постучал бы. А так - тебе наука будет.

"Вот стерва, - подумал мужик, - я же ещё и виноват остался. Уж не специально ли она меня сковородой-то?".

Утром о ночном инциденте никто не вспоминал. До тех пор, пока теща не проснулась. Села за стол, налила себе литровую кружку чаю и давай смаковать происшествие, как показалось мужику с издевкой да подковыркой.

- А голова у тебя, зятек, крепкая. Прочнее чугунной сковородки будет.

- Да уж, тещушка, и вы с искренней любовью к ней приложились, ответил он и поклялся отомстить.

Вечером, как только домашние спать улеглись, он тихонько на крылечко вышел, вытащил из кармана пузырек с валерьянкой, да всю входную дверь этим зельем и обмазал. И побежал в картишки играть. И по первой не успели раздать, а от дома стали доноситься истошные вопли. Видать на крылечко коты сбежались со всей округи. Мужики интересуются у него, что это около твоего дома за шабаш творится? А он лишь отмахивается, дескать, то теща своих любимых котов по методу Куклачева чему-то обучает. Вдруг выстрелы прогрохотали, мужик карты бросил и помчался к дому. Входит на веранду и видит такую картину: тесть с ружьем стоит, а теща на своей кушеточке... в полуобморочном состоянии.

- Вот, - развел тесть руками, - коты довели. И откуда их столько взялось?

1998 г.

ПОДПОЛЬНОЕ ПРОИЗВОДСТВО

Один мужик водку самопальную делал. Ну, уж, конечно не для себя. На продажу. Благо, не только его жена, но и теща работали продавцами в коммерческом магазине и частенько вместо сертифицированной водки "впаривали" свою, самопальную по той же цене. Так что ящик-другой подпольной водки с этикеткой "Русская" за день распродавался. Как и в былые времена: из-под прилавка.

Просит, к примеру, уже подвыпивший покупатель бутылочку, а мужикова родня ему вместо качественной самопальную подсовывает. Разве существенная разница в том, каким пойлом ему требуется догнаться и принять скотский вид?

А подпольное производство "ханки" (в данном случае слово "сорокоградусной" было бы неуместным) представляло собой очень даже простую технологию. В сорокалитровый бидон, в каких молоко перевозят, мужик заливал пятнадцать литров технического спирта и двадцать пять литров воды. Из-под крана. Небольшим веслом от резиновой лодки перемешивал содержимое и половником разливал по бутылкам. Пойло, конечно, выходило отвратительное. Но хорошо жить-то всем хоца.

Ну, нет. Не всегда все гладко выходило. И рекламации случались. Как правило, раз в неделю к продавцам за некачественный товар предъявляли претензии. Недовольные качеством покупатели кричали, угрожали, размахивали кулаками. И если быстро усвоившая рыночные порядки жена легко могла уладить конфликт, то у тещи, старого торгового работника, это не всегда получалось. "Сам дурак!" - отвечала она разгневанному покупателю и наотрез отказывалась возвращать деньги.

Чтобы сократить число жалоб и скандалов, мужику пришлось вмешаться в рецептуру. Теперь в каждую бутылку добавлялась таблетка димедрола. Хрястнул выпивоха стаканчик и сразу крепко уснул. А на другой день уже не только не помнит, какого качества он водку пил, но даже в каком месте её брал сказать не может.

Но все-таки из-за жадности своей тещи и погорел мужичок.

Однажды в магазин налоговый инспектор с товарищем заглянул. Пьяненькие уже. Напустил на себя государственный чиновник важный вид, дескать, если его бесплатно не угостят, то тут же найдет он массу правонарушений, и "лавочка" закроется. А теща-жадюга вместо того, чтобы ублажить инспектора и снабдить его качественным товаром, подсунула водку самопальную.

По какому сценарию у них там проходила пьянка - никто не знает. Только утром на другой день в магазинчик ворвались люди в масках во главе с тем самым инспектором. И давай шмонать ящики со спиртными напитками. Без труда под прилавком нашли самопал и поставили прямой вопрос: не скажете откуда сидеть вам года три на тюремных нарах. Теща и так и эдак, но через четверть часа сыщики уже знали всю подноготную подпольного производства. Ну, согласитесь, какая теща всегда довольна своим зятем? Конечно, тут же вспомнились старые обиды, и она без тени смущения вложила зятька. Он, мол, самопалом занимается и требует, изверг, чтобы женщины это пойло через торговую сеть реализовывали.

Налоговики застали мужика как раз в тот момент, когда он лодочным веслом перемешивал в бидоне горючую жидкость.

- Ага-а-а, - блаженно протянул инспектор, - Вот ты и попался, теневик. Подрыватель государственной монополии. Ну-ка, расскажи, из каких компонентов твоя водочка состоит и почем продаешь опиум для народа?

- Мужик сразу сообразил, что дело пахнет керосином и по чьей наводке к нему нагрянули блюстители закона. То, что застали во время производственного процесса - это ещё не беда. А вот если докажут, что пойло специально делалось для продажи - пиши пропал.

- А что тут такого? - спокойно передернул плечами водочный магнат, Для себя делаю. Для собственного, так сказать, потребления...

- Вот это все! Для себя? - обвел глазами инспектор сотни бутылок и несколько бидонов с не разлитым самопалом.

- А что тут такого удивительного? Пью я много и часто. Да к тому же дочку замуж выдавать собираюсь. А, сами понимаете, какая свадьба без водки и баяна?

- А как же твоя водка на прилавок попала?

- Так то - теща ворует. Прямо сладу с ней нет никакого. Предупреждал ведь - попадешься! А с нее, как с гуся вода...

Инспектор в раздумье немного помолчал, наконец ехидно улыбнулся.

- Говоришь пьешь часто и много?

- Беда! Ничего не могу с собой поделать, - развел руками мужик.

Тогда инспектор взял полулитровый половник, зачерпнул им из бидона и подал мужику:

- Пей!

- С утра? - поморщился мужик.

- Пей тебе говорят! Выпьешь - дело закрыто. Нет - поедешь в камеру.

...Проснулся мужик в больничной палате. Голова трещала. Язык - как дно птичьей клетки. А рядом - теща сидит.

- Оклемался, сучара?

Зять тут же все вспомнил и язвительно ответил:

- Это нужно ещё подумать, кто из нас сучара. Что со мной?

- Острое отравление. Но лучше бы ты умер. - вздохнула она, Похоронили бы как человека и все бы на тебя списали. А так, мне дело шьют. Незаконная торговля...

Мужик, как бы сочувствуя, скривил губы:

- И никак не отвертеться? Может быть, взятку дать?

- Пробовала уладить дело миром. Да инспектор на всех тещ в мире зуб имеет. Видать своя - в могилу сводит.

Мужик блаженно закрыл глаза...

1999 г.

РОДНЯ

Когда жена в сотый - а может быть и в двухсотый - отправилась в рейс, Валек запил горькую. Сильно запил. Так сильно, как никогда в жизни ещё не пил. Ну разве так жить можно: три года женаты, а семьи, можно сказать, так и не создали. Жена Нюрка работала проводницей на поездах дальнего следования. Три года как по расписанию: десять дней дома, а семнадцать в рейсе. Восемь суток езды до Владивостока, сутки стоянка и восемь обратно. Правда, так было, когда поезд без всяких опозданий и задержек следовал по маршруту. Но в последнее время, когда шахтеры и другие злостные забастовщики стали устраивать рейсовую войну, Нюрка порой больше трех недель в доме не появлялась. А Валька мужик здоровый, организм требует женской ласки, да и ребенком пришла пора обзаводиться. Но у Нюрки, видите ли, призвание - не матерью, а проводницей она с детства мечтала стать.

Рано утром Валька сходил в магазин, купил две "Столичной" и пять "Жигулевского". Уселся на кухне, включил телевизор и налил в стакан. По "ящику" объявили, что в Кузбассе шахтеры вновь устроили забастовку и перегородили железнодорожную магистраль. Когда теперь Нюрка вернется, сказать было сложно, и Валька выпил за то, чтобы все правительство отправили в отставку.

Теща, совсем ещё моложавая и даже симпатичная женщина лет сорока пяти в халате вышла на кухню. Она как никто другой понимала причину Валькиного запоя. Села за стол, бросила взгляд на бутылочную батарею и сочувственно вздохнула:

- Опять шахтеры выкобениваются?

- Опять, - ответил Валька и сорвал пробку с "Жигулевского".

Теща молча взяла с полки хрустальный стаканчик и поставила его рядом с Валькиным, граненым.

- Тогда и мне наливай.

Они выпили и Валькина душа, измученная водкой и тоской, разрыдалась.

- Ну разве так можно жить, тещенька? Я уж и сына не прошу, согласен на дочку. А у нас с Нюркой все не как у людей...

Теще стало совсем жалко Вальку и она тоже заплакала. Взяла его лохматую голову, привлекла к себе, стала гладить по волосам.

- Успокойся, Валя. Вот вернется Нюрка, и мы с тобой вместе на неё собак спустим.

Вальке было очень приятно прижиматься носом к тещиной груди. Он видел, как его слезы, лившиеся ручьем, стекали со щек на её загорелую кожу и проскальзывали в желобок между грудей, не утративших былой свежести и привлекательности. Он обхватил талию тещи двумя руками и ещё сильнее уткнулся носом в отворот халата.

- Теща, я хочу ребенка...

На другой день Валька с выпивкой завязал. Правда, по утру отправился в магазин и принес домой огромный букет гвоздик. Поставил в вазу на кухне и ушел на работу.

Нюрка вернулась через десять дней, на чем свет кляла шахтеров, правительство и президента за бардак, который творился в стране. "Все! гневалась она, - Это была моя последняя поездка. Завтра же пойду за расчетом". А через неделю, собрала свои дорожные сумки и снова отправилась во Владивосток, чмокнув мужа на прощание в щеку.

- Смотри мне здесь, с бабами не путайся, водку не пей, словом, будь паинькой и во всем слушайся маму.

- Катись быстрее на свой Тихий океан, - голосом, полным равнодушия, ответил Валька, - Как-нибудь без тебя разберемся.

Прошло два месяца, и однажды, вернувшись из поездки, Нюрка устало уселась на стул, приветливо посмотрела на мужа, потом на мать и, сделав загадочную паузу, выпалила:

- Все! Отъездилась. Подала заявление об уходе.

Теща с зятем, переглянувшись, молчали.

- Разве вы не рады? - встревожено спросила Нюрка и обратилась к мужу, - Ты же так хотел, чтобы я бросила эту работу.

Валька поднял глаза в потолок и ответил:

- А у нас будет ребенок.

Нюрка захохотала и похлопала себя по животу.

- Откуда? От Пушкина, что ли?

Валька перевел взгляд с потолка на тещу:

- У нее.

Дочь с недоверием, совсем не понимая, что происходит в этом доме, уставилась на мать.

- У тебя появился мужчина? И кто же он, мой новый папочка?

Вопрос повис в воздухе и в комнате воцарилось тягостное молчание.

- Я, - собравшись с духом, наконец, выдохнул Валька.

- Не-е-ет, - с глупой улыбкой протянула Нюрка, все ещё веря в то, что её разыгрывают, - Этого не может быть потому, что этого просто не может быть!

Теща встал со стула и направилась к выходу из комнаты. В дверях обернулась:

- Я что, не женщина? И кивнув в сторону Вальки, добавила, - А он разве не мужчина? Ты б ещё подольше по вагонам ошивалась... На твоего мужа я не претендую. Я ребенку - быть!

Хлопнула дверь и вышла.

...Валька с Нюркой не разошлись. Через год у них родилась двойняшки. Мальчики. Хотели разменять квартиру, чтобы теща жила отдельно с маленькой дочуркой. А потом решили не разъезжаться. Родня ведь - все свои. Отец, жены, матери, сестры, братья...

1998 г.

ГОЛОВА ЗЯТЯ ИВАНЫЧА

В конце концов теща окончательно допекла, и Иваныч понял, что с ней нужно бороться как с лютым врагом. Ему, как считал Иваныч, уже не двадцать, чтобы с ним обращались как со щенком. Он сорок с лишним лет прожил на этой грешной земле, и половину всей сознательной жизни терпел от тещи укоры да упреки. То это не так, то то не эдак...

Последняя стычка, которая переполнила терпение Иваныча, произошла вчера. Он у соседа заигрался в шахматы и совсем забыл включить на запись видеомагнитофон - по телевизору показывали очередную серию мексиканского сериала. Какого именно, Иваныч и сейчас бы не сказал. Все эти мыльные оперы выводили его из себя. Ему, как вчера, позавчера, как и месяц назад велено было лишь нажать в нужное время на кнопочку "видика" и записать кинофильм. Все. Вечером после работы "мамочка", которая исполняла почетные обязанности уборщицы в местном клубе, очень любила завалиться в кресло и заглянуть в мир полный роскоши, несчастной любви и скандалов. Но Иваныч заигрался в шахматы...

К оскорблениям типа "пня, на который писают собаки", ненаглядный зятек уже привык. Но в этот раз обошлось без пней. Теща негодовала так, что даже высказала угрозу: дескать, за такое неуважение к её персоне, ему, Иванычу, и дурной башки мало отрубить. Не нужна ему эта башка, если в ней Богом запланирована только одна извилина.

Ну, что ж, подумал Иванычу, пусть будет так, как сказала "мамочка".

На другой день после скандала он раздвинул половинки старого круглого стола, покрыл его белой скатертью и в самой середине прорезал в ней дыру. Когда до прихода тещи оставалось несколько минут, густо размазав по скатерти кровавый шашлычный кетчуп, Иваныч нырнул под стол, и просунул голову в прорезь. Он насколько мог высунул язык и глянул на себя в огромное зеркало, которое стояло как раз напротив стола, - картина была ужасающая. Лужа крови и бестолковка в самом центре стола. Такой вот десерт. "Ну что, теща, хотела его светлую голову - так получай!"

В прихожей скрипнули половицы, и Иваныч закатил глаза. Он видел, как теща отворила дверь в комнату и сразу кинула взгляд на настенные ходики: сколько там времени осталось до любимого сериала? И только сняв платок, увидела неожиданный настольный натюрморт.

Душераздирающий вопль, наверное услышали даже рок-музыканты, которые репетировали в местном клубе. Теща начала бегать вокруг стола и, словно наседка, хлопать себя руками по бокам. Кто бы знал, сколько сил приложил Иваныч, чтобы сразу не выдать себя и не рассмеяться! Наконец, когда теща, забежав ему за спину, перешла на ритмичные завывания, зятек повернулся к ней и угрожающе произнес: "Мя-у-у".

Теща от ужаса побелела и тут же грохнулась на пол.

Продолжение фильма ужасов возобновилось через полчаса. На кровати, рядом с зловещим столом, на котором была водружена голова зятя, в обморочном состоянии лежала теща, и врачи старались вернуть её в этот мир. На кухне Иваныч давал показания участковому:

Она на меня всю жизнь гавкала, а я один лишь раз даже мявкунть не успел...

- Если помрет старуха, мявкать тебе, Иваныч, лет десять на тюремных нарах, - записывая показания, сказал милиционер.

- За что? За шутку-то?

- За неудачную шутку.

- В комнате раздался стон тещи, и Иваныч обрадовался:

- Что с ней сделается! Она ещё всех нас переживет.

Участковый закрыл папку с протоколами и поднялся.

- К счастью, тебе крупно повезло.

- К сожалению, - внес поправку Иваныч. - Лучше уж в тюрьме сидеть.

Милиционер уже взялся было за ручку двери, но в последний момент, о чем-то напряженно раздумывая, обернулся:

- А что в качестве крови использовал? Кетчуп?

- Ага, шашлычный, - ответил Иванович.

Страж закона опять задумался.

- А как думаешь, если куриную кровь использовать, правдоподобнее будет?

- Это особой роли не играет. Здесь эффект неожиданности нужен. А что, у тебя тоже теща есть? - спросил Иваныч.

1999 г.

ПЕЛЬМЕНЬ

Вирабыч - хирург от Бога. Уважаемый на работе человек. Если случается сложнейшая операция - делает её, как правило Вирабыч. Конечно, незаменимых людей нет, и в клинике есть и молодые врачи, кто мог бы провести операцию на высоком уровне. Но и пациенты и коллеги доверяют располосовать брюхо или грудину чаще всего Вирабычу.

А после операции Вирабыч заходит в ординаторскую, устало садится на стул и из мензурки наливает полстакана спирта. Ровно сто граммов. За успех. За спасенную жизнь. Водку Вирабыч не пьет. Как никак, водка - есть разведенный водой спирт. А все то, что разводится - ничего хорошего не приносит. И руки у многих хирургов уже к сорока годам начинают дрожать только потому, что они игнорируют спирт. А если начинают дрожать руки - то хирург кончился. Остается лишь два пути - либо идти на пенсию, либо менять специализацию.

Только один человек на свете не уважает Вирабыча. Это - теща. Нет-нет, она ни жестом, ни мимикой, ни словами не показывает того, что зять любимой дочери ей не по душе. Как кажется Вирабычу, она его просто ненавидит. За то, что он гол как сокол и его зарплаты не хватает, чтобы обеспечить семью всем необходимым. За то, что днюет и ночует в своей засраной клинике. За то, что не в меру жрет спирт даже тогда, когда вся семья усаживается за праздничный стол. Наконец, за то, что также тихо ненавидит её, тещу.

В Новогодний вечер рядом с двумя бутылками шампанского на столе появилась и поллитровка спирта, закрытая самодельной пробкой. Это Вирабыч, достав свою дозу из кармана праздничного костюма, водрузил бутылку на стол.

Теща поморщилась, но, чтобы скрыть недовольство и раздражение, засуетилась:

- Пельменчики! Щас подам пельменчики!

Стрелки приближались к двенадцати. Все уселись за стол, грохнула пробка из-под шампанского. Вирабыч наполнил бокалы тещи и жены. Затем взял спирт и налил себе. Как всегда - ровно полстакана.

Теща хмыкнула:

- Ну ты хотя бы на Новый год, можешь сделать глоток вина?

- Не могу, - отрезал Вирабыч. - Профессия не позволяет.

Часы на Спасской башне загрохотали, и Вирабыч дотронувшись стаканом до бокалов тещи и жены, опрокинул спирт в рот. Наколол пельменчик - спирт лучше закусывать горячим. Правда, это второе правило он не всегда мог соблюдать.

- Профессия не позволяет! - поставила пустой бокал теща и ни с того ни с сего завелась, - А что дает тебе эта профессия? Деньги? Состояние?

- Удовлетворение, - спокойно ответил хирург и добавил, - И уважение. К сожалению, не ваше.

- Успокойтесь, мама, - попробовала разрядить напряжение дочь и жена в одном лице. - Праздник же!

- Это у него праздник, - ткнула пальцем в Вирабыча теща, - А у тебя тризна. Не могу смотреть, как третий Новый год подряд ты справляешь в одной блузке и юбке.

- А вы не смотрите. Лучше закусывайте. - съязвил Вирабыч и с ненавистью подумал: "Хоть бы ты скорее сдохла!"

Зря многие думают, что Дьявола нет на свете. Дьявол есть, и он услышал Вирабыча.

Теща наколола пельмень, рывком забросила его в рот и хотела что-то ответить Вирабычу. Но не смогла - пельмень застрял в горле. От нехватки воздуха она вытаращила глаза и, уронив вилку, как наседка замахала руками. Вирабыч профессионально определил: через три четыре минуты можно констатировать смерть.

Дочь уже вовсю колотила старуху по спине, но пельмень засел прочно.

- Ну сделай же что-нибудь! - обратилась она со слезами к Вирабычу.

Впервые он налил в стакан чуть больше ста граммов спирта.

- А что я могу? Надо неотложку вызывать.

- Так вызывай!

- Пока они приедут будет уже поздно. Но все равно звони...

Услышав его слова, теща свалилась со стула. Опять же впервые Вирабыч не допил, оставив на донышке немного спирта, и, даже не закусив, поднялся.

- Найди самый острый нож и стержень от шариковой ручки, - приказал он жене.

Перешагнув через тещу, прошел в ванную и тщательно вымыл руки.

- Что ты собираешься делать? - подавай кухонный нож, спросила жена.

- Операцию.

Ловким движением он сделал надрез трахеи на горле старухи ниже того места, где застрял пельмень. Затем в стакане с остатками спирта промыл отрезок стержня от шариковой ручки и вставил его в надрез. Теща задышала...

"Черт побери! - подумал Вирабыч, - Наверняка, вместе с Дьяволом существует и Господь. Иначе кто бы командовал его мозгами и рукой с кухонным ножом."

Через несколько минут в дверь позвонили - на вызов примчалась бригада скорой помощи.

Молоденькая врач, увидев прооперированную, окровавленный кухонный нож и самодельный катеттор в горле, ахнула:

- Такое не может быть!

- Деточка! - сказал Вирабыч, отмеривая в стакан свою обычную дозу и с неприязнью поглядывая на тещу - Я и сам не думал, что такое может быть.

В больнице застрявший пельмень извлекли. И через три дня теща была уже дома.

1999 г.

НАШЕЛ ПРИКЛЮЧЕНИЕ...

Крупенин, как говорят в народе, задницей чувствовал, что вся эта идея по мытью кухонных окон снаружи, закончится плачевно. Проживал Крупенин с женой и тещей на четвертом этаже крупнопанельного дома, и шанс свалиться вниз его не очень "климатил". Он всячески оттягивал опасную работу, о которой его попросила теща, до лучших времен. Но когда старуха совсем перестала с ним разговаривать, понял: дальнейшее промедление грому подобно.

Собравшись с духом, Крупенин решился. Но не знал, что опасность подстерегает его совершенно с другой стороны.

- Чем мыть-то? - спросил Крупенин у тещи и сразу обнаружил, как с лица старухи слетело гнусное выражение.

- Тряпочкой, Витюша, тряпочкой, - тут же засуетилась теща, - Я тебе в ведре мыльную водичку приготовлю...

- Тря-япочкой! - передразнил Крупенин "мамашу", - Тряпочками одни дураки моют...

Он вспомнил свои армейские будни и ротного старшину, который заставлял мыть окна в казарме губкой, а после натирать стекла обыкновенной газетой, смоченной ацетоном. Получалось - блеск! Тот самый старшина однажды даже разбил окно. Лбом. Подумав, что в раме нет стекла, сунул свою "бестолковку" в проем окна, и тут же на пол посыпались осколки. Благо козырек фуражки согнулся и предохранил голову от травмы. Вот как чисто дневальные надраивали окна газетами.

- А чем же, если не тряпочкой? - изумилась теща.

- Несите, мамаша, губку и старые газеты...

Израсходовав полпачки стирального порошка и пару ведер воды, Крупенин принялся с яростью рвать газеты, лихо комкал листы и, смочив их ацетоном, с не меньшим пылом тер стекла снаружи. Отработанный газетный материал с баскетбольной точностью попадал в мусорное ведро. Через полчаса вспотевший Крупенин спрыгнул с подоконника и бросил в "корзину" последний газетный ком.

- С вас, теща, литр пива.

- Да хоть два! - женщина не могла нарадоваться работой зятя. - Только ведро с газетами вынес бы в мусорный бак.

- Лети за пивом, мамаша, - ответил Крупенин и подумал: "Вот ещё тащиться на улицу с ведром!"

Когда теща поскакала в магазин, Крупенин вывалил содержимое ведра в унитаз. Вздохнул с облегчением, закрылся на шпингалет, снял штаны и уселся "подумать". Как обычно достал папироску, чиркнул спичкой и, подкурив, элегантным жестом с ловкостью фокусника-манипулятора, просунул горящую спичку между задней кромкой унитаза и своим копчиком. В ту же секунду произошло то, что у моряков называется запуском торпеды. После яркой вспышки Крупенин головой выбил дверь туалета и, держась за опаленную задницу, челноком заметался по квартире.

Так теща и застала зятька: без штанов и с опаленной задницей.

Пил пиво Крупенин после того, как вернулся из травмпункта. Стоя... Матерясь...

1999 г.

ДРАКУЛА

Следователь-дознаватель в звании старшего лейтенанта придвинул к себе бланк протокола допроса и строго посмотрел на Пашу Овечкина.

- Фамилия, имя, отчество...

- Павел Алесеевич Овечкин, - тяжело вздохнув и бережно опустив на колено забинтованную кисть правой руки, ответил Паша. В одном лице обвиняемый, в другом - свидетель, а в третьем - пострадавший.

Заполнив со слов Паши официальную часть протокола, дознаватель отложил шариковую авторучку и прищурился.

- Ну так расскажи мне, Паша, подробно и в деталях, как мать вашей жены Пелагея Ильинична Уколова 7 марта получила инфаркт миокарда и оказалась в больнице. Вы сами хорошо помните, что было вечером 7 марта?

- Что ж не помню? Отлично помню. Я в одиннадцатом часу вечера со смены пришел, теща мне тушеную картошку подогрела и умчалась телевизор смотреть. Я управился с ужином и налил себе чаю...

Паша надолго замолчал.

- Ну? - не выдержал долгой паузы следователь, - Дальше-то что было?

- А то и было. Выпил я чай, заглянул в комнату. Жена на диване лежала, а теща в кресле...

- А что показывали по телевидению? - задал наводящий вопрос следователь.

- Обыкновенный ужастик. Дракулу...

- Ну и...

- Я вернулся на кухню, залез на антресоль, достал маску графа Дракулы, которую с получки прикупил в коммерческом киоске, надел её на лицо, затем по локти вымазал руки томатной пастой и снова вошел в комнату...

- Жена и теща в таком наряде вас сразу заметили?

- Да что вы! Они фильмом были увлечены. Если по ящику мистику или триллер показывают - в доме хоть потоп! До последнего кадра от экрана не оторвутся. Ахают, охают, за сердце хватаются, от страха трясутся - а все равно будут смотреть.

- Значит они были увлечены. Что же вы предприняли, чтобы они обратили на вас внимание?

- Положил теще руку на плечо и завыл по-волчьи.

- В какой момент это было?

- Как раз в тот, когда князь Дракула высасывал кровь из шеи очередной жертвы.

- Вы громко завыли?

- Постарался уж.

- И как отреагировали на вашу милую шутку женщины?

- Отрицательно.

- В каком смысле?

- Они не поняли и не оценили юмора. И меня приняли за настоящего Дракулу. Может быть, потому что в комнате было темно.

- Почему вы сделали вывод, что розыгрыш не получился?

- Так жена ещё громче меня завизжала. А теща поднялась с кресла, глянула на мое лицо и с минуту, наверное, стояла оцепеневшая...

- А потом?

- Потом рухнула на пол как подкошенная.

- Но перед тем как потерять сознание, Уколова Пелагея Ильинична успела взять вилку со стола и нанести вам удар в область...

- В ладонь она попала. Я ведь среагировал и постарался отвести от себя удар. Она, товарищ следователь, ни в чем не виновата. Врачи, прибывшие на скорой помощи, подтвердили, что теща находилась в состоянии аффекта. А в этом состоянии, сами понимаете, человек себя не контролирует.

- Я-то понимаю, гражданин Овечкин, а вы, покупая маску Дракулы с намеренной целью чспугать женщин, понимали, чем ваша шутка могла обернуться? А вдруг сердце вашей тещи не выдержало бы и остановилось?

- Если во время просмотра фильмов не останавливалось, почему же должно было в этот раз остановиться? Да и маска нисколько не страшнее настоящего Дракула. То есть не настоящего, а того актера, который был загримирован и играл Дракулу.

Старший лейтенант сделал неимоверное усилие, чтобы не расхохотаться, отодвинул от себя протокол допроса, прекрасно понимая, что состава преступления в этом деле не обнаруживается. К тому же здоровье гражданки Уколовой, в данное время находящейся на излечении в терапевтическом отделении районной больницы, шло на поправку. Он поднялся из-за стола, надел фуражку и в который раз строго посмотрел на Пашу Овечкина.

- Скажите спасибо, гражданин Овечкин, что ваша теща просила не возбуждать против вас уголовного дела. - дознаватель бросил взгляд на перевязанную руку шутника, - Впрочем, Господь, уже наказал вас за необдуманные шуточки...

2000 г.

ТЕЩА-ЦЕЛИТЕЛЬНИЦА

Свадьба отплясала, отгуляла, отпилась, отъелась и отпелась. Впрочем, как она проходила в течение последней недели, я уже не помнил. Я едва открывал глаза после сна, а тесть моего друга, у которого я был свидетелем, мне тут же вручал большой стакан с водкой. Рядом стояла приветливая теща с постоянной улыбкой на лице и держала наготове вилочку с наколотым огурчиком. Я выпивал, какое-то время подвергался всеобщим деревенским забавам: катал в оцинкованной ванне мать жениха, носился за невестой, которую каждый час хотели умыкнуть незваные гости и получить выкуп-магарыч.

Наконец, в одно утро, ровно за сутки до встречи со своей собственной женой, я сказал себе твердое нет и отвел от себя руку с протянутым дежурным стаканом. Должен же я был, когда-то прекратить эту вакханалию и оправдать надежды своей супруги, которая, готовилась к защите диссертации и отпустила меня в качестве шафера на свадьбу к своему однокурснику и надеялась, что её встретит абсолютно здоровый и бодрый человек. Но проходя мимо большого зеркала, которое накануне вечером служило объектом для гадания, я не узнал того человека, отражение которого в нем промелькнуло. Я оглянулся в надежде на то, что в комнате ещё кто-то есть, но ошибся: комната была пуста.

Я сел на диван и постарался пригладить волосы. Но руки дрожали и отказывались слушать своего хозяина. То есть меня. Я вытянул их перед собой и увидел, что предательская дрожь почему-то начиналась с безымянного пальца правой руки, на котором было надето обручальное кольцо. Оно, как бы голосом жены в очередной раз напоминало, что пить вредно.

Я весь день пил рассол и просидел на крылечке - на морозном весеннем воздухе, но мешки од глазами и предательская свистопляска рук по-прежнему напоминали о нервно-психических нарушениях в моем организме.

Похмелившийся тесть и зятьком вышли на крылечко с бутылкой, в которой плескалась самогонная жидкость, и предложили мне прежним способом поправить здоровье. Я наотрез отказался и вытянул перед ними руки:

- Никак нельзя. Завтра надо ехать и встречать жену.

Желая отомстить мне за отказ раздавить самогонку на троих, тесть как бы между прочим заметил, что мои руки могут трястись ещё пару недель. У него, мол, такое часто бывает. Но неожиданно мне на подмогу пришла теща. Она прогнала соблазнителей и пригласила за собой на кухню. Передо мной очутилась чашка с ароматным кофе. Я сделал несколько глотков и ощутил едва уловимый привкус коньяка.

- Помогает, - заверила меня теща и протянула стакан с какой-то темно-коричневой жидкостью, - Вот, касатик, выпей. Не бойся - это гранатовый сироп. Через несколько минут трясун твой пройдет.

Я выпил и поморщился. Но теща уже поставила передо мной совсем мизерную стопочку и налила из медицинского флакончика настойку пустырника. Граммов двадцать. Выразительным взглядом приказала выпить. Я не мог осушаться. А через пару часов, когда вышел из баньки, смотрел на мир совсем другими глазами: пропала тупая боль в голове, прекратились грязные танцы рук.

- А теперь спать, - приказал теща, - Проснешься, как огурчик.

- А мой друг? - спросил я, кивнув в сторону храпевшего в пьяном угаре жениха и его не менее накачавшегося тестя.

- Завтра и до них доберусь, - улыбнулась пожилая женщина и показала на кастрюльку с гранатовым сиропом.

Я пошел в свою комнату, заметив на кухне, очередного гостя-пациента, который держал крохотную рюмку с настойкой пустырника...

1998 г.

НАДЗИРАТЕЛЬША

- А что это вы здесь делаете? - спросила теща, когда возбужденный Костик нежно снимал со своей жены ночную рубашку.

Непрошеная гостья стояла в распахнутых дверях комнаты молодоженов и в кромешной темноте старалась разглядеть, чем же занимается молодая чета.

- М-мм, уже ничего, - промычал Костик и плюхнулся лицом в пуховою подушку. Жена шустро натянула одеяло до подбородка.

- Ах, да! - как будто что-то вспомнила теща, - А я то вас на чаек пришла пригласить. Только-только свежий заварила...

О чайке, пряниках, обеде, позднем ужине и всяком другом "неотложном" деле теща всегда имела привычку вспоминать именно в те моменты, когда Костик с женой уединялись и вот-вот готовы были уже заняться важным процессом, после которого неожиданно рождаются дети. И сразу же чертова баба начинала барабанить в двери.

- У нас, наверное, никогда не будет детей, - однажды мрачно заметил Костик, когда теща начала стучать в ванную комнату, где на "пять минут" уединилась молодая пара. Ведро для мытья полов, видите ли, ей неожиданно понадобилось. Хотя полы в квартиры были вымыты всего лишь два часа тому назад.

Она гасила страсть не только в спальне молодых, но и в кладовке, и в туалете. От неё было просто невозможно укрыться или спрятаться.

Так жить было больше невозможно. Час пробил. И сколько не упрашивала тещенька зятя, тот все-таки настоял на переезде. Молодые сняли небольшую квартирку по скудным деньгам, и через месяц жена наконец торжественно объявила о своей беременности. Они жили весело и беззаботно.

Только теща, оставшись в полном одиночестве, заметно сдала и постарела. Сгорбилась, исхудала, жаловалась по телефону на головные боли. И это в 49 лет!

- Она помрет без нас! - взмолилась жена Костика и они вновь вернулись в родные пенаты. Конечно, предполагали, что "мамаша" сделает необходимые выводы.

Как бы не так!

В первый же вечер после возвращения теща просидела в спальне супругов до самого утра. А в дальнейшем её "неожиданные" кавалерийские наскоки свели всю интимную жизнь на нет.

- У твоей мамочки с головой не все в порядке! - ругался Костик и снова требовал немедленного съезда с квартиры.

- Дурка ты, Костя, - сказал однажды ему друг - врач - психотерапевт. Теща твоя - баба ещё молодая. Завидуем вашим играм. Потому и появляется в минуты интима, как бы желая разделить свое горе на всех членов семьи. Знаешь такую пословицу: сам не ам и другим не дам.

- Так мы-то в чем виноваты?

- Найдите ей мужика! И забудете и проблемах.

Жена сильно сомневалась в истинности совета психолога. Зато Костя заделался самым настоящим сватом и уже через пару недель привел в гости пожилого мужика. Конструктора из НИИ, с которым приходилось вместе работать.

Конструктор уже начал оформлять документы на пенсию, но был ещё мужиком хоть куда и в полном всеоружии. Костя этот вопрос сразу выяснил.

Во время чаепития с коньяком теща не сводила глаз с гостя. Примерялась, приценивалась, а уже через неделю, словно молодая девчонка бросилась с головой в любовный омут. Каждый вечер, принаряживалась, подкрашивалась и отправлялась на свидание. А ещё через месяц конструктор заявился в их квартиру с огромным чемоданом. Пояснил - временно. Вот скоро сын отправиться по распределению на Дальний Восток, тогда они вместе с тещей и съедут.

А Косте то что? Живите, только не мешайте!

Никто и не думал мешать. Потому как интимная жизнь обеих пар бала ключом. Когда замолкали пружины на диване молодых, можно было с умилением слушать утомленные стоны пожилых, доносившиеся из гостиной. Мало того, и в дневные часы Костик частенько натыкался на запертые двери в ванной комнате, где устраивали внеочередную "стирку" теща с конструктором. А ещё в кладовке он обнаружил расстеленный по всему полу матрац. А однажды, когда он раньше времени вернулся с работы...

- Вы нам надоели! - в один прекрасный день объявила Костику теща и протянула ладонь, на которой лежали ключи от квартиры конструктора, - Вам пора съезжать! Это будет ваша квартира! Мы так решили.

... Через несколько месяцев у Костика родился сын, и молодые родители надеялись на помощь бабушки. Только зря надеялись. При первой же просьбе понянчиться с внуком, теща в негодовании хмыкнула:

- Нянчится? Ну вот еще! Я - энергичная, полная сил и желаний женщина. А вы меня в бабки записываете. Нет и нет. Сами родили - сами и воспитывайте. А у нас с Левиком (так звали конструктора) медовый месяц. Мы едем в Ялту.

И уехали. Теща быстро научилась отнимать у жизни последние наслаждения. Но последние ли?

2000 г.

ЛЕБЕДИНАЯ ПЕСНЯ

Если бы не электродрель, которую Колян забыл на даче, жизнь бы проходила скучно и однозначно. Но жена Николая купила новые шторы и попросила заменить карниз над окном в гостиной. В бетонном перекрытии необходимо было просверлить всего лишь шесть дырок. А как их просверлишь, если дрель на даче?

В субботу Колька оседлал свой "Жигуленок" и отправился за инструментом. Всего-то двадцать километров!

Тихо подъехал к воротам, без шума и суеты поднялся на крылечко, открыл дверь, вошел в дом и остолбенел: совершенно обнаженная теща раскачивалась на каком-то незнакомом мужике, потная раскрасневшаяся. Она, в порыве страсти, и Кольку-то не сразу заметила.

Первым увидел незваного гостя истерзанный любовник. Торопливо хлопнул распаленную женщину по ягодицам, без слов кивнул в сторону двери: мол, смотри, кто к нам на огонек заглянул.

Теща с "товарища" мигом соскочила и, не прикрываясь, (нечем было) ломанулась в смежную комнатушку. А через десять секунд уже в халатике выскочила, застегивая пуговки вибрирующими пальцами.

- Кольк, а Кольк! Ты как здесь оказался? - спросила чуть не плача.

- За дрелью, вот, приехал, - стыдясь и краснея, будто сам был пойман на месте согрешения, ответил Колька.

Мужик, одновременная заправляя в штаны рубаху и пряча босые ноги в сандалеты (носки он успел засунуть в карманы брюк), негромко промямлил:

- Ну, я пошел, Валюша.

- Иди, иди, - ответила теща, не удостоив любовника даже взглядом. И уже зятю, - Ой, как мне совестно, Колька!

Зять, низко опустив голову, молчал. Что тут скажешь? Молодец, теща! Продолжай в том же духе!

Пятый год он был женат на её дочери и все это время тесть и теща для него были людьми святыми - образцом супружеской верности и добропорядочности. И вот на тебе! Скажи кому в каком он положении оказался - не поверят. И сдалась ему эта дрель!

- Ты уж, Колька, прости меня, грешницу, - мотала слезы на кулак теща, - Так получилось, что нежданно-негаданно встретила свою первую любовь. Словно в свою былую молодость лет на тридцать перенеслась. Уж не говори никому, а Кольк?

- Да разве я вам судья или Господь?

После этих слов, обстановка вроде бы разрядилась. Колька дрель моментально отыскал, потом с теще посидели, чайку попили. Почти что молча, если не считать дежурных, без всякого смысла фраз. А потом резко засобирался, уже на выходе, совсем не рассчитывая на соглашение, спросил:

- Вас подвести?

- Нет-нет. Сама доберусь. Здесь ещё прибрать кое-что нудно. Да и со своими мыслями нужно побыть наедине. Ты меня понимаешь?

- Понимаю, - кивнул Колька и подумал: "А вот если бы она его застукала с любовницей, как бы развернулись события? Боже упаси!" - Колька даже ужаснулся такой нелепой фантазии.

Со временем забылся бы нелицеприятный факт, если бы тещенька через месяц не позвонила к ним в квартиру.

- Коль, ты завтра на дачу не поедешь?

- А что, вас с собой прихватить?

- Да... Нет... - и многозначительное молчание.

Колька не дурак. По тещиному сопению сразу догадался, что у "мамочки" на даче вновь намечается любовное рандеву. Вот и звонит, выясняет, дабы Колька своим неожиданным визитом снова таки не оказался свидетелем интимной сцены.

- Вообще не собираюсь, - пришлось отказаться от ранее намечавшейся поездки.

- Ну и очень хорошо! Спасибо Коль. - засуетилась в благодарностях теща и уже почти шепотом, - Ты уж пойми, зятек, это моя последняя лебединая песня.

Ну как не понять? Что же он не живой человек? С каждым случиться может. Колька заставлял себя понимать.

Только лебединая тещина песня надолго затянулась. Раз в неделю в течение трех месяцев теща уже не стыдилась ставить Кольку в известность о временной аренде дачного участка. Вот так просто звонила и сообщала: "Коль, я на дачу завтра собираюсь..." И все было очень даже понятно, по каким делам она туда собирается.

А Колька совсем перестал бывать на квартире у родителей жены. Неловко было тестю в глаза. И ещё труднее - самой теще. А "папаша", добрейшей души человек, беспокоился: "Ты что это, Колька, совсем заходить к нам перестал? Обиделся на что-нибудь?" Колька на всякие неотложные дела ссылался, но давно уже себя зарок дал: пока теща не угомонится - ни за что не переступит порог её дома.

А мелодия лебединой песни все не прекращалась. Теща в своей жизни менять ничего не собиралась. И её мужика, тоже женатого, имеющего внуков, видимо, все устраивало. Но вот Колька-то за что страдал? Мало того, стал первым поверенным в любовных делах помолодевшей "мамаши". По количеству её звонков-предупреждений, он мог был не только легко сосчитать количество тайных встреч, но и вывести синусоиду пиков сексуальной активности.

Закончились любовные утехи только с наступлением холодом. Печки в дачном домике не было, а встречи в собственных квартирах, были для пожилых любовников небезопасны. За время зимы, совсем теща сникла. А по весне снова зарделась, расцвела. По её возбужденному разговору, Колька догадывался, что наступила очередная лебединая песня...

2000 г.

СЕСТРИЧКА, БЛИН!

У одного мужика, он занимал должность главного врача суперсовременной клиники, теща была. Вместе с ним в одной квартире жила. Деловая - сил нет! Зять домой поздним вечером усталым придет, ляжет на диванчик отдохнуть, газетку почитать, а теща в это время вдруг уборку задумает. Тягает по комнате жужжащий пылесос, какой тут к чертям отдых? Или вздумает мужик в душе напряжение снять, а теща тут как тут со стиркой. Занята ванна. Нет, не то, чтобы специально, наперекор зятю, она свою бурную деятельность разводила, а такая уж неугомонная по натуре выдалась. Как ушла на пенсию, так весь дом от её неумной непоседливости на уши встал. Некуда было ей энергию девать. Да что там зять! Ни любимой дочери, ни внукам - никому покою не давала. А станет мужик ей выговаривать, так та сразу на дыбы встает: мол, я же для вас стараюсь, порядок и чистоту в доме поддерживаю, а вы, люди неблагодарные, даже ласкового словечка не произнесете.

Долго думал главный врач, как тещу угомонить, в какое б русло её неуемную энергию направить. И придумал. В его суперсовременной клинике в реанимационном отделении место санитарки-уборщицы освободилось. С хорошим окладом, работы часа на три в сутки и как раз вечером. Старую-то санитарку он как раз за халатное отношение и уволил. Ленивая была. И лучше, чем собственная теща, мужик замены ей не видел.

Мамочка сначала взбрыкнула, дескать, из дома меня выживаешь, а когда про размер зарплаты услышала, тут же согласилась. Две тысячи в месяц на дороге не валяются.

Коллектив реанимационного отделения на работу новой санитарки нарадоваться не мог. Даже во время операций она умудрялась на лету подхватывать окровавленные бинты и тампоны, которые хирурги бросали в урну. На вверенной ей территории чистоту навела идеальную. Даже мух перехлопала. Да что там мух! Собственный пылесос не пожалела из дома притащить и на протяжении всей рабочей смены бегала с ним из палаты в палату.

Но в клинике вдруг случилось несчастье. После операции один мужик ни с того ни с сего взял да и умер. На поправку дело шло, а он неожиданно Богу преставился. Конечно, по какой-то статистике больные должны умирать. Даже в суперсовременной клинике. Но не те же, кому врачи уже гарантировали стопроцентное выздоровление. Теща-уборщица тоже сокрушалась: ах какой был человек, воспитанный культурный, яблоками угощал!

Но да ладно: умер и умер. Установили причину: то ли задохнулся, то ли от кислородного голодания, то ли... А через неделю умер ещё один человек, у которого тоже дело к поправке шло. Врачи стояли над трупом переглядывались, ничего понять не могли. Теща тут же со своим пылесосом скорбела: Ах, родименький, ну как же ты так! Жить бы тебе да жить!" Патологоанатомы сделали заключение: опять то ли удушье, то ли голодание.

Ну не могут же просто так помирать почти здоровые люди, пусть даже в реанимационном отделении. Делом заинтересовалась милиция. В медицинский коллектив был внедрен опытный оперативник, который стал делать регулярные обходы палат, приглядываться к персоналу. Даже иногда ночевать оставался. И надо же - через пару дней вычислил преступника.

Одной дамочке операцию сделали: донорское легкое пересадили. Поздним вечером отвезли в реанимационную палату, подключении аппарат по искусственной вентиляции легких, дали снотворную таблетку и больная сладко уснула. Оперативник тоже прилег на свободную коечку - отдохнуть. Да разве отдохнешь с этой сумасшедшей санитаркой. У неё как раз время уборки наступило. Сначала тряпкой орудовала - оконные стекла мыла, а потом к пылесосным делам приступила. В палате, правда, идеальная чистота была. Но раз уборка положена, значит надо делать. Выдернула какой-то штепсель из розетки, подключила пылесос и ну орудовать по полу щеткой. Опер, подняв ноги на кровать и матюгаясь про себя, произвольно на прооперированную дамочку взгляд перевел. Та глаза выпучила, рот раскрыла и, словно рыба, хватает воздух. Вот-вот, помрет. Санитарка ничего не замечает, своей важной работой занята. А сыщик-то с койки сразу соскочил, да помчался за помощью к дежурному врачу. Неугомонная санитарка как раз работу закончила. Когда дежурный врач и сыщик в палату примчались, она как раз пылесосный штепсель из розетки выдергивала, чтобы обратно вставить другой, тот который перед уборкой выдернула. На глазах дежурного врача и сыщика сразу аппарат по искусственной вентиляции и заработал.

- Ты что ж, старая ведьма, делаешь?! - заорал на тещу молоденький дежурный врач.

Та сначала опешила от такого наглого обращения, а потом сама в наступление перешла:

- У тебя что, глаза повылазили! Не видишь, палату пылесосила!

Так ты ж, дурная баба, аппарат отключила! Чуть было третьего человека на тот свет не отправила!..

- А что ж мне его себе в задницу включать! Все розетки-то заняты были. Вот я и освободила одну на время!

Тут уж работа оперативника настала, который славился своим аналитическим умом. Он быстренько совместил дни дежурства уборщицы и время, когда умерли два пациента, и установил истину. Санитарка - убийца! В те часы, когда были зафиксированы смерти, как раз она палату и пылесосила. А свободного места в розетке для пылесоса не нашлось.

Сначала зять тещу уволил. А потом ещё и суд два года условного наказания присудил. Получилось, что за рвение к работе теща пострадала...

2000 г.

Content

Романов Сергей
Байки о любви, семье и теще